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o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1015.0 milibares. Temperatura média do
dia: 22.80. com máxima insolação 33.40. e

rrÍfuifi"a.à noite 11.50. (No Planalto média
mínima 08.10.) Cumulus, Stratus, Cirrus,
nevoeiro noturno, de claro a encoberto.
Tempo: No Planalto: Bom. No litoral, bom
durante o dia, com formações esparsas
sobre as bacias de· rios, passageiras. Previ
são: A. Seixas Netto.

A cantora Rita Lee Jones foi condenada ontem

em São Paulo a um ano de reclusão e ao

pagamento- de 50 vezes o maior salário mínimo
vigente no país, o que corresponde a Cr$ 38 mil
Na mesma setença, o .juiz da 20a. Vara Criminal, ,

considerando o seu estado de gravidez, a condição
de ré primária e não constituir fator de periculosi
dade, concedeu-lhe, os benefícios da prisão
albergue.

'

Rita Lee condenada

i
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Governo·refuladenuncias
obreabusosdelllordomia

Pouco
••

Interesse

emdefender
" I

consumidor
-

Apenas cinco deputados
debateram ontem com o

procurador da Sunab
assuntos ligados à defesa
do consumidor (P.3).

Camion,eirós
'perdém'

freguesia
com mudança

de 'ponto
Sem alvarás de licença, os

carnioneiros deslocados
das proximidades do mercado

públíco para a confluência da
-avenida Ivo Silveira com a rua

Gaspar Dutra estão sofrendo

prejuízos, já que o volume de

.

.vendas de frutas e verduras
Caiu' consideravelmente (Pág. 16)

Governo" da
Espanha
,autoriza
reunião de
·proscritos
Com permissão do governo, será
realizada neste fim-se-semana em'
Madri a primeira concentração
maciça de forças anti-franquistas
desde a guerra civil espanhola,
reunindo a oposição esquerdista
e membros do proscrito PC (P.2).

OI'

o público consumidor ainda não se acostumou a comprar frutas e verduras

dos camioneiros estacionados perto da cabeceira da ponte, no continente.

Tendo por fundo musical a voz de Milton Nascimento,MariaMaria foi considerado um dos melhores espetáculos do ano pela crítica especializada

A Assessoria de Relações Públicas da Presidência da

República refutou ontem, 'em nota oficial, as

denúncias de abuso com gastos de mordomia e uso de

cartão de crédito na administração" bem como as

críticas relativas aos salãrios dos dirigentes de

empresas estatais. Também foi divulgado o resultado
de uma auditoria especial realizada no Ministério

do Trabalho, com o objetivo de apurar deapesas de

alimentação e de material. de limpeza na

residência oficial do Ministro Arnaldo Prieto. Diz a

nota que o Governo jamais foi omisso e sempre se

dispôs a agir no caso de qualquer ex�esso (P.S).

No treinamento coletivo que vai orientar hoje pela
manhã no Orlando Scarpelli, Lauro Búrigo

pretende defrnir o time que enfrenta o Santos
amanhã. Luis Antônio (foto) poderá ser

,

escalado pois seu contr'ato foi regularizado (Pg.8)

Um Boeing da Transbrasil, durante a

aterrissagem no aeroporto de Congonhas, ontem,
perdeu uma de suas rodas traseiras, que, pesando
150 quilos, atravessou uma avenida e atíngiu

.

o telhado de três prédios, sem ferir ninguém (P.II)

Caminhão
explode com

dinamite e

destrói
80casas

Avaíem
Slumenau

testa
-

o time do
brasileiro
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segunda-feira uma greve penal, para indiciá-los
sem precedentes em todo criminalmente como res
o país, que deixou milh-. ponsáveis pelas vidas dos
ões de colombianos sem enfermos sob seus cui
acesso aos serviços de as� dados.
sistência médica e hospi- A ministra disse que a
talar, em protesto pela polí- greve é injustificada, poistica trabalhista do governo. os salários desses profisA ministra do Trabalho sionais são os mais altos
Maria Elena de Crovo ad- que se pagam no país. Umvertiu aos médicos e ao médico ganha, por oito
pessoal de saúde pública horas' diárias, durante
que participa da greve que cinco dias da semana, notomará severas medidas, '. Instituto dos Seguros 50-
não só de caráter traba- ciais, o equivalente a 900
Ihista, para tirá-los de seus dólares mensais. a
empregos, mas também greve, com caráter indr,;;ji_-

nido , é patrocinada fun
damentalmente pela As
sociação Médica Sindical,
em repúdio a uma decisão
do governo que classificou
os médicos e demais pro
fissionais que trabalham
no Instituto de Seguros So
ciais como empregados
públicos, . sem direito a
contratos de trabalho, o

que significa que eles
podem ser desligados de
seus cargos a qualquer
momento sem indenização
e não têm direito de apre
seoter petição judicial.

Uma greve
de 30mil
médicos e
dentistas
n� Colômbia

Radical (UCR), presos
pela pólícia na segunda
feira em meio a um miste
rioso sequestro de duas
semanas, continuam
sendo interrogados em um

quartel da Quinta Guarni
ção do Exército, 600 qui
lômetros ao sul 'desta ci
dade, disseram seus fami
liares. O ex-senador Hipó
lito Soier! Yrigoyen e o ex

deputado Mario /i.bel
Amava, ambos de provín
cia meridional de Chubut,
encontram-se bem de

Yrigoyen
e Amaya
falam do·
misterioso
sequestro

saúde, embora estejam
muito debilitados e com
uma profunda depressão
neo/ose. Fala-se que os le
gisladores, pertencentes' à
facção esquerdista da
UCR, receberam um "tra
tamento vexatório" de seus
captores. Em Buenos Ai
res, o chefe da UCR, Ri
cardo Balbin, disse que
"estamos satisfeitos que
tenham aparecido sãos e

iesetvos, mas aguardam.os
mais informações para nos

pronunciarmos sobre o

caso". Solari Ytiçoyen e

Amaya, ambos advoga
dos, são mal vistos por de
fesas de políticos detidos e

alguns guerrilheiros de
extreme-es quercie, du
rante o anterior regime miii
tar(1966-73). Em 1973, So
lar/ foi gravemente ferido
por uma bomba que havia
sido colocada no motor de
seu automóvel. No ano

passado,. sua residência
em Puerto Madryn, Chubut,
foi atacada com explosi
vos.

'

Bogotá - Cerca de
30.000médicos, dentistas,
enfermeiros e outros pro
fissionais da saúde pú
blica começaram na

Buenos Aires - Dois le
gisladores da União Cívica

Espanha: esquerda·(até' o PC) pode se reunir
o funcionário falou aos jornalistas estrangeiros 24 horas

depois da determinacão de alerta policial na fronteira francesa,devido a possível vinda ao país do chefe do Partido Comunista
Santiago 'Carrillo. Carrillo prometeu voltar à Espanha, embora o
governo se recusasse a tornecer-Ihe um passaporte com base no

programa de anistia de presos políticos decretado pelo rei Juan
Carlos. A reunião da oposição foi convocada por uma aliança
controlada por comunistas e socialistas, denominada "coorde
nação democrática". Foram convidados a participar os partidos

. Madri - O governo espanhOol decidiu permitir que a oposição esquerdista e membros do proscrito Partido Comunista rea
lizem uma conferência de Cúpula de partidos políticos neste fim
de semana em Madri, segundo af.irmou um alto funcionário do
governo. A fonte informou que o governo do primeiro-ministroAdolfo Suarez não impedirá a reunião, a primeira concentraçãomaciça de forças anti-franquistas desde a guerra civil espanhola.Contudo, segundo o funcionário. a políticado governo de Suarezcontinuará sendo a de manter na ilegalidade os comunistas,
partido proscrito durante 40 anos pelo general Francisco Franco.'

regionais da Galícia, Ilhas Canárias e os bascos, além de gruposde centro-esquerda, inclusive democratas-cristãos � social
democratas.

jornal, a decisão foi tomada depois de uma reunião dos 50 governadores civis da país, convocada por Suarez. A posição do go
verno espanhol foi considerada como um esforço no sentido d
influenciar os socialistas para que participem das próximas elei
ções parlamentares.

Os socialistas e outros grupos de centro-esquerda condici
naram sua participação no pleito. à inclusão dos comunistas
Agora, a decisão de permitir a realização da reunião constitu
aparentemente um esforço do governo para restabelecer o "diá·
logo" com setores esquerdistas da oposição.

Já o Conselho de Forças Políticas Catalãs, frente de 12 partidos de oposlção, decidiu boicotar a reunião. Todos os grupos'oposicionistas são ilegais, mas mereceram até agora a tolerân
cia do governo de Suarez. Todavia, o jornal liberal EI País revelou
que o governo pretende adotar no futuro medidas repressivascontra os partidos não filiados _@_galmente a ele. Segundo o

o regime uruguaio está
,

prendendo líderes políticos

Dia de sangue
em, Beirute: -------11Mais dois espiões

presos na Alemanha

Viking-2 desce hoie
na planície marciana
Pasadena, Calijôrnia - Como os exploradores que se

aventuram com uma expedição rigorosa, os engenheirosrealizam a comprovação tine! das equipes da astronave
Viking-2 a fim de preparar a comprovação final das equi
pes da astronave. Entretanto, os engenheiros e cientistas
do laboratório de propulsão a jato se dispõem a realizar
uma prova de cinco horas do dispositivo de descida. O

I diretor da comissão, Tom Young, disse que tudo caminha
bem. Se bem que a descida de hoje não terá o sentido I

. histórico que teve o primeiro, em 20 de julho, os cientistas
refletem a mesma ansiedade no que diz respeito a con
seguir que a Viking-2 tenha uma descida sem difticulda
des. Estima-se que seu terreno de descida, 1.400 quilô
metros ao Norte da Viking-1, é mais propício para uma
eventual descoberta de vida no planeta vermelho.
Considera-se que a planície Utopia tenha várias vezes I

maior vapor de água que o terreno de descida da Vik,in91.A zona, sem problemas, é muito seca, inclusive se com
parada com os desertos da terra. '

Montevidéu - Diversas pessoas ligadas ao
setor majoritário do partido nacional, da opo
sição, foram detidas nos últimos dias, ao que
parece para averiquações quanto a uma fita
magnetofônica enviada do exílio pelo ex
candidato àpresidência da República Wilson
Ferreira Alduarte.
Fontes ligadas a suas famílias e ao partido

nacional informaram que desde terça-feira,
Horácio Terra, simpatizante do grup'o "pela pá
tria", de Ferreira Aldunate, está detido em uma

dependência policial.
Outras' fontes acrescentaram que tambérr.

está detido Leon Morelli, genro do ex-senador,
e que outras pessoas se encontram nas mes
más circunstâncias, mas a informação não foi
confirmada. \
Nadase sabe sobre o conteúdo da-anunciada

gravação enviada po Ferreira Aldunate, que

agora está residindo em Londres.
Aldunate é um dos principais dirigentes polí

ticos atingidos pelo ato institucional, que foi
baixado anteontem pelo presidente Aparício
Mendez, suspendendo por 15 anos os direitos
políticos de aproximadamente dez mil pes
soas.

As forças de segurança, recentemenL, acu
saram Ferreira Aldunarte de ligações com os

terroristas tupamaros, da esquerda. Mas até.
hoje se ignora em que consistiu esse tipo de
ligação.
Aldunarte se asilou na Argentina, após a dis

solução do parlamento, decretada em junho de
1973. Deixou o país em maio desse mesmo ano,
quando grupos de direita assassinaram o ex

presidente da Câmara dos Deputados, Hector
Gutierrez Ruiz, e o senador esquerdista Zelmar
Michelini.

Karl Sruh], Alemanha Ocidental- Mais duas pes
soas foram detidas, acusadas de envolvimento num

plano para vender a agentes comunistas os projetos do
novo avião de combate da OTAN, o "Tornado", informou
ontem a promotoria federal. Em julho e agosto. a polícia
deteve o negociante Belga Aleriam Kuzniak, iie 32 anos,
e seu amigo alemão Manfred Knuefelmann, engenheiro
de 36 anos, acusando-os de tentar vender os planos do
avião a agentes comunistas. Um porta-voz disse que o

material confiscado, quando da prisão de Kuzniak, tinha
sido estudado e foi comprovado que não teria muito valor
para os agentes estrangeiros pois não continha segredos
de estado. Os nomes dos novos suspeitos não divulqe
dos porque a investigação ainda está sendo feita. O avião
Tornado é um projeto conjunto da Grã-Bretanha, Ale
manha Ocidental e Itália. Será um aparelho que poderá
realizar diversas tàrefas de combates e que durante a

próxima década, deverá substituir os sistemas de arma
mentos em uso do momento. Segundo informações, o
avião é capaz de' voar abaixo da altitude mlnirti« neces
sária para ser localizada por um radar, lançar bombas e

regressar à sua base voando a grande altitude, tendo
também capacidade auto-defensiva.
.,,'" _,'tl" �\.�J'.�. J�Ci: .
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J30mortos
Beirute- Os tiroteios conti-

.

nuavam ontem na maior parte
das frentes da guerra civilliba
nesa, com disparos de franco
atir�dores e duelos de metra
lhadoras. Porta-vozes de ambos
os lados informaram também
sobre violentos combates de ar
tilharia tit�.lWntanhàs .ao oot- "

deste de Beirute e nas colinas I!!!!��!!!�!�!!!,!!!!!!!!!!Jque rodeiam saída, situada �o, L
,} ",,,,,o ,-' '> ......quilômetros ao sul da capital.

Funcionários dos hospitais cal-
cularam que nas úlrimas 24
horas foram mortas 130 pessoas
.e maís de 200 ficaram feridas,
principalmente durante a

noite. A intensificação dos
combates durante a noite é uma
caracteristica da guerra civil li
banesa. Enquanto isso, o pre
sidente Suleiman Franjieh re

cebeu ontem dois diplomatas
norte-americanos. Segundo
fontes chegadas ao líder cris
tão, Robert Houghtom e David
Mack têm como missão reunir
informações e não apresenta
ram nenhuma proposta ou ini
ciativa norte-americana com

referência à guerra civil, que já
dura 17 meses.

,

Africa do Sul: a violência
chega à· "zona dos brancos"

Denúncia: Inglaterra
torturou irlandeses

Londres - A polícia e o Exercite brttânlcostorturaram
sistematicamente suspeites de terrorismo na Irlanda do
Norte, durante um periodo detrês meses, no. final de 1971,
afirmou ontem a cornissâo européia de direitos humanos
Em um extenso. relatório. de 600 páginas, a comissão. diz
que e qoverno britânico. é culpado. de tolerar a "tortura

I sistemática". A comissão revelou ainda em seu relatório
que os funcionários britânicos utilizaram cinco. técnicas
nos interro.gatóries de alguns suspeites entre as 350 peso
soas detidas peles soldados e a' pollcia em "blitzes" no
tu rnas, a 9 de aqosto de 1971.
As técnicas de tortura toram as seguintes: manter os

detidos cobertos cem capuzes negres, exceto. durante os
interregatóries. Submetê-los ao. conhecido "ruído
branco", ruído. contínuo de alta frequência, cem a finali·
dade de isolar os detidos de todacornunlcação. Não del
xar os detidos dormirem, Dar come único. alimente e be
bida um pão. cozido e meio litro. d'água a cada seis heras.
Obrigar es detidos a ficarem centra uma parede, com as

pernas separadas e os braços erguides para o alto du
rante lonqos períodos.

Em seu conjunte, tais técnicas são. conhecidas corno
"privação. sensorial", seu efeito. consiste em privar as ví
timas dos sentidos da visão, audição, tato. e mobilidade. A
comissão qualificou este sistema, criado. pelos interrega
deres soviéticos, come "um moderno sistema de tortura".
destacando. que "afeta diretamente a persenalidade, tl
sica e mental". Mesmo. as vítimas de caráter mais forte
"poderiam ceder nas primeiras etapas.quando submeti
das a este método refinado destinado. a quebrar ou aindaa
eliminar a vontade", salienta e relatório,

I .

_, Johannesburgo - A polícia sul-atricana lan
çou gás lacrimogênio para dispersar cerca de
três mil manifestantes mestiços reunidos
ontem no centro da cidade do Cabo, na pri
meira demonstração de violência racial em
uma "Zona Branca" do país. Os pedestres cor
reram enquanto o gás explodia, as lojas fecha
rarn e o trânsito parou no local da demonstra
ção, enquanto a polícia dispersava uma mani
festação contra a política de segregação racial
do gc;>verno.
No final da tarde, a situação parecia estar

voltando à normalidade. Durban, na Costa
oriental, teve também suas atividades normais
atingidas por uma greve de 500 motoristas ne

gros que exigem aumentos salariais. Os grevis
tas retornaram a seus trabalhos depois de par
ticiparem de uma reunião em que receberam a

informação depois de que a greve era ilegal.
Como reação aos protestos, na Cidade do
Cabo, o ministro da Polícia e Justiça James
Kruger restabeleceu a proibição da realização
de reuntões ao ar livre até o dia 31 de outubro.

As restrições anteriores terminaram na terça-feira. ) " .<0 ••

A polícia anunciou que um cidadão negro
morreu perto da reserva negra de Soweto
quando seu automóvel foi apedrejado. Com

. esta morte eleva-se para 294 o número de mor
tos desde o início da sublevação racial em So
weto no dia 16 de junho, que abalou o país.
Somente três dos mortos eram brancos. Mais
de mil 600 pessoas ficaram tendas.

Os novos distúrbios ocorreram pouco antes
da partida para Zurique do primeiro-rninistro t
John Vorster, que se reunirá, para discutir a

.

situação da Africa do Sul e do resto da Africa
Meridional, com o secretário de Estado norte
americano Henry Kissinger.
Kissinger prometeu que pressionará a Vors

ter a fim de que este introduza "igualdade de
oportunidades edireitos humanos básicos" na
Africa do Sul. Mas o dirigente sul-africano
disse que as pressões externas não alterarão a ,

política de seu governo.
'

Portugal: despeio pa�a
quem ocupou terras 'em 74
Lisboa - O governo português prometeu que desalojará milha
res de pessoas que "ocuparam casas e terrenos ilegalmentedesde a revolução de 1974", advertindo que reprimirá com
"energia qualquer resistência". O anúncio foi formulado depoisde uma sessão do gabinete e provocou uma severa reação da
esquerda. Para o gabinete do premier Mário Soares, no entanto,
trata-se de "defender firmemente a legalidade democrática". A
medida atingirá mais de 80 mil pessoas, segundo os grupos
esquerdistas. O Comitê de Luta pelos Pobres disse qüe o plano
governamental viola "o direito de habitação" consagrado na
nova constituição e por isso convocou uma marcha de protesto
no centro da capital.

CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA S.A. CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA S; A,CELESC
CELESC

CONCORRÊNCIA PÚBLICA No. 065/76
A CENTRAIS ELÉTRICAS 'DE SANTA CATARINA S/A - CELESC, torna público aos
interessados, que realizará em. sua sede, à. rua José da Costa Moelimann, 129, em
Florianópolis, SC, a Concorrência Pública no. 065/76, com vencimento marcado para às
11:30 (onze e trinta) horas do dia 11 de OUTUBRO de 1976.
OBJETO:
COnstrução das LT's em 69 KV, interligando as SUBESTAÇOES de XANXERt: ...., SEARA -

CONCÓRDIA e XANXERÊ - CHAPECÓ, mediante a contratação de firma especializada,
para execução completa das obras.

mFORMAçõESGERA�:
10 . ..., O edital e seus anexos, constltufdos de 01 (um) volumes, pocIerão ser retirados pelos

interessados ou seus representantes, pessoalmente, até 10 (dez) dias antes do
vencimento desta licitação (contados da data da 1a. publicação no Diário Oficial do
Estado de Santa Catarina), no Departamento de Materiais - Divisão de Compras,
endereço acima, no horário das 08:00 (oito) às 1100 (onze) e das 1400 (quatorze) às
17:00 (dezessete) horas, de segunda à sexta-feira, mediante a apresentação do
comprovante do pagamento da quantia de Cr$ 5.000,00 (Cinco Mil Cruzeiros),
efetuado no posto de serviço do Banco do Estado de Santa Catarina S/A - BESC,
instalado no mesmo endereço, andar térreo.

20. - Somente firmas devidamente inscritas no Cadastro Geral de Executores da CELESC,
, pa(_a o presente exerctcío, poderão tomar parte desta licitação.

30. - As firmas não inscritas, terão que, até o dia 02 de OUTUBRO de 1.976, encaminhar
toda a 'documentação necessária ao seu registro e habilitação.

DA PROPOSTA:
Os envelopes' "A" e "8", contendo o primeiro a documentação e o segundo a proposta,deverão ser apresentados até a hora e data apr.azadas para' o venclmento desta ConCorrência
Públi·ca.
A sessão pública de abertura do envelope da documentação, será realizada às 14:00
(quatorze) horas do dla do vencimento, nas dependências d'o edif(cio sede da CELESC, com
ou sem a presença dos participantes.
No mesmo local e hora, no dia 16 de OUTUBRO de 1.976, serão abertos os envelopescontendo as propostas dos participantes julgados aptos pela Comissão Técnica Especial,
designada para exame da documentação técnica apresentada no envelope respectivo, e
requerida no edital. .

Florianópolis, 17 de agosto de 1.976.
ALDO BELLARMINO DA SILVA

Assessores
de Pinodte,·
fak.m 110 fim
da irrflaçãp

Santiago do Chile - O dlretot
do Instituto Nacional de Estatís-

.

tica do regime militar chileno,
Sérgio Chaparro, disse ontem
que se conseguiu "derrotar a in- I
flação no país", anunciando que
no mês passado registrou-se o
mai s baixo índice inflacionário
dos últimos três anos. O índice
foi de 5,5 por cento, "o mais
baixo dos últimos três anos". En·
tretanto, a taxa total de inflaf1{1o lidos primeiros oitomeses do ano
ainda atinge aproximadamente ,

118,9 por cento (oficialmente).
Mas, para os assessores eco
nômicos da junta militar, o baixo
índice de agosto "signi,fica ore
ticamente a derrota do processo
inflacionário".

Polícia é
o "inimigo"
dos negros
,inglese.

Londres - "Chegámos a um

ponto de onde não há retomo.
A última gota d'água já foi colo
cada no copo. A polícia tem

preconceito racial. Ela é o ini
migo", disse um dos líderes de
guetos negros londrinos a um

comitê parlamentar sobre rela
cões raciais. Os negros acusa

ram a polícia de provocar atos
hostis nos guetos, alertando
que uma explosão está se apro
ximando. Um sinal já veio na

noite de segunda-feira, ao fim
do carnaval anual do· Caribe,
realizado no baírro de Notting
Hill. Quando acabou a violên
cia, 450 pessoas estavam feri
das - 35 delas policiais - e

60 estavam detidas.

CONCORRÊNCIA PÚBLICA No. 064/76

A CENTRAIS ELÊTRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC =, torná público aos
interessados, que realizará em sua sede à rua José da Costa Moellmann, 129, em!Florianópolis, SC, a Concorrência Pública no. 064/76, com vencimento marcado para as'11 :30 (qnze e trinta) horas do dia 12 de outubro de 1976.
OBJETO:
AQUISiÇÃO DE DOIS (2) TRANSFORMADORES DE FORÇA, TRIFÁSICOS, destinados a
Subestação da CELESC em CHAPECÓ no Estado de Santa Catarina, com as seguintescaractedsticas:

12,5 MVA-LN/16,666 MVA-VF
66 + 2x2, 5%/23 KV

INFORMAÇOES GERAIS:
a) O edital e seus anexos constituldps de um (1) só volume, poderão ser retirados pelosinteressados ou seus representantes, pessoalmente, até dez (10) dias antes do

vencimento desta licitação, no Departamento de Materiais - D'ivisão de Compras,endereço acima no horário das 0800 (oito) às 11:00 (onze) e das 14:00 (quatorze) às
17:00 (dezessete) horas, de segunda à sexta-feira.

.

b) Somente firmas devidamente inscritas no Cadastro Geral de Fornecedores da CELESC,
para o presente exerc(cio, poderão tomar parte desta licitação.

DA PROPOSTA:
A proposta, atendida as exigências e disposições do edital, deverá ser apresentada até a hora
e data aprazadas para o vencimento desta Concorrência Pública.
A sessão pública de abertura das propostas apresentadas, será realizada às 1400 (quatorze)horas do dia do vencimento, nas'dependências do ediflcio sede da CE LESC, na ·presença dos
interessados. ' .

Igreja
argentina condena

Le""vre
Buenos Aires - O cardeal

primaz da igreja católica argen
tina, Juan Carlos Aramburu,
numa mensagem de solidarie
dade ao Papa Paulo VI, qualifi
cou de "deplorável atitudetre
belde" a conduta do bispo
francês Marcel Lefebvre, que
domingo passado oficiou missa
não autorizada pela Santa Sé.
Ao rezar a missa num estádio
de Lille, na França, monsenhor
Lefebvre fez um surpreen
dente elogio ao regime militar
argentino: "

..Um governo de.
ordem que tem princípios, uma

. qutoridade de que põe um pou
co de ordem nos assuntos do
país, que impede que bandidos
matem a outras pessoas e assim
a economia se recupera".

Governo do Egito
quer morte

para 6 árabes
Florianópolis, 23 de agosto de 1976.
ALDO BELLARMINO DA SILVA

Diretor Administrativo
Cairo - O procurador geral

da república do Egito anunciou
ontem o pronunciamento oficial
em que se pede a pena de morte
para seis árabes acusados de

planejar e executar em 23 de
agosto passado o sequestro de
um avião egípcio que realizava
um vôo interno. O intento fra
cassou quando os eeouestredo
rés foram dominados no aero-

40rto' de Luxar por pára
quedistas. O pronunciamento
do governo menciona três pa
lestinos, um jordaniano e dois
egípcios que estão à espera de
julgamento, .

numa prisão do
Cairo, por um tribunal militar.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



DEFESA DO CONSUMIDOR EM DEBATE
o procuradorda Sunab veio ao Rio discutir com deputados (poucos) como agir em -defesa do consumidor.

A comissão especial
de defesa do consumi
dor da Assembléia Le

gislativa esteve reunida

ontem com o procura
dor geral da Sunab, José O procurador ressal
Mesquita Santos, com a tau que desde sua cria
finalidade principal de ção, a Sunab tem se

debater e colher subsí- preocupado de maneira
dias para a elaboração especial com o consu

de uma legislação sobre midor, diferentemente
o assunto e posterior de- do que se pensa, de que
flagração de ampla "o órgão só se ocupa
campanha de conscien- com afiscalização. A fis

tização do consumidor calização é apenas uma

em geral. atividade, pois exerce

Além do procurador inúmeras outras, desde
da Sunab, que veio do o controle dos preços,
Rio de Janeiro espe-, até campanhas de escla
cialmente para o en- recimentos, procurando'
contra, tomaram parte sempre prevenir para
da reunião, o delegado prover a fim de não ter

regional da Sunab, que reprimir".
Mário Wiethorn" os' de- TRANSiÇÃO
putados Miraci Dereti - Afirmando que A

presidente da comissão Sunab tem feito "verda
- Murilo Canto, Sílvio deiro milagre no campo
Silva, Castilho Maldaner da fiscalização", o pro
e Gentil Belani. curador José Mesquita
Após breve explana-: Santos disse que o

ção do presidente Miraci órgão passa, atual
Dereti, sobre os objeti- mente, por uma "fase de
vos da comissão e' do transição", uma vez que
encontro, o procurador está sendo procedida
José Mesquita Santos, "uma reestruturação ge
fez rápido relato sobre' ral, a partir da admissão
as atividades desempe- de pessoal qualificado,
nhadas pela Sunab, conforme concurso re

desde sua criação em centemente realizado

1962, quando a Sunab
surgiu, "com amplos
poderes para defender o
consumidor brasileiro".

Mesquita disse que a Sunab, atualmente em restrutura

ção, comanda os meios de defesa,

pelo Dasp, medidas que
virão em auxílio do pro
grama de defesa do con
sumidor brasileiro;'.
Para --Justificar o tra

balho da Sunab, em prol
do consumidor, lembrou
que em 1965 foi criada ai
Campanha de Defesa do
Consumidor, e que as

comissões hoje existen
tes nos Estados podem
se constituir em valiosos

órgãos auxiliares, "uma
vez que a Sunab não

pode ser ignorada como
sendo o órgão principal

de defesa do consumi- deleqados do, 'Rio
dor". Grande do Sul, Santa,
Ao final ressaltou a Catarina e Paraná,

preocupação do go-
. Após alguns debates,

verno federal em torno o deputado Miraci Dereti
do consumidor, destacou que os ele

reportando-se a um re- mentos colhidos du
cente encontro nacional rante a reunião, os pro
de delegados da Sunab, "blemas levantados, se

em Brasília, quando "fo- constituem em "siqnifi
rarn analisados todos os cativos subsídios para a

aspectos de atuação do execução dos objetivos,
órgão". Anunciou para principais da comissão:
dezembro, nesta Capi- uma legislação sobre o

tal, a realização do pri- assunto e ampla cam

meiro Encontro Regio- panha de conscientiza
nal da Sunab, reunindo ção".

QUILOMBO ESTÂNCIA?SIM E-NÃO
Num debate que consumiu dromineral para Ouilornbo é

mais de 2 horas e contou com a um fato político, Sellani enfati
intervenção de 8 deputados, a zou que "a intenção de trans

Assembléia Legislativa conti- formação não é com fundo
nuou ontem a discussão 'do político-eleitoral, pois os dois

projeto de lei, de'origem go- 'partidos já 'realizaram conven

vernamental, que transforma o ções e têm candidatos".

município de Quilombo em es- - A grande dificuldade em

tância hidrornineral. Quilombo é que o direito de
O deputado Gentil Sellani, lavra é particular e lembro o

da Arena, iniciando a discus- caso aqui de Santo Amaro da
são e defendendo o projeto, Imperatriz, Somente a criação
disse que "os argumentos es- da estância dará condições de
tendidos-pela oposição foram ser implantado.Já um grande
.baseados mais no aspecto po- complexo -turístico e de re-

lítico do que econômico, pouso e cura,

quando se pronunciaram GOLlFORMES
contra a aprovação deste pro- Em sua argumentação de

jato", defesa, o deputado mostrou
.:__ Quilombo não é qualquer dois exames recentes do Insti

município, é um município de de Siologia e Patologia de

expressão econômica, Em 72, Curitiba, segundo o' qual,
tinha uma arrecadação de 560 "constatou-se no poço da Pre-
mil cruzeiros, 16,004 habitan- feitura ii ausência de contami
tes e 4.338 eleitõres, além de nação e num poço particular a
possuir 5 fontes sulfurosas, presença de coliformes, em

Os dados atuais, continou Q con.taminação intermédiária".

deputado, "quatro anos após - Talvez a água inicial
mostram 25 mil habitantes, mente separada para análise
6.000 eleitores, 4 milhões de não tenha sido colocada em

arrecadação, um hospital com ) vasilhames adequados, pois o'
2 médicos, dentista, agência poco artesiano que foi aberto

bancária, uma escola técnica pela Prefeitura de Quilombo
de comércio e mais coisas que 'não possuía água poluída,
mostram .o desenvolvimento Se me provarem isso, acres-
de Quilombo", centou o parlamentar, "eu

.

E contestando desde o início serei o' primeiro a desistir da
a argument'ação do MOS de intenção de transformar Qui
que a criação de estância hi- lombo em estância hidromine-

ral".
O deputado Murilo Canto,

que foi o primeiro deputado do
MOS a apartear o orador con
testou veementemente a tese

de que o desenvolvimento do

município deite' ser feito com a

sua transformação em estân
cia hidromineral.

.

-Os dados provam que Qui
lombo está progredindo, en

quanto que Águas de Cha

pecó, por exemplo, está regre
dindo. A, eleição do prefeito
pelo povo não impede que se

crie um centro turístico, em

Quilombo para que continue
seu desenvolvimento. Ou tu

rista não vai onde há eleição?
Não existe antagonismo,

ponderou o deputado Murilo
Canto entre eleição do prefeito

. e desenvolvimento do municí

pio "e não é necessário castrar
a autonomia do povo de eleger
seus representantes".

'

-A arqumentaçâo de que o

município necessita passar a

ser estância hidromineral para
se desenvolver é um engodo.
O deputado Menezes Lima

também em aparte atinrnou
que "a criação da estância hi
dromineral de Quilombo "é um

capricho politico, evitando a

eleição do prefeito".
O presidente do MOS, depu

tado Oejandir Oalpasquale,
que sustentou o debateem sua

segunda hora, tói enfático ao

se dirigir ao deputado Gentil

Bellani dizendo-lhe que "não

pode, falar o ilustre parlamen
tar em nome da população. do
mu'nicípio. Vamos esperar as

eleições",
O deputado Gentil 'Sellani,

constantemente assessorado
ao pé da tribuna pelo líder do
Governo, deputado Nelson

Pedrini, continuando a defesa
e respondendo aos apartes do
MOS, explicou quet'entendo
que o fato de Quilombo se tor

nar uma estância hidrornineral
virá beneficiar o município,
podendo receber aquilo que se

chama de injeção de desen

volvlrnento, através dos recur

sos que poderão ser investidos
com projetos financiados pela
Embratur",
Com sua transformação em

estância hidromineral, pros
seguiu Sellani, "Quilombo ad

quirirá condições legais para
seu desenvolvimento,
beneficiando-se 'dos investi
mentos que poderão ser feitos,
tornado-o um centro turístico
e de recuperação da saúde,'.

O deputado Oejandir Oal

pasquele, por sua vez, ponde
rou que "a condição legal para
o desenvolvimento é a mani

festação da liberdade, de ele

ger o prefeito, O desenvolvi-

,

mento está baseado no tra

balho de cada munícipe, e são
por eles que as comunas se

desenvo Ivem
"

,

Exemplificando, o, presi
dente dei MOS perguntou o

que significa para a segurança
nacional o prefeito de São
José dos Cedros. "Que pode
fazer ele para a segurança na

cional?"

Se o governador está inte
ressado ' ns' desenvolvimento

, \
de Quilombo, acrescentou

"porque não ajuda o municí

pio, não lhe dá recursos?"

O debate, que se prolongou
até 5 horas da tarde, ainda teve
apartes dos deputados Milton

Carlos de Oliveira, contestando
o deputado Murilo Canto,
Jorge Gonçalves da Silva, que
pediu que em vezdese debater
somente a criação ou não de

estância hidromineral em Qui
lombo, "também se trouxesse

os problemas daquela gente
"e do deputado Manoel Carlos
de Souza.
Ao final da sessão, os parti

cipantes dc sbaté trocaram

opiniões. S!::gundo o deputado
Oejandir Oalpasquale, o "pro
jeto não será aprovado e o

MOS irá apresentar uma

emenda".

Instituido o Prêmio Jerônimo
,Coelho em homenagem

,
a Laguna '.

Resolução baixada ontem pela
mesa diretora da Assembléia Le
gislativa .institui o "Prêmio Jerô
nimo Coelho de Jornalismo -

Tricentenário da Laguna", numa
homenagem /I: cidade natal do
patrono' da Imprensa catarl
nense, A instituiçáo do prêmio foi
sugerida à Assembléia pelos órg
ãos que colaboram nas edições
anuais do "Prêmio Jerônimo
Coelho de Reportagem" - Con-

, selho Estadual de Cultura, Aca
demia Catarinense de Letras, ,Ca
sado do Jornalista, Sindicato dos
Jornalistas e Sindicato dos Em
pregados em Empresas de.Bádío
e Televisão do no Estado.
Além do troféu - um busto em

bronze de Jerônimo Coelho -

serão premiados com Cr$5 mil e
Cr$ 2 mil e 500 respectivamente o

primeiro e o segundo colocado
em trabalhos publicados pela
imprensa sobre cada uma'dessas
modalidades: I - atividades dos
deputados catarinenses, no pe
ríodo de janeiro a 30 de outubro;
II - Laguna, no ano do tri
centenário.

II-focalizar Laguna no ano do
Tricentenário;

III - cobrir 50 centímetros de
coluna, no mínimo ou 10 (dez),
minutos concecutivos de irradia
ção de 5 (cinco) de projeção;
Art. 3° - Os trabalhos serão

publicados às expensas dos res

pectivos autores, e o registro Pe
rante a Secretaria da Assembléia
Legislativa far-se-á da seguinte
maneira:

I - Pelos interessados, até o

dia 30 de outubro;
II - Peta Assessoria de Im-'

prensa; através de uma seleção,
dos melhores trabalhos publica
dos, assinados ou não,' no pe
riodo de 1 ° de janeiro a 30 de ou

tubro;
Parágrafo 1°, +: Em caso de

trabalho não assinado, a identifi
cação do autor será feita pelo'
responsável pelo órgão em que
foi publicado.
Parágrafo 2° - Tratando-se de

trabalho radiofónico, seu autor,
ao registrá-lo, fornecerá a fita
gravada, rotação padráo.vacorn
panhada do texto datilografado:
Art. 4° - Os originais serão jul

gados por uma Comissão assim
constituída:

I - 1 (um) representante do
Sindicato de Jornalistas Profis
sionais;

II - 1 (um) representante da
Academia Catarinense de Letras;

III - 1 (um) representante do
Conselho de Cultura do Estado;
IV - 1 (um) representante dos

Empregados em Empresas de
Rádio-Difusão e Televisão do Es
tado de Santa Catarina;

V - 1 (um) representante da
Casa do Jornalista;
VI - 1 (um) representante da

Assessoria de Imprensa da As
sembléia Legislativa;
VIl-1 (um) Deputado que será

o Presidente da Cornlssâo, esco
lhido pela Mesa Diretora;
Art. 5° - Ficam estabelecidos

os seguintes prêmios:

Os prêmios serão entregues
em Laguna, no mês de no

vembro,
RESOLUÇÃO' .

O projeto de resolução apre
sentado ao exame do plenário da

A�er'nbléia, é o seguinte, na ín
tegra:
Art. 1 ° - Fica instituído, na

forma da presente Resolução, o
"Prêmio Coelho de Jornalismo
Tricentenário da Laquna".
Art. 2° - O prêmio será confe

rido por trabalhos publicados
nos órgãos de comunicação se
,dlados ou com sucursais instala
das no Estado, em forma de re

portage.tn, artigo, comentário,
m_onografia ou filmepara televi
sao, os quais deverão:

I - abordar os trabalhos legislativos e a atuação dos parlamen
ta(es catarinenses;

I - Cinco mil cruzeiros ao tra
balho colocado em prirnelro lu

gar, referente à vida parlamentar
catarinense;
11- Cinco mil cruzeiros ao tra

balho colocado em primeiro lu
gar, referente a Laguna no seu

Tri-Centenário;
111- Dois mil e quinhentos cru

zeiros, aos trabalhos colocados
em segundolugar;

,

Parágrafo único - além dos
prêmios acima, será entregue
aos dois primei ros colocados, em
cada ítem, uma miniatura do
busto de Jerônimo Coelho,

, Art. 6° - Os prêmios serão en

tregues no mês de novembro, na
cidade de Laguna, em ato para o

qual a Mesa da Assembléia con

vidará personalidade de desta
que para proferir conferência
sobre "Jerônimo Coelho - a Im

prensa e o Poder Legislativo no

Brasil",
'

Art. 7° - Esta Resolução vigo
rará no período compreendido
pelo concurso, exclusivamente".

Quadro do Tesouro está

em reformulação na AL
O quadro do grupo ocupacional fisco, arrecadação e con

trole, do Estado, está sendo restruturado por lei em tramita

ção na Assembléia, já aprovada pela comissão' de Justiça e

encaminhada ao exame da comissão de Finanças_ O relator
do projeto, deputado Nelson Pedrini, explicou ontem que as

alterações no quadro atendem a duas preocupações princi
pais: compartilhar o efetivo de exatores e escrivães com as

ne-cessidades dos municípios-atualmente há 177 exatores e'
123 escrivães para 197 municípios -e ao mesmo tempo, com •

a criação de 48 cargos de "encarregado de posto de arreca
dação", dar titularidade legal aos atuais servidores, em igual
número que desempenham as funções sem que existam os

respectivos cargos.
Apesar da criação de novos cargos, o quadro continuará

com o mesmo número de cargos - 1736 - já que o projeto
extingue também algUns cargos. Pela nova situação, haverá
19 exatores PF-18, 36 exatores PF-15 e 142 exatores PF-12,
além de 19 escrivães de exatoria PF-15, 36 escrivães PF-12,
142 escrivães PF-10, e 48 encarregados de postos de arreca

dação PF-10,
O grupo ocupacional administrativo do Tesqpro terá 170

escriturários PF-6, 210 escriturários PF-5, 350 escriturários
PF-4 e 564 escriturários PF-3.

'

,AGRADECIMENTO E

CONVITE PARA MISSA
Os familiares de ALfREDO MüLLER 'consternados, agradecem as manifesta

ções de pesar recebidas pelo falecimento de seu querido chefe e convidam para o

culto que será realizado domingo, dia 5, às 9 horas na Igreja Evangélica
Lutherana de Florianópolis, à Rua Nereu Ramos 29.

Estendem seus agra�ecimentos, aos Drs. A�tredo Dau�a Jo,ge e Léo Mauro
"'Xavier bem como aos enfermeiros David, Jaime e Paulo Rogério pelo desvelo e

'dedicação com que sempre o trataram.

Prêmios Semanal do Exército
entregues ontem no G. Leste

Foram entregues, na tarde de ontem, os
prêmios e certificados de participação dos

concursos, competições e de participação
das 'comemorações da Semana, do Exército e

da Operação Aciso-76.

O ato" sob a presidência do General luiz
Jos-é Torres Marques, Comandante da Uni

dade, foi realizado nos jardins do Quartel Ge
.neral do Grupamento do leste Catarinense e

contou com a presença do, Prefeito Esperi
dião Amin Helou Filho, outras autoridades

civis e militares, além de empresários e estu

dantes universitários.,
Na oportunldada..o General Torres Mar

ques ressaltou a importância do congraça
mento entre civis e militares, "em busca do

bem-estar da comunidade,' tendo, ainda,
agradecido a cooperação e participação de

todos.

Um troféu, oferecido pela Federação do

Comércio do Estado de Santa Catarina,
coube às Casas Santa Maria - Magazine
Masculina, pela primeira classificação obtida

no Concurso de Vitrinas, alusivo à Semana do

Exército, enquanto a Super loja Koerich,
pelo segundo lugar, ganhava uI!' troféu ofe

recido pelo Grupamento do Leste Catari
nense.

'Vencedor de concurso foi premiado.
, ,

Troféus e medalhas couberam aos 30 me-

lhores atiradores, classificados na Competi
ção de Tiro, promovida pelo Clube de Caça e

Pesca Couto Magalhães.
Autoridades, colaboradores e diversas en

tidades foram agraciadas, igualmente, com
certificados pela cooperação sediadas na

Capital.
Ao final, em reconhecimento aos relevan

tes serviços prestados à Comunidade pelo
Grupamento do leste Catarinense, depois de
reafirmar os agradecimentos ao General Tor
res Marques; um brazão da cidade, )dizendo,
na ocasião, que "assim procedendo; manis
testamos nosso reconhecimento e resgata
mos, simbolicamente uma dívida de grati
dão",

•RS CENTRAIS t.LÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S A

SUBSIDIARI!, DA El ETROBRAS

ELETROSUL

C.G .C. MF - 000 73 957/0001
ASSEMBL!:IA GERAL EXTRAORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇAo
Ficam convidados os Senhores Acionistas da Centrais

EI.étricas do Sul do Brasil S.A.. ELETROSUL, a se reunirem em

Assembléia Geral Extraordinária, a realizar-se no dia 14 de setembro de
1976, às 14:00 horas, na Sede da Empresa, na flua Trajano,41, em

Florianópolis (SC), a fim de tomar conhecimento e deliberar sobre'lhr ,

,_ ;' ", , \.,;,""___ . $egui,nte·Or�em do Oia:o <"_'''''-' .t;

"Aprovação do Balanço Geral e da Conta de Lucrclsl'e
Perdas levantados a 30 de junho de 1976, pela Centrais Elétricas do Sul do

, " I

Brasil S.A. - ELETROSUL, e deliberação sobre a destinação dos resultados
colocados à disposição da Assembléia de Acionistas".

'Florianópolis, 30 de agosto de 1976'
Telmo Thompson Flores

Presidente

.s
CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S.A.
SUBSIDIÁRIA DA ELETROBRÁS

EL,ETROSUL

SELEÇÃO PÚBLICA No. 07/76

ANALISTA DE, SISTEMAS
1 - Centrais ElétriCas do Sul do Brasil S/A - ELETROSUl, admite mediante Seleção
Pública para trabalhar em' Florianópolis - SC, candidatos de ambos os sexos, de nível

superior, sem experiência, com formação nas áreas de Engenharia, Administração,
Economia, Ciências Contábeis, Flsica, Matemática e Estatística, para preenchimento' de
vagas nasequinte posição:

'

CARG0
,

Analista de Sistemas
VAGAS

15

2 - Os candidatos aprovados que apresentarem melhores perspectivas de adequação à
atividade de Análise de Sistemas, participarão em Florianópolis, de um curso de formação
de Analista ,de Sistemas, o qual compreenderá três fases: 1a. tase: Nivelamento (UFSC)
2a. fase: Formaçãp de Analista de Sistemas (IBM) ;3a. fase: Formação especifica na área
de trabalho (ELETROSUL).

'

3 - Os candidatos selecionados para realizarem o curso, serão contratados por prazo
determinado, por perfodo correspondente à duração, do curso (5 meses) nos quacíros de

pessoal da Eletrosul, percebendoo salário de, aproximadamente Cr$ 6.400,00 e, os que
concluirem satisfatoriamente o treinamento global, terão o contrato de trabalho

prorrogado por prazo indeterrnlnado, passado a perceber o salário. aproximado de Cr$
7.800,00.

OBSERVAÇÃO: O salário será reajustado a partir de 10. de novembro de 1976, de
acordo com o percentual a ser aprovado pelo CNPS (Conselho Nacional de Política
Salarial).

4 - LOCAIS OE INSCRiÇÃO:
Os candidatos deverão obter o folheto com todas as informações e efetuar as Inscrições
nos seguintes locais:

,

FlORIANÚPOLlS: Rua Esteves Junior, 8 (Loja) - Divisão de Recrutamento e Seleção.
CURITIBA: Praça Osório, 400 - 30. andar - Setor de Pessoal.
PORTO ALEGRE: Praça XV de Novembro, 16 - 90. andar - Setor de Pessoal.

5 - PERIOOO DE I'NSCRIÇOES:
Oe 10.•09.76 a 10.09.76, inclusive.
Horário: Das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas.

6 - Outras informações:" ...

A seleçao será realizada entre 18 de setembro e'17 de outubro vindouros, em horários e

locais que serão oportunamente divulgados pela imprensa., O" Processo Seletivo será
realizado pela CONSULPUC -r- .S..erviços Téeniços Ltda. - Rua Marques de São Vicente,
209 (PontiHcia Universidade Católica do Rio de Janeiro) - Gávea - Rio de Janeiro.
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.ti. ativitlta
O sábio mineiro Benedito Valladares

tinha entre seus axiomas de estimação a

seguinte proposição: ganha eleições,
quem nomeia mais professoras.

'

De preferência professoras ativistas,
há de considerar a mestra. da 8a série da
Escola Básica Arquidiocesana de São
José.
- Quem de vocês vota? - indagou à

classe. Muitos votavam.
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-

S'omar e não dividir
Os dados ainda extra-oficiais

indicam que tanto a Arena co

mo o MOB se valeram lato
sensu do instituto da sub-legen
da, seja para somar votos - na

tentativa de oferecer ao eleitor

sempre uma opção a mais para a

sua escolha final no pleito de 1-5
de novembro. A Arena, de acor

do )com esses dados, utilizou a

sub-legenda em cerca de 90%
dos casos, enquanto que o MOB
concorre com sub-legenda em

80% dos municípios em que
estará disputando o cargo de

prefeito. Pelo que respeita, o
partido governista,.o uso amplo
desse expediente eleitoral não'
traz nenhuma novidade, visto

que a Arena foi, desde o início,
ciosa da utilidade da sub-legenda
para abrigar nos munie

'

rpios as

suas forças de expressão políti
co-eleitoral, fruto de uma hete

rogeneidade que o partido trou

xe de berço e não conseguiu
ainda superar de todo. Desde

, que tais forças existam e não dades políticas em muitos muni-,
possam ser atendidas satisfá- cípios, onde suas bases eleitorais
toriamente numa legenda usa, é cresceram ao ponto de compor
razoável que se dê' condições tar uma opção a mais no núme
legais de habilitá-Ias igualitaria- ro de candidatos. O ponto que
mente, permitindo-se que os talvez co mprometa a utilização
partidos lancem mão de mais de desse 'instituto, e que vale para
um candidato, conforme o caso. 'ambos os partidos, é o que diz
Não há, em tese, um impedi- respeito à sedimentação de di
mento que se possa opor à vergências internas nos partidos.
sub-legenda. Isso o MOB deve evitar, da

O MOB, aliás, parece que vai mesma forma que a Arena. A
assimilando esse papel de um sub-legenda não há de permitir
instituto contra o qual tanto que candidatos de um mesmo

vociferaram as suas lideranças, partido procurem disputar entre

procurando fazer crer que ele se si a preferência do eleitorado,
tratava de um remédio unilate- porque essa sim seria uma luta
ral, para resolver problemas in" fraticida para a pretendida
ternos da Arena. O que se verifi- unidade partidária. Os que se

ca, agora, é que tanto quanto a valem da sub-legenda são aliados'
Arena, o MOB desfruta de con- dentro. de um mesmo partido,
dições para também poder lan- contra o inimigo comum, que é
çar dois, e até três candidatos a o partido adversário. Quando,
prefeito em um só município, e não é isso que ocorre, a sub-Ie
isso tem sido possível porque genda estará sendo um mal, tal
existe .a sub-legenda. Sem ela, o .

vez irreparável. O' seu fim é
MOB teria seguramente dificul- somar e não dividir.

M.elhorell hOllpitais
dêncías imediatas já acusam

auspiciosamente o dinamis
mo do setor administrativo

competente para manter a

organização hospitalar de
Santa Catarina em nível de

acompanhar a expansão de

mográfica do Estado e es

pecialmente em Florianópo
lis, onde mais acentuada
tem sido .ultimarnente a

pressão do problema.
.

A começar pelaMaterni
dade Carmela Dutra, a me

lhoria das instalações e o

apuramento técnico do pes
soal de enfermagem se vêm

processando sem interrup
ção; nos hospitais e mater

.nidades, para os quais estão

sendo programadas impor
tantes obras, como as que
já se projetam na Materni
dade Teresa Ramos, de La

ges.
O Hospital Nereu Ramos

aumenta a sua capacidade
de internamentos e o Hos-

pital Colônia Santana está
sendo recuperado, ganhan
do melhores cóndições de
eficiência. Também a aqui
sição de moderno equipa
mento vemacrescer as pos
sibilidades' de tratamento

no Hospital Celso Ramos,
mercê da execução, de um

plano de novas instalações,
já aprovado pelo Governo
do Estado. O Serviço de

Fisioterapia para Cardiopa
tas vai funcionar na Asso

ciação Santa Catarina' de

reabilitação, dispondo de

aparelhamento moderno;

Finalmente, é notório o

dinamismo da Fundação
Hospitalar de Santa Catari

na, no interesse de tornar

cada vez mais completos os

serviços de assistência hos-

Expectativa

pitalar, assegurando-lhes po
sição de relevo entre os que
não se detêm ante o impe
rativo social é humano de
socorro sanitário eficaz à
comunidade.

Registre-se, pois, como o

merece, a atividade louvável

que, dentro de suas relevan
tes atribuições, a Fundação
Hospitalar de Santa Catari
na está desenvolvendo, de
modo a justificar a melhor
expectativa acerca da ex

pansão e modernização dos
setores de hospitalização e

tratamento de saúde, in
cluindo a instituição dos
cursos de aperfeiçoamento
do pessoal, promovidos pe
lo Centro de Treinamento e

Desenvolvimento de Recur
sos Humanos.

Gustavo Neves

CAMPEONATO
Senhor Diretor: Realmente o
nosso esporte está por baixo.
Existiu no ano de 76 um

campeonato estadual, cam
peonato este tão mal estru
turado que não conseguiu
chegar ao fim no corrente
ano, ou ao menos, ao que
tudo indica, não chegará.

Porque não chegará?
Ora, o motivo é lógico e

óbvio, não existe a Federa
ção Catarinense de Futebol,
não há organização "naqui
lo" que existe e que tem o

pseudônimo de Federação.
Presidente? "naquilo"

'que chamam de Federa
ção? Pelo amor de Deus.
Aquilo não é presidente,' e
sim ditador, que manda e

desmanda, faz e desfaz,
aparece e desaparece, enfim
é uma verdadeira incógnita
e suas atuações são verda
deiramente imprevisíveis.

Recentemente, quando.
houve uma partida decisiva
em Joinville entre o clube e

a FFC, ele menosprezou
um de seus árbitros, trazen-
do juiz de outro estado,
fazendo com que o nosso

juiz José Carlos Bezerra to-
masse a atitude que tomou
afastando-se do quadro de
árbitros da famigerada
F.C.F., atitude já relatada
em crônica anterior com

todas as devidas explica-
ções. Agora, com o intuito
de o prejudicar mais uma

vez, menosprezou o sr. José
Carlos Bezerra. Ele simples-
mente substituiu sua indica-
ção para dirigir partidas do
nacional, por outro elemen-
to cuja capacidade como

juiz de futebol ainda está
em dúvidas.

Ora Senhor Diretor, o

que es a necessitando '-êôfu
.- _U -_._-��,_••'-----"

uma certa urgência é uma

interdição na Federação Ca
tarinense de Futebol e o

afastamento de seu presi
dente que quando a assu

miu, fez o firme propósito'
de dirigi-la da melhor for
ma possível. O homem não

dirige a FCF como deve e

sim como quer, o homem
não valoriza seus comanda
dos como deveria e sim
como ele quer. O presiden
te deve ser substituído com

a máxima urgência por ou
tro elemento capaz, hones
to e imparcial para que nós
catarinenses '

quando fora
do nosso estado não tenha
mos vergonha de ouvir falar
do esporte catarinense.
Luiz Carlos Rosa - Floria
nópolis.•

E perfeitamente compre
ensível que, paralelamente
ao acelerado crescimento

urbano, se faça sentir tam

bém a necessidade de me

lhoramento e desdobramen
ro dos hospitais que funcio
nam a serviço da popula
ção, na Capital do Estado.

A precariedade dos
meios de que dispõem os

nossos estabelecimentos

hospitalares para uma efí
ciente atividade já tem sido
assinalada e felizmente a

Fundação Hospitalar de
Santa Catarina, segundo in

formações divulgadas pelo
seu Superintendente, dr.

Ney Gonzaga, está desen
volvendo oportunos esfor

ços e atenções, no sentido
de conjurar a crise.

A atualização da apare
lhagem técnica, a ampliação
das ,áreas assistenciais, o a

primoramento humano es

pecializado e outras provi-

Informação Gerar

Ao Prefeito Esperidião Amin Filho
cabe prosseguir na.missão de levar a

Cidade ao seu melhor- destino, cons

truindo com perseverança e sem tran

sigências o bem estar que os munícipes
merecem.

Ainda há tempo de salvar Florianó
polis das mais trágicas doenças das
megalôpolis,

* * *

Dessas, por enquanto, só temos o su-

fixo, e não desejamos ter o resto.

.tI.�tigo raro
A Comissão de Defesa do Consumi

dor mostrou-se muito zelosa' em cum

prir fielmente a sua missão e oficiou, há
dias, ao Delegado Regional da Sunab,
solicitando seu depoimento sobre a

atuação e os procedimentos do órgão
em Santa Catarina.
O delegado da Sunab remeteu a con

vocação a instância superior, julgando
se impedido de falar em nome da Supe
rintendência - posto que, em tese, a

. atuação da Sunab deve ser una em todo
o país.

* * *

'Pois a Sunab caprichou. E mandou
para F'lorianópolrs nada menos que seu

Procurador Geral, Sr. José Mesquita
Santos.
O dignitário da Sunab foi introduzido

no Poder Legislativo num dia de quo
rum em baixa. Eram raros ontem na

Casa os sinais de vida parlamentar.
O depoimento que deveria ser fcito,do
plenário, acabou restrito às paredes da
Comissão, cujo Presidente, à última
hora, conseguiu reunir alguns de seus

membros, entre os quais os deputados
Murilo Canto, Cacildo Maldaner e Sil
vio Silva Sobrinho, além do deputado
Gentil Belani.
E como o "comício" da Sunab ainda

assim se mostrasse pouco concorrido,
convocou-se os taquígrafos para que

, testemunhassem a reunião.
* * *

Foi a ocasião da Sunab constatar que,
em época de campanha, sómesmo tabe
lando o quorum. Do contrário, ele se

toma um artigo realmente incontrolá
vel.
.tI.880luçOO8
Para o l'residente Ernesto Geisel, em

política não existem" soluções boas".
- Geralmente - afirma - todas as

soluções têm os seus defeitos. O neces

sário é escolher as soluções menos

ruins, que se enquadrem nas condições
momentâneas.

MaM8 a prevenir'
Uma Comissão Executiva nomeada

pelo Prefeito se debruça sobre o Plano
. Diretor da Cidade com a tarefa de via
bilizar sua execução e de corrigir os

parâmetros já defasados pelo tempo.
. * * *

,

Transformado em lei, o Plano requer
agora uma retaguarda operacional
capaz de dar consequência prática as

suas formulações - tarefa para a qual
já se vem instrumentando a Prefeitura.
Nesse novo desafio se empenha agora o

Prefeito Esperidião Amin Filho, perfei
tamente consciente de que pior do que
não ter um Plano é possuir um que não

possa ser executado,
Foram inúmeras as razões - ostensi

vas ou vel�das - que condenaram o'
Plano ao bolor das gavetas. A resistên
cia sustentada pelasforças que atuam
no espaço f'Ísico da Cidade - tangidas
pelo grande apelo do lucro - terá sido

, com certeza a mais veemente.
* * *

Na verdade, quando uma Cidade
precisa de um Plano Diretor para dis
ciplinar o seu desenvolvimento, o insti
tuto comunitário denuncia essa neces

sidade. Porque ninguém haveria de
reclamá-lo se a Cidade estivesse se ex

pandindo naturalmente, sem a cobiça
concentrada em determinadas áreas -

fenômeno que provoca a especulação, a
ocupação insensata e a elevação irreal
dos imóveis.

Logo, um Plano representa uma in
tervenção. E como tal terá que ser

aceito, principalmente como uma im

posição de interesse público.
A especulação se orientq sempre pela

falta dessa intervenção e pela omissão
de uma força coercitiva disciplina
dora. Se uma cidade não possui um
Plano, sua expansão se processa nãoao
sabor de uma ocupação ideal, mas

sobre o tropel das vantagens que os

agentes da especulação possam extrair
de suas áreas nobres. Na verdade, um
terreno urbano não vale pelo que pro
duz, mas sim pelo que se pode construir
sobre ele, Essa insofismável verdade
comercial, além de desencadear a vo

lúpia do lucro, gera a própria especula
ção.

* * *

. O Plano Diretor em execiiçdo 'Vai"e;'.:
radicar-esses males, quandoinitittli um
zoneamento racional, segundo diretri
zes de desenvolvimento urbano pré
estabelecidas, O valor de um terreno
será então arbitrado pelo zoneamento
no qual estiver localizado.
Disciplinando a expansão da Cidade

e balizando a cobiça, o Plano Diretor
ainda encontrará no decurso de sua

execução resistências de todos os mati
zes. Até que se consolide e estratifique,
observadas as emendas de que estiver
carecendo para corrigir a defasagem
propocada pelo tempo em que perma-

.

neceu na geladeira da Câmara Munici
pal.

* * *

* * *

E passando das palavras à ação come,

çou a distribuir a propaganda impressa
de um candidato arenista, que por coin
cidência era seu parente.

.tI.8 origell8
.

A maioria dos candidatos � 'Prefeito
nas chapas de ambos os partidos é
egressa da ex-UDN.
A constatação foi feita pelo deputado

Nelson Pedrini, um ex-pessedista,
tendo corno área de amostragem a re

gião do Meio-Oeste e seu principal
município, Joaçaba.
Lá, os dois candidatos daOposição

Nilson Zunkowiski e Normélio Zílio
são ex-udenistas, assim como os arenis
tas Lauro Salvador e Evandro Freitas.

* * *

o ex-PSD está representado pelo ter
ceiro candidato arenista, Sr. Udilo An
tõnio Coppi.
Palavra e8pertUla
O Vice-Governador de São Paulo,'

professor Manuel Gonçalves Ferreira
Filho, chega hoje li Florianópolis,

.

a

convite da Universidade Federal de
Santa Catarina. ,

O autor de "A Democracia Possível"
profere palestra às 20 horas no auditório
da Reitoria da Ufsc, falando sobre "Li
beralismo e Democracia" aos universi
tários do curso de Direito.
Pela autoridade do titular de uma cá

tedra de Direito Constitucional, e pelas
suas teses em busca de um remédio

, para o impasse institucional brasileiro,
a palavra do Sr. Manoel Gonçalves Fer
reira Filho é sempre recebida com

muita atenção.
* * *

A instituição do "Conselho de Es
tado" é uma das teses do Vice
Governador paulista.

'.Labirinto _'

A sinaleira situada naeonfluência das
ruas Gaspar Dutra e Pedro Demoro, no
Estreito, permaneceu emperrada du
rante todo o transcorrer do rush, ontem
à noitinha.· .

Quem trafegava rumo â ponte Hercí
lio Luz foi obrigado a avançar o sinal
vermelho nos poucos segundos em que
o trânsito da rua transversal dava uma'

oportunidade aos da: via preferencial,
prejudicada pelo defeito,

* * *

Nas imediações, nenhum guarda.
Na Fueot
O Secretário de Salários eEmpregos

do Ministério do Trabalho, professor
Francisco Menna Barreto, concede
hoje na sede da Fucat entrevista cole
tiva à imprensa.

* * *

Entre os presentes estarão também o

Coordenador Nacional do SINE, Sr.
Fernando Ferreira Barros, e o Secretá
rio de Planejamento do Ministério do
Trabalho, professor Osvaldo Della
Giustina.

.

Poço 8eco
A Blue Water III transfere-se para a

bacia de Campos, no Estado do Rio,
depois de escavar a plataforma mari
tima catarinense até a profundidade de
4 mil 500 metros.

* * *

Até agora não havia encontrado nem

óleo, nem gás.
O arremedo
O Figueirense experimentou o fel da

.
primeira goleada e terá que mudar
muito para não sofrer o vexame de ou

tras.
A certa altura do jogo'contra o Inter, o

Figueirense parecia um time de reumá
ticos necessitados de uma estação de
águas.
Nada parecido com o time modesto,

porém heróico, que honrou o futebol
catarinense no ano passado.

* * *

O Avaí, que ainda não estreou, seria
sensato se pusesse suas barbas de
molho.

JT'eie..lo8 oficiais
O Governador de Alagoas, Sr. Di

valdo Suruagy, anunciou riuma reunião
de Secretários de Estado que a partir de
outubro o Detran de seu Estado
apreenderá todos os veículos oficiais
que não trafegarem com o dístico: "Uso
exclusivo em serviço".

.

* * *

E a carta do Detran será branca.
Meta8
u Ministro Nascimento e Silva, da

Previdência Social, declarou ontem no

Rio que a Legião Brasileira de Assis
tência está revendo os seus programas e

elegendo novos projetos que visem
prioritariamente beneficiar "o quarto.
extrato da população".

* * *

O Ministro definiu essa camada so-

cial "como aquela que tem maiores ca

rências de alimentos, vestuário e habí-
tação". , ,

Um dos programas a cargo do Inan,
lnps e LBA é o reforço alimentar aos

menores de zero a seis anos.
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2. Os auortores citados executaram os seus trabalhos adotando como

procedimento técnico, devidamente recomendado por esta IGF o exame

total da documentação referente às despesas objeto da apuração (notas
fiscais recibos, faturas, etc.) em contraste com os registros contábeis, do
período de IOde janeiro a 31 de dezembro de 1975ede IOde janeiro a31 de
maio de 1976.
3 - Do relatório de auditoria especial firmado pelos referidos auditores,
apresentado a esta inspetoria-geral de finanças, extraímos os seguintes
elementos sobre o comportamento dos gastos durante o período exami
nado e os procedimentos adotados pelo departamento de administração:

J _. Que a média mensal dos citados 'gastos, no exercício de 1975,
eo:.Jivaleu a média mensal dos Cr$ 20.773,72 (vinte mil, setecentos e se

�.mta e três cruzeiros e setenta e dois centavos), cabendo-nos, aqui, aduzir
que se incluem, nesses gastos, despesas com recepções a autoridades
nacionais e estrangeiras, bem assim como familiares do Ministro e seus

serviços, motoristas e agentes de segurança.
'.

II - Que os gêneros alimentícios e o material de limpeza em tela foram
destinados, exclusivamente, à residência oficial do Ministro.

III - Que, quanto ao exercicio de 1976, foi alocado no orçamento geral
da união, o crédito de Cr$ 300.000,00 (trezentos mil cruzeiros), para aten
der as despesas de alimentação e de material de limpeza (elemento de

despesa 3.1.2.0 - materialde consumo), conforme quadro de detalha
mento d despesas publicado no suplemento ao diário oficial da União, de
14.01.76, conta do citado elemento de despesa, atingiu a Cr$ 87.967.38
(oitenta e sete mil, novecentos e sessenta e sete cruzeiros e trinta e oito

centavos).
4. No que respeita ao edital de tomada de preços N° 08/75, dedicaram os

auditores especial cuidado à sua análise, permitindo as seguintes con-

clusões:
.

a) que, à vista do levantamento efetuado ficou patente que a aquisição e

o consumo mensal reais de gêneros alimentícios e de material de limpeza,
na residência do titular da pasta, mantiveram-se muito aquém das cons
tantes do edital.
b) Que, de qualquer jeito, o edital não produziu efeito prático, já que

,nenhum fornecedor apresentou proposta de preços., visando a participar
na licitação efetuada.
c) Que, pelo exposto, fácil é.concluir-se haver sido o edital elaborado

sem a devida pesquisa do consu,mo médio na residência do titular da

pasta, o que invalida aquele edital como instrumento de avaliação de

despesas de aquisição e de consumo. _

5. Diante do rigoroso exame realizado, constatando que a documentação
comprobatória compulsada guarda perfeita conformidade com os regis
tros contábeis, do cesso que teve a todos os elementos necessários ao

bom desempenho do seu desiderato e, finalmente, das conclusões acima,
firmou a comissão de auditores parecer de que nenhuma dúvida possa,
ainda, persistir quanto à regularidade e à licitude dos atos praticados,
objeto da auditoria.
Isto porque, esclarece, ainda, esta inspetoria-geral de finanças que foi

encaminhado ao egrégio Tribunal de Contas da lJnião o relatório de
auditoria especial a que se reporta a presente notá, para sua superior
apreciação, na forma da lei.

"

\

__RNOREFUTADE

A assessoria de relações públicas da 'Presidência da República
refutou ontem através de nota oficial, as denúncias de abuso com

gastos de mordomia e uso de cartão de crédito na administração
federal e as criticas relativas aos níveis de remuneração dos presi
dentes e diretores de empresas estatais.
Ao mesmo tempo foi divulgado o resultado de uma auditoria

especial realizada no Ministério do Trabalho, com o objetivo de

apurar despesas de alimentação e de material de limpeza na resi

dência oficial do Ministro Arnaldo Prieto. Os auditores conclui

ram pela inexistência de irregularidades e encaminharam o pare

cer à apreciação do Tribunal de Contas da União.
Sobre'os níveis salarias ainda a nota da assessoria de relações

públicas e o palácio do Planalto - é assinalado que "o governo,

invariavelmente, dentro de sua preocupaçao constante de auste

ridade, nunca hesitou em corrigr excessos e dotar os órgãos de

fiscalização das normas e meios para plenamente exercerem suas

atríbuições inclusive com relação à administração indireta".
E destacado que o governo "é pela correção dos excessos" mas

não tem a intenção de permitir a criação de um clima de desprestí
gio para as empresas, ou para os servidores mais graduados da

administração, nem de desestímulo ao seu trabalho, considerado
relevante para o interesse nacional. E conclui: "o governo jamais
foi omisso, e sempre se dispõe ii agir prontamente no caso de

qualquer excesso. Baixou normas quando era necessário, deu ir.s
trumentos novos à fiscalização e não teve, nem terá, contemplação
com quaisquer abusos".

AS NOTAS .

"A inspetoria geral de- Finanças do Ministério do Trabalho divulgou os

-resultados da Auditoria especial levada a efeito na diretoria de administra

ção do mesmo ministério, com o objetivo de apurar gastos efetuados com

a manutenção da residência oficial do titular da pasta. Em síntese, a

comissão é de parecer que nenhuma dúvida possa persistir quanto à

regularidade e à licitude das despesas realizadas.

Na oportunidade em que é feita essa divulgação, tornam-se públicas as

verificações resultantes de levantamento realizado, em face de reporta

gens e comentários feitos há várias semanas, com relação a:

a) Despesas de mordomia da administração federal.

b) Níveis de remuneração .dos presidentes e diretores de empresas

governamentais. \

c) Uso de cartão de crédito; na administração direta, autarquias e 'em
presas governaipentais, para pagamento de despesas pessoais.

O levantamento referiu-se aos exercícios de 1976 e 1975 (após a legisla
ção baixada em 29.01.75) analisando notadamente a situação de,Brasília,
e, quanto às empresas, cobriu, principalmente, as 80 maiores sociedadés

, de economia mista e empresas públicas (inclusive aquelas de caráter
, regional mas de çrande porte). São as seguintes as principais verificações:

1 -MORDOMIA
Não se constatou que qualquer servidor, além dos ministros de Estado,

na forma legal, e mesmo a nível de secretário-gerai, houvesse realizado

despesas de mordomia (entendidas as despesas de mordomia na forma do

dispositivo no Art. 14 do Decreto 78.070/76, como compreendendo o

assalariamento de serviçais, compra de alimentos e serviços de lavande

ria).

Dr. GUI�LERMO GODOV
Da Universidade de Buenos Aires

Especialista em Geriatria e' Gerentologia. Tratamento

preventivo da Arteriosclerose e doenças da velhice. Cltnica
Geral. Atende pelo MEDSAN. CELESC, SASSE. DNOS.
Consultório: Rua São José, 215 - Estreito.

Telefone: 44-0393 - Atende com 'hora marcada.

oUSODEMORDOMIAS

CLINICOR
Clínica de Doenças do Coração
Cicloergometria - Eletrocarrliografia - Check-UpCar
diológ.ico

Edifício Fleming, 153 - 60. andar

Telefone 22-6860.

Em conclusão, cabe recordar que foram os governos da revolução que,
progressivamente, à medida que se iam normalizando as condições de
funcionamento de Brasília, e proporcionando aos servidores níveis de

remuneração mais adequados, eliminaram ou InnitararT), em regulamento,
as vantagens especiais criadas quando da transferência da capital, inclu
sive por força de realizadades novas.

Assim é que, no últimos governos da revolução, foi criado o sistema"
residência funcional, que o servidor é obrigado a devolver quando se

afasta do cargo, que havia Sido centralizada no Gemud a coordenação das
medidas e verbas concernentes á transferência de servidores para Brasí
lia, e que foram abolidas dispositivos de exceção.

O governo agiu no problema através de uma sequência de atos que
disciplinaram mais rigorosamente, a partir de janeiro de 1975, em particu
lar, os assuntos d e mordomia e de construção e uso de residências para
servidores da administração federal em Brasília: Decreto-Lei 1.390, de
29.1.75, decreto 75.321, da mesma data. Avisos-circulares diversos entre

Janeiro e junho de 1975, e, mais recentemente, o decreto 78070, de 15.7.76,
além do ato, no COE, sobre remuneração de diretorias de empresas.
O governo, invarialmente, dentro de sua preocupação constante de

austeridade nunca hesitou em corrigir excessos e dotar os órgãos de
fiscalização das normas' e meios para plenamente exercerem suas atribui

ções, inclusive com relação.à administração indireta.
- Sem embargo, se, de um lado, é pela correção de excessos, não é idéia
do governo, por outro lado; permitir a criação de um clima de Liesprestígio
para as empresas, ou para os servidores mais graduados da administra

ção, nem desestimulo ao seu trabalho, relevante para o interesse nacional.
O governo jamais fOI omisso, e sempre se dispõe a agir prontamente no

caso de qualquer excesso. Baixou normais quando era necessário, deu
instrumentos novos à fiscalização e não teve, nem terá, contemplação com
quaisquer abusos"

NOTA SOBRE AUDITORIA NO

MINISTÉRIO DO TRABALHO

VENDEDOR:
Precisa-se de vendedores, para trabalhar em Floria

nópolis e em todo o Estado.

OFERECEMOS:

Ajuda de Custo

Comissões

Condução
Tratar à Rua Lacerda Coutinho, no. 19 (Çhácara

do Espã"ilha), Florianópolis, no horário comercial.

GOVERNANTA .. MOTORISTA
,. (CASAL)Famflia procura casal, com experiência a

mais de 3 anos: Ela Governanta Ele Motoris�
ta Profissional, ambos com idade superior a

30 anos, para trabalharem em período inte-

gral.Oferecenda sa I á r i o base de Cr$
2.500,00, mais moradia e alimentação.
Entrevistas: Sr. Aderbal - Fones: 22-5024 e

22-2765.

A Assessoria de Relações Públicas da Presidência da, República divulgou ontem duas notas refutando as denúncias sobre
mordomias com base nas investigações realizadas após as denúncias e nos resultados de uma auditoria no ministério do Trabalho.

Note-se que tais empresas estão entre as grandes empresas mundiais.

A propósito, a remuneração totaldo presidente do Banco do Brasil -

hoje o 12° Banco, em todo o mundo -, insistentemente citado, à àpoca, no
noticiário, é de Cr$ 89.631,94 mensais - cerca de 10%, apenas, acima do
teto do grupo mais elevado.
Tal constatação explica porque se incluiu, na resolução aprovada no

COE, o ítem IX, pelo qual as "remuneraçãoes que, em 1° de agosto do

corrente ano eventualmente excedam os montantes fixados no Inciso I

poderão ser mantidos, em caráter pessoal, até absorção pelos futuros

reajustamentos". E que se sabia que tal absorção ocorreria já no primeiro
reajustamento, o ano que ta vem, e preferiu-se por isso, não quebrar uma
tradição da legislação sobre situações como essa, que sempre respeitam
casos existentes.

2) Cerca de 80% dos presidentes de empresas governamentais perce
bem remuneração total entre Cr$ 25.000,00 e Cr$ 50,00,00 mensais, en

quanto que igual percentagem de diretores percebem entre Cr$ 20.000,00
e Cr$ 45.000,00.
Como é sabido, a resolução baixada em 4.8.76, no COE, estabeleceu 6

grupos de empresas governamentais, fixando o teto de remuneração de

presidentes, para o grupo I em Cr$ 80.000,00 mensais e para o grupo VI em

Cr$ 30.000 mensais, a partir de 1.8.76.

O diretores tiveram seus tetos fixados em até 80% do presidente, para os.

grupos I, II e III, e em até �O% os demais grupos.
Tais níveis são bastante inferiores aos que prevalecem no setor privado,

mesmo para empresas de menor porte.
E importante notar que não tem procedência comparar esses níveis com

os vencimentos de cargos públicos, mesmo com relação a ministros de

estado".
As empresas governamentais são, em geral, empresas industriais, mui

tas delas de categoria internacional. Tem que ser competitivas, muitas
vezes até no exterior. Tem que ser eficientes, para produzir a baixos custos

e, por isso, devem ter diretoria e corpo técnico remunerados adequada
mente.
Foi graças à essa orientação que a revolução demonstrou ser possível à

empresa governamental ter eticiência a apresentar lucro, ao invés de

depender do tesouro para cobertura de detlcits. Das empresas federais

consideradas, apenas duas ainda não estão apresentando lucro.

Por outro lado, é relevante esclarecer que muito exagero e mito se tem

construído com relação aos padrões salariais dos executivos brasileiros,
nos setores privado e público. .

"�da Portaria 429, de 13.8.76, o Sr. Ministro do Trabalho determi-
Apenas mencionar um dado: o conhecido levantamento da revista "For- nau que fosse reauzada uma auditoria especial no departamento de admi

tune" sobre as 500 grandes empresas americanasmostra que a remunera- nlltraÇlo e o seu ministério, objetivando apurar gastos efetuados com a

çáo dos executivos (e não dos presidentes) situa, na faixa interior, ao nível manutenção de residências oficiais, notadamente no que se refere às

de Cr$ 160 mil mensais, e na mais alta, de Cr$ 320 mil (fora os chamad despesas de alimentação e de material de limpeza na sua residência

"fringe benefits" que são substânciais). oficial, bem como a licitude dos atos administrativos praticados .•

-

CARTÃO DE CRÉDITO Tal auditoria especial foi efetuada por comissã� co�stituída de dois

. _ .... d' , . .. \- auditores da inspetoria-gerai e de finanças do Mlnlsterlo da Fazenda
Nos orgaos da adrnínlstraçáo dlre�a, nos If�rer.Jtes m�nlsterlOS, nao se (sendo um deles o coordenador)e de três auditores desta inspetoria-geral

constatou qualquer caso de utilização de cartoes de credito, para paga- de finanças.
mento de despesas pessoais.
Também nas autarquias,' Vinculadas aos diversos rnlnistérios, não se

verificou nenhuma corrência de uso de cartão de crédito. Igualmente, não
foi constatada a utilização de cartões de crédito, em geral, nas empresas
governamentais consideradas, principalmente as 80% de maior porte
salvo as ocorrências a seguir mencionadas.

Uma empresa mista, juntamente com suas subsidiárias, no ano de 1975,
estabeleceu uma gratificação de representação, fixada em Cr$ 3.000,00

para o presidente (que reéebia Cr$ 28.000,00 de remuneração mensal),
incluíndo, naquele valor, despesas que fossem realizadas com cartão de

-REMUNERAÇÃO DAS DIRETORIAS DAS EMPRESAS GOVERNA- crédito. Tal sistema foi abolido par o exercício de 1976.

MENTAIS
Outra empresa, na fase de organização, autorizou que seus diretores,

Falou-se em que presidentes de empresas qovernamentats estariam quando em viagem, pudessem utilizar cartão de crédito para despesas de

recebendo remuneraçãoes até da ordem de Cr$ 300 a Cr$ 400 mil mensais. representação e hospedagem, dentro de certos limites, uma vez qu� não

; Com base nos estudos que deram origem-à,áec'isão do Ex�,q. $r;,P,r��i- ,,�er.c,eblam dlárl,as. A despesa total realizada nes�e Sistema, tambem já

dente da República, n'o cde, em 4.8.76 _ estabelecendo os, tllt\),s para extinto, fOI de c-s 4:0�0',8q, no ano de 1 �75. Tambe� já e�tlnto, fOI outra
remuneração de diretores de empresas _, e tendo em vista os elementos em�resa pe�mltll!J qu�, durante certo período. � qratlftcação de r;presen-
de atulização considerados cumpre assinalar o seguinte: taçao dos diretores fosse coberta pela utilização de cartao de credito, em

,

média mensal que, no corrente exercício, foi de Cr$ 1.407,00 por diretor (o
1) No total dessas 80 maiores empresas governamentais, a verificação nivel de remuneração dos diretores era de Cr$ 37.600,00 mensais).

mostra que somente 5 presidentes de empresa recebem remuneração Ainda outra empresa havia permitido aos diretores que, para refeições
total (incluindo salário, representação e, mesmo, participação nos lucros) de interesse da representação da empresa, fosse usado o cartão de cré

acima do teto agora fixado, de Cr$ 80.000,00 mensais, para o grupo de dito, dentro de litnites estabelecidos.
nível mais alto (Grupo I). O presidente de uma outra empresa estava, Como é sabido, o uso de cartões de crédito, inclusive nas empresas, Já
praticamente, ao nível do mesmo teto. está agora inteiramente eliminado. INTELBRAS S/A - Indústria de Telecomunica

ção Eletrônica Brasileira, necessita para admissão
imediata de:

a) Instaladores de PBX
.

b) Técnicos em Eletrônica
Os interessados devem comparecer no horário

comercial, de 2a. à 6a. feira, na sede da Empresa,
situada na Área Industrial da Grande Florianópolis,
BR-101 - Km 212 - São José - SC.

- EMPREGO -

1#

Distribuidor atacadista da Petrobrás - Shell - Castrol - Texaco'
! Valvoline - Motorcraft - Mobiloil, etc.
Toda a linha de lubrificantes e graxas, industriais e automoti

vos.

Consulte nossos preços.
Rua Marechal Hermes. 145 - IJido Antigo C.Ramos - Fone

44'()644.

WAGNER

LUBRIFICANTES ·LTDA.

SAIU C . OICIONARIO E ENCICLOPÉDIA

.-

A partir de hoje, você encontra em todas
'as bancas do país, os
primeiros fascículos do Dicionário
e Encic�opédia,Koogan-Larousse. Isso
mesmo, a, conceituada
Enclclopédla Larousse e um dicionário
completo chegam até você,
com a consaqrada qualidade editorial que
transformou o nome

Larousse em sinônimo de dicionário e

enciclopédia em todo o mundo.

60 fascícl:,llos semanais.
O D_icionário e Enciclopédia
Koogan-Larousse é um lançamento conjunto
da Larousse do Brasil e da
Editora Três. São 70 mil verbetes, 5 mil
'ilustrações e 240 mapas,
divididos em 60 fascículos semanais em

cores que, depois de encadernados.
formarão 4 espetaculares volumes, com
1680 páginas.
O Dicionário e Enciclopédia
Koogan-Larousse é uma publicação de

grande utilidade para o dia-a-dia de todas as.
atividades nacionais, em todos

.

'os níveis.

CrS9.0D
jãnas
bancas

Um dicionário completo, com
tudo o que você precisa saber

para estar sempre bem informado.

Além do quadro normal de classificação
das palavras, o Dicionário traz

um verdadeiro tratado sobre verbos' e a tábua
completa de conjugáção.

E foi totalmente organizado e escrito por
renomados filólogos brasileiros.

Da ortografia ao quadro de termos; o

Dicionário traz informações simples e objetivas,
acessíveis a todas as pessoas.

São '992 páginas, totalmente ilustradas.

A própria Enciclopédia Larousse, enriquecida e ampliada.
A Enciclopédia não é uma simples tradução da mais consultada
enciclopédia do mundo, a Larousse. Mas sim uma total recriação,
ampliada e enriquecida com assuntos específicos ao Brasil.
Os verbetes receberam o mesmo tratamento do Dicionário e

são de fácil assimilação, permitindo que toda a pessoa tenha a

curiosidade e desejo de saber o que é correto

plenamente satisfeitos. São 688 páqlnas, igualmente ilustradas.

Um presente especial:
um Dlclonárlo Português-Francês.
As contra-capas dos fascículos formam um prático
Dicionário Português-Francês, a ser

encadernado em separado. Este dicionário
é um presente especial da Larousse e da Editora Três para você.

�!,IE�S·
Na compra

do fascículo 1

por Cr$ 9,00, você leva
o fascículo 2 e a

capa para encadernar
o volume I. Procure no

seu jornaleiro a

embalagem
especial.

EDITORA
.-

.TRES

_jAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Descobertas grandes áreas de
manqanês em serra de Rondônia
o diretorda Divisão do milhões de toneladas,

Fomento Mineral, do

Departamento Nacional
da' Produção Mineral,
Evaristo Prado de Albu

querque, anunciou
ontem a descoberta de
"extensas reservas" de

minério de manganês na

Serra da Providência, no
Território Federal de

Rondônia. No momento,
a Companhia de Pes

quisa de Recursos Mine

rais está realizando es

tudos e pesquisas obje
tivando a medir o poten
cial manganesífero da

região.
Acrescentou que as

ocorrências de manga
nês aparecem ao 10Í)go
de toda aSerra da Provi

dência, numa extensão

de quase 200 quilôme
tros, e tudo indica que as

reservas aí descobertas

superam todo o poten
cial conhecido no Brasil,
que é da ordem de 250

milhões de toneladas,
pois somente numa

sub-área foram consta

tadas. reservas de 50

com um teor de minério

que vai de 50 a 55 por
cento. Os primeiros in
dícios de manganês na.

região foram localizados

pelo. Projeto Radam em

outubro do ano pas
sado.

Localizada no No
roeste de Hondônia,
entre QS Rios Machado e

Ji-Paraná, a Serra da

Providência, tão logo
foram iniciados os traba
lhos aerofotogramétri
cos e "checagem" de

campo pelo Radam na

quele território, desper
tou a atenção dos técni
cos do Projeto que veri
ficaram a evidência e

condições apropriadas
para a existência de mi
nérios de manganês,
,ferro e, possivelmente,'
minerais radioativos,
entre os quais o urânio.
Para melhor definir o

potencial da área mine
ralizada, o Departa
mento da Produção Mi
nerai elaborou um Pro

jeto de Pesquisa que

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
40. TABELIÃO DE NÓTAS

E 40. OFICIO DE PROTESTOS
Tabeliã: VANDA DE SOUZA SALLES

EDITAL DE NOTIFICACÃO.DE PROTESTQS
Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endereços a!

mim fornecidos, ou por recusarem a tomar ciência, faço saber aos'
que o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento. que
deram entrada neste Ofrcio, estabelecido no Centro Comercial
Aderbal Ramos da Silva - à Rua: Felipe Schmidt, 21 -, para
serem protestados contra os responsáveis dentro do prazo legal, os
titulos com as sequintes cacacterfsticas:
10N. Promissórias - 108/74 à 01 a 10 - Cr$ 530,20 cadà -

vencimentos; 16-1-75 à 16-10-75 - apresentante: Dr. Gustavo
Rocha - devedor: AIRTON siMÃO DA' ROCHA
2 duplicatas - 115129 - 2118S1 - Cr$ 2.830,00 - 1.898,60 -

venc: 28-2-75 apresentante: A. Modelar S/A - devedor: JESUS
SILVEIRA M. MACHADO ,

Duplicata '0::" 2/16959 -"Cr$ ,1.Ó80,00 '- venc: 19-11-75 -

apresentante: A.' Modelar S/A - devedor: MAURO DENARDI
MORAES
Duplicata.- 12341 - Cr$ 3.420,00 saldo - apresentante: A.
Modelar S/A - devedor: EDISON SANTOS MARQUES

Florianópolis, 02 de setembro de 1976.
.

P/TABELIÃ

Você

As críticas que o Banco Mundial fez aos pro
gramas da Sudene não podem ser desconhecidas
dos técnicos da autarquia que, no ano passado,
receberam e discutiram com especialistasdo Banco
um documento analítico sobre seus programas, es
pecialmente aqueles relacionados com a Agricul- .

tura, Indústria, Ernpreqo.e Distribuição da Renda no
Nordeste, segundo fontes da' representação do Bird
em Recife.

O Banco Mundial mantém junto à Sudene uma

equipe de técnicos que acompanham a programa
ção do Polonordeste - que fi nanciaria uma parcela
de USD 220 milhões - e projetos voltados à formu
lação de um modelo de programação computori
zada para o desenvolvimento da agricultura do Nor
deste. Também participa do Programa de Coloniza
ção do Maranhão com um empréstimo de USO 17,5
milhões. '.

Entre maio e junho de 1974, o Bird mandou ao
Nordeste uma missão econômica especial, sob a
chefia de um dos principais assistentes da presi
dência, Sr.Roberto Echeverria, que analisou a si
tuação de todos os programas do Governo Federal
para a região e produziu um relataria crítico que foi
apresentado, ainda em minuta não oficial, aos téc
niCOS da Sudene para discussão. Durante três dias
houve várias reuniões em todos os escalões técni
cos da Sudene porque o estudo abrangia, pratica
mente, todos os campos de atuação daquele órgão.

Constava de 43 ítens de conclusões e reconien-

dações, circulando �m ?aráter re�ervado: A an�lise . na-o su<rpreende paulistasvanava desde apreclaçoes do Melo-Ambiente a es- .

.

trutura de posse da terra no Nordeste, comentando
os programas especiais como o Proterra, o Pin, irri
gação e as atuações da Sudene, Incra, Bancos ofi
ciais e estaduais de desenvolvimento e os progra
mas de financiamento à indústria, seja através dos
incentivos fiscais ou empréstimos para as pequenas
e médias empresas.

Segundo os informantes, o relatório referia-se
aos obstáculos econômicos, sociais e institucio
nais, a projetos de desenvolvimento rural que "pu
sessem à disposição de pequenos agricultores con
juntos de insumos e serviços dimensionados se

gundo as suas necessidades".
Algumas das observações sobre a estrutura da

posse da terra e da ação do proqrama Proterra criti
cavam a lentidão com que a reforma agrária vem
sendo feita no Nordeste, assinalando que o pro
grama de redistribuição de terras no Proterra, co
meçou muito lentamente e parece agora estar prati
camente paralisado. Desde 1972, foram desapro

. priados apenas 17 mil hectares e menos da metade
,-----_-- --.J dessa' área foi transferida à unidade familiares,

Ainda que pudesse ser revitalizado o programa de
Reforma Agrária, a área máxima que poderia ser
redistribuída nos termos dos regulamentos que
regem a desapropriaçáó de terras seria de 91.000

. hectares que, dividldós em pequenas glebas pode
riam absorver 10.000 mil famílias, no máximo.

Também foi criticado o programa do Proterra
que estaria encontrando seus princiapis obstáculos
"no limitado apoio oficlal e institucional recebido
pelo Incra, na execução da transferência de terras,
na insuficiência do pessoal desse órgão e na conse

quente falta de capacidade técnica para selecionar
beneficiários e elaborar e executar programas para
as terras. a serem transterid as".

Dizia também que o Incra pararia a distribuição
em virtude da falta de capacidade administrativa sos suplementares para
para dar cumprimento ao Programa de Colonização sua normalização".

. Comercia! em grande escala na Amazônia ..

está sendo executado

pela CPRM. Esse Projeto
incluía a realização de
vários furos (sonda
gens), coleta e análise
das amostras minerais e

a mensuração da' tone
lagam existente. 'Após
quase um ano de pes
quisa, a DPRM começa a

apresentar os primeiros
resultados que, segundo
o Sr.Evaristo Prado Al

buquerque, "são muito
.

significativos para a

economia mineral brasi
leira".
Informou o diretor do

Fomento Mineral que já
com esses resultados

estão concentradas em

distritos bem definidos
nos estados de Mato
Grosso (Serra do Uru

cum), Minas Gerais, Ba
hia, Goiás e Amapá. Re
centemente a Amazônia

Mineração, empresa que
vai explorar o minério de
ferro de Carajás, desco
briu·nessa Serra um po
tencial de cerca de 30
milhões de toneladas de

manganês.

Pedida antecipação dos.
estoques de leite em pó

Banco Mundial diz que
Sudene não pode

desconhecer suas críticas
O presidente da Con

federação Brasileira de
·Cooperativas de Lati

cintos (CBCL), Sr.Ru
bem de Freitas, pediu
ontem aos técnicos do
Ministério da Agricul
tura que o governo an

tecipe a liberação da
cota de outubro dos es
toques de leite em pó
devido ao retarda
mento da chegada das
três mil toneladas ad
quiridas na Polônia.:

De acordo com ele, a
falta de leite em pó está
ocorrendo devido ao

deficit de fornecimento
do leite Tipo C "In Na
tura". A dificuldade de
se obter leite tipo C
levou a um aumento da

O total das reservas de

manganês 'conhecidas,
incluindo de alto, baixo

� médio teores, é esti
mado em 250 milhões de
toneladas assim distri
buídas: Amapá - 32
milhões; MinasGerais-
11 milhões. Mato Grosso
- 200 milhões; Goiás -
800 mil; Bahia - 8 milh
ões; e Pará - 20 milh
ões. Em menor 'escala
esse mineral ocorre
ainda nos Estados do
Amazonas, Espíritoexploração das reservas Santo, São Paulo; Pa-

de manganês do Amapá, raná, Santa Catarina e,
a Promisa (do Grupo Ceará.
Light-Brascan) e a pró- A produção nacional
pria CPRM. atual de manganês é de
De acordo com o "pe- 1 milhão e 350 mil tone

fil analítico do manga- ladas anuais, das quais 1

nês", elaborado pelo milhão e 150 mil são ex

DNPM, as reservas brasi- portadas e 200 'mil con
leiras desse minério sumidas internamente.

preliminares várias em

presas demonstraram
interesse em pesquisar
na região. O DNPM até o

momento concedeu al-
varás de pesquisas à
lcorni - Indústria,' Co
mércio e Mineração (do
Grupo Antunes), deten
tora da concessão de

URGENTE
Vendo Volks 1.300 ' 67 Cr$ 7.500,00. Tratar com

Baiano, antigo Posto 5 - Estreito.

demanda' pelo produto
em pó e pelo produto
do tipo B, muito mais
caros para os consu

midores.

O Sr.Rubem de Frei
tas pediu também aos
técnicos do Ministério
especializados em leite
que o governo reajuste
as margens de comer
cializaçao das usinas
pois o valor de Cr$ 0,75
por litro comerciali
zado está defasado em

função do aumento
dos custos. Esta solici
tação não poderá, ser
atendida pelo 'governo,
explicaram os técnicos
de ante-mão. Quanto
ao pedido de antecipa
ção da liberação dos
estoques, o assunto
deverá ser discutido.

Denúncia sobre a CO$;pa

Dirigentes da Federa- Ontem na Cosipa, sua
çáo das Indústrias de direção manteve uma

São Paulo consideraram reunião sigilosa rI,a parte
ontem que "o atraso no da manhã, com a rnaio-.
II Estágio da Cosipa, em ria de seus dirigentes
Piacaguera é recuperá- procurando evitar a im
vel, pois se restringe a prensa. O próprio asses

apenas alguns meses. A sor de comunicação,
empresa já está distri- Sr.Virqilio Rossi, disse à
buindo pedidos para o III sua secretária que in

Estágio, que terá 68 por formasse que ele havia
cento de participação ido para Cubatão, que
nacional. Deve assinar não era verdade, se

também um' contrato gundo se apurou mais
com a Kawasaki e a tarde. Na' Cosipa tam
M.Dedini, no valor de 30 .

bém ninguém quís falar
milhões de dólares, para a respeito do ataque
a nova' aciária". nervoso sofrido pelo

vice-presidente execu

tivo da empresa,
Sr.Pedro Henriques de

Souza,quefoisocorrido
com um calmante pelo
Sr.Mario Lopes Leão, o

presidente, após uma

reunião de diretoria.
A Cosipa deverá em

pregar no tercei ro está
gio de expansão 1 bilhão
de dólares e, em relação
ao segundo estágio, se
gundo seus técnicos, há
um atraso nas obras do
novo laminador de cha

pas grossas. De acordo
com o Ministério da, In
dústria e Comércio, com
a entrada' em funciona
mento no último dia 23
de julho, do alto forno 2,
restariam apenas alguns
equipamentos comple
mentares,

.

cuja irnplan
tação está assegurada
até o final deste ano.

A demanda da Cosipa
no primeiro semestre foi
considerada pelos seus

diretores como "muito
boa, e, a produção gq
nhou um acréscimo de 9
a 10 por cento em rela

ção a igual período do
ano passado. O novo

alto forno elevará a pro
dução da empresa na

ordem de 130 por cento.
No momento, a Cosipa

está contratando junto a

empresas nacionais os

componentes para. o
terceiro' estágio, num

total de 52 pacotes, com
um índice de nacionali-

zação de 68 por 'cento.
Sua capacidade de pro
dução de aço anual,
agora é de 2 milhões 300
mil toneladas.

Os empresários sa

lientam que "a Compa
nhia Siderúgica Nacio
nal tem o seu maior
atraso, num total de 18
meses, no setor de aciá
ria, onde uma empresa
italiana (Impiante) está
agindo lentamente. A

recuperação na· CSN
ocorrerá com rapidez se

forem alocados recur-

Agora você tem outra op�ão:
Vestibular Simulado.·

Todas as 2as. feiras a partir
de 13 de setembro
teremos um encontro:

Curso Barriga Verde e

() Estad.o

TECIDOS - REPRESENTAÇOES
�f. P/S. PAULO

I nteressa-rne representar Indústria de grande porté"funto ao

comércio atacadista, e, ou fábrica de calças e camisas;
.

Conheço muito bem a freguesia. Dou referências. Represen·
to atualmente apenas uma fábrica local. ANTONIO JOSÉ -

Rua Castro Maia, 10'7 - Jardim São Paulo - São Paulo -

Capital - Fone 290-1270. O meio empresarial
paulista recebeu sem

surpresa a informação
divulgada ontem pelo
"Jornal do Brasil", pois
a partir da denúncia feita
em relação aos atrasos
da

.

CSN pelo Banco
Mundial, esperava-se
acontecimento seme-

( Ihante em relação à Co
sipa. Empresários liga
dos ao setor de' bens de
capital salientaram que
há uma semana se diz

que haveria possibili
dade de mudanças na

diretoria da Companhia
Siderúrgica Paulista.
Salientam que "os di

rigentes da Cosipa
sempre evitaram falar
em atraso, pois conside
ravam .que ele era cau

sado por problemas re

lacionados com a trans
ferência de tecnologia e

preparação de técnicos
para absorvê-Ia".

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO
ESTADO DE SANTA CATARINA

FIESC
SERViÇO NACIONAL DE

APREI\IDIZAGEM INDUSTRIAL
S E NA I

EDITAL DE TOMADA
DE PREÇOS·No . .4/76

O �erviço Nacional de Aprendizagem Industrial
SENAI - Departamento Regional de Santa Catarina,
com 'sede na cidade de Florianópolis, à rua Tenente
Silveira no. 35 . 100. andar -

1
Ediffcio APOLO,

comunica que se encontram à disposição dos interes
sados, no endereço acima mencionado, os elementos
da Tomada de Preços no. 4f76, para a construção do
Centro de Treinamento do SENAI de CHAPECÓ,
com uma área de 1.100m2.

As propostas deverão ser entregues no endereço .

acima citado, até as 10 horas do dia 20 de setembro
do ano em curso, sendo abertas às 10 horas do dia 21
do mesmo mês.

Florianópolis, setembro de 1976.
A DIRECÃO

REUNIDAS SIA
,TRANSPORTES COLETIVOS

Visando melhorar cada vez !1lais seu atendimento ao público usuário,
informa que está operando as linhas.:

FLORIANOPOLlS - SAO MIGUEL DO OESTE

e

TUBARAO - sAo PAULO

também com CARROS LEITO equipádos com modernas carrocerias, propor
cionando viagens altamente confotáveis, tranquilas e seguras.
Partidas de

SÃO MIGUEL DO OESTE: 17:00 horas

FLORIANÓPOLIS: 19:30 horas
TUBARÃO: 17:45 horas

SÃO PAULO: 20:45 horas.

GOverno adotará
novas medidas
sObre o "open"
"Medidas conjunturais, ai,

gumas de caráter psicoló
gico", serão' adotadas no

"Open Market" a partir da pró
xima semana, segundo se

soube ontem, após reunião fe
chada entre o Ministro Mário
Henrique Simonsen, o presi
dente da Adecif, Sr.José Luis
Moreira de Souza, o presi
dente da Anbid, Sr.Casimiro
Rioeiro e o presidente da An
dima, Sr.Germano Brito Lyra,

.
"Numa crise de mercado,

quando entram fatores psico
lógicos •. os remédios tem que
ser psicolóqicos. mas 'não
podem ser anunciados porque
o mercado é extremamente

, nervoso - explicou o Sr.Ger·
maná Lyra. "Vivemos hoje um

clima de divergências de cre

dibilidade entre as instituições
do mercado. Com todos in
tranquilos o mercado muda
seu rumo, mas isso será corri
gido".

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Figueira perde .

de
goleada no TJD: 7 a o.
Juventus está na final
'0 Juventus é o novo

classificado do carn

peonato estadual e de

cidirá o título com o

Joinville, em data a ser

oportunamente mar-
.

cada pela Federação Ca
tarinense de Futebol,
conforme decisão do

Tribunal de Justiça Des

portiva na noite de on

tem, que deu provi
mento ao protesto do

time de Riodo Sul. Com

esta decisão, o Figuei-
rense c�derá seu lugar

. ao Juventus, já que fi

cará fora da decisão, ba
seado no parágrafo
único do artigo 4 do re

gulamento do campeo
nato estadual que. diz:
"No caso de se verificar

empate entre várias as

sociações de modo que
não se possa definir pelo
sistema de pontos ·ga-
nhos, usar-se-á os se-

, -' guintes critér,ios,' a

serem aplicados suces

sivamente, até que se

saiba as classificadas".
E no ítem a) maior saldo
de tentos; o Figueirense
perdeu o direito de dis

putar o título, que desta
vez ficará no interior, o
que não acontecia
desde 1972.

JULGAMENTO
A sessão, que come

çou com 19 minutos de

atraso, teve uma pe
quena assistência (21
pessoas - a maioria de
Rio do Sul). e, como os'

advogados dos dois clu-

bes já haviam apresen
tado suas defesas, on

tem, com o pedido de
vistas do processo soli
citado por Harry Krieger,
faltavam apenas os vo

tos. Para surpresa de
João Rômulo Bitten
court, que defendeu o

Carlos Renaux como li

tisconsorte, o Juventus

,ganhou por unanimi
dade, 7 a O, fazendo com
que ele ficasse indeciso.
se o Figueirense entraria
com recu rso ou não ao

Superior Tribunal de

Justiça Desportiva.
Para proferir e justifi-

.

car seu voto, Harry Krie
ger (fumando charuto),
levou exatamente 17 mi

nutos, antes rebatendo

alqurnas críticas que so
frerà por parte da im

prensa. Depois de citar o
regulamento do esta
dual elaborado em 25 de

janeiro de 69, no tempo
de Osni Mel.o, e

baseando-se que a regra
geràl aplicada no TJD

quanto ao prazo para re

cebimento de protestos
é de 72 horas e que até
então, nunca ninguém
havia se insurgido
contra, Krieger acabou
votando com- o relator,
juiz Sérgio Luz, pela
perda do ponto do Car-'
los Renaux em favor do
Juventus e aplicando ao

clube infrator a multa de
Cr$ 80,00 pela inclusão
de dois jogadores (Paulo
Sergio e Zezinho) irre

gulares.
. , '. , '-.-"'j
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EDITAL
BANCO CENTRAL DO BRASIL,

, GERENCIA DA DIVIDA PÚBLICA
Para os fins previstos no art. 60 da Lei no.

4.069, de 1.6.1962, torna-se público que devem ser
. apresentadas para imediato resgate'. as Obrigações do
Tesouro Nacional - Tipo Reajustável e Letras do
Tesouro Nacional, vencidas no mês de agosto do
.eorrente ano.

• Brasflia, 10. de setembro de 1976
GERÊNCIA DA DIVIDA PÚBLICA

(a) Gerent�

MUNICrplO DE FlORIANOPOLlS
·SECRETARIA DE OBRAS

PROC'ESSO TOMADA DI PREÇOS

,EDtTAl, N� 51/76

A Secretaria de Transportes. e Obras da Prefeitura

Municipel de Florianópolis, faz saber a todos quantos possa
interessar, que se acha aberta a Tomada de Preços Edital
no. 51/76, para execução de pavimentação na Servidão
Joaquim Vaz.

.

Os Editais acham-se à disposição dos interessados na sede
deste órgão, sito à Rua dos Ilhéus ,Ediflcio Aplub 40.

andar, onde serão prestados maiores esclarecimentos.
l' Florianópolis, 31 de agosto de 1976

José Paulo Pereira Lopes
DIRETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa
SECRETÁRIO DE TRANSPORTES E OBRAS

MUNlcrPIO DE FLORIANOPOLlS
SECRETARIA DE OBRAS

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS

EDITAL N� 52/76

Estadual de Judô

prossegue em S/umenau
Atleta pro'fissional teve lei

sancionada por Geisel ontem
Brasília - O Presi-

, Blumenau (Sucursal) - O campeonato estadual de
Judô prossequlrá no final de semana nesta cidade com a dente Ernesto Geisel

realização das disputas nas categorias Senior e Júnior sancionou ontem, a Le.i
nas dependências do ginásio Vasto Verde. que dispõe, sobre as re-

Deverão participar da competição, aproxírnadamente I
�

d t b Ih' d
s d

.

I 'I'
. ,

I
' .

d açoes e ra a o o
150 atletas o mais a to ruve técnico, me usive JU ocas . .

que representaram Santa Catariria no último campeonato atleta profissional de fu
brasileiro, conseguindo colocar nosso estado nos 4 pri- 'tebol, e estabelece nor

meiros lugares, Acoordenação dos torneios será da Co- mas a respeito da cele
missão Municipal. d.e Esportes, que oferecerá também alo- bração de contratos,
jamento aos particiapntes, nto de luvas as-as exames de faixa preta serão feitos por professores p.ag?m� "

'

.

vindo especialmente de São Paulo, da Federação Brasi- sistêncla medica ao )0-
leirade Judô e da Federação Catarinense de Judô, de- gador, além de definir os
vendo participar atletas de faixa marron, e que estão aspi- critérios a respeito da lei
rando atinqlr-o primeiro Wau. Tod�s os atle�as de Blume- do passe, explicitando
nau pertencem a Acaoerntade Judô Samural, uma vez que ..

há a necessidade de inscrição na Federação Catarinense OS direitos e deveres de

de Judô.
.

empregador e atleta.

Neste
7de Setembro
reúna a família,

junte-se aos amigos,
faça uma festa,

brinde ao seu país.

Este é um país -

que vai pra frente.
. .

. A Secretaria de Transportes e Obras da Prefeitura

Münicipal de Florianópolis, de acordo com a legislação em

'vigor, faz saber a todos quantos possa interessar, que se

acha aberta a Tdmada de Preços Edital no. 52/76, para

execução de lIu'minação no Terminal de Ónibus Urbano.
Os. Editais acham-se à disposição dos interessados na sede

deste órgão, sito à Rua dos Ilhéus Edif(cio Aplub 46.

andar; onde serão prestados maiores esclarecimentos.

Florianópolis, 02 de setembro de 1976.
José Paulo-Perelra Lopes
DIRETOR DE OBRAS,

Marcos Ricardo de Almeida Brusa
-

S�CRETÃRIO DE TRANSPORTES E OBRAS

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO
E PUBLICAÇÕES

No. 13.936 - CAÇADOR - Apte.
Antônio OrlandoThibes. Apda a Justi
ça, 'por seu Promotor. ReI. Des. Marcí
lia Medeiros - "Deram provimento,
em parte, ao recurso para classificando
no art. 180, § 10., do Código Penal,

HABEAS-CO RPUS fixar a multa em Cr$ 10,00, decretan-
No. 5.527 - FLORIANDPOLIS do-se' extinta a punibilidade por força

lmpta Dr. Taltíbio Del'Valle Y Araú-
_
da Sumula 146, e pelo mesmo funda-

jo. Pacte. Nelson Rogério da Silva ReI. menta, ex-offício, julgar .prescrita a

Des, Trompovvsky Taulois - "Concede- ação quanto ao co-réu Antenor Ribei-
ram a ordem para anular o processo' roo Unânime"." � , ,", ,', ,

;_ desdeLa .nnrneação. do defensor. dativo. '.; �NQ.- 13.938 - INDAIAL - Apfé.:-'a-'
Unânime". c. ':". J'U�tiça, por seu Prometer . ..-.:Apdo. Ge-

No. 5.528 - FLORIÀN-ÚPOLlS - raldo Bonezzi. ReI. Des. Marcílio Me-
Impte. Dr. Nereu Lima Borges. Pacte. deiros - "Negaram provimento. Unâni-
Nilton Sidnei Borges Fraga . .ReI. Des. me".
Rubem Costa - "Julgaram prejudicado No. 13.472 - CRICIÚMA - Apte.
o pedido, por falta de objeto. Unâni- Dilney Vieira. Apda. a Justiça, por seu

me".
.

Promotor. ReI. Des. Tycho Brahe -

APELAÇÕES CRIMINAIS. "Negaram provimento e, de ofício de-
No. 13.834 - SÃO JOAQUI M cretaram extint-a a punibilidade pela

Apte. a Justiça, por seu Promotor. Súmula 146. Unânime".
Apdo. Pedro Fernandes. ReI. Des. Hu- No. 13.758 - PONTE SERRADA -

bem Costa - "Negaram provimento.. Apte. José Vicente Costa. Apda. a

Unânime". ,(Obs. Julgada em Justiça, por seu Promotor. ReI. Des.
24.08.76).' Tycho Brahe - "Deram ,provimento ao

No. 13.574 - FLORIANÚPOLlS - recurso para anular o processo a sartir
Apte. Pedro Paulo da Rosa. Apda. a de fls. 18 e 19, inclusive, Unânime".
Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. RECURSOS CRIMINAIS
Trompowsky Taulois .; "Deram provi- No. 6.763 - CURITIBANOS
menta, em parte, ao recurso para redu- Recte. Antônio Magalhães. Recdo. Iva-
zir o montante das penas de reclusão a di Cominck de Almeida. ReI. Des.
5 (cincó) anos ela (dez) meses, Rubem Costa - "Negaram provimento. ,

exclu ídas as medidas de segurança. Unânime".
'

Unânime". ' Nu. 6.784 - CRICIÚMA - Recte. a
. No. 13.780 - CAÇADOR - Aptes. Justiça, por seu Promotor. Recdo. Val-

Fortunato Goes e Jair Goes. Apda. a dir Mendes. ReI. Des. Tycho Brahe -

Justiça, por seu Promotor,' ReI. Des. "Converteram o julgamento em diligên-
Trompowsky Taulois - "Conheceram cia. Unânime".
dos recursos e neqaram-lhes provimen- Zenon Vitor Bonnassis Filho
to. Unânime". Diretor·

\

D�CISOES DA PRIMEIRA CAMARA
CRIMINAL em 31.08.76.

CASAN
cia. catemense de águas e saneamento

EDITAL - CONCORRENCIA No. 10/76

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, sociedade
de economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o. no. 34.438. C.G.C. do
Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com séde à Rua Tiradentes no," 17, em

Florianópolis - se, comunica que se encontram' a disposição dos interessados, no endereço
acima mencionado, 9S elementos da CONCo.RR�NCIA No. 10/76 destinada a selecionar
propostas para aquisição de MATERIAL DE PVC RfGIDO para os Sistemas de Abastecimen
to de AgUl,! das cidades de ICC/IMBITUBA !! CRICIÚMA - SC.

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN -, andar térreo, local
onde deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas do dia 30 (trinta) de
Setembro de 1.9.76.

Florianópolis, 10. de Setembro de 1.976
A DIRETORiA

A lei estabelece que o "rência temporária ou de- as normas' desportivas
atleta será obrigado a finitiva do atleta de um pertinentes".
concentrar-se, se isto empregador a outro, é' O jogador continua
convier ao empregador, necessário a prévia con- tendo o direito a 15 por
por um período não su- cordância, por escrito, cento do total do valor

períor a três dias por do passe, por ocasião da
semana, desde que es- do atleta, caso contrário venda a sere pago pelo'
teja programada qual- o contrato perderá seu clube a que se encontra

quer competiç.ão amis- valor legal. A lei estab.e- vinculado. No entanto, o.

tosa ou oficial. As ex- lece que o passe é a atleta poderá não rece

cursões dos clubes ao "importância devida por, ber esta importância, se
exterior foram limitadas' um empregador a outro, houver dado causa à
a um máximo de 70 dias pela cessão do atleta, rescisão, referente a tí

durante a vigência do tulo de participação no

contrato ou depois do passe nos últimos 30
seu término.observadas

.

meses.

por ano ..

No, caso da transte-.

LAGOA IATE CLUBE

COMUNICADO
A Diretoria do, Lagoa late Clube. convida os Senhores Associados e

dependentes para assistir, prestigiar e participar de sua programação esportivo-so- ,

cial em comemoração à Semana da Pátria.
PROGRAMA

.

Dia 03-09�76 (Sexta·feira) Finais das Com'petições de futebol entre militares. Na

Boite REDOMA, jantar dançante 'com Regional ':'Marginais do Samba", abrilhan-
tado pela voz de NEIDE MARIA.

..
'

I

Dia 04-09-76 (Sábado) Pela manhã, estendendo-se durante a tarde, torneio início

de futebol suiço, entre associados do Clube, congregando .mals de 200 sócios. À
noite, na Boite REDOMA, jantar dançante.
Dia 05-09-76 (Domingo) Pela manhã exibição por parte do Corpo de Bombeiros

e B�se Aérea com demonstrações de busca, e' salvamento, paraquedismos,
acrobacias aéreas.
Dia 06-09-76 (Segunda-feira) À noite, torneios de Tênis de campo, Canastra.entre

casais e voleibol misto, éntre associados. Na Boite F{EDOMA jantar dançante.
A DIRETORIA

.. _-.; .... " ..... .;;.

Z"BESC '.

� Banco do Estado de Santa Catarina S.A.
.sr

COMUNICAÇÃO AOS ACIONISTAS'
ENCERRAMENTO DO EXERCfclO DE DIREITO DE SUBSCRiÇÃO

Tendo em vista a aproximação dó prazo final para a subscrição do aumento de Capital.
deste Banco, de Cr$ 88.000.000,00 para Cr$ 110.000.000,00, recomendamos aos Senhores
Acionistas que compareçam com a maior brevidade às nossas Agências, a fim de exercerem

seus direitos, possibilitando·nos oferecer-lhes um melhor atendimento. _

.

Lembramos que o aumento de Cr$ 22.000.000,00, autorizado pela Assembléia Geral
Extraordinária de 19.07.76, está sendo procedido da seguinte forma:
BONIFICAÇÃO

;' ,Cr$ 11.000.000,00, com recursos oriundos de 'reservas, com emi�o d,e 1 ! ..Oqo.999,· de
novas ações, de Cr$ 1,,00 cada, .a serem .d)stribu,ldas···eomo·. bonificação -aos acio%iMas,
representante 12,5.% da· participação de cadaA.!.tm. no .Capital da Empresa, na data daquela
Assembléia, sem qualquer despesa ou imposto, em ações do mesmo tipo das possuldas.
Os acionistas possuidores de ações ao portador exercerão seus direitos à bonificação -

mediante a apresentação do cupom no. 6 (SEIS).
SUBSCRIÇÃO .

Cr$ 11.000.000,00, por chamada em espécie, pela emissão de 11.000.000 de novas ações,
para subscrição pelos acionistas, mantida a mesma proporcionalidade de 12,5% da

participação de cada um, na data da Assembléia em ações da. mesma qualidade. Na

subscrição deverão ser' observados os seguintes itens:
_

ai pagamento de .50% .1'10 ato e dos restantes 50% em prazo a ser fixado pela Diretoria do

Banco, a contar do término do exercíclo do direho de preferência.
b) menores, espólics e interditos deverão pagar integralmente, no ato da subscrição.
c) os Srs. Acionistas nominativos poderão procurar, junto às nossas Agências, onde' se

acham cadastrados e recebem habitualmente seus dividendos, .os boletins de subscrição.
Os residentes na Grande Florianópolis. serão. atendidos na sala 603 do Editrcio Otília
Eliza7'à Praça XV de Novembro.

.

Os Senhores Acionistas possuidores de ações 8Q portador exercerão seus direitos à
subscrição mediante apresêntação do 'cupom 110. 7 (SETE) em qualquer de nossas Agências.

Sendo este Banco Sociedade de 'Càpltal Aberto; os .subscrltores. pessoas f(sicas, poderão
deduzir, do imposto de renda devido, 1'8% do valor pago Pelas ações subscritas.

.

Informamos que a subscrição será encerrada em 03.09.76.
'

Florianópolis (SC), 24 de agosto de 1976.
Jorge Konder Bornhausen -.

Presidente
"

CASAN
cia catarinense de águas e senearento

CORTE NO ABASTECIMENTO DE AGUA
A CASAN informa aos seus usuários, que o abastecimento. de água â Grande FIorian6polis

sofrerá interrupções amanhã, sábado, dia 4, das 7,00 às 17,00 horas aproximadamente, em
diversas regiões.

O motivo é permitir a' interligação para teste e posterior entrada em operação do novo
reservatório' R/4, no Pasto do Gado, que contribuirá com ,a melhoria do abastecimento
através de sua capacidade, que é de 4.350.000 litros.

.

Florianópolis, 3 de setembro de 1976
COMPANHIA CATARINE,NSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO

-CASAN-
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Para quem não conhece o

Beira-Rio, uma informação:'
anexo ao estádio existe a

Churrascaria Saci, de pro
priedade do Internacional,
cuja especialidade é o ga
leto. na manteiga com po
lenta frita. Como ela fun
,ciona inclusive em dias de

jogos, é possível que esteja
aí a explicação para que

ninguém tenha alertado os

jogadores do Figueirense
• sobre a. meneira como jo
gava o adversário, e sobre o

perigo' da generosa Íiber
dade concedida a uma meia
cancha formada pelos quase
garotos Falcão, Caçapava,e
Jair. Se alguém ficou sabo
reando o galeto na Saci e

esqueceu a hora do jogo,
então dá para entender por
que Pinga e Casagrande
abandonavam a todo o moo'
mento afoitamente suas po

sições, concedendo um ma

ravilhoso espaço para as jo
gadas de dois ponteiros
inexpressivos. como Valdo
miro e Lula. Da mesma

forma explica-se a apatia de
quase todo o time, o esforço
isolado e inútil de Dito Cola
e Moacir, a. improdutiva pe

rerecagem de Zé Carlos, a

luta inglória de Hélio Pires
e Marcos contra uma zaga
formada por pernas de pau
como Figueroa, Marinho e

Chico Fraga. Também nin

guém tem culpa que o jantar
na Saci só tenha terminado
quando o escore já andava
pelos, seis a zero. Sim, por
que só então lembraram

que algumas substituições
poderiam ser feitas. Aí en
traram Caco e Sidnei. Como
estamos colocando os fatos

hipoteticamente, é possível
também que a churrascaria
estivesse fechada. Bem, aí
será mais difícil explicar a

abstração total do banco do

Figueirense.
.

r

* * *

Marcos foi examinado

pelo departamento médico
do Internacional que reco
mendou tratamento inten

sivo de pelo menos vinte
dias. Mas ele foi lançado,
como se estivesse gozando'
de perfeita saúde.

oi< * *

Lembram do Vicente,
aquele zagueiro que vinha
se constituindo no melhor

jogador de 'defesa do Fi

gueirense? E da excelente
fase de Moacir jogando à
frente da zaga? Pois o pri
,meiro foi substituído por

Dagoberto, formando uma

dupla de zagueiros que fala

línguas diferentes; E Moa
cir trocou de posição para
dar lugar a Sérgio Lopes.

* * *

Enfim, sinal vermelho para
o futebol catarinense depois
do resultado conseguido em

Potio- Alegre pelo Figuei
rense. Não pela derrota em

sí, plenamente iusitticévet,
mas pela maneira como o

Inter construiu sua vitória e o

vexatório seis a zero.

* * *

Ainda não estão muito
bem definidos os critérios

de contratação no Avaí. Jo
gador que há dois anos atrás
não foi aceito por questôes
de saúde, hoje treina e com

grandes possibilidades de
ficar. E o planteljá temmais
de trinta sem que alguém
diga quem fica, 'quem sai.

* * *

o modesto Santos vem aí,
um pouco desacreditacfo PO(
sua campanha no campeo
nato paulista. Estreou no'
brasileiro com vitória em São
Paulo sobre o Caxias por 2 a

1 e nas circunstâncias atuais,
é bom que o jogo de amanhã

seja -encarado pelo Figuei
rense e sua torcida como

uma decisão de título. Isto é,
o Figueira vai precisar de es
tádio cheio, muito incentivo
da torcida e um time com

gana. Não esquecendo
nunca que o Santos, apesar
dos pesares, ainda tem uma

.equipe de boa qualidade
técnica. A humildade que
faltou no Beira Rio, onde o

sonho roi maior que as pos
sibilidades' reais, tem que
acompanhar o Figueirense
daqui prá frente.

* * *

. Ney Paulo de Souza, pre-
sidente do Marcílio Dias,
está negociando o passe do

goleiro Zé Carlos com o

Vasco da Gama por 250 mil

cruzeiros.

FIGUEIRENSE

POUCOS para receber o time que
poderá.mudar no çoletivo hoje
Às 17h10 minutos a delegação do Figl,leirel')se de

sembarcou no Aeroporto Hercílio Luz deixando transpa
recer que a goleada sofrida contra o Internacional aba
lou a maioria dos jogadores. Sem conversar cem nin
guém os atletas saíram do avião para o ônibus que logo
em seguida se dirigiu para o Estádio Orlando Scarpell.i.
Inconfórmados com o resultado, vários diretores e

conselheiros enquanto. aguardavam a chegada da dele

gação faziam os mais diversos comentários. Alguns criti
cavam a falta de garra dos jogadores, culpando-os pela
qoleada, pois segundo eles a derrota era certa mas não

por um escore tão elevado.
.

.

Durante a conversa, o ex-Vice-Presidente de Futebol,
Dumiense de Paula Ribeiro afirmou que se não houver
uma reestruturação dentroda equipe a campanha deste
ano será a pior que o clube poderá realizar.

.

Enquanto os conselheiros, e torcedores (poucos) co
mentavam a atuação da equipe, os atletas, recebidos pelo
Vice-Presidente de Futebol, Luis Carlos Bezerra e pelo
Presidente do Conselho Deliberativo, Fernando Viegas,
bastante abatidos procuravam não dizer' nada sobre o

jogo. A maioria explicava a goleada corno consequência
da falta de Luis Antônio e dós dois primeirosqols que para'
eles destruíram o esquema.

.

- Não sei como justificar mas a ausência do Luis e os

dois primeiros gols que tomamos acabou com tudo que
havíamos planejado - Marcos.

.

.

ClaudioWagner, cuidando da bagagem, explicou que
para amanhã contra o Santos todos os novos elementos'
contratados estarão em condições, inclusive Luis Antonio .

que não pode jogar contra o Internacional poruma irregu
laridade no contrato. "Realmente aconteceu um erro no

contrato do Luis Antonio e a cbd o devolveu mas para o

jogo contra o Santos todos estarão em condições".
Todos os jogadores foram liberados ontem e hoje

Lauro Búrigo realizará um coletivo às 8h30 minútos para
definir o time que enfrentará.O Santos.

. --

-

zinho ou Dirmael - Áureo
terá em campo' um .time
pouco ofensivo e com os

mesmo problemas enfren
tados rias últimas partidas
pelo estadual.

.

Por isso, no amistoso de
hoje à noite em Blumenau,
quando o Avaí pagará ao
Palmeiras uma parte do

empréstimo' do. goleiro.
Wandeir, o técnico tentará
resolver as dificuldades
surgidas no estadual pela
ausência de. um centro
avante:
-. Até nossa estréia

tenho este amistoso em

Blumenau e um coletivo

apronto domingo. Vou ob
servar o comportamento
do time e procurar encon
trar uma solução com os

jogadores de que disponho
no momento.
Sobre a entrada de Ma

neca no lugar de Ari Pru
dente, Aureo explicou que
precisa no brasileiro de um

zagueiro de mais veloci
dade e explosão: "Mas isso
não quer dizer que o Ari
Prudente não possa jogar.
Vai depender muito do ad
versário e até das circuns
tâncias do jogo.

Depois. do amistoso de

hoje à noite, o Avaí faz
treino recreativo amanhã à

Mesmo time ,do·estadual
para começar abrasileiro

Marcos, voltou
ontem' para _

fazer tratamento

Marcos
.

varfazer
tratamento
.daperna

Marcos passou grande parte
do Estadual em tratamento na

perna esquerda onde sofreu
uma distensão. Ficou várias
partidas sem atuar e retomou
em três jogos da fase semifinal.
Voltou a sentir a contusão e re

começou o tratamento.

Na quarta-feira pelamanhã o

jogador foi ao' Departamento
Médico do Internacional e se'

propôs a realizar uma série de
exames com o médico Claudio
Rib�iro., Ao final ficou consta

tado que Marcos necessita de
uma paralisação, para trata

mento e ventilou-se inclusive a

permanência do jogador em

Porto Alegre.
Ontem, para supresa de/mui

tos, Marcos foi o primeiro a

descer do avião e explicou todo
o problema. "Eu' não vinha
bem há muitos jog_os, sentia

sempre a contusão e poucas
vezes pude realizar as jogadas.
A vontade de acertar era grande
mas as pernas não ajudavam.
Fiz os exames com o Dr.Clau
dio do Internacional, e ficou
constatado que serei obrigado a

ficar uns 15 dias inativo".
O acadêmico Fernando

Wagner, responsável pelo. De
partamento Médico do Figuei
rense, explicou que a contusão
de Marcos se tomou difícil e foi
necessário um exame com

pleto, "Realmente a necessi
dade de um exame foi exigida
pelas circunstâncias �m que se

encontrava o problema. Con
versei com o Dr.Claudio Ri
beiro e este se colocou ao' in
teiro dispor para que fossem
feitos os exames na concentra

çâo do Internacional. Os resul
tados foram conhecidos e agora
o jogador terá que se submeter
a uma paralisação de 10 a 15
dias para tratamento inten

sivo".
Segundo Fernando Wagner,

a contusão se agravou com a

atrofia da perna do jogador.
"E'le sofreu uma distensão e

ficou vários dias inativo. Isso

forçou à atrofia da perna e espe
ramos que com o tratamento de

reabilitação ele volte com as

condições necessárias dentro
de uns 20 dias".

Se Baldu7no voltar ao time Carlos seré 6 ponteiro

Novos contratados:
.Neco, De Rosis ·e Zuza

Há vários dias a diretoria do Figueirense vem .ten

tando junto a diversos clubes a contratação de jogadores
para complementar o plantei atual.

Em princípio, eram pretendidos Itamar, luza e Alti
mar do Palmeiras, Neco do América do Rio e Celso Freitas
do Grêmio. Ontem Luís Carlos Bezerra disse que a vinda
de Itamar, Altimar e Celso Freitas não foi possível mas que

-

Neco, luza e De Rosis deverá estar no Orlando Scarpelli
até amanhã E1 com condições para disputar o clássico que
será realizado na próxima terça-feira" Sobre Altimar e

Itamar o Palmeiras não quís emprestar e o Celso Freitas
não interessa mais. Espero amanhã (hoje) pela manhã Um
telefonema dei Diretor de Futebol do Palmeiras para con

firmar a vinda de luza e De Rosis. Acredito que não exis
tirá mais problema pois tudo foi acertado",

Com relação ao ponteiro Neco, do América do Rio,'
Bezerra firmou que está acertado e o jogador deverá che

gar à Florianópolis amanhã à tarde. "O Neco está certo e

estamos aguardando a sua chegada:'.

AVAí

Danilo, Souza, Maneca,
Veneza e Orivaldo; Lin
coln, Carlos ou Balduíno e

Lourival; Ademir ou Car
los, Colonezí e João Carlos
é O time do Avaí para és
trear no campeonato brasi
leiro na próxima terça-feira
contra o Figueirense no Or
lando Scarpelli.
A única dúvida de Áureo

é com relação a Balduíno,
machucado .desde o final
do estadual, e somente
ontem liberado para trei
namentos. Se. até terça
feira ele ficar em' condi
ções, pode entrar no lugar
de Ademir, passando Car
los para a ponta direita.
Todas estas definições

foram examinadas ontem à
tarde por Áureo, antes do
coletivo realizado no

campo do Guarani em Pa
lhoça. O treinador do Aval
já sabe que não poderá
contar com Wandeir, Lú
cio, Joaquinzínho e Dirm
ael porque nenhum deles
está com a documentação
em dia e regularmente ins
crito para o brasileiro. Isso
fez com que o técnico dei
xasse de lado qualquer ten
tativa de começar o nacio
nal utilizando algum dos
novos contratados e passe
daqui por diante a observar

o rendimento do tírne que
particarnente terminou jo
gando o campeonato cata
rinense.

Contando ou não com

aalduíno e na impossibili
dade de poder escalar um
centro avante - Joaquin-

tarde e- o coletivo apronto .

no domingo. Na segunda-
, feira, véspera da estréia no '

.braslteiro, os jogadores
farão apenas um treina
mento desintoxicante.

.

SUPERVISOR
Luis Carlos Espíndola e o

vice de futebol, Tertuliano
Brito, foram ao Adolfo
Konder ontem à tarde e

junto com eles Nivaldo
Gouvêa, ex-goleiro de Avaí,
Palmeiras e Comerciátio.
Atualmente ele vinha traba
lhando como supervisor no
futebol paranaense (Colo
rado e Coritiba) e pode
agora ser contratado pelo
Avaí, caso os entendimen
tos que estão sendo manti
dos com Espíndola, Tertu
liano e Comelli cheguem a

um bom termo.
O contato

com(;i;Nivaldofoi feito por José IS; orirn,
que telefonou para Curi
tiba, onde ele reside. Pa
rece, assim, que a diretoria
do Avaí já se deu conta que'
João Lima preferiu mesmo

ficar no Joinville e que não
há outra solução a não sser

a busca de um nome para
substituí-lo. Hoje o assunto
supervisor estará encer

rado com a provável con
tratação de Nivaldo Gou�
v,êa.

Jorge F.rreira
convocou torcedore�
para o coletivo

Blumenau (Sucursal) - Para o amistoso desta

noite às 21 horas, o treinador Jorge Ferreira ainda.não

.

tem a equipe escalada, já que dependera dos reforços
que. pediu, justamente ao adversário, caso de Luiz

Everton, Renato Sá e Carlos Roberto (preparador físico
dos juvenís), além do goleiro Zé Carlos do Marcílio
Dias.

No coletivo. de ontem à tarde do Palmeiras, que
serviu de apronto para o amistoso desta noite contra o

Avaí, apenas Luiz Everton e Carlos Roberto, dos solici
tados, participaram, mas não tem escalação garantida:
pois dependerão ainda de autorização. O atual plantel,
é de apenas 12 jogadores, já que Afonso e Helinho

estão vetados 'pelo departamento médico, o primeiro
com distensão e o segundo com dores no joelho, �ro
veniente de uma pancada no treino do início da se

mana.

Com o reduzido plantel, Jorge Ferreira, para con

seguir realizar o coletivo, teve que colocar em campo
os poucos torcedores presentes ao estádio Aderbal

Ramos da Silva para completar otirne reserva, além de

Clóvis Barbieri, Assessor da Presidência, Joel Stiel,
.supervisor, o técnico Alternir Antonio dos juvenís e o

filho do roupeiro. Como de prático e positivo pouca
coisa Jorge pode observar, ele, caso não consiga todos
os reforços solicitados, deverá colocar em CampoTico;
Adáozinho, Airton, Garcia e Carlos Roberto; Zé Maria e

Nascimento; Britinho, Luiz Everton, Reinaldo e Dica.

Caso Renato Sá, Lico e Zé Carlos sejam colocados à

sua disposição, ele alterará a escalação.

A MAIOR E MELHOR
IMOBILIÁRIA DO ESTADO
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Estrada do Corvo
Branco' fica pronta
até o fim do ano

Clube não funciona
. ,

no prazo e protesta

títulos atrasados
.

Criciúma (Sucursal)
O Criciúma 'Sauna
Clube, localizado no

Morro daTelevisão e d is-'
tante 200 metros da Vila
Olímpica, foi inaugu
rado em 1974 e ainda
não entrou em funcio-

- namento.· Diante disto,
vários associados deixa
ram de pagar suas men-

.
salidades e seus títulos
que foram adquiridos ao
prelo de Gr$ 1.500,00 a

Cr$ .

3.000,00, estão
sendo protestados em

cartório.
.

O vice-prefeito de Cri
ciúma, Fidélis Bach que
é também presidente do
clube, garantiu que toda
a suá situação já foi re
gularizada, e dentro de
30 dias o Criciúma
Sauna Clube será entre-.
gue ao 'seu quadro de
associados, composto
de 800 pessoas.

O Criciúrna Sauna
. Clube foi construído por
uma empresa gaúcha,
denominada Pentágono
Empreendimentos Imo
biliários. Os corretores
da empresa quando
vendiam os títulos ga
rantiam aos comprado
res que haviam no má
ximo 400 títulos. Se
gundo Fidelis Bach, "fo
ram vendidos títulos até
para pessoas aposenta
das e que recebem ape
nas um salário mínimo e

que não possuem con

dições para. saldá-los.
Agora SE;lUS títulos estão
sendo protestados '!lOS

cartórios e impedindo
os de efetuarem quais
quer empréstimos ban
cáries".

,

- O grande problema
é que os associaods não
assinaram como garan
tia de pagamento da
mensalidade, os doeu
mentos vinculados dire
tamente à sociedade,
mas sim em promissó
rias simples. Com estas

promissórias, a firma

Pentágono, que já abriu
falência, pagou seus for
necedores, que por sua
vez exigem o pagamento
dos títulos".
Disse o presidente do

Clube, que para vender
os títulos, os corr.etores
da empresa usaram o

nome e a confiança da
prefeitura. Os associa
dos confiaram na pa
iavra do prefeito e infe
lizmente foram engana
dos".
Esclareceu Fidelis

Bach que no início deste
ano, os diretores da Pen
tágono estiveram em

Criciúma onde concluí
ram a obra para que

. fosse entregue aos as

sociados. "Criciúrna
ainda teve sorte, já que o

seu clube está pronto, o
que não acontece com

Joiriville. Lages e Blu
menau".
Várias empresas já so

licitaram à prefeitura a

transofrmação do Cri
ciúma Sauna Clube em

restaurante face a sua

localização privilegiada ..

Sindicato dos Mineiros
faz eleição depois de

4 anos sob intervenção
,Criciúma (Sucursal) - O Sindicato dos Min'eiros

'de Criciúma, após quatro anos sob regime de inver
tenção decretado pelo governo federal, realizará

hoje e amanhã, eleições para compor a sua 'nova

diretoria. Apenas uma chapa concorrerá a eleição,
através da votação de 1..543 associados do slndicato
formado por mineiros àtivos e inativos.
A chapa é formada por Aristides Felisbino (presi

dente), Joaquim Souza e Silva (vice":presidente) e

Lauro Artur de Mello (secretário), além dos integran
tes do' conselho fiscal e' representantes junto ao

Conselho da Federação. O candldato à presidência
do sindicato Aristides Felisbino, foi interventor no,
órgão até aJ'suspensão decretada pelo governo e

continua atualmente na direção, podendo ser o pre
sidente dependendo do resultado das eleições.
Inicialmente, havia duas chapas previstas par�

concorrerem as eleições. No entanto uma delas fOI

suspensa por não ter sido registrada dentro do

prazo legal. As urnas estão distribuídas nos seguin
tes locais: sindicato dos mineiros, Companhia Car
bonífera Próspera, Companhia Carbonífera Arara�
guá, Carbonífera Barão do Rio Branco e Companhl�
de MineraçãoDarós e Fontana. A votação será reah7.
zada no horádio das 9 às 17 horas.

I

mil vacinas e vereador

.pede proteção policial

Encontro de Autores
,

,.

lança 'sete livros em'
,

Lages durante 2 "dias
..

Lages (Sucursal) - Durante o III Encontro de
Autores Catarinenses que será realizado em Lages
no período de 10 a 12 deste mês, serão lançados os
seguintes livros: "Ah Sim" de Alcides Buss; "Co
municação e Expressão do Conto e Crônica" de
Maria de L,.ourdes Ramos Krieger; "Prefeitura, Co
munidade e Educação" de Liberafo M.Pinheiro
Neto; "O Azul da Montanha" de Enéas Athanázio:
"Incorporação" de Lindolf Bell; "A coleira de
Peggy" de Holdemar Menezes e "Catarinensismos"
de Tbeobaldo Jamundá.

Paralelamente a abertura do encontro, haverá
uma exposição de pintores de Lages e-apresentação
da Sociedade Musical Lageana e Coral Frei Bernar-

.

dino:

Semana da Pátria tem

exposição de selos
Blumenau - (Sucursal) - Como 'parte dos festejos da Se

mana da Pátria estará se realizando no próximo domingo em

Blumenau o Encontro Filatélico, que reunira colecionadores e
.

coleções famosas de selos nacionais e internacionais.
O Encontro será realizado nas dependências do Teatro Carlos

Gomes e contará com a partlolpaçâo de Maurino Ferreira, de
'Belo Horlzoçte, que possui a maior coleção de selos do Brasil.
Esta coleção não pode ser mais expostas com fins competitivos',
porque recebeu' todas as medalhas internacionais permitidas.
ATRAÇÕES ,

O presidente do Clube Filatélico de Blumenau, lurqeun Otto Be
Nes adiantou que, na ocasião, estará em oferta um envelope
selado e transportado pela Empresa de TransportesAéreos Ekta,
com valor esti mado em 29 mi I cruzei ros, já que existem só dois no
mundo inteiro.
Estarão a venda, também coleções especializadas de selos. fa

mosos do Brasil, como os '::01h0 de boi" de 60 a 90 reis; selos
clássicos do tempo do império, clássicos intemacionais-e enve

lopes antiqos. A firma R. Tallas de São Paulo estará promovendo
Um leilão de selos nacionais e internacionais.

Lojistas programam'
convençãoem Joaçaba
Joaçaba (Sucursal) - A 11 aConvenção Estad ual do Comércio

Lojista será realizada no préxlrno ano em Joaçaba, entre as dias
16 a 19 de junho.

'

.

A i nformação foi prestada pelo presidente da Federação dos
DiretoresLojistas de Santa Catarina, José Dias, após reunir-se
com os associados de toda a região do Oeste.

Na presençã de 100 pessoas, foi comemorada a decisão com
jantar festivo no Restaurante Panorâmico, quando foram deter
minados os primeiros preparativos para a realização. da Conven

Ição no próximo ano.
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Imbituba (Correspon-, ção ao mar, permitindo o

dente) - Até as últimas movimento de sua má
horas de ontem o rebo- quina. Todavia,. mesmo
cador "Tridente", da com a máquina em

Marinha, não havia reti- movimento será neces

rado o navio Frotavento, sário outro rebocador

que na última terça-feira para auxiliar o Tridente,
foi levado por forte vento já que uma parte do

para as proximidades da navio' está apenas com

praia de Imbituba. A' cinco metro de água,
única tentativa que au- observou um técnico do
mentou a possibilidade rebocador,
de'o navio ser desenca
lhado foi o desloca
mento dá proa em dire-

condução dos navios até tos já abriu inquérito
o porto de Imbituba, ex- para determinar a causa
plicou ontem que "a' do acidente e,' nos pró
culpa foi do Coman- ximos dias, deverá reve

dante que, ao aguardar lar a conclusão.
orientação para Técnicos que dirigem
aproximar-se do porto, o rebocador disseram

preferiu ir adiante, ontem que o vento Nor
aproximando-sa demais deste que continua so

do litoral. Ao levantar a prando fortemente. é o
âncola, o cargueiro foi maior obstáculo à'salva
deslocado pelo vento ção do cargueiro, mas

até a beira da praia". admitem que hoje con-
-

seguirão deslocá-lo até
A Capitania dos Por- .0 porto de Imbituba.

Apesar de inúTeras tentativas do rebocador, o�eiro continua encalhado.

Carg�eiro continua .encalhado �om o
.

forte vento' que atinge todo litoral'

.

O prático Faustino

Villa, responsável pela

Hospit�1 Sã� José inaugura sua.

unidade de tratamento intensivo
Joinville' (Sucursal) -

Com um investimento de
dois milhões de cruzei
ros, compreendendo
verba autorizada pela
Câmara de Vereadores,
por solicitação do pre
feito Pedro Ivo Campos,
� com investimentos
próprios, foi inaugurada
ontem a primeira uni
dade de tratamento in

tensivo de Joinville, ins
talada no Hospital Muni
cipal São José.

O Hospital Municipal aparelhos especiais, de os pacientes internados

-cornpletou em maio se- funcionamento autorná- na unidade de trata
tenta anos de existência. tico. mento intensivo ficam
A nova unidade alivia A nova unidade conta ou _ficarão __

erh
.

isola
mais o seu centro cirúr- com dez leitos que esta- mento total e que a gra
gico, principalmente a rão sob contínua aten- vidade de seu estado
sala de' recuperação "ção médica e os pacien- impede que sejam visi
pós-anestésica, onde os' tes são submetidos, na tados por parentes e fa
acidentados com gravi- maioria dos casos, sob miliares. Para o hospital,
dade e outros casos respiração artificial com este é um aspecto fun

corno os de insuficiên- sinais controlados por darnental que deverá ser

cias cárdio-respiratórias . monitoragem contínua. compreendido pela po
da clínica ou cirurgia Durante a inaugura- pulação, ainda f não
poderão ser controlados ção de ontem, a direção afeita à este tipo de
mediante a utilização de, do hospital explicou que. comportamento.

,

'êâ-mára veta compra de "RFF embarga'. serviço de

remoçã'o dos trilhos e

c:itrasa obra de -rodovia
. Criciúma (Sucursal) -A Divisão Operacional da

Rede 'Ferroviária Federal, com sede em Tubarão,
decidiu suspender os trabalhos de remoção dos tri

porte, o que veio açravar a si- lhos da margem esquerda da estrada que liga Tuba
tuação". rão a Gravatal, impedindo o alargamento da rodo-

Na tentativa de solucionar via.
parte dos problemas, os tun- O prefeito de Tubarão, Irmoto Feuschuette,
cionários deste setor estão
trabalhando 18 horas por dia, disse ontem que "a decisão da Rede Ferroviária
em colaboração com a cam- Federal é bastante lamentável, e criará sérios pro
panha de limpeza que a prefei- blemas para a região, já que havíamos acertados
tura vem desenvolvendo. todos os detalhes para retirada dos trilhos".
NOVO HORÁRIO
Entrou em funcionamento

-,- Recentemente, em contato com o governo \

na última terça-feira, o horário do Estado fomos cientificados de que o trecho Tu
deverão para o fechamento do barão a Gravatal, que beneficia também os municí
comércio local. Este horário se pios de PedrasGrandes e Orleães, iria ser, asfaltado.
estenderá até março e deter- Esse asfaltamento, só seria possível se os trilhos
mina o fechamento das lojas f

.

d
às 18h30m. Os outros horários -.9�sem retira os.Agora recebemos a notrctaoe que a

continuarão normais. Rede Ferroviária decidiu embargar as obras",

..

caminhões e ·cidade não

O Centro de Informações Turísticas está pronto

sabe como coletar lixo

. -

'"
-

Itajaí (Sucursal) - A Turesc inaugura no Segundo a Turesc,' o Citur-Rodofeira terá a fi-

próximo dia 22 o Centro de Promoções e Infor-' nalidade principal de atrair os vlalantes que
mações Turísticas - Citur - Hodoteira, locali- transitam pela BR-101 no sentido de visitar o
zado às margens da BR-101 no Balneário Cambo- potencrat turístico de Santa Catarina que ficará
riú. O ato contará com a presença do gov�rhador exposto no Centro de Informações Turísticas.
Konder Reis, do presidente da Embratur, Said Segundo estatísticas de 1974, 93 por cento dos
Farhat, representantes do Conselho Nacional de que transitam pela BR-101 utilizam a rodovia
Turismo, Ministérios da Indústria e Comércio e "como passarela entre o Sul e o Norte e vice-
Fazenda e empresários ligados ao turismo. versa" .

Na ocasiáo, a Turesc promoverá uma amostra O empreendimento tem um pavilhão de 4.360
de artesanato, folclore e decorações com a parti- metros quadrados, dotado de audltórto par? pro
cipação de artistas regionais. A exposição será jeções audio-visual, salas para cõnferências,

,

uma prévia 00 10 Salão Nacional de Artesanato, promoções e outra! iniciativas similares. O
Folclore e Decoração, previsto para fevereiro do Citur-Rodofeira abrigará, além do setor de expo
próximo ano. Estarão participando na amostra de slçáo,' feira permanente de artesanato e decora
Setembro, todos os artesãos de Santa Catarina, ções, instalações pâra convenções, simpósios,
enquanto que o 10 Salão Nacional, contará com a congressos e reuniões técnicas com três auditó
participação de todos os estados da Federação. rios com'capactdade para 400 pessoas.I

Lages (Sucursal) - Em con

sequência da rejeição da Câ
mara dos Vereadores em apro
var o projeto para aquisição de
caminhões lixeiros, o lixo de
toda a cidade está sendo reco

lhido apenas por dois cami

�hõe.§_ÇQmpactadores.
Para o chefe do Departa

mente de Serviços Urbanos,
Mauro Melro os problemas
aumentam dia a dia, "já que os

caminhões não dão conta. de
'atender toda a população. Os
o-utros veículos que executa
vam este serviço foram tirados
de circulação por não apresen
tarem condições de trans-

Centro de

turismo na

BR-10l vai

sediar o
10. Salão

Nacional em

fevereiro

· A estrada interrnuní-j] feite diários, que são le-

cipal que ligará o litoral vados a Lages, para ser

Sul ao Planalto - industrializado na Lac-
• Tubarão-Urubici -, num toplasa. A falta de con

percurso de apenas 90 dições de transporte
qui'lômetros, através da obriga produtores a uti
Serra do Corvo Branco, lizar a estrada que liga
encontra-se em fase de Urubici a Lages para
conclusão e sua inaugu- poder atingir as outras

ração está prevista para cidades e para a Capital.
novembro. A partir da liberação da
, estrada, o gado de corte
A informação foi pres- poderá ser transportado

tada pelo prefeito de diretamente para Floria
Urubici, Fulgentino Neto nópolis.
de Oliveira, acresceu- Um lote de 300 vacas.

tando que faltam apenas de raça holandesa, im-
1.640 metros para ser portado da ooArgentina

.. completada a ligação, está sendo adaptado na

que irá diminuir o trajeto região.
em 90 quilômetros, já BR-475
que até agora a ligação Uma equipe de técni-
Urubici-Tubarão é feita cos e topógrafos do De
através da Serra do Rio partamento de Estradas
do Rastro, via Bom Jar- de Rodagem encontra- 'Vândalos destroem duas
dim, numa extensão de se em Urubici realizando
180 quilômetros. um levantamento, para
Os recursos, da ordem dar início às' obras de

de 3 bilhões e 800 milh- execução da BR�475,
ões de cruzeiros estão que ligará Lages ào

·

sendo concedidos pelo Porto de Imbituba, cru
Banco Naciônal de De- zando a estrada do
senvolvimento Ecanô- Corvo Branco. O pre- Joinville (Sucursal) - Aproximadamente duas
mico e pelo Departa- feito adiantou que em mil vacinas Que seriam aplicadas em Criancas e

rnento de Estradas de janeiro de 1977, as obras adultos do populoso bairro Boa Vista, em Joinville,
Rodagem. desta rodovia serão ini- foram inutilizadas no último final de semana, por
Os serviços de execu- ciadas. vândalos. Esté é o décimo ato de vandalismo contra

ção da estrada estão a ATIVAÇÃO , edlticlos e instalações públicas, principalmente em

cargo da empresa, D.F.> Com o término das Ii- escolas situadas em bairros. A denúncia partiu do
Obras Rodoviárias de gações Planalto-Litoral vereador Nagib Zattar, que soliticou o empenho da
Criciúma, que desen- Sul, será acionado tam- Secretaria de Segurança e.lnformações e dos seto
volve cortes na serra do bém o potencial turístico res policiais da cidade para que sejam tomadas me
Corvo Branco, numa al- dá região,' dotada de didas urgentes. Se o ritmo dos assaltos continuar, a
tura de 80 metros. cascatas e cavernas his- dierção das escolas e edifícios públicos pretende
ECONOMiA tóricas, A partir deste apresentar um projeto para que estes edifícios
Situado no planalto ano também está sendo sejam cuidados pelos serviços de segurança oficial.

serrano, Urubici é o iniciado o plantio de AS VACINAS
maior produtorestadual macieiras, já que o clima No último final de semana, os vândalos assalta-
de hortaliças produ- é propício. _ ram o Posto de' Saúde do bairro Boa Vista, e nas

zindo por ano cerca de ADMINiSTRAÇAO várias tentativas para penetrar no edifício, sairam
80.000 toneladas, desfi- Acessos que ligarão o frustrados e partiram para a depredação. Esta atin-
nadas aos mercados distrito à Estrada do giu o medidor de luz, o que motivou o desligamento
'consumidores de Porto Corvo' Branco estão total do sistema elétrico do posto.e da geladeira que
Ale.gre e São Paulo. As . sendo· melhorados continha as vacinas. Como os funcionários tiveram
principais hortaliças cul- como a reconstrução de conhecimento dos fatos ao' abrirem o oosto" na
tivadas são.. cenoura, pontes sobre os rios do sequnda-feira.náo havia mais chances de recupera
beterraba, repolho, ba- Bispo,' numa extensão çáo das vacinas, que eram contra a meningite, trí-
tatinha, couve-flor e to- de 25 metros com recu�- plice, e oUtras.' ,

rnate.s'Com a conclusão s�� ��.'.or.dem de 30 mil" O vereador alertou que,'�toda!�f'!1_�n"ª"9�jpJQ_��desta ligação, a econb-' cruzeiros, e Canoas COrITtrnzêm-'iiiãrérias. &obfe'-às�depréaâQõés CJ� e$colaS
mia da região será im- vão de 40 metros e re- públicas situadas em Joinville, numa escalada -eres
pulsionada pois o custo cursos da ordem de 90 cente e com elevados prejuízos". pediu providên
dos fretes será reduzido mil cruzeiros.

.
cias para que seja tomada, com a maior brevidade

com a dlrnlnulçáo das Em contatos mantidos possível, qualquer resolução que deferida os edifí-
distâncias".

.

com a Secretaria da cios.
..

Outra fonte de eco- Educação, a municipali
nornia do município é a dade sollcitou verbas
pecuária, com 50.000 para reformas e melho-·
cabeças' e uma produ- rias em todas as escolas
ção de 5.000 litros de do interiordo município.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Inps transforma
prédio em posto
de assistência
médica no Sul

Economista
faz'palestra
sobre Codisc

em Tubarão

Lages programa
Quarto Festival do

Vendemos ótima residência .. nova, pronta p'ara morar, com
living,' copa, cozinha, 3 BWCs, suite, 2 quartos; dep.
completa empregada, garagem 2 carros, lavanderia, área
serviço, churrasqueira, jardim. Toda murada, pisos externos
de mármore. Rua Calçada. Condições: Entrada Cr$
100.000,00 e o saldo financiado.

CONSTRUTORA E IMOB. BERCATON LTDA
Rua Cei Pedro Demoro 1825 - Estreito

Fones 44-2966 e 44-3000
-

CRCI 41 - CREA 4918

-_IFONE:22-395SI_....

ECT reinicia no Vale

correspondência aérea

Ref. 020 - Residência com dep. de empregada comple
ta, 3 dormitórios, living, copa, área de serviço, inclusive

duas salas isoladas para atividade comercial.

Ref. 018 - Ediffcio D. Pedro I, apto. com' dois
dormitórios, BWC social, amplo living, área de serviço,
telefone, pia de inox, totalmente acarpetado.

Ref. 017 - Residência com 3 dormitórios, amplo living,
sala TV, copa, cozinha, área de serviço, garagem, lavanderia.

Ref. 024 - EdiHcio Francisco Napp, 40. andar, dois
dormitórios, BWC social, entrada de serviço, dep. de

empregada, living, área de serviço.

ltajaí (Sucursal) - As li
nhas de transporte de cor

respondência via aérea,
que estavam há quatro
meses paralisadas, foram

restabele_cidas ontem, pela
Empresa de Correios e Te

légrafos. Um avião da Va

rig, com pouso no aero

porto de Navegantes, fará o

rot�iro noturno entre Itajaí,
São Paulo com conexão

para o Rio de Janeiro, Bra
sília, Recife e Fortaleza.
A informação foi pres

tada pelo coordenador da
Postal Noturna, Heins
Steinmann, acrescentando
que as saídas diárias do ae

roporto de Navegantes
estão marcadas para as

22h 15m e retorno de São
Paulo às 4,45 da madru

gada.
Antes da paralisação das

linhas em consequência do
afastamento dos aviões

CENTRO

C,ENTRO

CENTRO

'CENTRO

CENTRO

Avro, o transporte era feito

pelo roteiro Itajaí-
Florianópolis e Porto

Alegre e Conexão com os

jatos da Transbrasil que fa
ziam linhas Rio de Janeiro,
Salvador e Recife.

O horário antigo, expli
cou o funcionário, "preju
dicava as firmas e os bano

cos, pois a correspondên
cia era recolhida antes das

17,00 horas e atrasava o

serviço dos bancos, sem

contar com as sobras que
ficavam somente para o

outro dia".
Com a implantação do

novo sistema, além da ra

pidez com que os malotes

chegarão ao seu destinatá
rio, o movimento de cor

respondências aéreas do
interior será totalmente
centralizado para Itajaí, o

que a.ntes era feito por Flo

rianópol is.

ALUGA
CRECI122·.

Ref. 015 - Ediffcio Da. Margarida, 3 dormitórios, BWC

social,-'i.ving excelente, dep, de empregada, área de serviço.

CENTRO

CENTRO

Lei aumenta perímetro
urbano de Criciúma

Criciúma (Sucursal) - Através de lei municipal nO 1.277, apro
vada pela Câmara dos Vereadores, o prefeito Manique Barreto,
aumentou o perímetro urbano de Criciúma nos sentidos norte,
leste e oeste. O sentido norte se estende até limites com o muni
cípio de Urussanga, numa extensão de 7 quilômetros.

A medida objetiva "a criação de novos loteamentos, o aumento
da receita tributária através da arrecadação de impostos, incenti
var os industriais com áreas maiores, e a regularização dos lotes
que estão sendo vendidos sem escrituração legai".

O prefeito Manique Barreto ao explicar a expansão do perí
metro até Urussanqa afirmou que "a ligação asfáltica que está
sendo executada ligando os dois municípios, tem atraído muitos
industriais para aquela área e a procura de lotes esta se intensifi
cando a cada dia".
- Queremos que esta região se transforme numa área resi

dencial, de forma a evitar o surgimento desnecessário de gigan
tescos edifícios. "Através da expansão do perímetro urbano evi
taremos que um ou dois proprietários adquiram a maioria das
terras" .

-Isto já vem acontecendo na localidade de São Simão, onde
um só proprietário detém cerca de 150 lotes de terra, adquiridos
através de documentos ilegais. Como são áreas rurais, eles não
escrituram as terras apenas transferem por intermédio de outros
documento qualquer. Esta ilegalidade vai ocasionar problemas
após a morte do. proprietário anterior, quando os bens p.oderão
ser inventariados e revertidos em favor dos parentes, ficando
prejudicado o comprador ilegal" - frisou o prefeito.
INDUSTRIAS
Alegando que o Incra dificulta o desmembramento destas

áreas, o prefeito Manique esclareceu que "a tranformação de
zona rural em urbana não deve preocupar as empresas que pre
tendem lá se instalar (visto a elevação dos impostos) porque além
de conceder as novas indústrias todos os trabalhadores de
infra-estrutura para sua instalação, a municipalidade concede a

isenção de impostos por um espaço de 10 anos".
- Os empresários podem ficar tranquilos que cobraremos

somente as taxas das áreas loteadas, não dedicadas a agricul
tura" - finalizou o prefeito.

RESIDt:rJCIA 1\10 ESTREITO
CR$ ,!:i00.000,00

Vendemos ótima residência no Estreito, com 160m2, laje
maciça, suite, 2. quartos, living, copa, cozinha, BWCs, dv,
compl. empregada, área serviço e garagem para 2 carros, gás
central. Preço Cr.$ 500.000,00 com uma entrada e o saldo
fi nanciado.

CONSTRUTORA E IMOB. BERCATON LTOA
Rua Cei. Pedro Demoro 1825 - Estreito

Fones 44-2966 e 44-3000
CRCI 41 CREA 4918

,

HVENDEMOS '

.. TROCAMOS"
Casa em Itaguaçu: área de 300 m2, com telefone, armários
embutidos, carpet nvlon, jardins, frente e fundos para ruas

tranquilas.
.

Apto. Portinari: 2 quartos, sala, dependência de empregada,
cozinha, banheiro finamente decorado, carpet, Cr$
100.000,00 a Vista e o saldo de Cr$ 3.500,00 mensais.
Kitinete "Gov, F. Schmldt": andar alto. Cr$ 2.000,00

. mensais após as chaves e Cr$ 50.000,00 a combinar. éttimo
investimento. Entrega em outubro.
ACN - Conjunto 410 do Centro Comercial ARS. Fones:
22-9768 - 22-8770.

j

Ref. 022 - Residência com dois dormitórios, amplo
living, copa, BWC social, lavabo, cozinha, área de serviço.

Ref. 004 - Amplo salão na Av. Mauro Ramos, visão

panorâmica, isento de taxa de condominio, ideal para

instalação de empresa de médio porte ou cl (nica médica.

Ref. 023 - Residência com 3 dormitórios, living, sala
TV, copa, hall de entrada, área de serviço, lavabo, BWC
social, lavanderia, dep. completa de empregada, cozinha e

garagem fechada:

Ref. 033 - Residência com ;3 dormitórios, copa, área de

serviço, 2 BWCs, lavanderia, dep. completa de empregada,
cozinha e garagens.

Ref. 028 - Edifício novo, 3 pavimentos com 7 salões,
inclusive uma loja térrea, no total de 470 m2, aberturas de

alumfnio, vidros fumê, KIT e BWC em todas as peças,

azulejos decorados, área comum revestida a base de mármo

re, Isenção de taxa de condomfnlo. Aceita-se locação
parcial ou total do conjunto.

.

Ref. 023 - Ediffcio Pedro I, 1 a. locação, 1 dormitório.
com suite, sala, cozinha, área de serviço, acarpetado, pia de

inox e azule]o decorado.

Ref. 021 - Residência com 7 dormitórios, amplo living,
escritório, copa, hall, área de .serviço, 4 BWC, lavanderia,'
dep. completa de empregada, cozinha, entrada de .serviço e

Ref. 001 - Edifício Zilda, apto. com dois dormitórios,
amplo living, BWC social, área de serviço, totalmente
mobiliado.

Ref. 003 - Residência com 3 dormitórios, suite, amplo
I illing, copa, escritório, área de serviço, lavabo, BWC social,
garagem para dois veiculas, piscina, churrasqueira, telefone,
ar condicionado, cortinas, armários.

Residência com 3 dormitórios, living, BWC social, dep.
.completa de empregada, amplo jardim, garagem para dois
vefculos, acarpetada, pia de inox, azulejos decorados.

Necessitamos residências ou aptos. no Estreito, Balneá

rios, Trindade, Capoeiras, Coqueiros e Agronômica para

locação imediata.

CENTRO

CENTRO

CENTRO

CENTRO

CENTRO

garagem .

•

CENTRO

BOM ABRIGO

TRINDADE

BAIRROS

TERRENOS

10.) -' CENTRO (MITRA) - De frente para duas

Área de 400m2 (14x29m). Preço Cr$ 450.000,00

20.) - ITAGUAÇU - Próximo a praia (10m), com �3m d

frente para o asfalto por 14 de fundos (Gabarito de

pavimentos) Preço Cr$ 189.600,00 em 4 parcelas,

30.) - CANASVIEIRAS (a 3 quadras da praia) 2 lotes d

esquina: 10.) com 440 m2 e 20. com 658m2. Preços Cr$
57.000,00 e c-s 79.1300,00

40.) - LAGOA Morro da Lagoa com vista para a Joaquina
Praia Mole e as 2 lagoas. Terreno com 3.oo0m2. Preço Cr$
220.000,00

- Próximo à rua Aracv Vaz Callado.
Área de 435m2 com 15 metros de frente para a rua João

Evangelista da Costa. Preço Cr$ 105.000,00 ti!C

60.) ITAGUAÇU - Parte alta, vista para o mar. Frente de
12 por 37,50 de fundos (450m2) Preço Cr$ 200.000,00

70.) - TRINDADE - Próximo a Universidade,
14x84m (1.176m2).·Preço c-s 195.000,00

TRATAR: RUA FELIPE SCHMIDT, no. 27
SALAS - 15/16/17

TELEFONES: 22·3537- - 22·6551 - CRECI58

.

SERViÇO PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DO TRABALHO

CONSELHO FEDERAL DE FARMÃCIA
CONSELHO REGIONAL DE FARMÁCIA

Ç>E SANTA CATARINA - CRF-11
E D I T A L - No. 03/76

De acordo com o dispoto no artigo 15, inciso I,
Letra "A" do Regulamento, E leitoral vigente, faze
mos saber aos Senhores Farmacêuticos e Farmacêu
ticos-Bioquímicos inscritos neste Conselho, que fo
ram registrados os seguintes Candidatos à Renovação
do Terço para as eleições que serão realizadas no dia
'19 de novembro de 1976, das 07,30 às 17,00 horas,
na sede deste Conselho:

1. Rui Born da Silva
2. Aldo Brito
3. �egina Stela Ferraro Filter
4. Eneo.Pacheco de Andrade
5. Dino Stolf
6. Eliseu Martins
7. José Carlos Jorge
8. Joio Alvim da Silveira
9. Clair Castilhos Coelho
10. Lenita Borges Lehmkuhl
11. Gecy Dorval Maçedo.
12. Hamilton Roberto C. de Oliveira
13. Rosi Melo Digiãcomo
14. Rogério Goulart
15. Horst Guilherme Goldschmidt
'16. Delcy Catarina Heck
17. José Carlos Cardoso

Florianópolis, 10. de Setembro de 1976.
Dr. José Silvano Pinheiro

PRESIDENTE

Tubarão (Sucursal) -
Criciúma (Sucursal) - O antigo prédio do O presidente da Codisc

Inps de Criciúma, localizado à rua João Pessoa, _ Cornpanhia de Distri-
será transformado em Posto de Assistência tos industriais de Santa
Médica do próprio órgão que passará a funcio- Catarina, economista
nar a partir da próxima segunda-feira. O Posto Nilson Boeing, visitou a

. atenderá os segurados do Inps em cardiologia, Fundação Educacional
neurologia, dermatologia, clínica geral e odon- do Sul de' Santa Cata- '. I

tologia. rina FESSC, oportuni- Amanhã será apresentada "Pigma-
O·agente do Inps, Vanir Vieira, explicou que dade em que proferiu pa- .

leoa", de Millor Fernandez, pelo Grupo de
para obter atendimento no posto os beneficiá- lestra sobre o órgão que

Teatro do Colégio Aristiliano Ramos. No
rios terão ainda qu� r�correr�agên��ado Insti-

-t

dirige.
dia 5, o Grupo de Teatro do Colégio Santa

tuto para a aqursiçao de fichas. Quanto à A iniciativa da visita do
Rosa de Lima encenará a peça "Papai
Fanfarrão", de autoria de José Wanderleiagencia, disse - ela continuará a oferecer presidente da CODISC a e Mário Lago. O Grupo de Teatro-de umatendimento nas áreas de ginecologia, obste- FESSC foi dos alunos da Pedreste" e "O terr,ível Capitão do Mato",trícia, pediatria, psiquiatria e pronto atendi- Faculdade de Ciências de Martins Pena. No dia 7, o Grupo de

mente". Econômicas, que dese- Teatro do Colégio Industrial de Lages
Afirmou que a criação do posto descentraíi- jam a nível de informa- apresentará a peça "Arena Contra Tira

zará as atividades da agência local e "terá a çõe� globais, conhecer dentes", de Gianfrancesco Guarnieri e

finalidade de prestar melhor atendimento aos O trabalho que vem Augusto Baal. As apresentações terão
segurados e diminuir consequentemente as fi' início às 20,OOh no Colégio Diocesano, e a-

sendo desenvolv ida por
I " censura será de 14 anos.as . esta atividade, e as pers-Anunciou para o próximo ano, a construção '

de mais dois postos de assistência médica, que pectivas que ela esta
serão instalados .no bairro Pinheirinho e dis- viabilizando para o de
trito do Rio Maina. senvolvimento regional.

.

COQUEIROS NOVA

COMPEL - ENGENHARIA SIA
CGC N'J. 60.829.447/0001-08
EDITAL DE CONVOCAÇÃQ

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

São convocados os senhores acionistas para se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, na

sede desta empresa, sita à Rua Felipe Schmidt, 27 -

Edificio Dias Velho 80: andar - Sala 801", nesta

cidade, no dia 15' (quinze) de setembro próximo, às
10 (dez) horas, com a seguinte

ORDEM DO DIA �H
1

.

Venda de ações nio integralizadas pelos
subscritores;

2 Aumento de Capital; de Cr$ 750.00'0,00
para Cr$ 1.000.000,00, com êJproveitamen
to de Reservas, no valor de Cr$
376.601,50;

3 - Mudança de endereço; da Rua Felipe
Schmidt, 27 - 80. andar - Sala 801, para
Rua Felipe Schmidt, 21 - 60. andar
Salas 606 e 608;

4 - Assuntos diversos de interesse social.

FlorianQPolis, 01 de setembro-de 1976.
Engo. Jaime C. Teixeira
DIRETOR TÉCNICO
CPF 067.113.919-34

Florianópolis, 31 de agosto de 1976.

PESCADOS GANCHOS SIA
INDÚSTRIA E COMÉRCIO "PEGAN"

ASSEMBLÉIA GERAi.. EXTRAORDINÃRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente edital fiqlm convocados os Srs. Aeionistas

desta sociedade a se reunirem em Assembléia Geral Extraor
dinária no dia 1;3 de setembro de 1976 às dez (10) horas
em sua sede social localizada a. Rua Dr. Fulvio Aducci, 280,
na cidade de Florianópolis, para deliberarem sobre a

seguinte:

ORDEM DO DIA
10.) Proposta para autorização a Diretoria promover

negociações para incorporação da empresa pela Indústria
Sul Brasileira de Pescados S/A - Sulbras.

20.) Assuntos de interesse da Sociedade.

"

INDÚSTRIA SUL BRASILEIRA
DE PESCADOS SIA

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDrTAL DE CONVOCAÇÃO

I

Pelo presente edital ficam convocados os Srs. Acionistas
desta sociedade, a se reunirem em, Assembléia Geral

Extraordinária no dia 13 de setembro de 1976 às nove (9)
horas em sua sede social localizada em Armação da Piedade,
Municlpio de Governador CelSO Ramos, para deliberarem
sobre a seguinte:

ORDEMOO DIA
10. - Proposta da diretoria para aumento do capital social com

.

aproveitamento de fundos de reservas.

20. - Incorporação da firma Pescados Ganchos S/A -

pegan e a nova composição social.
30. - Alteração pareiai dos Estatutos Sociais.
40. - Assuntos de interesse da Sociedade.

Gov.Celso Ramos, 31 de agosto de 1976
Lauro Gabriel da Silva
Diretor-Presidente

Teatro Estudantil
Lages (Sucursal) - Tem inlcio hoje e

Lages, 04° Fetel - Festival de Teatro Es
tudantil, com a apresentação da peça "Al
zira Power", de Antônio Bívar.
A peça será encenada pelo Grupo d

Teatro Ed ucativo Gato Preto, do' teatro
Guaírade Curitiba, tendo por local oAudl
tório do Ginásio Diocesano .

Serão oferecidos troféus na categoria o

a melhor peça, o melhor cenário, a melhor
iluminação e a melhor sonoplastia.

TOMAZ
Armários Embutidos, Cózinhas Americanas é'

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 5')
- Fone 22-5888.

TIPOGRAFO E
IMPRESSORES _

Otimo emprego. Salário acima da praça. Rua

Conselheiro Mafra, 99

VENDEDORES COM FUSCA
A firma de Produtos Selecionados' de Tangará -

Distribuidores de, Produtos Aliment'cios, �sita.
d�:Vendedores de gabarito, para trabalhar nesta

praça. Paga-se ótimo salário fixo. Ajuda para gasoli
na e veículo .e prêmio por produção. Tratar com o

Sr. Osvaldo ã rua Nossa Senhora do Rosário, no.

796 - Estreito.

JARDIM ATLA"�TICO - lAO..OOm2
Vendemos excelente residência no Jardim Atlântico, Av.
Atlântica, com 140m2 de área construída, em terreno

medindo 450,00 m2, contendo uma suite, 2 quartos, living,
copa-cozinha, BWCs, dep. compl. empregada, área Serviço e

garagem para 2 carros. Nova e pronta para morar. Cr$
460.000,00 com uma entrada e saldo financiâCIo ..

CONSTRUTORA E IMOB. BERCATON LTDA
Rua Cei. Pedro Demoro 1825 Estreito

. Fones 44-2966 e 44-3000
CRCI 41 CREA 4918

TREVISO AGRfCOLA SIA
CGC 83.646.810/0001-47

ASSEMBLÉtA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os senhores acionistas desta sociedade, a

se reunirem em AssembléiGeral Extraordinária, a realizar-se.
no dia 20 de setembro de 1976, às .1 O (dez) horas: errr sua
sede social, situada na cidade de Siderópqlls, na Granja do
Trevo, no Estado de Santa Catarina, a fim de discutirem e

deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:
10.) Aumento do Capital Social de Cr$ 2.1QO.ooo,OO

(dois milhões e cem mil cruzeiros), para Cr$
7.870.000,00 (dois milhões e oitocentos e setenta
mil cruzeiros), com o aproveitamento de reservas
livres relativas à correção monetária do Ativo Imobi
lizado, na forma das exigências da lei no. 4357 de
l6 de julhO de 1964;

.

20.) Alteração dos estatutos sociais em seu artigo 40.;
30.) Outros assuntos de interesse geral para a sociedade.

SIDERÓPOLlS, 17 de agosto de 1976.
AÚGUSTO BAPTISTA PEREIRA

"o iretor Presidente .

. Rua Felipe Schmidt, 58
conj. 306 - Ed. Comasa
Fones: 22-4870 p 22-5a,71 .

CRECI- 761

R9=OJEIRaV
IMÓVEIS

V E N.D E
EDI srcro VENeZA (recém-construrdo], avo Mauro Ramos,
em frente a LBA: apartamentos desocupados, prontos para
morar, contendo amplo living em "LU, 3 quartos (sendo 1
suite), banheiro social e cozinha com azulejos decorados até o

teto, área serviço, dependência completa de empregada,
garagem, centrais de gás e água quente, interfone, janelas de
alumínio e vidro fumé, massa corrida, carpet.
DETALHES: Telefone na portaria, salão de festas, churras
queiras, piscina e plav-ground infantil. Área: 169m2. PREÇO:
Cr$ 590.000,00 com Cr$ 48.900,00 de entrada e saldo
financiado em 15 anos .

ATENÇÃO: visite um apto. mobiliado no local onde mante
mos plantão permanente todos os dias.
PRAIA DO MEIO: bonito lote com área de 442m2 com 1.4
metros de frente. Local privilegiado e tranquilo, ex

clusivamente residencial. Preço: Cr$ 210.000,00.
COQUEI ROS: Casa contendo 3 quartos, banheiro social,
living, copa, dep. empregada, garagem, quintal, churrasqueira.
Preço: Cr$ 480.000,00
ED. ALCION (ao lado do FLOPH) no centro: apto. com

quart e sala, banheiro e cozinha, próprio para casalou
estudante. Preco: Cr$ 210.000,00. '

·tD. COMASA: conjunto para escritório com 160m2 de área..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na briga de vizinhos,
Oscar Ievou a pior

Caminhão com dinamites
destrói 80 casas no /PR

Avião

pousa sem

rodas em SP Um caminhão carregado de dinamite explodiu ontem na

capital paranaense causando número de mortos e feridos ainda
.

imprevisível, destruindo cerca de 80 casas e atingindo um raio de
dois quilômetros. As polícias rnilltar.ría aeronáutica e civil, Corpo
de Bombeiros e Dops, foram moblizados.

Até às 20 horas o trabalho do Corpo de Bombeiros era in

tenso na remoção dos escombros das residências destruídas,
buscando possíveis vítimas. É certo que os trabalhos de buscas

se desenvolverão por toda a noite e os primeiros números dão

conta de quatro mortos e mais de 100 feridos que estão sendo

atendidos em todos os hospitais públicos e particulares de Curi
tiba. A explosão do caminhão ocorreu na Avenida Paraná, pró
ximo da penitenciária e um .posto de gasolina situado a dois

quilômetros de distância teve todos os seus vidros quebrados.
Os trabalhos estão sendo coordenados pelo secretário de

Segurança do Paraná enquanto as Secretarias de Saúde e Bem

Estar Social tomam providências para abrigar algumas centenas
de pessoas que ficaram sem teto.

A penitenciária de Ahu teve parte de sua estrutura abalada,

juntamente com as grades dos xadrezes que abrigam 750 deten

tos e que podem fugir.
Um ônibus com 40 passageiros foi atingido pela explosão,

mas não houve mortos, embora quase todos saíssem feridos. A

causa da explosão ainda é desconhecida. Soube-se apenas que o

caminhão, um Mercedes-de propriedade da Transportadora Ca

tarinense, carregado com mais de 1.500 quilos de dinamite teve o

motor incendiado. O motorista e o ajudante saíram correndo aos

gritos pela rua, pedindo que os moradores que se protegessem.
O governador Jaime Canet Júnior esteve no local do aci

dente, juntamente com todos os secretários.

Chapecó (Sucursal) -Após uma discussão na qual Oscar Nobre Colum

belli lhe acusava de
estar furtando moirões, Vergílio Vaz golpeou com sete

facadas o seu vizinho Columbelli, sem lhe ter causado a morte ..
.

O fato ocorreu no Distrito de Fernando Machado, distante quinze

quilqmetros do centro de Chapecó, quando Oscar Nobre Columbelli pro
curou Vergillo Vaz, acusando-o de estar furtando os moirões por ele

comprados para a construção de uma cerca. Vergilio Vaz, de 74 anos de

idade, agricultor, casado e analfabeto, não aceitou as acusações e desfe

riu sete facadas em Oscar, atingindo-o nas costas e em várias partes do

corpo. Oscar Columbelli
foi socorrido por algumas pessoas que eventual

mente se encontravam· no local e foi transportado para o Hospital Santo

Antônio, onde já se encontra em recuperação. A polícia já prendeu Vergílio
Vaz e o levou para a Cadeia Pública Estadual.

Segundo o Delegdo Enio Gonçalves, trata-se de "um delito praticado
por motivos

fúteis, j�,que a vitima quando procurou o acusado não tinha

intençóes maldosas . Disse ainda o delegado que o detido, "embora

,,!presente uma já avançada idade, é de grande periculosidade".

Uma das rodas traseiras de
um Boeing 727 - pesando
cerca de 150 quilos soltou-se
ontem à tarde quando o apa
relho pousava em Congonhas,
percorreu toda pista principal
e voou sobre a AV.Washington
Luis, atingindo a cobertura do

galpão de uma empresa trans

portadora e danificando os te

lhados de duas residências.

Não houve qualquer expli
cação sobre o acidente, que
causou apenas danos mate
'riais além do susto nos mora

dores vizinhos a cabeceira da

pista. O avião de prefixo -

PT-TCB, chegou de Fortaleza
às 14h30m e seu comandante
Moacir Barretos completou
normalmente a operação de
descida, mesmo sem roda. O
trem de aterrisagem do Boeing
727 é equipado com seis ro

das, sendo quatros traseiras.

Além da empresa transpor
tadora, no número 7211 da

AV.Washington Luis, a roda

atingiu os telhados das casas

de nO 17 e 37 da rua Barão do
Rio Claro, caindo no quarto de
empregada desta última. Os
moradores serão indenizados.

Macumbeiro curou a perna de

João paralisada por "disco"
o motorista disse ao O ESTADO, ontem

à tarde, que seu pai levou-o para Itajaí, na
quarta-feira, para ser curado por um ma

çumbeiro, que fez sua perna voltar ao

normal.
-Os médicos aqui não fizeram nada. A

minha perna estava paralisada e eu não
sentia nada, nenhuma reflexão, Iam me

levar para Florianópolis. Então, meu pai
disse que ernltajaí tinhauma pessoa que
fazia um trabalho e a minha perna ficaria
curada. O macumbeiro (que não quero
dizer o nome para não haver complica
ções) passou um líquido na perna e tudo
ficou jóia.

O motorista João Romeu Klein, de Ca

nelinha, que no sábado passado viu um

disco-voador e foi atingido por um facho
de luz emitido por um dos tripulantes,
causando-lhe paralisação em sua perna
esquerda, foi curado por um macumbeiro
de Itajaí. Para as autoridades, a "doença"
de João não passou de uma farsa provo
cada não se sabe a que titulo, talvez pela
vontade de ser noticia.
João Romeu Klein, de 19 anos de idade,

viu um disco-voador descer na sua frente,
no sábado, em Canelinha, porvoltadas 19
horas. Dele, saltaram três seres, usando
uma espécie de máscara ou capacete. João
jogou uma faca que trazia consigo num

deles, mas a faca desviou-se. Os tripulan
tes disseram alguma coisa - que João
nada entendeu - e, com uma espécie de
lanterna, iluminaram a perna esquerda de

João, inutilizando-a, fazendo com que ele

perdesse os sentidos. No Hospital Azam
buja, onde estava internado até anteon

tem, João Klein disse que os "médicos
não fizeram nada na minha perna; e que
se enfiassem uma agulha eu nada. 'senti
ria".

Autuados 495

carros em 7 dias

Os guardas do Detran autuaram 495 veículos, em diligências
efetuadas em vários pontos da cidade, no período de 13 a 20 de

agosto úítímo, somando as multas um total de Cr$ 53.424;00. As
multas estão distribuídas em cinco grupos diferentes, sendo a

menor de 10 por cento e a maior de 50 por cento do salário

mínimo regional. Nesses dias de diligências, não foram apreendidas'
ou cassadas carteiras de habilitação.

MULTAS
,

A maior incidência de multas ocorreu no primeiro grupo, onde

foram autuados 338 carros, com punições de Cr$ 59,00:
AA-0014 AA-0073 AA-0082 AA-0104 AA-0420 AA-0428

AA-0465 AA-0514 AA-0544 AA-0612 AA-0626 AA-0907

AA-0952 AA-0967 AA-0990 AA�0994 AA-1027 AA-1066
AA-1202 AA-1250 AA-1298 AA-1360 AA-1370 AA-1440 AA-1588

AA-1786 AA-1934 AA-1964 AA�2181 AA-2197 AA-2218 AA-2513

AA-2521 AA-2530 AA-2915 AA-2973 AA-3079 AA-3273 AA-3293
, AA-3299 AA-3402 AA-3621 AA-3654 AA-3685 AA-3751 AA-3943

AA-3969 AA-4055 AA-4055 AA-4274 AA-4304 AA-4325 AA-4333

AA-4410 AA-4426 AA-4492 AA-4533 AA-4628 AA-4650 AA-4707

AA-5034 AA-5126 AA-5215 AA-5239 AA-5530 AA-5587 AA-5817
AA-5868 AA-5962 AA-5962 AA-5962 AA-5962 AA-601O AA-6136
AA-6159 AA-6325 AA-6347 AA-6492 AA-6525 AA-6525 AA-6883

,AA-6894 AA-6964AA-7032 AA-7135 AA-7197 AA-7197 AA-7289

AA-7457 AA-7652 AA-7333 AA-7761 AA-7767 AA-7798 AA-7880
f AA-7904 AA-7958 AA-7958 AA-7968 AA-7988 AA-8002 AA-8003

AA-8185 AA-8418 t\A-8439 AA-8473 AA-8477 AA-8500 AA-8608
AA-8785 AA-8815 AA-8850 AA-8850 AA-8912 AA-8944 AA-8987
AA-8987 AA-9007 AA-9191 AA-9206 AA-9221 AA-9333 AA-9590

AA-9889 AA-9919 AB-0038 AB-OQ82 AB-0233 AB-0522 AB-0761

AB:0776 AB-0784 AB-0965 AB-I030 AB-1052 AB-1164AB-1249

AB-1326 AB-1417 AB-1515 A'I1-1533 AB-1634 AB-1645 AB-1659

AB-1770 AB-2015 AB-2015 AB-2299 AB-2312 AB-241O AB-2547

AB-2592 AB-2531 AB-2740 AB-2825 AB-3143 AB-3148 AB-3166

AB-3228 AB-3273 AB-3438 AB-3444 AB-3466 AB-3500 AB-3568
AB-3809 AB-3841 AB-3850 AB-3927 AB-4014 AB-4191 AB-4213

AB-4309 AB-4309 AB-4314 AB-4356 AB-4356 AB-4393 AB-4434

AB-4516 AB-4535 AB-4571 AB-4643 AB-4679 AB-4949 AB-5006

AB-5175 AB-5194 AB-5241 AB-5459 AB-553'7 AB-5559 AB-5559

AB-5628 AB-5629 AB-5835 AB-5916 AB-5916 AB-5927 AB-5950

AB-6002 AB-6088 AB-6117 AB-6180 AB-6276 AB-6320 AB-6367

AB-6389 AB-6403' AB-'6423 AB-6504 AB-6769 AB-6883 AB-6930

AB-7116 AB-7206 AB-7246 AB-7372 AB-7384 AB-7411 AB-7561
AB-7576 AB-7676 AB-7676 AB-7716 AB-7808 AB-7868 AB-7874
AB-7898 AB-7898 AB-8003 AB-8184 AB-8204 AB-8399 AB-841O

! AB-8426 AB-8491 AB-8601 AB-8648 AB-8710 AB-8872 AB:9033
AB-9037 AB-9044 AB-9097 AB-9188 AB-9225 AB-9500 AB-9588
AB-9588 AB-9588 AB-9621 AB-9693 AB-9727 AB-9730 AB-9825
AB-9852 AB-9925 AB-9960 AB-9960 AC-0004 AC-0152 AC-0258
AC-0261 AC-0373 AC-0400 AC-0425 AC�0501 AC-0523 AC-0561
AC-0691 AC-0717 AC-0881 AC-0882 AC-0882 AC-0900 AC-0961
AC-0972 AC-0990 AC-1087 AC-ll08 AC-1l51 AC-1160 AC-1209
AC-1209 AC-1223 AC-1264 AC-1265 AC-1286 AC-1397 AC-1432
AC-1570 AC-1616 AC-1627 AC-1707 AC-1758 AC-1851 AC-1870
AC-2115 AC-2121 AC-2336'AA-296 AW-0192 AW-0385 AW-1049
AW-1454 AX-0005 AX-0153 AX-0122 AX-0223 AX-0228 AV-0087
CE-0177 CE-0301 CE-0335 CE-0505 CE-0547 CE-0548 CE-0730
CE-0730 CE-0831 CE-0865 CE-0902 CE-0902 CE-0902 CE-0902
CE�0962 CE-I049 CF-0505 CF-0891 CF-I089 CF-1089 CF-1663
CM-0078 CM-0113 CM-2183 CM-2327 CM-2919. I

Os guardas do Detran autuaram também 21 v'eículos com multas
de Çr$ 88,00, que são os seguintes:
AA-2649 AA-3557 AA-4055 AA-6262 AA-6972 AA-7707 AA-7968
AA-9241 AB-0919 AB-1467 AB-3201 AB-4992 AB-5049 AB-5202
AB-6272 AB-8767 AB-8892 AB-9330 AC-0862 AC-1540 AC-1838.

Em outro grupo, 36 carros foram punidos com Cr$ 118,00, a

saber:
-

AA-0013 AA-0668 AA-0997 AA-1573 AA-2031 AA-2156 AA-2325
AA-4438'AA-4519 AA-5617 A:A-7087 AA�7478 AA-8006 AB-1944

Ai-2784 AA-3659 AB-3930 AB-5341 AB-5341 AB-5514 AB-6424
AB-6691 AB-7606 AB-7651 AB-8139 AB-8244 AB-9227 AC-0574
AC-0708 AC-0877 AC-1360 AC-1570 AW-1222 AV-0095 CE-0872
CM-0058.

Com multas de Cr$ 208,00, 26 veículos foram autuados:

.

AA-0973 AA-1721 AA-3810 AA-7081 AA-7907 AA-9561 AA-Z96
AB-0233 AB-0395 AB-1246 AB-'S228 AB-3303 AB-5224 AB-5560
AB-5735 AB-6403 AB-6420 AB-7089 AB-7472 AB-7899 AB-8784
AB-9648 AB-9905 AB-9974 CF-0865 CF-0951.

No último grupo, 74 carros foram punidos com multas de Cr$
297,00, cujas licenças são as seguintes:
AA-0207 AA-0914 AA-1343 AA-1367 AA-1712 AA-1949 AA-1950
AA-2698 AA-2732 AA-2940 AA-2976 AA-3411 AA-3773 AA-4163
AA-6111 AA-6136 AA-6292 AA-6504 AA-7143 AA-7214 AA�7290
AA-7457 AA-8072 AA-8256 AA-8377 AA-8418 AA-8529 AA-8601
AA-9205 AA-9398 AA-9639 AB-0092 AB-0122 AB-1287 AB-1320
AD-2568 Aa:2569 AB-2676 AB-4393 AB-5899 AB-6434 AB-6540
AB-6735 AB-6914 AB-6944 AB-6990 AB-7213 AB-7259 AB-7609

'

AB-8979 AB-9013 AB-9109 AB-9179 AB-9560 AB-9582 AB-9681
AB-9905 AB-9941 AC-0120 AC-0321 AC-0391 AC-0591 AC-0824
AC-0846 AC-0883 AC-0903 AC-1191 AC-1313 AC-2100 AW-0199
AW-1476 AW-1779 AX-0224 AX-0222.

Explosã.o de caminhão de

parafina mata 2 pessoas

Ontem à tarde, João Romeu, após cu

rado pelo macumbeiro de Itajaí,
encontrava-se no Hospital de Azambuja,
em Brusque, para uma visita a um colega
de quarto e para cumprir uma promessa à
Nossa Senhora do Carayaqqio, na Capela
do Hospital. E disse, finalizando: "agora
que está tudo bem, posso voltar a viajar,
pois sou motorista de caminhão. E passei
a acreditar mais nas coisas que aconte
cem por aí".

na Avenida dos Democráticos,
para o Centro de Tratamento
de Queimados do Hospital do
Andarai.
Flávio André da Silva, Gil-

berto Alves deàliveira e 'Hélio
Pinto Gomes, atendidos na

casa de Saúde Bonsucesso,
foram atingidos por pedaços
da parede, estilhaçada com o

baque dos corpos de Milton e

de Gilberto.
Luis Ferna,ndo de Melo, AI

miro. Silva Oliveira, Valmir Vi
lela Ferreira, Jorge Luis Mon
teiro, Sergio Andrade Araújo e

Jonas Damásio Soares, com

ferirnentos leves, foram aten
didos no ambulatório do INPS,
bem próximo da Fábrica de Ve
Ias.
Foi instaurado inquérito na

21 a Delegacia Policial, para
apu rar as responsabi lidades.
No local, além de policiais da
21" DP, compareceram a!}en
tes da Deleqacia de Politica
Política e Social, Guarnição
dos Bombeiros de Ramos (que
não tiveram o que fazer), agen
tes de segurança da Petrobrás
e um representante da seção
de vendas .tarnbérn da Petro
brás.

Instituto Carlos Eboli recolheu
.

junto ao que restou do carro-

tanque chapa CE-3899 (Cam
pos) as ferramentas usadas
pelo empregado da fábrica,.
Gilberto Costa dos Santos, de
19 anos, e que lá trabalhava
desde maia último. Nos arqui
vos da perícia há um caso se

melhante, ocorrido há tempos,
e segundo os técnicos a causa

da explosão também foi atrito
de duas ferramentas usadas
no inteiror do tanque, que' in
flamou o gás acumulado.

O trabalho dos 120 operários
e dos 30 fu ncionários do escri
tório - que fica num prédio
próximo e teve os vidros esti
lhaçados pelo deslocamento
de ,ar' - foi suspenso por
ordem do gerente Valdir Ro-.
d rigues, que garantiu não ser a

parafina, produto inflamável,
chegando mesmo a fazer uma
demonstração, derretendo um

pedaço com a chama de seu

isqueiro.
Dos operários, apenas 10 so

freram ferimentos, sendo um

caso grave, o de José Tiago da
Costa, que foi removido da
Casa de Saúde Bonsucesso,

Duas pessoas morreram e

dez outras ficaram feridas na

explosão da carreta que des

carregava parafina no pátio da
Fábrica Luz Brasileira, na rua

Marquês de Oliveira, no Rio.
A explosão do carro-tanque

projetou os corpos do moto
rista Milton Diniz e do ajudante
Gilberto Costa dos Santos com
tal violência que eles atraves
saram uma parede de lajotas
de cimento armado e foram
cair no interior da Fábrica de

Velas Luz Brasileira S/A Indús
tria e Comércio, na rua Mar-:

quês de Oliveira, em Ramos, às
7h45m de ontem.

Caçamba invade preferencial,
causa batida e fere motorista

A Delegacia de Segurança Pessoal

registrou ontem uma colisão na es

trada da Lagoa da Conceição, na al-
'

tura do acesso ao Córrego Grande,
envolvendo a camionete r-1 00, pla
cas'AB-4327 e o caminhão, Chevrolet,

,

basculante, chapas AW-0841. Se-

gundo testemunhas, a caçamba, pro
priedade da Enco - Engenharia e

Construções Ltda., dirigida por Pedro
da Silva, 25 anos, casado, procedia do
Córrego Grande e invadiu a preferen
cial. Além dos danos nos dois veícu
los, também foi atingido pela carnlo-

. .. c -.-. -

.. � ,

nete, que' trafé'gava no sen.tido

F:IQrianópolis-Lagoa"JWl'poste da Ce
lesc. Apenas o condutor da F-100 re

sultou levemente ferido.
O acidente aconteceu por volta das

12 horas de ontem e foi registrado
pela Delegacia de Segurança Pes-

soai, que deverá ouvir as partes en

volvidas para apurar a culpabilidade.
A principal causa da bolisâo, além da
alta velocidade, foi a faltá 'de 'atenção
do motorista do caminhão, que nada
sofreu.
Os maiores danos registraram-se

na camionete, pertencente a Incisa
Incorporação, Construção e Plane
jamento, dirigida por Edésio Cirilo Pe
reira, 22 anos, solteiro, que após a

colisão com o outro veículo, bateu
contra um poste da Celesc, resul

tando a, destruição quasetotal Cite sua,
dianteira, Tambérn.o.caminhâojücou"
com a frente bastante avariada.

"

Outro motorista da mesma.

empresa de transportes - Nil
son GomesMoco - contou ao

gerente da firma em que tra
balha que o ajudánte retirava
do interior do tanque o resto
de parafina já endurecida, com'
o auxílio de uma talhadeira e
um martelo. O atrito dessas fer
ramentas teria provocado cen

telhas que inflamaram o gás
existente no depósito, cau

sando a explosão.
A perícia de engenharia do

, s", :::- -" ...

"OEST.A®C)tJ
'SUCURSAl DE lAGES
Rua Preso Nereu Ramos, 73

50. andar Sala 2
.

Ed. Centenário
.

r one I 049.2 ) 22· 3226

O motorista da camionete, Edésio
Cirilo Pereira, única vítima do aci

dente, sofreu ferimentos leves e foi
medicado no Hospital de Caridade.

Área - 1.000m2
Sito à rua Santos Saraiva - Estreito -, ao lado do depósito
de açúcar DUÇULA, medindo 20 metros de frente por 50m
de fundos.v'Tratar telefone 44-0991.

.

SECRETARIA
DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS
DE RODAGEM
DO ESTADO DE SANTA éATARINA

AVISO DE LICITAÇAO

DAE-:DEPARTAMENTO _

AUTONOMO DE EDIFICAÇOES
o DEPARTAMENTO DE ESTRApAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, etravês do

GRUPO EXECUTIVO DE L1CITAÇOES (GEU, leva ao conhecimento dos interessados quue
.acha aberta a CONCORR�NCIA - EDITAL No. 101/76, para EXECUÇÃO DE ACOSTAMEN
TOS, oompreendendo SerViços de TE RRAPLENAGEM COMPLEMENl'AR, PROLONGAMEN
TO DE O�RAS DE ARTE CORRENTES E DRENAGEM E PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA,
na RodoVia se 453 trecho FRAIi3URGO - LEBON REGIS numa extensão aprocimada de 16,2
km, com prazo de entrega das propostas até às 10,00 (dez) horas do dia 21 de setembro de

197�, no P;otocolo Geral do DE RSC, localizado no 70. andar do Edif(cio das Diretorias em

Flonan6pohs.
'

Cõplas do �ferido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos junto ao GE L, no endere-
ço acrrna mencionado. .

.' DER/SC, em Florian6polis, 30 de agosto de 1976
Engo. Civil OSr;lY Berreta

Chefe do GEL
Engo. Civil Sérgio R. Beims

Di retor de Construção

TOMADA DE PREÇOS No. 2IJ/76
A V I S O

o Departamento Autônomo de Edificações torna público, para conhecimento dos

interessados, que se acha aberta a Tomada de Preços no. 20/76 para execução de serviços
(mão-de-obra e material) no 10. andar do Edifício das Diretorias, onde funciona a Fundação
Instituto Técnico de Economia e Planejamento - ITEP +, em Florianópolis, à realizar-se' dia
10 de setembro de 1976, às 15:00 horas. .

O Edital, bem como quaisquer esclarecimentos, .poderão ser obtidos na Sede do DAE, sita
no Ediffcto das Diretorias à Rua Tenente Silveira, em Florianópolis,' na Seéção de

Documentação para Licitações, de 2a. a 6a. feira, no horário das 14:00' às 18:00 horas.

Florianópolis, em 31 de agosto de 1976.

Engo. Civil Telmo Ferrando Mattar de Souza

DIRETOR GERAL DO DAE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vesgo, chato, baixinho, mal vestido,
atrapalhado e com 15 milhões no belso
todos os anos. E quanto ganha Peter
Falk para fazer Columbo na televisão.
Roam as unhas de inveja, Helmuths
Bergers da vida.

Stodieck
Ele merece, ele merece

Casal florianopolitano em viagem ao

Paraguai passou por experiência que já
está se tornando comum entre os brasi
leiros que para lá se mandam em busca
de produtos estrangeiros mais em conta
e de um joguinho num dos muitos
cassinos que infestam o vizinho país.

*

Era final de semana e a polícia, só
poderia dar uma solução por voIta da

segunda, quem sabe na terça-feira. Isso
tudo com a devida discussão em guara
ni (maior encenação, impossível) do
policial com o-abalroador, que exigia
um pagamento de Cr$ 500,00 ("por
danos causados pelos brasileiros") ... No
entanto, se os florianopolitanos estives
sem a fim de levar o caso adianté (já
que estavam cobertos de razão), ganha
riam a' causa - só que teriam que ficar
mais uns três dias no Paraguai. Aliás,
há, quem diga que esses "acidentes"
tem também o objetivo de prender o

brasileiro por mais tempo no país aí do
lado - é tudo trama...

Pois foi justamente na saida de um

desses cassinos de Porto Stroessner,
enfrentando uma interminável fila de
carros que pretendia atingir o portão
principal (localizem-se: façam de contas

que estão carnaval do Lira Tenis Clube,
há alguns anos, e estão querendo sair
de carro pelo portão da frente) quando
aparece, lá pelas tantas, um desses
carros se desmontando de danificado
(com enferrujados vestígios de inúme
ras batidas), e abalroa o automóvel
brasileiro do casal em questão. Saltam,
discutem, resolvem levar o problema a

presença do delegado de polícia da
cidade que apresentava ares de que já
estava familiarizado com casos seme

lhantes.

*

Enfim., a solução, para evitar maiores
incômodos, foi dar Cr$ 200,00 ao

fulano, que saiu da delegacia feliz da
vida Afinal, era isso o que ele queria
- pois a sua especialidade é exatamen
te a de bater em automóvel brasileiro ...
Haja visto o seu carro verdadeira peça
digna de um cemitério de automóveis ...*

Uma ocorrência
bem paraguaiaSabem vocês qualé

o apelido da

defesa do

Figueirense?
"Free Way": passa
tudo a mais de 120

por hora...

Celso Pamplona, no ar da TV Cultura hoje a partir das
4 e meia da tarde, pode ser considerado, sem susto (ou
melhor com muito susto), como o maior fenômeno
que a' televisão catarinense fabricou em toda a sua

existência. Ele hoje é visto e ouvido por praticamente
todo o estado de ·Santa Catarina que se delicia com as

suas insólitas e descontraidas atitudes diante de tudo e

de todos. O homem não tem vergonha, e soIta tudo
aquilo que lhe vem a cabeça pouco se importando a

quem estiver atingindo - se o sofisticado morador da
Beira-Mar Norte (que diz que não assiste - mas assiste)
ou o pescador da Barra da Lagoa, onde Celso é
considerado ídolo.

Cacau Menezes, aliás,
Claudio de Menezes, em

plena campanha eleito

ral, está de volta ao rá

dio, sua velha paixão, a

partir desta segunda-feira
ago li. na Diário da Ma

nhã, onde apresentará
programa não só de rock
(sua especialidade), mas

de utilidade pública em

geral. Será diário e no

'horário compreendido
entre 8 e meia e 10 da

noite - aos domingos,
especiais dedicados a um

único assunto (um só

sobre os Beatles, outros
sobre jazz, e assim por

diante).

*

Verdade seja dita: se o Celso fosse apresentador de
televisão no Rio ou em São Paulo, com toda a certeza

alcançaria altíssimo indice do IBOPE brasileiro. Aliás,
cá entre nós, ele 'é muito melhor -do que o -Chacrinha.
Ao menos mais engraçado ele é.•

A fila de lá é

igualzinha a de cá
o Jornal do Bhsil está espantado com fato da fila do
INPS, na Baixada Fluminense (uma das regiões mais
maditas do Brasil), começar às 9 e meia da noite da

véspera.
*

A fila do INPS florianopolitano, localizado numa zona

que já foi, .em priscas eras, urna das mais nobres da
cidade (Esteves Júnior e adjacências) e que hoje nem
mais sombra daquela época existe, tem' o triste e

barulhento hábito de começar a se formar por volta-
das 9 horas da noite anterior...'

,

O secretário Plinio Bue

no, da Administração,
participará' nos dias 22,
23 e 24 de setembro,
em São Paulo, do 20.

Encontro Nacional de

Secretários de Adminis

tração, onde discutirá

problemas tão em moda

no Brasil atualmente,
tais como administração
de material e patrimo
nio, previdência e assis

tência médica e adminis

tração de pessoal.

Franklin Cascaes passou

telegrama ao governador
Konder Reis solicitando

que Marcondes Marchet-,
ti seja mantido à frente

da Coordenação de As

suntos Culturais do Esta

do de Santa. Catarina.

Neiva Kielling, �uma bonita gaucha que
trocou Porto Alegre por

Florianópolis (e diz que não trocará

Florianópolis por
cidade alguma do Brasil).

Outros nomes ligados à

cultura catarinense deve

rão fazer o mesmo.

Conhecido colunista so

cial desta praça, ao citar

presenças num determi
nado baile de debutantes
de Joinville, não fez por
menos e soltou os no

mes de duas pessoas já
falecidas há alguns bons

anos...

•
Se o Figueirense tivesse colocado em campo,

além dó seu time, o Avai,
talvez conseguisse fazer uns dois golzinhos

contra o Internacional

de Porto Alegre e a vergonha de

um 6 a zero seria amenizada...

Quando as Mulheres Querem Prova; - de Cláudio Mac
Dowell

Cinema

Darci Costa

QUANDO AS MULHERES
QUEREM PROVA - por
nochanchada nacional de
Cláudio Mac Doweel em

reapresentação, com Cario

Mossy, Rossana Ghessa,
Rodolfo Arena, Pedro de
Lara - 18 anos. Ritz 5 -

7,45 - 9,45.
ESPY - AÇÃO EXTRA
SENSORIAL
SOCORRO ...UMA VIR
GEM ESTÁ ME AMANDO
- 18 anos. Roxy 2 e 8hs.
ANA, A LIBERTINA, com

Marilia Pera, Edson França.
Censura 18 anos. Jalisco
8hs.
KUNG FU .:_ IRMÃOS DI
NAMITE
ATORMENTADA PELO
SEXO - 18 anos. Glória
8hs.
SEU MANDAMENTO ERA
MATAR - 18 anos. Rajá
8hs.

DEPOIMENTO
João Pacheco. Redator e criador. Dire

tor do Departamento- de Produção da

TV. Cultura.

1 - Um ideal
Paz e amor.

2 - O que é um profissional?
Não é um autômato.

3 - Está contente com o que faz?
Demais.

4 - O primeiro livro
Não lembro

5 - O mais recente
Os Discursos do Presidente Geisel

6 - O maior medo
Difícil eleger o. maior
7 - Existem heróis?

Existem Herói para mim é aquele que tem

coragem suficiente
para correr de uma parada.
8 - E amor inesquecível

Aquele que não foi consumado
9 - A palavra mais bonita

Apesar de mal empregada: amor
10 - Aceita conselhos?

Por que não?
11 - A melhor bebida?

- Leite puro
12 - Cigarro

Dispenso
13 - O que é um amigo?

Aquele que não nos usa como tal
14 - Dá conselhos?
Para quem os solicita

15 - A poesia morreu?
Depende da mulher

16 - Verdade que o sonho acabou?

Depende. Quando se está,
acordado ou dormindo?

17 - Quem é quem?
Quem é. (do verbo ser)

18 - E a poluição?
O lixo da falsa evolução

(sem comentários)
19 - Um nome de mulher
Eva
20 - Um nome de homem
Somente o meu.

21 - O que tem demais?
Homem, ainda.
22 - E de menos?
Amor.
23 - Um filme
Bang bang com muita traição
24 - Uma música.
Jambalaia (regional do Canhoto
RCA - já esgotado).
25 - Crianças
Todo carinho e respeito - o futuro
dos velhos.
26 - Uma cidade
Para que. melhor que a nossa?
27 - Liberdade, o que €i?
E se ficar preso as leis da natureza,
28 - E amanhã, o que vai acontecer?
O Palmeiras vai ganhar
_outro

_
campeonato.

e o Coríntians ficará mais
um ano sem o almejado título do
futebol paulista.

O REI DA NOITE - Filme
nacional que se credencia,
de início, por fugir da sar

geta da pornochanchada.
Dirigido por Hector Beben
co e com Marília Pera e

Paulo José nos papéis cen

trais. As referências dão
conta de um espetáculo
merecedor de atenção. 18
anos. Cecomtur 2 - 4 -

7,45 - 9,45.
NINGUÉM SEGURA ES
SAS MULHERES - produ
ção nacional" dos estudios

Silvio Santos, com Jece Va

ladão, Vera Gimenes, Jorge
Dória, Anselmo Duarte. 18

anos. São José 3 - 7,45 -

9,45.
AMARGO SABOR DO
SEXO - Erotismo comer

cial em filme americano,
com Tab Hunter, Nadyne
Turney - 18 anos. Coral 3
- 8 - 10hs -.

,

HOROSCOPO
Omar Cardoso

ARIES - Você se sentirá
um tanto quanto mais ner

voso neste dia, mas de cer

ta forma a influência de
Mercúrio lhe favorece as

atividades intelectuais e as

suntos ligados com ,rádio e

com a imprensa e comuni

cação 'de um modo geral.
Loteria favorecida.
TOURO � Como este signo
favorece excepcionalmente
a riqueza e à obtenção de
bens materiais, é convenien
te a todos os seus nativos

aproveitarem o fluxo astral
.

do dia para progredirem fi
nanceiramente. Pode amar

e viajar.
G�MEOS - Dia essencial
mente propício a tudo, de
vido ao bom aspecto de

Mercúrio, seu astro tutelar,
em seu Horóscopo. Os be
neficios virão em forma de
boas relações com amigos.
Ótimo' ainda ao amor ao

trabalho e aos negócios. -

CANCER - Se está preten
dendo mudar de residência,
isto facilmente acontecerá
nesta semana, talvez ainda

hoje. Receberá oferta de
melhores salários, mas deve

permanecer onde está. Bom
ao amor e á vida social.

. LEÃO - Boas influências
astrais para viagens e lucros
com trabalhos relacionados
com os meios de transpor
tes. Mas não' assine docu
mentos de fiança, Sucesso

amoroso, sentimental e so

cial. Melhora total da saú
de.

VIRGEM - Muitas coisas

boas poderão acontecer-lhe
neste fim -de semana Mas,
ainda hoje, continue sendo
meticuloso em tudo que
fizer, cuide da saúde, da

reputação e tome cuidado
com os falsos amigos. Evite
acidentes.

Cena da novela

"Xeque Mate", que você
assiste hoje no

Cana16.

MILHOES
o

Outro que também não tem nenhum
charme, mistério ou beleza é o Mike
Coilnors, o astro da série "Mannix".
Mesmo sem essas qualidades, o moço
descola quase seis milhões por ano.

Um Final de semana quente.
*

O Clube 6 de Janeiro, entu-
siasmado com os expressivos
resultados de sua equipe adul
ta de Futebol de Salão.

*

O Tabajara de Blumenau em
movimentados' preparativos
para o campeonato Nacional
de Tenis, colocando muita fé
em seus atletas. Outros Clu
bes também se preparam Te
remos mais noticias:

*

O Clube 29 de Julho de
Tubarão está pensando seria
mente em partir para uma

Madrin-ha das debutantes do Lira Tenis

Clube, �ra. Marlene Bertelli

URA - 50 ANOS
O Lira Tenis Clube realiza dia 8
de outubro o B.aile de Aniversá
rio, que este ano tem o significa
do especial de comemorar o Cin-

.

quentenário do Clube da Colina.
São 50 meninas-moças .que serão

apresentadas à sociedade pelo Ca
tarinense, Fausto Rocha Júnior,
conhecido ator da Rede Tupy de

Televisão,' em festa de gala, abri
lhantada pelo conjunto MO
DERN TROPICAL QUlNTET.

sede Campestre. Muitas novi
dades em futuro bem próxi-
mo. •

*

A Sociedade Guarani de Itaiat
com inscrições abertas para o

Baile de Debutantes dia 9 de
Outubro .

*

Wilson Elias e Moacir Werner,
tenistas do Lira Tenis Clube,
foram convocados pela Fede
ração Catarinense, para repre
sentar o nosso Estado no

Campeonato Brasileiro Infan
til e Juvenil de Tenis, que
será realizado em Belo Hori
zonte a partir de hoje até o

dia 8 de setembro,

CLUBES

LIBRA - Otima influência
astral para as relações amo

rosas ou simplesmente a

mistosas com todos os nati
vos de Aquário e Gêmeos,
seus pares perfeitos. Lucros
na venda de discos, livros e

no comércio em geral.
ESCORPIÃO - Sua eleva

ção profissional, social e

financeira, poderá vir atra
vés da colaboração de ami

gos e pessoas bem situadas
interessadas em seu progres
so. Não perca as chances

que surgirem - Bom ao

amor e as viagens.
SAGITÁRIO - Pessoa nas

cida' em Peixes tentará en

volvê-lo em questões de fa
mflia. Preste bem atenção
em tudo que disser ou es

crever, pois, está predispos-
to a ser mal interpretado
nor alguém. Bom ao amor

e 'favorável à loteria.
CAPRICÓRNIO - Vigie o

bom funcionamento dos

brônquios e não assine títu
los ou de fiança, a pessoas
que não merecem inteira e

total confiança. Corre o ris-
co de sofrer prejuízos e ter

de pagar contas alheios.
Cuide da reputação.
AQUÁRIO - Dia bem fa
vorável. Pode viajar, plei
tear emprego e mudar de
residência. Para o amor as

coisas serão melhores se a

pessoa com quem estiver -

relacionado for do signo de
Libra ou Gêmeos. Cuidado
com excessos de um modo

geral.
PEIXES - Dia relativamen
te propício aos negócios.
Para o amor, noivado e

casamento o fluxo é neu

tro. Muito favorável à saú

de, mas tome cuidado com

acidentes que possam afe
tar-lhe os pés. Pode solici
tar favores.
'"

LAGOA IATE CLUBE
A Diretoria do LIC organizou uma expressiva -'

programação comemorativa a Semana da Pá
tria.

Hoje serão realizadas as finais da competição
de Futebol Suiço. Civis e Militares na grande
festa da Independência no LIC

*
I

NO CLUBE DOZE, como acontece todos os

anos, as Debutantes participam, dia 16 da
última solenidade do DEBUT, que é o CHÁ
BENEFICENTE.
Um acontecimento que se torna dos mais
marcantes, pela relevância de seus fins, e que
da dimensão toda especial ao ato de apresenta
ção das Debutantes do Clube Doze de Agosto
à Sociedade Catarinense.

No mês de Setembro a Socie
dade Catarinense terá expres
sivos acontecimentos de gala, '

com a realização de Bailes de
Debutantes em tradicionais
Clubes.
Destaque todo especial para o

Joinville Tenis Clube e Clube
Recreativo 12 de Setembro,
da Capital, que realizam suas

festas, no Dia 11.
*

BOITE PARA A JUVENTU·
DE é a atração do Clube da
Colina para hoje com o Som
sob o comando de Rui Neves.

'\ *

No Doze, as sextas-feiras, Boi
te para casais.
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APARTAMENTO

Ótimo apartamento no 80. andar do

Ed. Martinho Callado.

CASA

Localizada à Av.' Rio Branco, com

.tsrreno de 280m2, toda de .alvenaria com

área de 83m2 além de amplo porão.

APARTAMENTO

Últimos apartamentos no Ed. Sur La

Rache, em Bom Abrigo, junto à praia,
com 108m2, entrega em novembro próxi
mo.

TERRENO

Lote no. 176, localizado na Ponta do

Jurerê, com 480m2.
-

APARTAMENTO

No Ed. Itamaracá, sito à, Rua Abel

Capela, apto. no. 14, de entrega imediata,
cujas prestaões 'são inferiores a 1 mil

cruzeiros.

TERRENO

Localizado à rua Tupinarnbá, junto ao

estádio do Figueirense, com pequena en

trada e ótimas condições.

APARTAMENTO
Na Praia do Gy, em Laguna, no Ed.

Macari, com 84m2.
----,

TERRENO
Diversos lotes na BR-10l, em Itapema,

com 3.000m2 de área.

APARTAMENTO

Na Rua Antonieta de Barros, com área

de 78m2.

TERRENO
Em Tubarão, na BR-l0l, Lageado, com

43 mil m2 de área.

FAZENDA

Localizada em Saudades, com área de

236 mil m2, em Biguaçu.

SALAS
Escritórios M Ed. Antero de Assis, na

Cons. Mafra, Centro, com áreas superiores
a 44 m2.

TERRENO
Na praia de Jurerê, com área de

16.500m2.

APARTAMENTO
Com 2 quartos e demais dependências,

no Ed. Ayrtori Ramalho, próximo ao

Centro, na Rua Padre Roma.

MANTEMOS
PLANTÃO DIÁRIO

DAS 8 ÁS 18 HORAS,
"

.

INCLUSiVE AOS

SÁBADOS, DOMINGOS
E FER'IADOS.

NOVOS CORRETORES

Estamos admitindo novos corretores, in

clusive para' vendas de próximos lançamen
tos.

o ESTADO - 03 de setembro de 1976 - Página l3

x-x-x

O secretário da Saúde,
Hélio Ortiz, presidiu a as

sinatura de um convênio

entre a Coordenação de

Medicamentos Básicos da

Secretaria da Saúde e o

Hospital Lara Ribas da

Polícia Militar do Estado,
com a finalidade de de
senvolver as atividades de

assistência farmacêutica.
x-K-X

Bastante movimentado foi
o jantar realizado terça
-feira no Clube do Penhas

co, quando um grupo de

senhoras de nossa socieda

de promoveu o citado jan
tar, destinando a renda

em favor da barraca de

Santa Catarina, na Feira

da Providência. O jantar
preparado pela equipe de

Eduardo Rosa, nada dei
xou a desejar aos que
compareceram aquela noi

te de elegância e caridade.
x-x-x

Em Criciúma hoje está
sendo inaugurado com

noite de gala a sede cam

pestre do Mampituba Clu

be. O ator Enio Gonçal-

Carlos Zara, ator da Rede

Tupi de Televisão, contra

tado pela diretoria do Cri

ciúma Clube, dia 11 pró
ximo estará na capital do
carvão, para a noite de

gala que também será a

tração a apresentação de

lindas debutantes daquele
clube.

x-x-x

Viajou para o Canadá e

Estados Unidos, onde fará

estágios em Clínicas de

Gerontologia Social, a ca

tedrática Stela Marís Piaz

za de Souza. Os estágios
serão feitos em Boston,
Nova Iorque e Montreal.

x-x-x

No Rio de Janeiro, dia 10

próximo nos salões do

Copacabana Palace, dar-se
-á a solenidade de abertu

ra do 10. Salão de Deco

ração. Renomados decora

dores do país estarão par

ticipando da citada pro

moção.
x-x-x

Do Prefeito de Joinville,
Pedro Ivo Campos, estou

recebendo convite para a

inauguração do Museu de

Arte daquela cidade, hoje
às 18 horas. A mais nova

Casa de Arte do Estado

inaugura com exposição
das artistas, Elke Hering
Bell, Martinho de Haro e

Mário Avancini.

x-x-x

Joel Figueira, está expon
do sua arte na loja de
vendas da Emedaux, à rua
Deodoro 13. O coquetel
de abertura da comentada

exposição foi bastante

concorrido.

EDITAL
ELEiÇÃO PARA COMPOSiÇÃO

DO CONSELHO
CONSELHO REGIONAL DE TÉCNICOS
DE ADMINISTRAÇÃO - 9a. REGIÃO

com sede em Curitiba
.A Junta Interventora no Conselho Regional de Técni
cos de Administração- 9a. RQgião, designada pela Por
taria no. 17/74, da Delegacia Regional do Trabalho
no Estad� do Paraná, comunica pelo presente edital,
que no dia 17 de setembro de 1976, no perfodo de 9
às 17 horas, na sede desta entidade, à rua Marechal
Deodoro, 497, 100. andar salas 103 e 105, será reali
zada eleição dos membros suplentes e efetivos que
deverão compor o Conselho Federal de Técnicos de

Administração; assim como, o Conselho Regional de
Técnicos de Administração-9a. Região, abrangendo o

Estado do Paraná e Santa Catarina.
As referidas eleições serão efetuadas de conformidáde
com o que estabelecem as Resoluções nrs. 30/74 e

108/76, da Junta Interventorcl' no Conselho Federal
de Técnicos de Administração e instruções comple
mentares.

Somente poderão ser votados e votar, os profissiónais
devidamente registrados no CRTA-9a. Região e que
façam prova de quitação da anuidade correspondente
a 1.976. Além da comprovação de quitação deverâ, o

e�eltor, apresentar a carteira de identificação profis
sional.

S.b poderão' concorrer à eleição chapas que [âtenham
sido aprovadas pela Junta Interventora no C.F.T.A.

O voto é obrigatório para todos os profissionais
registrados, admitindo-se o voto por procuração
desde que o mandado seja apresentado na data e

horário de fun�ionamento das mesas recebedoras.

Curitiba, 26 de agosto de 1976
Hasdrubal Bellegard

Presidente da Junta Interventora
no CRTA-9a. Região

ves, será atração na festa

de logo mais, na capital
dó carvão.

sul-americanos, tudo serve

como motivo para cole-
"

ções e tendências da mo

da.
1976 lançou nas passa

relas o Bicentenário dos

Estados Unidos: da com

binação de cores vermelha

branca e azul.

Franjas de .couro, mi

çangas, contas "e' passa-o
manarias enfeitam vesti

dos, macacões, calças e

Senhora Maria Kotzias

chegando de mais

uma viagem pelo
Velho Mundo

shorts de brim, algodão
cru ou couro rústico. O

estilo é tipicamente ameri

cano.

Uma coleção composta'
de vestidos de mangas

curtas, conjuntos de saia e

calça "comprida, camisetas

com estampas variadas,
túnicas, foi lançada pela
Ardowol, em homenagem
ao bicentenário dos Esta

dos Unidos.

x-x-:�/
Visando a integração do

Plano de Interiorização
Cultural, promovido pela
Secretaria do Governo do

Estado, a, Associação Co

ral de, Florianópolis, via

jou ontem para o Oeste

catarinense. O roteiro de

apresentações será inicia

do com um recital na

cidade de Itapiranga, na

Igreja Matriz de São Pe

dro Canizio, São Miguel
d'Oeste, raírmtos, Chape
"có, No dia 6; o Coral de

Florianópolis dará o seu

40. Recital, tendo por lo

cal o Clube Cruzeiro do

Sul, às 20,00 horas em

Joaçaba. '

x-x-x

Como sempre acontece,
foi bastante comentada a

elegância e bom gosto de

Nice Faria, em um jantar
recentemente realizado no

Floph.
x-x-x

Nossos cumprimentos ao

deputado estadual Antõ

�o Menezes Lima, pelo
seu aniversário anteontem.

Em sua residência o casal
Menezes Lima recebeu

convidados para um jan
tar.

x-x-x

O Superintendente da Re-.
ceita Federal da 9a. Re-.

gião Fiscal, recebeu convi-

x-x-x

A moda tem se desenvol
vido sobre temas que, a

cada estação tomam ru

mos novos ou simples
mente apresentam nuan

ces diferentes.

Da .nostalgia dos anos

30 e 40, ao orientalismo,
do campo aos indígenas

IMOBILIÁRIA ADBEL LTDA.
LOCAÇÃO E ADMINiSTRAÇÃO

DE IMÓVEIS
A GARANTIA DE SEU IMÓVEL E ALUGUEL

Rua Liberato Bitencourt, 221
Fones: 44-3742 e 44-4864 - CRECI 291

ESTREITO - FLORIANOPOLlS
ALUGA-SE

1 - Aluga-se um APARTAMENTO NO EDIFICIO PORTI

NARI, 50. andar, com 2 quartos, salas; cozinha, dep.
empregada, banheiro, ar condicionado, telefone externo,

interfone. Todo acarpetado.
2 - Aluga-se uma sala no EDIFICIO RAMOW, sala térrea

com 100m2 faz frente para a rua Cei. pedr'o Demoro,
próximo ao colégio ADERBAL RAMOS DA SILVA, espe-
cial para o comércio. '

3 - SALAS NO EDIF(CIO RAMOW com 30m2, ótimas
para comércio, com estacionamento.
4 - A'luga-se um apartamento no EDIFICIO D. PEDRO I,
no 10. andar recém-construrdo,
5 - Aluga-se um GALPÃO na rua Heitor Blum, 91
medindo 7mx32m2 especial para depósito.
6 - Aluga-se um galpão em Barreiros com 900m2 contendo

pátio de estacionamento, 3 banheiros e sala para escritório.

7 - Aluga-se um APARTAMENTO NO EDIFICIO DONA

OLGA, com 2 "quartos, sala, cozinha, banheiro, dep.
empregada, garagem.

'

e - Aluga-se um APARTAMENTO NO EDIFICIO DANÚ
BIO situado no andar térreo:

V E I\! D E - S E
1 - Vende-se vários lotes em CAl'IASVIEIRAS, com uma

área de 840m2. Ótima localização ..
2 - Vende-se um FINISSIMO APARTAMENTO NO EDIFI:
CIO PORTINARI.

dados na Delegacia da Re

ceita Federal, para a ceri

mônia de lançamento do

Programa Contribuinte do

Futuro.
x-x-x

Hoje às 20 horas, na Câ

mara Municipal de Floria

nópolis, realizar-se-á ses

são solene em homenagem
à Semana da Pátria. Rece

berá os convidados, o pre
sidente da Câmara, verea
dor Waldemar da Silva Fi

lho.
x-x-x

Recebendo cumprimentos
pelo nascimento de Fábio,
o casal Elizabeth e Cláu

dio Andrade.
x-x-x

No auditório da Reitoria,
hoje às 20 horas, o Reitor

da UFSC, Professor Cas

par Erich Stemmer, rece

be convidados para a pa
lestra do Dr. Manoel Gon

çalves Pereira Filho, vice

-governador do Estado de

São Paulo.,
x-x-x

Este será o ano do divór

cio no Brasil, segundo o

que dizem os casais e os

psiquiatras na revista

MAIS. O assunto, ampla
mente abordado, tem ain

da os importantes depoi
mentos do senador Nelson

Carneiro e do arcebispo
de São Paulo, Dom Eva

risto Arns.
x-x-x

O caixa alta Jorge Daux

Filho, em companhia de

sua noiva, Cristina Olivei

ra, deu presença à noite

de gala no último sábado,
na Sociedade Harmonia

Lyra, em Joinville.
x-x-x

O branco é o mais recente

grito da moda. E já está
nas

. páginas de VOGUE,
retratado de maneira sur

preendente. As leitoras

poderão ver como o bran

co pode ser utilizado; on
de e comousar .o,bllnco;
e os modelos onde o

branco vai melhor.
x-x-x

Quem aniversariou na últi

ma semana, foi a simpáti
ca Leatrice Dornibusch.

Com, um jantar em sua

residencia Leatrice rece

beu amigos para comemo-,

rar o acontecimento.

Em São Paulo,
o governador Antônio
Carlos Konder Reis

em companhia do

governador de São Paulo,
Sr. Paulo Egydio
Martins e o

presidente da Copeme,
Tibiriçá Botelho

Filho

CONSELHO REGIONAL ,DE ENGENHARIA,
ARQUITETURA E AGRONOMIA

""'10a. REGIÃO
EDITAL

TESTE DE SELEÇÃO'PARA
ESCRITURÃRIO "A"

EXIGÊNCIAS
1. Ser brasileiro
2. Estar em dia com o Serviço Militar e

Eleitoral

3. Prova de Conclusão do 20. Grau

-4. Ter condições de viajar ao interior do

Estado, por períodos superiores a

20 (vinte) dias.

5. 2 (duas) fotos 3x4

6. Taxa de inscrição Cr$ 30,00
VANTAGENS

1.. Salário inicial de Cr$ 1.761,78
2. Avanços trienais
3. 130. Salário

4. Gratificação anual de produtividade
5. Segur.o em Grupo
7. Despesas de viagem reembplsadas
NÚMERO DE VAGAS

1 (uma) vaga
LOCAL E DATA DA INSCRiÇÃO
Rua Dom Jaime Câmara" 9 CREA lOa RE,GIÃO
De 2 a 10 de setembro, das 12 às 18 horas.

DAS PROVAS

Constarão questões versando sobre:
- Português
-Matemática

-Conhecimentos Gerais

Os três primeiros colocados serão submetidos. a Entrevista

de Pessoal e Teste de Datilografia.
LOCAL E DATA DAS PROVAS

Rua Dom Jaime Câmara, 09 - CREA 10a: REGIÃO - Às
8 horas do dia 18.09.76. ,

A PRESIDt.:NCIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 03 de setembro de 1976 - Página 14

RuaGaspar..,.outra 90
Estreito:- Fpolis
Fone: 44-0522

VOI�sA�I�!n!Ro-����.������. OK,'
Volks Branco Polar 1300-L OK ...

Volks Verde Folha 1600 76
Volks Branco 1300 . . . . . . . . . 72
Brasflia Branco Polar . . . , . . . . . . . -'- ..! _.'._ 76
CÓM-PÃA, VENDA É TROCA DE-AUT-ÓMOvEIS - CREDI
TO 'IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980

COELHÃO AUTOM OVEIS
Rua Francisco Tolenti no,

11 F"''1'' 22-7180,
CORCEL LUXO - VERDE METÁLICO
VOLKS 1300- AZUL FIRENZE
VOLKS 1300 - MARROM CARAVELLE
VOLKS 1300- BRANCO LOTUS ..•
VOLKS 1300 - AZUL DIAMANTE
VARIANT - BRANCO LOTUS .

CHEVEl'TE PAfS TROPICAL - VERDE METÁLICO
.

OPALA LUXO - VERDE FOLHA METÁLICO

1974
1975

.

1975,
1974
1971
1975

. OK
1974

r(___�� --:-:_��- :B.ETRA jVl:à:lt-l
COMEACIAl 8EtA" MAR .... EICUlOS F RfP'H SEIIITACOES 1 T O ...

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210
..

�

FONE - 22 - 5757
'1 - VARIANT BRANCA POLAR •...
1 - CHEVETTE BRANCO SUPER LUXO

,1- BRASfLlA VERMELHA •..•...
1 - VOLKSWAGEN 1600 AMARELO,
1 - VOLKSWAGEN 1300 OCRE MARAJÓ
,1 - VOLKSWAGEN 1500 BEGE •.

11 - VOLKSWAGEN �500 BRANCO
1 - VOLKSWAGEN 1300 BEGE
1 - VOLKSWAGEN BEGE
1 - CORCEL VERMELHO
1 - CORCEL AMARELO .

,ri 1 - CORCEL BRANCO ..

1 - CORCEL VERMELHO
1 - DKV WEMAG BEGE •

oi<�
OK

-

1974
1975'
1974
1972
1972
1969
1967

. 197
1974
1972: .

1972
1966

. "
� "·i_�.

CORCEL LUXO VERMELHO. . • . • . • . . . 1976
FUSCA 1300 VERMELHO .....•... " 1975

, PASSAT LM AMARELO 1975,
DOOGE CHARGER RIT BRONZE BRILHANTE 1974
DODGE 1800 GL PRATA •. " . . . . 1974
BRASfLlA AZUL CLARO. . • . . • . 1974
OPALA CUPÊ AMARELO E PRETO . 1973
CORCEL GT AMARELO . 1972
FUSCA 1300 VERMELHO 1972
VARIANT AMARELA 1972

� JEN�IR'OBA�AUTOMOVEIS LTOA.

, CHEVROtET OP,ALA CUPÊ VÁRIASCORESe
CARAVAN , . '; ..

-

. .- ': . . •. 1976
.... CHEVROLET CHEVETTE VÁRIAS COR'ES PT-GP
DODGE 1800 POLARA 1976
VO LKS 1300 1976
BRASfLlA . . . . . . . 1976
CORCEL LUXO . . . . 1975
CORCELSTANDARD. 1975
DODGE CHARGER RT 1974
PASSAT .. 1976
CHEVETTE .... ,. 1974
OPALA ." .. ,.... 1973
MALlBU .. , .... , . . 1968
LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA.
AVENIDA HERCfLlO LUZ ESQ. RUA ANITA GARIBAL
D1119. - FONES 22-0192 - 22-1392.

DIPRONAL-
OPTO. DE VENDA DE VE(CULOS USADOS

Corce] sedan Standard
Corcel coupê luxo ..

Maverick coupê luxo .

Opala especial coupê .

Opataespecial coupê .

As Zebras da Semana

Opala luxo sedan
Kombi Standard , .

.1975

.1973

.1974,

.1974i

.1973

.1969
• 1969

'EM ATÉ 60 MESES NOSSO PLANO
,DE FINANCIAMENTO

,

DIPRONAL, paga melhor pelo seu ve(cuI9.

RU9 felipe Schmidt, 60 0

,Fones: 22-3321 e 22-2197 '

A •
,

"'V'NII.'''''' ""'''''I/A'H'@;
PASSAi' LS - BRANCO POLAR
PASSAT LS- MARROM CARAVELLE
BRASfLlA - AMARELO IMPERIAL ._

BRASfLlA - AZUL DANÚBIO ..

1.600 - BRANCO LÓTUS ....•
CHEVETTE - ROSA PANTERA •

1.500 - MARROM CARAVELLE .

1.500 - BRANCO LÓTUS ..•

1,500 - AMARELO SAFÁRI .

1.300 - AZUL DIAMANTE •.

1.300 - BRANCO LÓTUS . . .

1.300 - VERDE ESCURO , . . . •

KARMANN-GHIA - AMARELO CANÁRIO .' ..

i'0� :: : -,' '. " UfILITÁI:U0S" '. .
__ ,

_'"

�'.' "KOMBI - BeGE. A LAI3A,STRq:, '�,' .,', '.>;' '.>
";' ,

KOM6l BRA"'oO·':ÓT·d". " "'.,'-.' ,.,,·.,'J,l',f.-,\·
': �. :) ..., �-� .. :,'; ��,: .. :.,,". '�,f..;·r,�,,:��:-�·1,.: ..

" -, KOMB'I - BEGE ALABASTRO •.

." ,

VARIANT - AMARELO SAFÁRI .

TL - AZUl.. DIAMANTE

1976
1975
1975
1975'
1975
1974'
1974'

.

1974 'I'
19n
1972
1971
1970
1968

�9.75/, .

,�:�?<t z

·1914,
.

1973
.
1971

MARFISO AUTOMOVEIS
Rua Ger�1 Gaspar Dutra, �2 - Estreito-

Florianópolis - SC
Ford Corcel Luxo,OK .....•..•..••.•..• Cr$ 51.000,00
Chevette Luxo, OK .•.......•.•...•...•• Cr$ 45.000,00
Maverick 4 Cilindros, OK ......•...•..... Cr$ 55.000,00
Chavette PaIs Tropical, OK ••...•.•.•...•• Cr$ 48.000,00
Corcel STD, OK •.••.........•...•..... Cr$ 46.000,00

CRÉDITO AUTOMÁTICO EM 24 MESES
FONE: 44-289_()

OK
OK
OK

1975
1975
1975
1974
1974
1974
1973

APARTAMENTO PEQUENO
V�nde-se um pequeno apartamento localizado: na

rua Felipe Schmidt, 109, 20. andar - apto. 207. Tra
tar: no local, após às 18:00 horas. Preço à combinar.

�

TERRENO PRAIA DE INGLESES

MURILO AUTOMOVEIS
Rua Coronel Pedro Demoro,

1966 - Fone 44-1945

VENDE-SE
Apartamento BNH, 70m2 de área útil - rua Rafael
Bandeira, com estacionamento. Preço: Cr$ 24O.oo0�OO,
com financiamento. Tratar fone 22-4340.

Vende-se à prestação. Tratar fone 44-4374.

CORCEL CUPÊ VÁRIAS CORES ••

CHEVETTE VÁR IAS CORES •

BRASfLlA VÁRIAS CORES
CORCEL CUPÊ BRANCO.
OPALA CUPÊ AZUL .

BRASfLlA BEGE ...••
CHEVETTE AZUL ..•.
CHEVETTE BRANCO .••
CORCEL VERMELHO CUPÊ
VOLKS 1.300 BRANCO

VENDE-SE
APARTAMENTO NOVO

DESOCUPADO
Apartamento com linda vista panorâmica, situado

no Edifrcio Medeiros Filho, com área de 161,OOm2
(lado norte), contendo: living, suite, dois dormitó
rios, banheiro social, copa-cozinha, dependência
completa de empregada, área de serviço e garagem.
Entrada: Cr$ 160.000,00 e Cr$ 440.000,00 finan
ciados.

ALMEIDA IMÓVEIS
Praça Pereira Oliveira

Editrcio Visconde de Ouro Preto
Conj. 19 - Fone 22-6293.

1.500 à 2.000 m2, à beira da estrada ou
rua asfaltada, na Trindade, 'início da estrada
de Canasvieiras ou lnlclo da estrada da Lagoa.
lmpreclndível Escritura Registrada e Certidão
,Vintenária. Tratar: fone: 66-294, com Sr. Jo
ão.

. i

I

BRASfuA - 74

VENDE-SE
Vendo Brasllia ano 1974 com 22 •.000 Km em ótimo estado
de conservação. PREÇO: Cr$ 30.000,00
Ver e tratar Av. Rio Branco 36, esquina travessa Adelaide.

APARTAME!\�TO - CONDOMíl\1I0
VILA RICA

V E N D E - SE
Lindo Apartamento contendo living, suite, dois

dormitórios, banheiro social, cozinha com armários'
embutidos, sala de jantar e garagem. Suite e dormi
'tõríos com armários embutidos e massa corrida.
Entrega imediata.

AL,MEIDA IMÓVEIS
Ediffcio Visconde de Ouro Preto,

Conj. 19 - Fone 22-6293

PROCURA-SE TERRENO

Cr$ 12.000,00 entrada; transferência financiamento:

17xCr$ 1.100,00. Tratar: fone 22-0070, 22-4008, 22-7106,
COI"ÇI Luiz. CONTACTO ALUGA CENTRO

LIMPEZA DE FOSSAS

VOLKS 74/75' -,30.000 Km

Barbada

VENDE-SE
MAVERICK, ano 75 - 4 cilindros; cupê, com 21.oo0km,
emplacado até 1977 com vidros rav-ban, pneus b/larga.
Tratar pelo fone 22-7329.

Edifício com 3 pavimentos, novo, com

470m2 de área útil, -esquadrias de alumínio,
vidro furnê, pisos em mármore, Kite e BWC
em cada conjunto, estacionamento.

Aceita-se locação total ou parcial.

Limpeza de fossas e desintupimenfo em geral. Tratar: rua
Capitão Augusto Vidal - 3257 - Palhoça - fone: 42345.

Vendo Volks 1.300 - 67 Cr$ 7.500,00. Tratar com

Baiano, antigo Posto 5 - Estreito.

SECRETARIA

. URGENTE

Dr. GUILLERMO GODOV
Da Universidade de Buenos Aires

Especialista em Geriatria e Gerentologia. Tratamento

preventivo da Arteriosclerose e doenças da velhice.: CI(nicá
Geral. Atende pelo MEDSAN, CELESC, SASSE, DNOS.
Consult6riCl": Rua São José, 215 - Estreito.

Telefone: 44-0393 - Atende com hora marcada.

Apartamentos no Ediffcio liA Coelho" à rua -Felipe
. Schmidt no. 85, de dois quartos por Cr$ 2.800,00 e

de três quartqs por J;_r$ 3.500,00. Tratar à Av. Rio
,Branco no. 152 - Fones: 22-5024 e 22·2765.

Necessitamos de uma moça, que seja datilógrafa.
Apresentar-se das 16:00 às 19:00 horas na Galeria
Comasa - 40. andar - Sàla 406.

CLINICOR
Clinica de Doenças do Coração -.

- _.

Cicloergornetria - Eletrocardiografia -- O1eck-U.I)_Car- .

diológico
.

Edifício Fleming. 153 - 60. andar
Telefone 22-6860.

ALUGAM-SE

CASA DESOCUPADA'
AGRONOMICA
VENDE-SE

Casa de 'alvenaria com dois pavimentos (laje de concre

to), contendo no 10. piso living, salade jantar, cozinha com

armário de fórmica, banheiro, garagem e dependência de

empregada; independente: área de serviço, cisterna e [ardlrn:
no 20. piso 3 grandes dormit6rios (1 com armário embuti
do) e banheiro social 'com armário de fórmica. Área"
180,OOm2.

VENDEDORES (BICO)

NOVA FIRMA ESPECIALIZADA
EM LIMPEZA DE FOSSAS

E DESINTUPIMENTO
Serviço rápido. Rua MaxSchramrn - Antigo
Posto 5 - Estreito. Fone: 44-1996.

, ' ALMEIDA IMÓVEIS

Precisa-se de Vendedores Pracistas para colocação
de produtos conhecidos de consumo obrigatário.
Ótima comissão. Rua Moura, 23 - Barreiros _- São
José, das 7:00 às 19:00 horas.

MAIOR BARBADA DO ANO
VE,NDE-5E SORVETERIA COMPLETA SEMI-NOVA CON
TENDO
1 Máquina com capacidade para '18 formas
7 Conservadoras Prostlócimo capacidade 250 litros
16 Latões Inox
2 Porta Copos
2 Colheres para sorvete

1 Pia de Pedra'
100 Kilos de papel para picolé
40 Kilos de Sorvetina
1 carrinho
'1 nstalação Trifásica com chave-magnética.
As respectivas conservadoras já encontram-se em ótimos'

pontos comerciais. Aceita-se troca com carro ano 1975 ou

Terreno. Tratar à rua Leoberto Leal, 105 - ou pelo fone
44-1371. Preço - Cr$ 60.000,00

Praça Pereira Oliveira Ediffcio
Visconde de Ouro Preto - Conj. 19

Fone 22-6293

DECLARAÇÃO
NEWTON LUIZ BARATA declara que extraviou o Certificadol

da Propriedade de seu veIculo marca Dodge Dart, ano/71, co"
branca, chassis no. G-Oll066 de placas CR-0048••

Criciúma, SC - 31/8/76

CERTIFICADO EXTRAVIADO,
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do veIculo marca;

Chevette; ano 1974, cor marrom, placa AA-2021, motor

�0321 A1, pertencente ao Sr. Wilson Luz.

EXCELENTE RESIDENCIA
Cr$ 350.000,00

Vendemos no Jardim Atlântico, casa. em acabamento, com
124m2, contendo uma suite,' 2 quartos, living, copa,
cozinha,' BWCs, área serviço, dep. completa' empregada e

garagem. Entrada e o saldo financiado.
CONSTRUTORA E IMOS. SERCATON LTDA

Rua Cei Pedro Demoro 1825 - Estreito
Fones 44-2966 e 44-3000
CRCI 41 CREA 4918

_ DOCUMENTOS EXTRAVIA0-OS
Foram extraviados os segI:Iintes documentos: Carteira de Hábilita

ção - Categoria- Amador -, Certificado de Propriedade do ve(culo
marca Volkswagen, ano 67, placa AA-2764 e demais documentos
pertencentes 'ao Sr. Pedro Silva.

, �

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os seguintes documentos: Carteira de Iden

tidade, Carteira de Habilitação - Categoria Amador -, Cartão CPF,
- talc5es de cheques, etc, pertencentes ao Sr. Mario Augusto Capella
·Tavares. Gratifica-se a quem encontrar; Informações no Ipesc,
Dapto. de Previdência.

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados os seguintes documentos: Carteira de

H;,i6iI itaçâo: - Categoria Amador -, Carteira de Identidade,
Certificada de Propriedade do veIculo marca Volks 1300,
ano 1976, placa AB-6297 e demais documentos pertencen-
til\. ao Sr. Abel Guilherme da Cunha. Talão de cheques, os
quais estão sendo falsificados em nome de Juriti Empresa
Gráfica Ltda.

TÉCNICOS EM TELEFONIA

VENDE-SE
Casa - 248 metros. Construção particular - Jardim Sul Brasil': .

no. 38 - Tratar fone 44-2117, ou Rua Antônio Sctiroeder-
.

1 a. travessa à direita - 61 Barreiros.

Precisa-se de técnicOs em telefoniá (PABX). Paga-se
bem.
Tratar à Rua Lacerda Coutinho, no. 19, no horário
comercial.

VENDO
CASA MISTA LOCALIZADA À RUA 14 DE JULHO
ESTREITO - COM 40m2 - PREÇO Cr$ 50.000,00
TRATAR PELOS FONES: 44-2098 e 44-0S89

TELEFONE RESIDENCIAL

AREA INDUSTRIAL - VENDE-SE
'TERRENO NA BR-l0l - KM 201 - EM SERRARIA -

MUNIC. DE SÃO JOSÉ, COM ÁREA DE 45.ooom2.

PREÇO DE OCASIÃO. -, TRATAR PELOS .FONES:
.44-2098,44-0889 e 44-1424.

Vendo prefixo "22" - Ilha. Informações: fone
22-4190.

,TERRENO VENDE-SE
.

Área -- 1.000m2
Sito á rua Santos Saraiva - Estreito -, ao lado do depósito
de açúcar DUÇULA, medindo 20 metros de frente, por 50m
de fundos. Tratar telefone 44-0991.

EM CRICIOMA VENDE-SE

3 (três) terrenos com área total de 1.3BOm2, servidos Por
égua e luz, situados na'Grande Florianópolis, por apenas
Cr$ 30.000,00. Tratar: fone 22-4893.

Residênciá no Conjunto Irapuan, com ar condicionado e

telefone. Á vista ou finanCiada.
CASAS
No Bairro Próspera

,
Na Operária Velha
Na Avenida Axial
TÉRR'ENOS
Na rua Henrique Lage'
Na Próspera
No Bairro São Cristóvão

BARBADfSSIMA

VENDO URGENTE
8 (oito) terrenos, todos com área de 360m2 e juntos,

.

por apenas Cr$ 50.000,00. Tratar: fone 22-4893 .

NA PRAIA DO RINCÃO
VENDE-SE

Casas: alvenaria a 100 metros do mar
Mista - na rua Urussanga
De madeira a 100 metros do mar

Residência ampla e bem localizada,
Terrenos: na zona sul - Cr$ 50.000,00
Na zona norte - Cr$ 45.000,00

EM TURVO - VEI\!DE-SE
2 terrenos com 3 casas na cidade
Área rural com 45.500m2. com mato, em Três Barras.
Financiamento para construção de casas no Sul, consulte
-nos. Tratar com Francisco na Rua Santo'Antônio, 114 -r-

10. andar - Criciúma. Fones 33-3600 - CRECI 617 ou em

Florianópolis pelo fone 22-0455 - Ramal 106.

ALfATAR FARIAS DE MEDEIROS
- ADVOGADO -

OAB/se 1.956 - CIC 070.287.769
Ed. Dias Velho, 20. andar - Conj. 214 - Tel.
22-6087. Rua Felipe Schmidt, 27 - Florian6polis -

SC

"A-GUIA BRANCA'"
PATO BRANCO - PORTO- ALEGRE
Venha viajar conosco e sirva-se do gentil atendimento que

esta.Empresa lhe oferece, ligando Rio Grande do Sul - Santa
Catarina e Paraná, PELO MENOR PERCURSO E MENOS
TEMPO DE VIAGEM, pelos modernos "TURBO ÁGUIAS".

Salda de Porto Alegre às 2000 horas
Salda de Pato Branco às 14:00 horas.
Diariamente inclusive aos domingos.
Itinerário servido.

.Pato Branco - Mari6polis - Clevelândia - Abelardo Luz -

Chapecozinho - Xanxerê - Xaxim - Chapecó - Goio-En -

Nonoal - Trindade - Ronda Alta - Rondinha - Sarandi -

Carazinho - Soledade - Lajeado - Estrela - Montenegro -

São Leopoldo - Porto Alegre.

ELES FAZEM A. AUDIÊNCIA
DA RÁDIO DIFUSORA ITAJAí.

Alfredo Costa e

Osmar Schroeder
Das 07:00 às 07:30 horas em "O GRANDE MATUTINO

DI FUSORÁ"
Alfredo Costa

Das 09:00 às 10:00 horas em "SHOW DA CIDADE"
Célio Marinho

Das 10:00 às 12:00 horas em "SHOW LIVRE"
Adilson Reis

Das 12:00 às 12:25em'''OIFUSORA,NOS ESPORTES"
João Guimarães Filho

" Das 12:30 às 13:00 horas em "RD NQTI"tIAS" e das
13:00 às 15:30 horas em "NOSSO ENCONTRO"
Célio Reiser Fbes e

Adilson Reis
Das 18:00 às 18:30 horas em "OS DONOS DA BOLA".

Tudo sobre esportes.
Nosso Correspondente - às 09,00 - 12:25: 18:50 e 22:00:
horas
.'

Informativos - às 10:00 - 11 :00 - 15:00 - 17:00 e 21 :00
horas.

-

RADIO DI FUSORA ITAJAf - 34 ANOS
-

TRABALHANDO PELO DESENVOLVIMENTO'
DA CIDADE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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9ELETROSUL
� ,

'

Centrais Elétricas
do Sul do Brasil S.A.

lnscricão no Cadastro Geral dos Contribuintes ns 00073957/0001

dos equipamentos para ess.a Usina Termelétrica.
,

SALTO SANTIAGO

Ocorreu n)!> período a mobilização do empreiteiro das obras
civis principais da Usina, que terá 6 unidades de 333 MW cada uma,
totalizando 2.000 MW, sendo que numa primeira etapa serão instaladas
4 unidades.

'

Foi iniciada a escavacão dos canais de entrada e saída dos tú
néis de desvio e foram concluídas suas ensecadeiras de proteção.

No período foram lançadas as concorrências para o forneci
mento das turbinas, geradores e condutos forçados dessa Usina.

SISTÉMA DE TRANSMISSÃO
Em 230 kV foram concluídos os trechos Campo Mourão-Ma

ringá, Salto Osório-Campo Mourão II e Salto Osório-Salto Santiago,
assim como iniciada a construcão do trecho Salto Osório-Xanxerê II e
concluída a Subestação de Campo Mourão. Em 500 kV, foram iniciados
os levantamentos de campo para o projeto executivo.

OPERAÇÃO
No primeiro semestre a Eletrosul comercializou 1.610 GWh,

valor esse superior em 26% ao ocorrido em igual período em 1975. A
demanda gerada ultrapassou pela primeira vez a 1 milhão de kW, atin-

SEMESTRE FINDO EM
30.06.76 30.06.75

.:.?'Zo�>� )� f , "�I,

3
.

7.019

Subsidiária da ELETROBRÁS

BALANCETE DO 1� SEMESTRE DE 1976

;
.

DISPONíVEL
Caixa e Bancos , .

Disponível Vinculado .

Numerário em Trânsito , .

REALIZÁVEL
Curto Prazo:
Contas a Receber .

Obrigações e Empréstimos a Receber � .

Devedores Diversos .

Depósitos Especiais Ou Caução: .

Outros Valores a Realizar 1
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Longo Prazo:
Almoxarifado : .

. Capital a Realizar - Ações .

Títulos de Renda - Gerai ' .

PENDENTE

Débitos em Suspenso : .

Correção Monetária de Estudos Preliminares .

Obras e Serviços em Andamento .

Correção Monetária de Obras em Andamento .

,

TOTAL DO ATIVO , .

COMPENSAÇÃO .

TOTAL GERAL DO ATIVO ..

-

Encerrado o primeiro semestre de 1976, cumpre indicar os prin
cipais eventos ocorridos no período:

TRANSFERÊNCIA DA SEDE

Durante todo o primeiro trimestre a Empresa deu prossegui
mento ao programa de transferência de sua sede e do escritório central
de Brasília e do Rio de Janeiro para Florianópolis, programa esse que
será concluído no primeiro trimestre de 1977.

SALTO OSÓRIO
,

O primeiro semestre caracterizou-se pela conclusão da cons

trução da 1� etapa da Usina de Salto Osório (4 unidades de 175 MWl,
a qual foi oficialmente inaugurada, no período. Ainda no semestre,
foram iniciadas as providências de ampliação dessa Usina, mediante a

instalação de mais 2 unidades de 175 MW cada uma, tendo sido lança
das as concorrências para o fornecimento das turbinas e geradores, as
quais se encontram em fase de julgamento.

'

JORGÉ LACERDA

Foi contratado o empreiteiro das obras civis principais da Usi
na, composta de 2 unidades de 125 MW e iniciados os trabalhos rela
tivos ao lançamento do concreto estrutural na Casa de Força. Prosse
guiram normalmente as atividades relacionadas com o fornecimento

\ .

gindo 1.011.730 kW em 7 de maio.
A operação do sistema da Região Sul continuou a ser feita de

forma coordenada, permitindo o aproveitamento racional dos recursos
de geração.

ORIGEM E APLICAÇÃO DE RECURSOS

O fluxo de recursos no primeiro semestre atingiu a Cr$ 1.048
milhões, com a seguinte origem: Crs 210 milhões (20%) foram gerados
internamente pela atividade operacional da Eletrosul; Cr$ 159 milhões
(15%) foram obtidos através de aumento do capital social; Crs 457 mi
lhões (44%) correspondern ao aumento nas dívidas; e Cr$ 222 milhões
(21 %) são oriundos de créditos de empreiteiros e fornecedores e outras
fontes.

A aplicação desses recursos apresentou a seguinte destinação:
Cr$ 711 milhões (68%) foram destinados ao programa de obras: Crs
175 milhões (16%) foram absorvidos pelo serviço de dívida (amortiza
ção mais juros e encargos); Crs 81 milhões (8%) correspondem ao au

mento no capital de giro;' e os restantes Crs 81 milhões (8%) estão
grupados em outras aplicações.

CAPITAL SOCIAL

O capital social, que era de Crs 1.815.729.000,00 em 31.12.75,
foi aumentado em Cr$ 956.571.000,00 no período, passando a ser, no
'final do semestre, de Cr$ 2.772.300.000,00.

���������BA�NCETESSEMESTRAIS���������
EM Cr$1.000

ATIVO

'IMOBILlZADO
" I

Bens e Instalacões em Serviço .. ; .:. :5.I:, .. � '� ....• i :.: .

,
.... : •• ;1., .. -,=hrn�'·p.. ',\.'1 ; "

Outros bens e Instalacoes : ; .

I IN EI" c' d
1'-1",R "T '

nsta açoes etncas ompra as .

Instalacões Elétricas Vendidas .

Bens elnstalações Arrendados a Outros _ ..

Bens e Instalações para Uso Futuro .

Outras Propriedades .

Correção Monetária, Bens e Instalações .

PASSIVO

SEMESTRE t=INDO EM

·30.00.76
,

30.06.75

2
3.408
414

2.015.624

4.732.527-

730.549
632

7.019 \

(2.145)
2

3.415
430

852.801

1.592.703

lo
.

I i' 'I"�r::;� " ,L:(;111"('M :.{l; \
• s=:. O;>.�;!í:;J.):.....:.....::l_" :I

:;.I� ot_".f
� INEX':y!VEl,.',,,.· '",.:, � :,.,,19';0. ',1; .-

"a1Q
, ,

Câ'pifal.; : : � .. :: : .

Reservas para Aumento de Capital : .

Outras Reservas e Fundos:
Reserva para Depreciação : ..

R A\· N

R
-'

eserva para rnornzacao e ou eversao .

Outras Reservas .

iU::l2AI. .' '

2.772.300
345.954

301.358
25.000

32

" ,.,

'1.450.528
349.366

147.477
20.163

18

...--------DEMONSTRACÃO DA CONTA DERESULTADO------
I

EM Cr$ 1.000

DESPESAS
Despesas de Exploração .

guota de Reversão
.

uota de Depreciação .

Deduções à Renda Bruta de Exploração .

Despesas Estranhas a Exploração ·

.

Resultado do 1'1 Semestre
, .

EXIGíVEL
Curto Prazo': '

Contas a Pagar : .

Obrigações a Pagar .

Dividendos Declarados '

.

Juros em Curso : " .

Outros Créditos Correntes .

Dívidas a Longo Prazo-Vencível a C. Prazo .

Longo Prazo:
�

Diversas Dívidas-Longo Prazo , ..

22.452
32
107

22.591

7.694
18
28

7.740

116.622 149.978
436 41

175.208 79.263
16.321 1.957
1.907 1.921

69.353 76.759
360.384 84.207
1.348 1.140

741.579 395.266

301.380 86.407
2.894

2.078.877 2.479.539
232.188 480.712

2.615.339 3.046.658

8.112.036 5.042.367

7.748.614 3.520.003

15.860.650 8.562.370

3.444.644 1.967.552

258.414 148.463
,218.719 18.707

212 212
61.901 60.066
154.384 138.627
444.948 349.930

3.370.607 2.227.558

4.509.185 2.943.563

PENDENTE

Créditos em Suspenso .

Auxílios para Construções , .

39.533 55.458

__2l 71

39.604 55.529
- ---

,

118.603 75.723

118.603 75.723

RESULTADO

Lucros e Perdas : .

TOTAL DO PASSIVO :

COMPENSAÇÃO .

TOTAL GERAL DO PASSIVO .

8.112.036

7.748.614

15.860.650

5.042.367

3.520.003

8.562.370

SEMESTRE FINDO EM
30.06.76 30.06.75

134.511
84.362
71.786
4.376

133.935
32.465

461.435

119.672
37�011
16.145
2.226
43.135
81.863

300.052

SEMESTRE FINDO EM
30.06.76 30.06.75

RECEITAS

Receita de Exploração .

Receita Estranha a Exploração , .

438.816
22.619

461.435

265.565
34.487

300.052

Fidélis Costa de Queiroz
Contador: CRC-RJ-028.297-9/ S

J
,

Presidente: Telmo Thompson Flôres - Diretores: Fernando Marcondes de Mattos
Douglas Souza Luz - Agostinho Pereira Ferreira - Luiz Carlos de Oliveira -

Geraldo Costa e Silva em Exercício.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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BOMBAS PRECEDEM EAN�ES NO· PORTO
Porto - Duas bombas

explodiram ontem na resi
dência de um militar e na

sede do Partido Socialista,
pouco antes da chegada do
presidente Antonio Ra
malhei Eanes, que declarou
que o "tempo dos golpes já
passou". Num discurso dic

vulgado para todo o país
pela TV, o general disse, na
praça central do Porto, que

cando ferimentos leves à
uma pessoa e danos meno
res nos edifícios. Um

porta-voz militar classifi
cou os atentados .de "pro
vocação da extrema"

"não podemos dar-nos
mais ao luxo de cair em ar

madilhas(... ) É o momento

de voltarmos ao trabalho".
Ele prometeu termi nar com
a divisão política e foi

aplaudido treneticarnehte
por milhares de conserva

dores da região norte.
A polícia informou que as

explosões ocorreram si

multânearnente, provo-

Pires Veloso, comandante
militar da região norte, e a

outra na sede do PS, num
edifício central. Pires Ve
loso, que teve que ser hos

pital-izado durante alguns
meses devido a ferimentos
sofridos num acidente de

helicóptero, não se encon

trava em casa àquela hora.
O general Eanes e o

primeiro-ministro Mário

Soares dizem ter empreen
dido uma ação destinada a

terminar com a onda de ter
rorismo direitista.. Aproxi
madamente 2Q pessoas, in
clusive o ex-chefe de polí
cia do Porto, foram detidas

para investigação dos aten
tados à bomba ocorridos
nos últimos meses. Eanes
esteve no Porto cumprindo
uma promessa feita antes

da eleição: começar por ali
sua primeira visita oficial.

Os partidos políticos' con,
servadores e as autorlda,
des civís exortaram os ha
bitantes a darem as boas
vindas ao general e às em

presas fecharam pela
manhã, para que seus em.

pregados pudessem escu.
tar seu pronunciamento.

direita", mas a polícia disse.
desconhecer Os responsá
veis. Uma das bombas ex

plodiu em frente à residên
cia do brigadeiro. Antonio

Uruguai: 'os cassados poderão ,�'ap.'ar" Ciê.ncia está a um, passo
G

' • , I. uerra e Improvave I

. afirma ,o Instituto de impedir a velhiceMontevidéu - Milhares
de pessoas atingidas pela
cassação política em

massa, decretada pelo go
verno, poderão a partir de
segunda-feira "apelar pafa
uma comissão especial".
Alguns dos cassados estão
ligados ao governo do pre
sidente Aparício Mendez,
empossado há dois dias. A

, cassação, que segundo al
guns dirigentes atinge de
dez mil a 20 'mil pessoas, foi
um dos primeiros atos do
governo de Mendez, que
inicia uma nova etap-a do

complexo "processo de re
cuperação Nacional", im

pulsionado l!l realmente di
rigido pelas Forças arma
das.

de Estado. Já começou a

vigorar um prazo de 90 dias
para a apresentação dos
recursos. Segundo se ex-

plicou, será "fixado um

procedimento breve e su

mário" para considerar os
recursos.

Linares Brum, ao empos
sar seu novo subsecretário,
Jorqe Almondaraim Me
rionza, disse que "será. um
trabalho difícil � ser em

preendido neste governo
nos próximos cinco. anos',
não com desejos de re

vanche, mas sim com dese
jos de uma melhor cidada-

. nia e de transformar este

governo civil-militar em um

governo civil". O ministro
deu a impressão de querer
afirmar que, de acordo com
o governo, as cassações
politicas não têm objetivos
'de "represálias" contra os

dirigentes que os militares

culpam pelo "caos social,
político, B: econômico em

que se viu envolvido o país
e que provocou a partici
pação militar desde· três
anos atrás", Percebe-se, no

. entanto, que ainda está
lonqe .urn governo civil. O
mandato de Mendez será
de cinco e não tem certeza
sobre o que ocorrerá de-'
pois .. A atividade política
está suspensa desde 1973.

San Francisco - as cientis
tas que estudam o funciona
mento do mecanismo que
trava o material genético, fa
zendo com que as pessoas en

velheçam, disseram que estão

próximos a encontrar uma

'substância química que dis

solva esse mecanismo e re

verta o processo de envelhe
cimento. "Não tenho interesse

em ganhar uns cinco anos aqui
e outros cinco anos lá", disse o
médico Johan Bjorksten, pio
neiro no estudo dos processos
de ,\envelhecimento. "Quero
resujtados completos".

Os "resultados completos"
seriam uma média de expecta
tiva de vida de 800 anos. Afir

mou que as condições estão
dadas para assegurar a conti
nuidade da vida em vários ci
cios se as. pessoas puderem

, manter a saúde dos 16 anos.

Porém, acrescentou que bs
cientistas só podem aspirar em
forma realista o êxito em 10

por cento desse objetivo, e as

segurar o pretonqamento da
vida por uns 80 anos. Bjorks
ten disse em entrevista cole
tiva na Sociedade Química

Londres - A União Soviética investe muito mais do que os Esta

dos Unidos em seu poderio militar, mas o equllibrio de forças entre, a
Organização do Atlântico Norté (OTAN) e o Pacto de Varsóvia na

Europa continua tornando pouco atraente a pessibilídade de uma

agressão, disse o Instituto Internacional de Estudos Estratégicos. Em
seu boletim anual divulgado ontem, o lnstttutochama atenção também
a respeito dos gastos destinados-a armamentos, que sobrecarregam
cada vez mais as economias dos países.

As cifras sob.re vendas de armas' 'destacam'a necessidade úrqents
de controlar os armamentos, mas também sua dificuldade", disse o

Instituto num comunicado à imprensa distribuído junto com o boletim

que tem como título "O equilíbrio militar 1976-77". Os Estados Unidos
levam vantagem em relação à União Soviética no número de ogivas
nucleares, 8.350 contra 3.250, e em carga útil de bombardeiros. Mas os

seviéticos os.superam em 20 por QentÓ no número de veículos e aviões
para transportá-los e no que é mais importante: o total da torça des
truidora efetiva de seus foguetes,portadores dedlspoétttvos riucleares,
numa proporçácde 3,735 contra 1.930, acrescenta o boletim. A capa

cidade destes dispositivos é medida em rneçatons e um megaton é a

quantidade de forçaliberada pela explosão de um milhão de toneladas

de TNT.

O lristituto condictona estas comparações ao destacar que se os

bombardeiros norte-americanos estivessem todos armados com

bombas ,de grande potência em lugar de outras cargas, sua capaci
dade equivalente em megatons poderia superar a capacidade em me

gatons dos foguetes soviéticos. Os Estados Unidos têm se preocupado
mais com a precisão, acrescenta o boletim, enquanto que a União

Soviética tem procurado atingir um poderio maiorem termos de mega

ons.
"

Mendez, segundo "EI

TiemRo": um "boneco"
Bogotá - o diário liberal colombiano El Tiempo disse

ontem num editorial intitulado "Pobre Uruguai e pobre
América" que o novo presidente urug.uaio Aparício Men
dez é um "boneco" dGS militares. Entre outras coisas, o
jornal afirma: "O novo boneco colocado .peles forças
tnititetes na presidência já entrou matando, seçuroo a

expressão popular que muito bem se ajusta à amarga
realidade política da república oriental. Depois de pres
ter juramento ante seus afT/OS, ele decretou a morte civil
de milhares de cidadãos, a qÚem retirou todos seus direi
tos pelo tempo de 15 anos. Pobre Uruguai, certamente,
tão livre como era, tão firme em suas estruturas democrá
ticas, tfjo exemplar em sue devoçéo portodas-as iétmules
e normas de direito. A·tantas vezes elogiada e justamente
denominada "Suiça emeticene' chega hoje ao stunde
menta irremediável, à ruína de todas as liberdades e

todos.os foros. E não só pobre Uruguai, e sim também ...

pobre América, cada dia se vêem mais sombrios e dra
máticos seus horizontes políticos".

Norte-Americana que o enve
lhecimento se produz quando
duas moléculas de um gene, a

unidade básicada transmissão
dos caracteres hereditários, se
unem à raiz de um processo
denominado "encadeamento
cruzado",

Trata-se de células de uma

.artérla: a artéria perde sua ca

pacidade de expandir-se e

contrai-se com a circuiação
sanguínea e isto pode levar a

ataque ou enfermidades .. O
que os cientistas precisamA chamada "Comissão

de Interpretação" das cas

sações é liderada pelo Mi
nistro do Interior, General
Hugo Limares Brum, e será
formada por um represen
tante da junta de
comandantes-em-chefes e

um membro do Conselho

achar, disse; é uma substância
química especial que dissolva
o mecanismo que mistura as
moléculas. Quando isso for
encontrado se terá encontrado
a fórmula de' reverter o pro- I
cesso de envelhecimento.

.

MAIS MASSACRE NA ÁF'RICA DO SUL
nada a imp\dir que os alunos realizassem umamarcha em

direção ao centro da cidade. Outras pessoas, que presen
ciavam a cena, atiraram pedras na polícia, que, como de
hábito, abriu fogo para dispersá-Ias. Também foi confir
mada a morte de duas pessoas nas rnanltéstaçôes de
anteontem no setor mestiço de Hanolier Park, na cidade
do Cabo.

.

Cidade do Cabo - Um jovem foi morto e outros dois
ficaram feridos quando a polícla disparou ontem contra
um grupo de mestiços que apedrejou os policiais diante
de uma escola secundária, segundo a Associação de Im

prensa Sul-Africana. Momentos antes, a polícia do regime
racista lançara gás lacrimogêneo nos terrenos da escola
de mestiços Trafalgar, n�ma medida supostamente desti-

Por outro lado, os manifestantes tomaram conta do
centro da cidade pelo segundo dia consecutivo. A polícia
voltou a.disparar e a lançar gás lacrimogêneo para disper
sar centenas de pessoas que observavam a cena, desabe.
decendo às ordens para deixarem o local. Os protetos na
zona central se concentraram em Adderley Street, a prin
cipal artéria da cidade do Cabo. Antes do meio-dia, os

policiais dispersaram também cerca de 200 normalistas
reunidas na Parade Square, lançando gás para evitar que
sé reagrupassem. Uma galeria subterrânea foíchamada

de "câmara de gás" depois do lançamento de quatro
bombas de gás. Muitas pessoas desmaiaram e tiveram

que ser auxiliadas pelos comerciantes para sair do local.
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de 19761 em sua sede social à rua Anita Garibaldi, 430

Extraordinária, a realizar-se no dia 30 de setembro de 1976,
CRICIÚMA lSC), para deliberarem sobre a seguinte 'as 14 horas em sua sede social à Av. Ruy Barbosa, 149-

ORDEM DO DIA
10. andar, nesta cldede de Criciúma, Estado de Santa

a) Proposta da Diretoria para aumento do capital social O d
de Cr$ 19.200,000,00 para Cr$ 39.200.000,00 com o

Catarina,. a fim d� deliberarem sobre a seguinte ndem o

. Dia:
aproveitamento das seguintes contas: Reservas Cr$ .a) Aumento do Capital Social de Cr$ 5.340.000,00 pará
14.957,90; Reserva de Correção Monetária Cr$ Cr$ 6.450.ooQ,00, mediante as seguintes incorpora-2.677,418,55 e Reserva para Aumento de Capital Cr$

ções: '

17.307.623,55; Reserva Correção Monetária Cr$ 404.880,00
b) Alteração' parcial dos Estatutos Sociais; Fundo de Exaustão D.L 1.096 Cr$ 705.120,00
c) Outros assuntos de interesse da Sociedade. MONTANDE Cr$ 1.100.000,00

Criciúma(SC), 25 de agosto de 1976.
b) AsSuntos Diversos de interesse da Sociedade.

JORGE CECHINEL
Icm/Criciúma, 31 de agosto de 1976

Diretor Presidente FRANCISCO. DI LSON DE FREITAS
CPF, 003506649

RUBENS ANTONIO DE LUCCA
DIRETOR

Diretor Administrativo
CPF. 107630319

Menino

_, ,seq"estrado
na A,gehtina

. :t�'
I

,

libanesa" e acusou os Estados Unidos, de rea

lizarem
.

"pesquisa' de laboratório", sobre a
. guerra civil no Líbano, "como se a crise cres

cente, que se estende por quase dois anos,

necessitasse de pesquisa de laboratório para
ser entendida".

Beirutê;_ Intensos combates feiram travados
ontem em todas as frentes de guerra no Líbano,

· apesar dos esforços do presidente eleito Elias
Sarkis no sentido de se estabelecer ao menos

um cessar fogo parcial, que possibilite sua

ocupação do palácio presidencial. Enquanto
,isso, o líder do Partido Falangista de Direita,
Pierre Gernayel, acusava os Estados Unidos de
indecisão ante aguerra que esfacela oUbano,

·

denunciando o ocidente, particularmente a

França, de não ajudar os.cristãos na luta contra
.os muçulmanos esquerdistas e os palestinos.

· Gemayel, o principal líder das milíciãs cris-
· tãs, afirmou-se surpreendido com o fato "de o .

Departamento de Estado norte-americano con
tinuar reunindo informações sobre asltuaçáo

Buenos Aires - O filho de dois
anos do conhecido editorRaul Krai
selburd foi sequestrado,. Omenino,
David Kraiselburd, foi sequestrado
em sua casa na quarta-feira à noite,
segundo os informantes. o- menino
tem o nome do avô, David Kraísel
burd, que foi sequestrado e e morto

por terroristas de esquerda em

1974, e a quem foioutorgado pos
tumamente o prêmio internacional
de' Jornalismo Maria Moors Cabo!
em 1975. O pai do menino, diretor
do Jornal etDia, de La Plata, não
pôde ser localizado e o jornal não
forneceu detalhes. A polícia não fez
comentários. Masfala-se que o me

nino foi levado de sua residência,
perto de La Plata.

,

Os guerrilheiros palestinos e os cristãos
entrentararn-se também com metralhadoras e

foguetes, através da linha que divide a'capital
em dois setores conflitantes'. Os cálculos reco
Ihidos de fontes militares e hospitais revelam a

existência de mais de 150 mortos e 210 feridos
nas últimas 24 horas. Desde abril de 1975,
quando foi deflagrada, a guerra fez mais de 35
milmortos.

.

•

O ter,,º��
.como tema

da ONU
Nações Unidas - O terro

rismo internacional" configurará
um dos tópicos mais importen
tes a serem examinados na pró
xima assembléia geral da ONU,
que se inicia em Nova Iorque no

próximo dia 21. O secretário

geral Kurt Waldheim pediu, na

introdução de seu informe
enuet, que a assembléia "tome

as medidas neoesséries para'
conseqnir regras de um acordo"

para cortar as atividades terro-

'ristas: Henry Kissinger disse

que os EUA "apoiarão qualqúer
esforço" seste sentido e o em

baixador líbio Mansur Rashid
Kikhin sugeriu que qualquer
campanha anti-terrorista da
ONU enfoque Israel e a Africa
do Sul. Disse que há terrorismo:
sioniste contra o povo palestino
e que os regimesracistas põem
em prática o terror.

8reillev:
falta le;te
e carne

Moscou - o secretário-geral
do Partido Comunista Sovié
tico Leonid Brejnev afirmou
ontem que a colheita de cereais
deste ano será provavelmente
suficiente, mas admitiu pela
primeira vez que há escassez

.

de alimento em algumas partes
dopaís, referindo-se breve
mente à falta de leite e carne

em "numerosas localidades".
Em uma re'união de especialis
tas econômicos, o líder russo

disse que "embora a produção
de carne e de leite ainda não

tenha alcançado os níveis, do
ano passado, seguramente ha
verá uma mudança favorável
no fim do ano. Tal mudança é

muito necessária, uma vez que
numerosas 'localidades foram.

atingidas pelà suspensão do
fornecimento de carne é outros

produtos de origem animal".

INDÚSTRIA SUL BRASILEIRA
DE PESCADOS S1"A '.

.;;;1 ... II :';,it .....
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MINISTÉRIO DA FAZENDA
SECRETARIA GERAL

DELEGACIA DO MINISTÉRIO DA
FAZENDA EM SANTA CATARINA

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

PESCADOS GíANCHOS SIA
'INDÚSTRIA E CO�ÉRCIO "PEGAN"

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO
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ASSI;:MBL.ÉIA GERAl. EXTRAORDINÃRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO TOMADA DE PREÇOS No. 06/76

AVISO

Pelo presente edital ficam convocados os Srs. Acio,nistas
desta sociedade, a se reunirem em Assembléia Geral

Extraordinária no dia 13 de setembro de 1976 às nove (9)
horas em sua sede social localizada em Armação da Pie,dade,
Município de Governador Celso Ramos, para deliberarem

sobre a seguinte:

Pelo presente edital ficam convocados os Srs. Acionistas
desta sociedade a se reunirem em Assembléia Geral Extraor
dinária no dia 13 de setembro de 1976 às dez (10) horas
em sua sede social localizada a Rua Dr. Fulvio Aducci; 280,
na cidade de Florian6polis, para deliberarem sobre a

seguinte:

A Comissão avisa que se acha à disposição das firmas
interessadas, no pavimento térreo desta Delegacia, à Praça
XV de Novem,bro, no 14, nesta Capital, o edital de Tomada
de Preços' supracitado, para prestação de serviços.

As propostas serão recebidas e abertas no dia 20 de
setembro de 197.6, às 16 horas.

Maiores esclareclmentos poderão ser prestados no mesmo

endereço, no horário das 13,00 às 17,00 horas, nos dias
úteis.

ORDEM DUL>IA
10. - Proposta da diretoria para aumento do capital social com

..

aproveitamento de fundos de reservas.

20, - Incorporação da firma Pescados Ganchos S/A -

pegan e a nova composição social.
30. .: Alteração parcial dos. Estatutos Sociais.
40. - Assuntos de interesse da Sociedade.

ORDEM DO DIA
10.) Proposta para autorização a Diretoria promover

negoci"Ç.Ões para incorporação da empresa pela Indústria

Súl Brasileira de Pescados S/A - Sulbras.

20,) Assuntos d.e interesse da Sociedade.

DMF,-Santa Catarina em 31/08/76
RAIMUNDO �IMONES
Presidente dá Comissão

Gov.Celso Ramos, 31 de ago.sto de 1976
Lauro Gabriel da Silva
Diretor-Presidente

Florian6polis, 31 de �osto. de 1976,

>.Ó

(

A tu'a, homenagem à, Independência desta, terrá
é a afirmação da liberdade e a manife,stação
ativa da integração e do desenvolvimento.

BRASIL

[TI]
ANOS

( ,

.'

/

I
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Dia 7, às 8 horas da m'anhã; à avenida Rubens de Arruda Ramos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 04 de setembro de 1976 - Página 3

Ghizzi prega a guerra
de prevenção contra os
acidentes de trabalho

"0 que se deve fazer num País como o Brasil,

que tem 7 milhões e 700 mil trabalhadores, mas
em que acontecem, só num ano, 1 milhão e 500

mil acidentes do trabalho?" A pergunta é do

deputado Ademar Ghisi, e a resposta, segundo
ele, é exatamente a que vem sendo dada pelo
Ministério do Trabalho: "Vencer a guerra da

prevenção de acidentes".

.

O deputado catarinense, em discurso pro
nunciado na Câmra, destacou o elevado índice

de acidentes registrado no Brasil-.quase 20%
- em contraste com os índices de outros paí
ses, como á Alemanha em 1972 - 9,6% - e a

França no mesmo ano - 8,5°/,0.
- Essà massa impressionante de acidentes

do trabalho t observou - nos custou, em um

.ano, 10% do orçamento da União, isto é, Cr$ 8

bilhões. Essa cifra representa as despesas de

todas as nossas Forças Armadas em três anos

de exercício. Nenhuma Nação pode se dar ao

luxo de gastar em acidentes de trabalho soma

tão elevada.
TRAGÉDIA
Adernar fez comparações para mostrar que

"não os gastos apenas, mas as vidas perdidas
em acidentes de trabalho, formam uma tragé
di? nacional".

- Morrem por mês no Brasil, vítimas de aci
dentes de trabalho - frisóu - mais pessoas do

que todas as mortes que a Força Expedicioná
ria Brasileira sofreu na Itália, durante a II

Guerra Mundial. O mundo se comoveu com o

terrível terremoto que abalou a Guatemala há

P04CO tempo. Pois bem; cada 4 meses, morrem
de aciderites de trabalho no Brasil tantas pes
soas como o terremoto da Guatemala dizimou.

Temos, portanto, que dar uma parada, Um

"basta" definitivo nessa angustiante situação.
CASO "PERIQUITO"

Ao destacar a pronta ação do Governo, atra
vés do Ministério do Trabalho, Adernar Ghisi
citou como exemplo ';essa nova atitude oficial
contra a onda avassaladora de acidentes do

trabalho, a autêntica solução salomônica que,
por delegação do ministro do Trabalha, o dele

gado regional do Trabalho no Norte do Paraná,
geneJal Adalberto Massa, deu ao serissirno

problema do uso das máquinas "periquito"
para desfibramento de rarnl",
- As famosas máquinas "periquito" esta

vam estocando um "record" muito macabro de

acidentes: uma média de 15 acidentes por mês,
entre os �O mil "bóias-frias" que trabalham na

região de Uraí, no Norte do Paraná. Cansado de
esperar por resultados diferentes e sem colher

nenhuma resposta positiva aos seus contínuos
apelos pacíficos, o "ministro da prevenção"
deu uma ordem drástica para o general Massa:
"Mudar a máquina. ou parar a produção".
Como bom soldado que é, o general transmitiu
a ordem aos produtores de rami: "Se vocês não
atenderem às recomendações dos engenhei
ros, mando quebrar todas as máquinas".
"As recomendações dos .engenheiros", ex

plicou Ghisi, "eram por demais simples. De um
modo geral, se limitavam e uma só: o aumento
da distância entre a boca da máquina e o braço
de seu operador. Essa' recomendação, 'entre
tanto, só foi aceita após a ameaça, de vez que
os produtores de rami estavam considerando o

custo de modificação muito alto, sem nenhuma

consideração pela tragédia média de 15 traba
lhadores por mês que tinham uma ou ambas as
mãos amputadas. Obedecida, embora a con

tragosto, a ordem fulminante, a incidência dos
acidentes de trabalho na zona do rami em 35

municípios do Norte' paranaensecaiu vertigi
nosamente".

o Sistema Nacional de

Emprego -Sine _:_ não su

focará as agências de em

prego, mas vai coordenar e
normatizar, impedindo
qualquer abuso. Esta in

formação partiu do Secre
tário de Emprego e Salário
do Ministério do Trabalho,
professor Francisco Menna
Barreto dos Reis, que es

teve em Florianópolis nesta
semana," observando o de
senvolvimento do· sistema.
Com a principal distor

ção do mercado de tra
balho é a desinformação,
diz ele que está sendo cor

rigida pelo Sine. Seus obje
tivos --o explicou - são de
organizar um sistema de in

formações e pesquisas
sobre o mercado de tra

balho, capaz de subsidiar a
operaci6nalização da polí
tica de emprego, a nível lo
cai, regional e nacional;
implantar serviços de dis
tribuição e informações
Sobre Cf oferta de mão-de
obra e demanda de empre
gos, em todo o País, neces
sários à organização do
mercado de trabalho; pro
piciar informação e orien-

tação do mercado de tra

balho; propiciar informa

ção e orientação ao traba-
. Ihador quanto à escolha de
seu emprego; e fornecer
subsídios ao sistema edu

cacional e' ao sistema de

formação de mão-de-obra

para a elaboração de suas

programações.
O Secretário diz que

nossa geração desconhece
fJ desemprego, "o que
existe é por desinformação
ou inadequação. Mas se

viesse a acontecer uma re

cessão econômica no país,
o Sine daria ao governo as

medidas que deveriam ser

empregadas. O que acon

tece é a falta de organiza
ção do mercado de tra
balho".

.

o, Sine, diz Menna Bar
reto, não é só para pessoas
desempregadas, mas tam
bém para aqueles que quei
ram melhorar as condições
de vida. "Como a opção
profissional é em fu nção do
mercado, é preciso criar

paralelamente ao Ministé
rio do Trabalho a qualifica
ção da mão-de-obra".

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA

COMPANHIA BRASILEIRA
DE . ALIMENTOS - ·COBAL

- AVISO -

A COMPANHIA BRASILEIRA DE ALIMENTOS
COBAl, torna público, para conhecimento dos interessados,
que estão abertas as inscrições. até o dia 15 do corrente,
para o registro cadastral de fornecedores de sacos' de papel
e de polietileno para uso em supermercado, tipo saida de
caixa e empacotamento automático.

.

Os interesssdos deverão se dirigir a Sede da GEARE/SC,
sita a ·rua Deodoro 22 - 60. andar em Florianópolis/SC,
pera obtenção da relação dos documentos exigidos.

Porto Alegre, 02 de setembro de 1976
.

EOUARDO TORELLY AMODEO
Gerente Regional Sucre/sul

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S.A.
SUBSIDIÁRIA DA ELETROBRÁS

1. Resultado do Exame Psicológico.
Os candidatos abaixo relacionados. deverão comparecer até o dia 10 de setembro de

1976 ã Rua Esteves Júnior, 8 - loja -. Divisão de Recrutamento e Seleção -

Florianópolis/SC, a fim de tratar de assunto de seu interesse.
a) Cont(nuo:
F01-001 F01-002 F01-004 F01-005 F01-OO8 F01-013 F01-019 F01-023 'F01-025',
F01-034 F01-036 F01-055 F01-059 F01-OSQ F01-067 F01-068 F01-072 F01-074
F01-083

......
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ELETROSUL

CANDIDATOS DA ARENA E MDB

EM DEBATE·· PÚBLICO: DESAFIO
O presidente do Dire

tório Municipal da
Arena, desta Capital,
deputado Bulcão
Viana, lançou. ontem
um desafio à Oposição
para que sejam, reali
zados debates políti
cos de "alto nível",
entre candidatos .da
Arena e do MDB, que
concorrem para verea

dor no pleito municipal
.

de novembro, suge-
rindo, inclusive, 10caW3
públicos, que possam
abrigar grande quanti
dade de eleitores, inte
ressados em acompa
nhar as discussões.
- Gostaríamos de

abrir o diálogo e o de
bate político com a

Oposição - argumen
tou Bulcão Viana - e

está lançada a idéia ao

digníssimo presidente
do partido adversário,
para que escolha can

didatos do seu partido
para esse debate pú
blico".'
Depois de sugerir 10.

cais como e o Teatro

Alvaro de Carvalho ou . toral, cujo' prazo hábil
um ginásio de Espor-' expira na próxima
tes, "capazes de abri- segunda-feira. O MDB

gar muita gente",. o já confirmou 35 nomes,
presidente advertiu dos homologados na

que os debates deve- convenção; cuja do
riam ser de alto nível, cumentação está com

onde os candidatos pleta e segundo seu

"analisariam de forma presidente, deputado
elevada e responsável Fausto Brasil, "durante
os temas' eleitorais, I odiadehojeserãocon
para que o povo co-. firmados mais dez

nheça o . pensamento candidatos".
da Arena e do MDB". - As. desistências
Depois de considerar são normais - co

a idéia "extremamente menta Fausto Brasil -

corajosa", mas "muito ao convocar os 'candi
construtiva para os datos que ainda. não
dois partidos", o presi- reqularizararn a doeu
dente assegurou que o mentaçáo, p{lr?l,,,,-que
seu partido "topa a pa- compareçam hoje, em

rada", bastando ape- seu gabinete, ná As
nas a "aceitação por sembléia Leqistariva do
parte do partido oposi- Estado. .'.

.

.

clonista".
.

Já o diretório muni
REGISTRO DOS CAN- cipal do. MDB, atjavés
DIDATOS do presidente Bulcão
De outra parte, a Viana, confirmou que

Arena e o MDB desta serão registrados 51
Capital. reunem, ainda nomes, na:' segunda
hoje, a documentação feira, "não tendo ha
necessária para o re- vido, nenhuma. desis
gistro dos seus candi- tência, até o momento,
datos, no cartório ele,i-' fato muito' positivo em MOB não se manifestou ..

programar concentra

ções "nos bairros, dis
tritos e depois grandes
comícios".

•

Enquanto isto, Bul
cão Viana, da Arena
ressalta que os candi
datos do seu partido,
no momento, "refor

çam suas bases eleito
rais", mas que depois
de 15 do corrente,
serão iniciadas as con

centrações, estando
previstos três grandes
comícios: "um na Trin
dade, outro no Estreito
e o último para encer

rar a campanha; no

centro da Capital".

um partido político e

que vem demonstrar a

eficiência do trabalho
realizado e a disposiç
ãos dos candidatos".

A CAMPANHA ./

Ao comentar a-carn
panha eleitoral, o pre
sidente Faústo Brasil

diss?que no momento,
"dica candidato a rea

liz individualmente, de
.

casa em casa, de pes
soa para pessoa", mas
anunciou que a partir
da próxima semana,
serão realizadas reuni
ões com todos os can

didatos, no sentido' de

poiaue Bulcão lançou a idéia
ontem.

Konder Reis visitará
municípios sul'inos

EDITAL

AVISO DE PRÉ ':OUALIFICAÇAO

�

II_
�

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUL

l h

O governador Konder Reis visitará amanhã os municípios de

São Ludgero, Braço do Norte e Pedras Grandes, para solenida
des de inaugurações de obras e asslnatura de convênios.
Em São Ludgero, onde chega às 1 Oh30min, Konder Reis assis

tirá a liberação da segunda parcela do convênio entre o DER e a

Prefeitura Municipal, que fornecerá recursos para o revestimento

do serviço primário ligando a sede do município à divisa com

Tubarão, na localidade de Barra do Norte. Esta segunda parcela
tem um valor de 56 mil cruzeiros.
Já em Braço do Norte, o chefe do executivo estará presente à

assinatu ra do termo aditivo ao convênio existente entre o estado

e a prefeitura de Tubarão, referente ao auxílio financeiro para
recuperação das obras danificadas pelas inundações de março
de 74.

.

O novo auxílio está fixado em 3 milhões. Na mesma ocasião',
serão expedidas ordens de serviço para execução de serviços de
implantação de eletrificação rural dos municípios de Orleães,
Içara, Sombrio, Jaguaruna, Gravatal, Criciúma, Turvo, Timbé do
Sul e Braço do Norte.
Na estância hidromineral de Pedras Grandes, será inaugurada

� ponte sobre o rio Tubarão, com 72 metros. Além disso, 'serão C t .

Elétr· d S I d B -I S A' - ELETROSUL
'

liberados recursos para melhoramentos na estrada que liga-Pe- _"' ...

en �a!s _ ICas. o .u O rasl ••

_

esta pro�endo
.di.("'Gi:aí:iaes ao Distrito de Azambuja. ,.".'�. "�O

. ,.�J!_:, _: ...•1:P!tfl.':IaliflctW�o ,c!e firmas Interessadas na Construçao do Centro de Operaça!l �o
, ..•" """ .' ,., " \ . ., ,-? f ",Slstema, em Curitiba. no Estado do Paraná. -

P de
e ete

---'"'

r''''M''Da' ,;.- - tAs firmas interessadas deverão possuir um patrimônio I(quido (capital social
e rlnl cri ICOU integralizado, mais reservas de capital, mais ou menos saldo da conta lucros e

pêrdas) de Cr$ 3.000.000,00 (três milhões de cruzeiros); grande experiência e

tradição, principalmente em construção civil; organização; disponibilidade de

equipamentos, pessOal e recursos adequados; e revelar capacidade para boa
real ização de obras.

As inscrições para Proposta de Pré-Qualificação estarão à disposição das firmas

.interessadas até o dia 13 de setembro de 1976, no endereço abaixo, das 10:00 às
12:00 e das 15:00 às 17:00 horas.

CENTRAIS E'LÉTRICAS 00 SUL DO BRASIL S.A. - ELETROSUL
RUA TRAJANO� 41 - 70. ANDAR
FLORIANÓPOLIS - SC
Na retirada das instruções para Pré-Qualificação, deverá ser apresentada prova

do .patrimônio líquido exigido.

Subsidiária da ELETROBRÃS

por explorar mordomias
Numa sessão rápida, pela parte da manhã, a Assembléia

encerrou ontem.sua semana de trabalho discutindo mais uma vez

o assunto "mordomias" .

O líder do governo, deputado Nelson Pedrini, refutou com

base na nota oficial do governo federal, as denúncias de gastos
astronômicqs com mordomias, notadamente nos ministérios.

Após ler a nota oficial divulgada pela Agência Oficial e pe

dinçlo sua transcrição nos anais da Casa, o deputado Nelson
Pedrini disseque "o MDBvem usando as denúncias com o intuito

de confundir a opinião pública e tirar benefícios eleitorais".
- Não é só nas administrações da Arena que ocorrem irregu

laridades. Temos o recente exemplo do escândalo da Assembléià
de Sã0 Paulo, que é presidida por parlamentares do MDB" ..

O deputado Dejandir Dalpasquale, respondendo as crlticas •Sda Arena, afirmou que "meu partido em Santa Catarina usará na -

_. campanha eleitoral que se inicia os escândalos que envolveram .......
vários ministros de Estado com gastos astronômicos em mordtF'!', ;." :;)��. -"-�4.:: I

mias". ELETROSUL

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S.A.
SUBSIDIÁRIA DA ELETROB-RÀS

SELECÃO PÚBLICA
I

SELEÇAO POBLICA No. 07/76

ANALISTA DE SISTEMAS
1 - Centrais Elétricas do Sul do Brasil S/A - ElETROSUL, admite mediante Seleção
Pública para trabalhar em Florianópolis - sc, candidatos de ambos os sexos, de nfvel

superior. sem experiência, com formação nas áreas de Engenharia, Administração,
Economia, Ciências Contábeis, Ffsica, Matemática e Estat(stica. para preenchimento de

vagas na seguinte posição:No:06/76

CONTíNUO CARGO
Analista de Sistemas

VAGAS
15

2 Os candidatos aprovados que apresentarem melhores perspectivas de adequação à
atividade de Análise de Sistemas. participarão em Florianópolis, de um curso de formação
de Analista ·de Sistemas. o-qual compreenderá três fases:· la. fase: Nivelamento (UFSC)
2a. fase: Formação de Analista de Sistemas (IBM) 3a. fase: Formação especffica na área
de trabalho (ELETROSUl).

2. Os candidatos qué excederem ao número de Vagas ficarão cadastrados,
convocados posteriormente para novos contatos.
3. A presente ordem de chamada não implica em ordem de classificação.

\

podendO ser

3 - Os candidatos selecionados para realizarem � curso, serão contratados por prazo

determinado, por pedodo correspondente ã duração do curso (5 meses) nos quadros de

'pessoal da Eletrosul, percebendoo salário de. aproximadamente Cr$ 6.400,00 e, os que
concluirem satisfatoriamente o treinamento global, terão o contrato de trabalho

prorrogado por prazo indeterminado, passado a perceber.o salário, aproximado de Cr$
7.800,00. .

•

OBSERVAÇÃO: O salérlo será reajustado a partir de 10. de novembro de 1976, de

acordo com o percentual a ser aprovado pelo CNPS (Conselho Nacional de Pol(tica

Salarial).

Os familiares de ALFREDO MüLLER consternados, agradecem as manifesta

ções de pesar recebidas pelo falecimento de seu querido chefe e convidam para o

culto que será realizado domingo, dia 5, às 9 horas na Igreja Evangélica.
Lutherana de Florianópolis, ã Rua Nereu Ramos 29.

Estendem seus agradecimentos aos Drs. Alfredo Daura Jorge e Léo Mauro
Xavier bem como aos enfermeiros David, Jaime e Paulo Rogério pelo desvelo e

dedicação com que sempre o trataram.

AGRADECIMENTO E

CONVITE PARA MISSA

4 - lOCAIS DE INSCRiÇÃO:
Os candidatos deverão obter o folheto com todas as informações e efetuar as inscrições
nos seguintes locais:
FlORIANOPOLlS: Rua Esteves Junior, 8 (Loja) - Divisão de Recrutamento e Seleção.
CURITIBA: Praça Osório. 400 - 30. andar - Setor de Pessoal.
PORTO ALEGRE: Praça XV de Novembro, 16 - 90. andar - Setor de Pessoal.

5 - PERíODO DE INSCRIÇOES:
De 10.. 09.76 a 10.09.76. inclusive .

Horário: Das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas.

6 � Outras il:lformaciões:
A seleçao será realizada entre 18 de setembro e 17 de outubro vindóuros em horários e

locais que serão 'oportunamente divulgados pela imprensa. O Processo Seletivo será'
realizado pela CONSULPUC -r- .s_erviços Técnicos ltda. - Rua -Marques de São Vicente,
209 (Pontlffcia Universidade Católica do Rio de Janeiro) - Gávea -'Rio de Janeiro.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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*' * *

Filha do ex-prefeito João Destri, e

pertencendo a uma família de tradição
oposicionista. a ex-candidata esclarece
que desistiu da candidatura por moti
vos particulares e não por ter abando
nado o seu partido.

OÁ"ua._, ,.

-

d'
'

'Ireser vatorío e agua construic o

para atender os moradores do jardim
Itaguaçu e adjacências voltou a ser

apenas uma grande peça decorativa.
Deu muito mau gosto, por sinaL

* * *

Com a palavra a Casan.

Multo ilegal ,

O motorista que não conduzir o com
provante do seguro obrigatório, ou que
estiver com a apólice vencida, não pode
ser autuado nas estradas ou nas cidades,
segundo decisão do Conselho Nacional
de Trânsito.
Com a decisão do Contran,

consagra-se o entendimento de que não
comete nenhuma infração passível de
multa o motorista que não portar o se

guro no momento em que for instado a

exib{-lo. -t
_

'
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Diretor Comerciai: OsmarAntônio Schündweirr
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Editores: Luiz Henrique Tancredol Sérgio Lopes

Cartas

AGRADECIMENTO

Senhor Diretor: Por meio deste,
vimos até a presença de V. Sa,
para expor o que se segue:
como toda organização em fase
de desenvolvimento, o Biguaçu
Atlético Clube (BAC), encon

tra-se necessitando do apoio de
todos quantos com ele mantém
afinidades.

Até bem pouco tempo,
vínhamos contando apenas cem

o apoio da comunidade Bigua
çuense que por ser prestimosa
nos colocava na posição des
confortável de pedir mais e

mais, pois dado a necessidade
das obras programadas, tería
mos muitas vezes de correr casa

por casa, angariando fundos 01>

jetívando fazer frente as despe
sas decorrentes dos empreendi
mentos.

No domingo p. passado, sen
timos algo diferente e promis
sor, nos deixando inclusive
mais entusiasmados para o fu

turo, visto que, além da grande
colaboração do Avai Futebol

Clube, em ter colocado o seu

plantel de profissionais para o

jogo daquele dia, cuja renda
somou a relevante importância
de Cr$ 8.169,00 tivemos a

felicidade de' contar com a vali
osa contribuição da Imprensa
em geral, quando e onde esteve

presente este grande e conceitu
ado órgão de divulgação das

boas iniciativas que é o "Jornal
O Estado".

Vemos com satisfação, não

apenas pelo apoio maciço que
estamos recebendo dos amigos
em geral da ,capital, mas princi
palmente porque nos sentimos

integrados no esquema esporti
vo da Grande Floriaríópolís, do
qual esse jomal é um dos gran
des incentivadores.

Por tudo i�so que V. S. tem
feit o em favor de nosso clube
e consequentemente por toda
comunidade Bíguaçuense, nos

resta agradecer penhoradamente
ao mesmo tempo em que fir-

, mamo-nos a mais alta estima e

distinta consideração. Sauda

ções. Luiz Roberto Feuback -

Presidente - do Biguaçú Atléti
co Clube-

AGRADECIMENTO D

Senhor Diretor: Quando da rea

lização do Bazar Beneficente

das Senhoras Evangélicas Lute

ranas, prestastes vossa' valiosa

colaboração na forma de publi
cidade, em vosso tão conceitua
do jornal.

Agradecemos penhoradamen
te, afiançando-vos outrossim

que muito 'de nosso êxito deve
mos à divulgação do Bazar em

vosso diário, pois muitas senho

ras nos' visitaram após terem

lido vosso lembrete. CorCÜiil-'
mente. Rev. João P. Brueckhei

mer - Igreja Evangélica de
Confissão Luterana no Brasil.

OBS: as cartas enviadas à reda

ção deverão conter o nome

completo do remetente, a'lsina
tura e endereço legível. Elas só
serão publicadas se chegarem
com estes dados.

I Expediente
Empresa Editora
O ESTADO Ltda.

_ Admínístração, redação
e oficinas: rua Felipe
Schmidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTADO,
telefones 22-4139 e

22-1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e
22- 54O3 (administra
ção), telex 0482177 -

Florianópolis.
Sucursas: Blumenau,
Joínvílle, ltajaí, Rio do

Sul, Lages, Joaçaba,
Chapecô, Criciúma e

Tubarão.'

Representantes: Rio de'
Janeiro e -São Paulo -

A.S.Lara Ltda, Porto

A1tgre - Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, Recife,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Pereira
de Souza & Cia.Ltda.
Noticiário Nacional:
AJB • Internacional:
AP, Radiofotos AP e

Telefotos AJB.

'Progresso caro
A definição de uma área para

sediar um complexo índustrial
do porte da ICC, não requer
somente estudos de viabil idade
técnica e econômica, pois sob
este ângulo se estaria pondo em

risco o processo de desenvolvi
mento social das comunidades, a

exemplo do que já ocorreu com

várias cidades brasilei ras, como

o ABC paul ista. ,

. Como pólo gerador da econo

mia da região Sul, a Indústria
Carboqufmica Catarinense deve
rá a partir de setembro vindou
ro, quando entrará em funciona
menta, causar transformações a

centuadas na pacata cidade de
Imbituba e em outros, munlcí
pios, onde ainda predomina a

economia primária.
A existência de projetos des

tinados à urbanização das cida
des, não significa que os municí
pios estejam imunes aos proble
mas sociais que decorrerão do

progresso tecnológico. O impos
tante é que esses projetos te

nham sua execução definida, in
clusive com recu rsos garantidos,
para que amanhã não ocorram

somente tentativas de se investi

gar as causas e c,?ligir desculpas.
A utilização das águas da

Lagoa do Perrichil como única
alternativa para o abastecimento
de todo o complexo carboquf
mico, segundo os técnicos, e a

consequente extinção da pesca
do camarão, constituem a causa

do primeiro problema social na

região, levando-se em conta que
mais de 20 mil famílias ainda
dependem do alimento proporci
onado por essa lagoa.

O fato de a implantação do
complexo estar exigindo mudan
ças sociais, é sinal de que um

programa de pai ítica urbana jã
deveria estar em execução, para
lelamente à realização do proje-

to da ICC, e não esperar primei
'ro pela identificação dos proble
mas sociais inevitáveis.

A Sudesul já realizou levanta
mento em onze municípios, en
tre os quais lrnbituba, -tubarao
e Criciúma, que foram qualifica
dos para o programa que o

CNPU implantará em Santa Ca
tarina. O plano .que define as

conclusões desse levantamento
será entregue, na próxima sema

na, ao Governo do Estado, qué
o avaliará num seminário, para,
em seguida, encaminhá-ia ao

CNPU, ao qual caberá ii defini
ção dos recursos. Resta saber o

prazo da execução dos planos
de urbanização, que prevê solu

ções para os problemas sociais, e

a quantidade de recursos a se

rem liberados. Que' sirvam de
exemplo as dificuldades que en

frentam hoje as grandes cidades,
dotadas de grandes indústrias e

carentes de infra-estrutura.
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.; Crônica de Eseonte_io
A catástrofe do Beira

-Rio será assunto para mui
tas páginas e para muitos
séculos. Embora não haja
nada definitivo, em futebol,
uma derrota tem dimensões

que a podem tomar uma

Rebeca, uma inesquecível
ocorrência A derrota do

Figueirense, no Beira-Rio,
foi uma dessas derrotas que
não ficam cingidas ao pla
cardo Incrustam-se nos anais
da história do futebol, tor
nam-se marcos de referên
cia.

E, caros leitores, será
nesse sentido - de 'referên
cia -- que procuraremos fa
lar sobre o grande desrstre

que se- abateu sobre a espe
rançosa equipe alvi-negra.

Ela se refere, pois, a

acontecimentos que nada
dizem respeito ao adversá
rio. Este, como todos sa

bem, é um milionário cam

peão. É um clube que, an

tes de tudo, representa-se
por uma sólida organização
que vai desde o churrasco
assado no estádio ao banco
de reserva,

É, o Internacional, o

exemplo mais consistente
das possibilidades da evolu- '

ção de uma empresa que
beira a margem das dimen
Sões mui tinacionais. É o

campeão brasileiro e o

octo·campeão gaúcho. É,
pois, de' uma estabilidade
capaz de resistir aos mais

poderosos terremotos. É ti
me plantado sob alicerces
resistentes, em todo o per-

�, .,'i'

fi1 . hoifiôni3i e vertical da

empresa. É óbvio, pois,
que,·' vencer faz parte da
rotina do clube gaúcho.
Perder é, mais, um mero

acidente, um acontecimen
to que representa um des
vio do padrão de de.sempe
nho. O Figueirense foi a

Porto Alegre consciente da

importância do adversário.
Foi consciente disse, mas

esperançoso. A esperança-
'existe em todo mundo, e

não há muita explicaçãa
para isso. Existe, pois tem

que, existir.
O que não se esperava

foi o. que aconteceu, isto é,
uma derrota acima das pre
visões, as mais' pessimistas.
Alguns mais otimistas che

gavam a dizer: "Vamos ten
tar o empate!" Outros mais
realistas afirmavam: "Va
mos perder de pouco!" Al

guns pessimistas assegura
vam: "Será, no mínimo,
uma derrota para uma fatu
ra de três: pontos!" Mas,
ninguém, dó' Figueirense e,
mesmo, -do Internacional,
afirmava que" perderíamos
de 6 x O. O resultado foi,
portanto, mais gritante do

que se imaginava Por que?
Em primeiro, o quadro

,_es,calado era o que deveria
ter sido escalado, comi,de
rand�se ós limites momén

tâneos de recuiSos humanos
existentes no plantel. A es

truturação do quadro pode
ria, teoricamente, dificultar
as ações do adversário. Mas,
como a história é feita de

episódios, uma partida de
futebo1 poderá ser o resul
tado. de isoladas ocorrências

que permí tem uma dilata

ção de resultados.
Os componentes dinâmi

cos da partida superaram as

condições estruturais do Fi

gueirense. Um gol, no iní

cio, não indicador de qual
'quer superioridade, deter
minou o desmantelamento
da estrutura do time catari
nense. E, daí em diante;
como dizia Voltaire: Não é
difícil se obter dez milhões.
O difícil é obter o primeiro
milhão. ,

.

O primeiro gol do Inter
nacional foi o primeiro mi
lhão obtido.

E, possuia um imenso

podermul tiplicador. Enfra
queceu, de' tal modo, as

condições estruturais do Fi

gueirense que este só viu a

única e suicida saída: Ten
tar o empate. Veio o segun
do que consolidou o des
mantelamento da equipe.
Os demais foram cada vez

mais fáceis.
O problema reside, por

tanto, na óbvia interroga
-

ção: Por que as condições
estruturais de um quadro
podem ser tão frágeis?

A resposta, a mais sim

ples e a mais verdadeira,
,reside na afirmação de que
uma estrutura não pode ser

um pressuposto e sim um

fato repetidamente demons-
trável.

'

'O Figueirense jogou com

uma estrutura apenas teôri
ca, Em verdade, pois, era

uma espécie de carta de

intenções. Não estabelecia
um fato verdadeiro. Não

implicava na formação de
um CONJUNTO experi
mentado, trabalhado e har
monioso.

Is to se faz com o tem

po, com a repetição de

experimentos. Em suma,
nosso futebol não poderá
se dar ao luxo de entrar
numa competição tão cheia
de grandes clubes corno se

entra numa Copa Arizona.
Quando o campeonato

termina - e o nosso nem

chegou a tanto - 'termínam
as equipes que procedem a

uma renovação de compo
nentes ou, no caso do Bei

ra-Rio, se utiliza jogadores
recém-saídos de·contusões'
e 00 misturam com outros.

Desse modo, uma equipe
ideal continua sendo uma

equipe, improvisada. Jogan
do contra a menos improvi
sada equipe do País, qual
quer resultado será viável.
A catástrofe do Beira

Rio é um resultado que,
antes de pichar nossos joga
dores, é o retrato da pr�
funda' desorganização que
vem assolando o futebol
catarinense.

Paulo Fernando Lago

Informação Geral
ii prop08to de conciliação
Queixa-se a Oposição das interpre

taçôes improprias -que certos compar
timentos ela Arena teriam dado à sua

proposta de conciliação nacional . O
líder do Governo na Câmara Federal,
por exemplo, classifica a pr-oposta de
uma artimanha capaz de transformara
Oposiçlio temporariamente em S itua

ção, sem que aquela assuma os pesados
encargos desta,
Para p Sr.Losé Bonifácio, com todo o

estilo artificialmente bélico que o ca

racteriza, a Oposição quer ser Go
verno, "embora contimle zombando
dele" .

* * *

À Amna certamente não interessa
qualquer tipo de entendimento às vés

peras do pleito, até porque a Oposição
deseja, na verdade, fazer uma política
de boa vizinhança, sedimentando o ter

reno movediço e11'í que até agora pisou
na jurisdição do sistema, Entende o

partido que dá apoio e sustentação ao

Governo que essa deva ser uma tarefa
única e exclusivamente da Oposição e

que não cabe a ela - Arena - remover

os óbices que-se antepõem nó caminho
emedebista.
Por outrolado, parece pertinente a

pergunta: nâo terá a Arena parte da
responsabilidade na missão de assegu
rar um clima-politicamente saudável é
'asseado? Escolhendo a "radicaliza-

- çü"a''',- cuja apologia .é diatiamente €ul
_ ti�t44.'!Relo Sr. José Bonijácio..a Arena

',� nü6 estaria fazendo ojogo dos inimigos
dr projeto de distensão política?

*, * *

O Governador Antônio Carlos Kon
der Reis entende que nüo há oportuni
dade para promover-se "concílios
ecumênicos" antes que se reze a grande
missa eleitoral de novembro. A discussão já se prolonga por três

Mas mantém sólido o seu ponto de anos, sem que as mulheres possam aca

vista segundo o qual o comportamento lentar esperanças de envergar o fardão·

da classe política estará em julga- num futuro próximo.
.

' A8piraçoo 8atÜlfeito ..
menta, E à época em que se ensaiam os ..

d 27' d E
primeiros contatos dos partidos com o

Uma comitiva e
. aSPlflan�es ,a �-

povo, parece indissociável ao bom' cola Naval �hega hoje a F ,0r!an<!P?hs
-

comportamento a conciliação dos espi- para c�mpnr uflla ?rogramaçao CIVIC<?
ritos, pois nada modificará a seoeralei esp�rh,:_a de tres dias, �urante os qUaIS

segundo a qual a cada reação drástica reahzarao o velho desejo de conhecer a
sobrJvirá uma reação de igual teor e

Ilha.

maior intensidade. Os aspirantes jamais tiveram essa
O desarmamento dos esp-íritos é oportunidade quando' embarcados,

pressuposto básico para um compor- porque o porto de Florianópolis não

.tamento adequado e de plena campos-
oferece calado para que os navios da

tura .

Marinha possam aqui fundear.
* * * Como a Escola Naval não programa

Se a classe política não fugir da radi- viagens pormar ii Florianópolis, os as-.

calização como o diabo da cruz, estará, .pirantes vêm p�r t�rra*mesmo..

conspirando contra o projeto que pre-
tende levar o país ao éden da plenitude
democrática.

Em outubro a empresa distribui a

nova Lista Telefônica de Santa Cata
rina, com a relação completa de todos os
telefones das centrais ,recém
inauguradas.
Sem de8erçoo
Ex-candidata a uma cadeira da Câ

mara Municipal de Chapecó, pela le
genda do MDB, Hilda Krieger manda
dizer que não se transportou com malas
e bagagens para a Arena, como chegou a

ser noticiado pela imprensa.

A falta do documento não poderá ja
mais se constituir numa "infração de
trânsito".
O libelo
O médico Alfredo Daura Jorge con

densou num opúsculo editado pela Im
prensa Universitária o exemplar dis
curso que proferiu como paraninfo da 1 a

Turma de Médicos formada pela Ufsc
esse ano.

* * *

*' * *

Nele, o professor Alfredo Daura

Jorge faz um verdadeiro libelo aos mé
dicos que comprometem a sua classe, e
pede aos formandos: "em nome da ética
e do amor à Medicina, não permitam a

mercantilização da profissão, nem que
o, atendimento do dia a 'dia seja dife- '

rente daqueles que desejamos para os

nossos familiares".

Homenagem
No próximo dia 14, Arena e MDB vão

reverenciar em sessão solene na Câ
mara Federal a memória do ex

Presidente Juscelino Kubistchek.
que8tão tulitUlo
A Academia Brasileira de -Letras

adiou, mais uma vez, a decisão sobre o

ingresso de mulheres na casa de Ma
chado de Assis. '

A reuniãlil? muito tumultuada, com

protestos de Osvaldo Orico, Raymundo
Magalhães Júnior, Odilo Costa Filho,
Alceu'Amoroso Lima e Aurélio Buar

que de Hollanda, adiou a decisão por
mais algum tempo.

'

,

* * *

Já para as mais proeminentesfiguras
da Oposição, entre as quais os Senado
res Paulo Brossard e Ernaní do Amaral
Peixoto, a proposta do MDB não tem

conotaçôes politico-purtidárias ou

doutrinárias: trata-se de um apelo à
concórdia e ao .desarmamento de espí
ritos, o que propiciaria o livre desenro
lar do processo político sem o perigo da
ocorrência de cataclismas ou acidentes
indesejáveis no meio do caminho,
Não teríamos propriamente um

pacto substantivo, mas sim a eleição
adieta de comportamentos que possibi
litassem uma atmosfera sempre saudá
vel e escoimada de radicalismos com

prometedores. Seria ridículo acolher
se na proposta a conotação de um

acordo entre partidos - com o que
estar-se-ia incentivando a' fórmula,
democraticamente repelente, do par
tido único.

* * *

Ficam até a noite de terça-feira, dia 7. '

O andarilho
-

Bob Lester, compositor e criador de
"Mamãe eu Quero", e ex-componente
do "Bando da Lua", durante muitos
anos acompanhou Carmem Miranda
pelos Estados Unidos. Depois de viajar
por todo o mundo e de manter-se

sempre fiel à "Pequena Notável", Les
ter transformou-se num incorrigível
andarilho, que sempre volta a Floria
nópolis, onde tem muitos amigos.

* * *

Agora ele está outra vez na Ilha, l\e
lembrando suas aventuras do passado.
'-qual ao Sant08

O Figueirense tem uma boa chance de
redimir-se da vexatór.ia goleada da úl
tima quarta-feira. É \

só acordar em
campo( e seguir os ensinamentos de
Nenem Prancha, para quem uma bola
dividida sempre pareceu uma feijoada
completa.
Ademais, o Santos vive apenas de sua

antiga legenda, principalmente da
quela que esculpiu em puro gênio a arte
de jogar futebol.

* * *

Como Pelé pratica futebol apenas
comercialmente, e como 'um elenco de
craques é artigo raro na Vila Belmiro,
ganha o jogo desta noite quem tiver
mais vontade.

Brincadeira
O TJD informa: sai o Figueiren�e,

entra o Juventus nas finais do Campeo
nato Catarinense.
Que de campeonato tem apenas o

apelido, pois na verdade parece tratar

se de um torneio de gamão.
Houve uma fase de classificação e

duas classificações diferentes: a do
campo e a da liga.
E há agora duas {inais: uma dementi

rinha e outra às veras,
Ê tudo uma brincadeira, com ingres

sos pagos.

.. ii Lei Bulcão
O presidente doDiretórioMunicipal

da Arena, deputado Antônio Henrique
Bulcão Viana, pretende oferecer sua

contribuição à descoberta de mecanis
mos sucedâneos do rádio e da televisão
como palcos' de debates políticos:
Como a Lei Falcão veda expressa

mente esse tipo de manifestação, o de
putado Bulcão Viana buscando outros
anfiteatros.

* * *

E até já "desafiou" a Oposição para o

primeiro espetáculo, que se dará no

Teatro Álvaro de Carvalho, ou num dos
ginásios de esportes da Capital.

* * *

O método não deixa de ser atraente e

-já faz jus ao seu apelido: é aLei Bulcão .

Bip-Bip
.

,.

O Serviço Especial de Bádio->
Chamada- uma sofisticação eletrônica
contemporânea de James Bond -,ser4
introduzido em Florianópolis no mês
de.outubro. A Te lese pretende ativar o

Bip-Bip também em Blumenau e Join
ville, o que ocorrerá até o fim do ano.

Aliás a Telesc continua em constante

atividade: nos próximos dias ativa a

Central da Trindade, que abrigará sob o

código n" 33 mais dois mil terminais
telefônicos.

* **
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Ueki: exportacão de minério
de ferro chegará US$1 bilhão

o ministro Shigeaki Ueki disse Contudo, declarou-se favorável à
ontem durante uma visita ao terminal criação de fundos financeiros de
marítimo de Sepetiba, da Minerações apoio ao setor, na área do BNDE ou

Brasileiras Reunidas - MBR -que o Banco do Brasil, e inclusive da rede

país vai ultrapassar este ano a previ- bancária privada. "O importante é
são oficial de um bilhão de dólares não criar organismos superpostos".
com exportações de minério de ferro Por outro lado, ° Ministro das
e que, ainda no governo do Presi- Minas e Energia, Shigeaki Ueki, can
dente Geisel, a venda externa atingirá siderou ontem prematuros os cálcu
a dois bilhões de dólares. A certeza los para a importação brasileira de
deste recorde, segundodisse, se ba- petróleo em 1977, que indicam que o

sela no fato de que, pela primeira vez, país gastará cerca de 4 milhões de
'as exportações pela MBR, vale e as- dólares na aquisição de 300 milhões
saciadas atingiram a 100 milhões de de barris necessários ao seu abaste
dólares no mês de agosto. cimento, caso ós países membros da
Afirmou, na ocasião, que o governo

OPEP e!evem em 10 porcento o preço
decidiu reexaminar os limites atual- do barn� d.o produto e o consumo In

mente estabelecidos para exportação
terno seja Incrementa�o naquele ano:

de minério de manganês do Amapá. Acresc,entou qU!3 alem de prematu_
"A Icomi, disse, está mantendo o li- ros, os calculas nao apresentam fu�
mite fixado de 1.200 mil toneladas damentos porque �st�o se�do r�a!�
anuais, contudo, em função do au- zados, na base de �Ipotese, Isto e;em
menta -constatado nas reservas do os parses expo.rtado�es �ume��mo
Urucum, Carajás e no fundo do mar,

o preç� do barnl, em Janeiro pro ,

es limites agora serão ampliados". �m 10Yo e no a�mento do consumo
ess

Interno de derivados. Na verdade,
Recusando'-se a' falar sobre petró- disse, a importação de Petróleo é feita

leo, o ministro reafirmou sua posição de acordo com o comportamento da
contrária a criação de um banco de economia nacional, principalmente
mineração, alegando que os bancos nos setores agrícola e 'industrial e

devem reduzir seus custos de opera- não, simplesmente, no consumo ,dr
ção, ampliando as áreas de atuação. gasolina.

EMPRESA DE PORTOS DO BRASil S.A. PORTOBRAS

ATO CONVOCATÓRIO No. 09/76

AVISO DE PRÉ-QUALIFICAÇÃO
E CONCORRÊNCIA f

A EMPRESA DE PORTOS DO BRASIL S.A. - PORTOBRÃS informa que
está procedendo a pré-qualificação e' concorrência para execução dos serviços de

Levantamento Topo-hidrográficos no Porto de Imbituba _. Estado de Santa ..
Catarina.

O Capital Social mínimo l'lHIistrado e integralizado para as empresas interessa

das, quer isOladam�nte ou em' consórcio, é de Cr$ 1.000:000,00 "(hum milhão de

cruzeiros), sendo, no caso de Consórcio, o dapit�rmrnimo da firma Iíder'"de'trr$
500.000,00 (quinhentos .mll cruzeiros), exigindo·se a comprovaçãó de tal capital
no ato da entrega dos documentos para a licitação. -

.
As Instruções e documentos para a pré-qualificação e Concorrência estarão à'

disposição dos interessados pelo preço de Cr$ 500,00 (quinhentos cruzeiros), a

partir do dia 02 de setembro de 1976, no endereço abaixo citado.
EMPRESA DE PORTOS DO BRASIL S.A. - �ORTOBRÃS
Praça Mauá no. 1<,) - 20. andar
Estado do Rio de Janeiro - RJ.
E permitida a participação de duas firmas em Consórcio, obedecidos os termos

das INSTRUÇOES.
A documentação solicitada nas Instruções para a pré-qualificação será recebida

até o dia 21 de setembro de 1976 no mesmo endereço.
A Proppsta 'eláborada conforme as I nstruções fornecidas às proponentes, será

recebida no dia 12 de outubro de 1976, às 15,00 (quinze) horas, no endereça
I

acima. I
A participação na presente licitação dependerá de dep6sito de Cr$ 15.000,00

(quinze mil cruzeiros), nos termos das Instruções. )

Os prazos para início e conclusão dos serviços não deverão exceder de 15

(quinze) dias e 75 (setenta e cinco) dias, contados a. partir da assinatura do
Contrato.

Rio de Janeiro, 31 d� agosto de 1976'.
•

José Guimarães, Barreiros
Presidente em exercício

ALPRED alERMANN,

MARIA APARECIDA BIERMANN

� �
�I AROUITETOS I

�

l 'AVENIDA OTHON GAMA O'ECA, N'153, CONJUNTO 41, EOIFICIO FLEMING, FONE 22·81·69 J'

IAB, C�EA N' 25,337 e 25.338 . FLORIANOPÓLlS

CÉDULA ÚNICA
Em cumprimento ao Art. 21 - item III - da Portaria

no. 3437, de 20 de dezembro de 1974, publicamos
abaixo a CÉDULA tJNICA (Chapa no. 11. cujos candida
tos estarão concorrendo às próximas eleições a serem

realizadas nos dias 22,23 e 24/11/1976:
SINDICATO DOS TRABAL'-IADORES EM EMPRESAS DE TELEcon/lUNI

.

CAÇOES E OPERADORES DE. MESAS TELEFÚNICAS 1\10 ESTADO DE
SANTA CATARINA.

DIRETORIA CONSELHO FISCAL DELEGADO
"

REPRESENTANTES
EFETIVOS EFETIVOS EFETIVOS
Aldo Buzzi Gilberto S. de Paiva Aldo Buzzi
Leonardo H. Martins Maurici Rocha Ernando Zatariano
Ernando Zatariano Alda V. Martins

Aldo, C. Oalri

João H. Gonçalves
SUPLENTES SUPLENTES SUPLENTES

Amauri J. de Souza Hidelbrando B. Silva Marlene T. Esmeraldino

Enedino J. Almeida Waldir Régis Maria Tereza Arbigaus
João E.R. Sanches Ary Dorigatti
Antonino' J. Santos
Ronl Conrado

Florianópolis, 03 de setembro de 1976

Odair Santos da Cunha· Presidente
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MDB vê na mensagem do

ministro Sílvio..Frota o

fim das Incompreensões
Ministro Sívio Frota.

o Ministro do Exército, general Silvio Frota, em mensa

gem que dirigiu ontem ao presidente do Congresso, senador
Magalhães Pinto, traçou os pontos de semelhança existentes
entre o Legislativo e o Exército, organizações que "aglutinam
brasileiros de todas as unidades da Federação representantes
de todas as parcelas da população deste país-continente".

A mensagem, que teve a finalidade de agradecer as ho"
menagens à memória de Caxias (sessão solene do Congresso
realizada anteontem), assinala ainda que "as eventuais dis
cordâncias de pontos-de-vista sobre determinados proble
mas; naturais em todas as comunidades nas quais prevalece o

respeito recíproco, não diminuem no Parlamento, como na

caserna, o culto aos sentimentos que significam a existência
humana".

O ofício do Ministro Silvio Frota ao presidente do Con
gresso, agradecendo as hornenaçens prestadas ao patrono
do Exército "é um documento" de chamamento à paz, concór
dia, ao entendimento, dentro dos princípios de respeito, nas

respectivas esferas de competência" - disse ontem o presi
dente do Instituto Pedroso Horta, deputado Alceu Collares.·

Acrescentou que a carta do Ministro "é de grande signifi
cação.na hora presente, quando há algumas incompreens
ões, intolerânc.ia e mal-entendidos quanto à precípua missão
do Parlamento na vida dos povos". para o representante
gaúcho, "entre o exército e o Congresso nunca poderá haver
diferenças, dúvidas, pois ambos, destinam-se à prestação de
superiores serviços à/Nação".

- O documento do 'Ministro Silvio Frota - afirmou o

vice-líder emedebista - é uma pá de cal em muitas intrigas
que se aninham no espírito de alguns, cujas intenções, em
bora veladas, buscam radicalizações e extremismos que so

lapam as estruturas das instituições livres.

Disse ainda o deputado Alceu Collares que "somos um

povo maduro para o trabalho, pacífico para a convivência,
, aptos, para a vivência do mais nobre regime -ademocracia".

TRECHOS DA MENSAGEM----------.....-------
SENHOR PRESIDENTE

, Profundamente sensibilizado pela atenciosa manifestação de

apreço dos ilustres membros do Poder Legislativo Nacional,
reunidos para externar ao exército a sua solidariedade, às

homenagens com que todos cu Ituamos a memória de Caxias,
rejubilo-me de poder ser o intérprete - como responsável,
perante o país, pelo comando da força terrestre a dos senti

mentos de reconhecimento e de agradecimento por tão des

tinguida consideração.
A solenidade do dia 2 de setembro, pela espontaneidade

da iniciativa e pelo ambiente da mais elevada cordialidade em

que se desenvolveu atestou, de forma inequívoca, as condi
ções de relacionamento que regem a atuação funcional dos

que respondem pela condução dos destinos das instituições
que alí se confraternizaram.

Gostaria de assinalar, a próposlto, as semelhanças que
existem na composição do Poder Legislativo e na formação.
do exército brasileiro, identificando os pontos de aproxima
ção entre eles, no quadro geral em que desenvolvemos as

nossas atividades.
O Congresso e o exército sáo organizações de âmbito

nacional, que aglutinam brasilelros de todas as unidades da

Federação, entre Os quais vamos encontrarrepresentantes de
todas as parcelas da população deste país-continente.

O acesso a ambos está aberto aos patrícios de todos os

quadrantes, sejam quais forem as suas origens, sem distinção
de classes sociais, de grupos étnicos ou de religiões. A sua

concretização é uma questão de capacidade, de trabalho, de

lula e de sacrifícios, como é normal quando se busca a con

quista honesta de um objetivo.
O Congresso 'e o exército, como instituições, e os seus

integrantes, como cidaoàos e patriotas, têm como finalidade

precípua servir aos superiores interesses nacionais.isernpre
colocados em plano bem mais alto daquele em que se situam

os desejos ou aspirações individuais ou de facções.
,

As eventuais discordâncias de pontos-de-vista sobre de
terminados assuntos ou problemas, naturais-em todas as co

munidades nas quais prevalece o respeito recíproco entre os

que as compõem, não diminuem, no Parlamento, como na

Caserna, o culto aos sentimentos que dignificam a existência
humana, tais como a solidariedade, a sadia camaradagem, a
compreensão e a união. na defesa dos postulados básicos
para a coletividade.

Finalmente, c�nfirmando a semelhança de propósitos e

de ideais que animam congressistas e soldados, no desejo
maior de servir a Pátria, grande vultos que, no passado, como
no presente, ajudaram a' escrever páginas importantes de

nossa história, honraram o exército como profissionais de

escola assim corno engrandeceram o Congresso no exercício
das atividades políticas. Entre estees; avulta, como estrela

fulgurante na constelação dos grandes brasileirosde todos os
tempos, a figura ímpar de Caxias, o homenageado, que dividiu
a sua longa vida de servidor fiel da pátria entre as vitoriosas

campanhas militares e as inúmeras missões de caráter poli-
-tlco, igualmente bem ,sucedidas.

EDITAL - CONCORRÊNCIA No. 10/76

O ministro Leitão de Abreu,

do Supremo Tribunal Federal,

do Tribunal Superior Eleitoral
e ex-chefe do gabinete civil da

Presidência da República, no

governo Médici, disse ontem

que
é

grave a crise do judiciá
rio, que o direito está em declí

nio e que a aceleração legisla"
tiva, da qual resultam leis im

perfeitas, vem mu Itiplicando
os processos e aumentando os

encargos da justiça.
"Em vez de aspirar à perpe

tuidade, segundo lhe era

usual. como expressão de

princípios universais, de pre

sumida intemporabilidade,
transformou-se a lei' em sim

ples instrumento de governo

instrumento, portanto , utili

zado em proporções conside

ráveis, aqui e agora, para atin-
, gir, sob a pressão de circuns

tâncias do momento, objetivos
reputados de interesse pú
blico, "frisou o ministro".

.

.Ern seu pronunciamento,
feito no plenário' .do Tribunal

Superior Eleitoral, durante a

posse do ministro Décio de Mi

randa, Leitão de Abreu disse

que os mag istrados, sabem

quando calor é necessário en

contrar na inteligência para
fundir o metal das antigas
concepções jurídicas e vasá

Ias em novos moldes e quanta
energia é i ndispensável para
cinzelar a estátua da Justiça
como a que conceder o mundo

contemporâneo.

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN =, sociedade
de economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438. C.G.C. do
Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com séde à Rua Tiradentes no. 17, em

Florianópolis - SC, comunica que se encontram a disposição dos interessados, no endereço .

acima mencionado, os elementos da CONCORRÊ�CIA No, 10/76 destinada a selecionar

propostas para aqu isição de MATE R IA L DE PVC R IG I DO para os Sistemas de Abastecimen
to de Aguél das cidades de ICC/IMBITUBA e CRICIÚMA - SC.

O EDITAL encontra-se afixado. no mural da recepção da CASAN -, andar térreo, local

onde deverão' ser 'entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas d0'dia! 30 (trinta) de

Setembro de 1.976. \

Florianópolis, 10. de Setembro de' 1,976
A DIRETORIA

CASAN

CONJACTOS
..

Firma de consultoria e organização de empresas,
está necessitando de pessoal de alto gabarito para
contactos com os mais altos níveis empresariais.
,REQUISITOS: boa apresentação, conhecimentos de
Economia e Administração, mobilidade própria, res
ponsabilidade e mentalidade ganhadora.
OFERECE: 'os mais altos níveis de ordenado da

praça, diárias e ajuda de custos, treinamento teórico I

e prático.
ENDEREÇAR: antecedentes e pretensões à Av.
HercrJio Luz - 119 - apto. 102 - Confidencialidade
absoluta.

cia. catarinense de águas e saneamento

SINDICATO DO COMÉRCIO
VAREJISTA DE COMBUSTrVEIS
MINERAIS DE FLORIANÓPOLIS

rz.jNODARI S.A.
"ELEIÇOES SINDICAIS"

AVISO

Será realizada, eleição no dia. 30 (TRINTA) de
Novembro de 1976 das OB,OO às 18,00 horas, na

, sede desta entidade, para composição da Diretoria,
Conselho Fiscal e Delegados - representantes, deven
do Q registro de chapas ser apresentado a Secretaria,
no horário de 08,00 às 12,00 e das 14,00 às 1a,OO
horas, no perfode de 20 (vinte) dias a contar da

publicàção deste AVISO. Edital de Convocação da

eleição encontra-se afixado na sede desta entidade, e
. nos seguintes locais: .

KART POSTO - Rua Max Schramm, 82 ...!. Estreito
- Florianópolis.
AUTO POSTO INTE,RLAGOS LTOA, Rua Gaspar
Dutra esquina c/Santos Saraiva � Estreito - Florianó

polis.
POSTO PRESIDENTE LTOA. Av. Presidente Ken

nedy • Campinas - São José.
POSTO BARBARELA - Rua Delminda Silveira -

Trindade - Florianópolis.
POSTO ESSO/Jairo C. Thiessem - Ponte do Imarui -

.

Palhoça.
POSTO IPIRANGA LTDA - Rua Silva Jardim,
esquina c/Menino Deus· Prainha - Florianópolis.
POSTO SÃO JOSÉ - Av. Leoberto Leal • Barreiros
• São José.

Florianópolis(SC), 01 de setembro de 1976.
Nelson, Rieping • Presidente

Revendedor .. �
'

.

... FIAT·ALLIS � �2��p�!a�?���asll
IECEISITA: NECESSITA PARA ADMISSAO IMEDIATA
'Vendedor de ,equipamentos rodoviários
Área de atuação: Grande'Florianópolis

�
.

OFERECE: Salário fixo, comissões e,despesas
, de viagem·'

.

f

Os can.didatos devem apresentar-se
munidos de seus ,documentos,
no endereço abaixo:

Rua Tenente Silveira, 21 - Sala 7

Horário Comercial - FI�rianópoli5 - sc.

',I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ladel, Casagrande, Nelson, Gilson e Escurinhoj' Sergio Lo.

': 1 Figueirense com muitas

alterações hoje à noite
contra o Santos. Mas a prin
cipal delas, e por força de
lesão do titular, pode preju
dicar em muito o rendi
mento do time'. Dito Cola,
- ele confessou isso ontem
à tarde - sem jogàr no nível
-de boa parte do estadual,
fará �IlUita falta. Ele e Moa
cir vinham' sustentando um

ritmo que a equipe precisa,

s�ue em grau bem mais
alto.

* * *

Zé Duarte, técnico do San-'
tos, perguntou ontem no

hotel sobre o time de seu

amigo Zezé, o Juventus.
Quis saber também quais os
jogadores que se destaca
ram no campeonato catari-
nense.

* .* *

Uma informação trazida por
Zé Duarte, ex-técnico da
Ponte Preta de Campinas,
diz respeito a Zenon. Ele
não acredita que o Guar�ni
se desfaça dele, qualquer
que seja o preço oferecido

por algum clube interes
sado.

* * *

Edu esteee preocupado em

saber o local do jogo de

hoje. Quando disseram ao

sooteiro do Santos que a

partida não seria no Adolfo

Konder (onde foi jogado um

amistoso com o Avai), ele

respirou aliviado.
* * *

Edson Cardoso deixou'
ontem a chefia do departa
mento médico do Figuei
rense. Não quis dizer os mo
tivos e nem sabe quem irá
substituí-lo.

* * *

Parece que o goleiro Romeu
não caiu nas graças do trei
nador. 'Ladel,' recém
integrado ao plantel, está
confirmado para o jogo de

hoje contra o Santos, numa
demonstração evidente que
diticitmente Romeu terã vez

neste brasileiro. Boa sorte ao
Ladel e, paciência para
quem ficar no banco ou fora
dele.

* * *

A volta de Escurinho à late-
ral esquerda é um bom re

médio para um mal sofrido

.

há muito pelo Figueirense
naquele setor. A inclusão de
Gilson pode completar a

tentativa de Lauro Búrigo
em arrumar o lado esquerdo
de defesa.

* * *

Luis Carlos Espíndola, pre-
sidente do Avai, tinha au

diência marcada com o Go
vernador Konder Reis ontem
à tarde. Vem auxílio estadual

por aí para os cofres avaia-
nos.

* * *

Por uma questão de justiça,
Colonezi nunca 'devia ter

saído do time do Avai.

Agora, forçado pelas cir

cunstâncias, Áureo pre
tende utilizá-lo na partida
contra o Figueirense. Se

confirmar, vai ser difícil
tirar o Colonezi outra vez.

* * *

Áulio Nazareno, presidente
da Comissãó Brasileira de

Arbitragens' de Futebol -

Cobraf - esteve em São
Paulo para conversar com

Alfredo Metidieri, presidente
da Federação Paulista e ex

plicar porque os juízes Sitvio
Luis, Milton Jorge e Etnidio
Marques Mesquita trabalha
rão no brasileiro. Os três
estão suspensos pela FPF
mas Áulio Nazareno diz que
não aceita vetos aos seus

árbitros. Por isso é que José
Carlos Bezerra, mesmo afas
tado do campeonato catari

nense, vai atuar no nacional,
provando que neste caso a

alegada interferência de
José Elias Giuliari é pura
cascata.

* * *

Cascata pior é a que
anda fazendo o Alvir Henzi,
Primeiro a(iuela. da voz;
agora a do cidadão que ficou
com a perna dura depois de
ter sido atingido pelo raio
de um disco voador. Q Alvir
está na profissão errada há
muito tempo.

�FIGUEIRENSE X SANTOS,20h30�
Este jogo e$tá sendo ,

encarailo como decisão
O jogo de hoje, sequndo Lauro Búrigo

será chave para a classificação. Se o. Fi

gueirense conseguir três pontos contra o

Santos terá todas as possibilidades de

ficar\entre os quatro primeiros. .

Pela importância da partida e visando
corrigir as falhas apresentadas contra o

Internaci'onal, várias mudanças ocorre
ramo Em todos os setores a equipe sofreu
alterações. Ladel substituiu Nilson. A de
fesa começou com Casagrande, Nelson,
Gilson e Escurinho.·O meio campo com

Dito, Moacir e Sidney (depois com a saída
de Dito houve outras alterações). O ata

que com Luis Antonio, Hélio Pires e Ipoju- .

cam.

Em princípio este era o time que sairia

jogando hoje contra o Santos, mas como
os resultados não foram positivos, a inde
finição volta a ser o grande problema. A
exemplo do que ocorreu no treino reali
zado para definir a equipe que enfrentaria
o Internacional, muitas mudanças du
rante os trabalhos e no dia do jogo o time
foi o base do Estadual.
Ontem antes do coletivo o treinador

comentava que mudanças seriam neces

sárias pois segundo �Ie se a equipe per
deu houve problemas e estes terão que
ser corrigidos.
Durante os minutos iniciais, a equipe

titular surpreendeu os reservas com dois
ponteiros ofensivos. Luis Antonio e Ipoju
cam, mas a medida que o tempo ia pas
sando eles cairam para o miolo e embola"

Dito Cola pode gessar a perna

ram com Hélio e Dito.
Moacir a prjncípio atuando atrás, apre

sentava um bom futebol, desarmando
bem e dando combate à frente dos za-

.

gueiros. COI']1 a contusão de Dito Cola,
Sérgio Lopes retornou ao time principal e
Moacir passou para a ponta esquerda no

lugar de Ipojucam onde voltou a jogar.
dentro de um nível ruim.
Além de Sérgio Lopes, com a saída de

Hélio Pires, Caco retornoú ao time, com
Luis Antonio passando para o meio e.
ainda Zé Carlos voltou para ocupar a po
sição de Moacir. .

Com o retorno destes jogadores o Fi
gueirense, voltou a jogar como nas suas

apresentações da fase semi-final do Esta
dual. I

Muita indefinição, tanto dos [oqadores
como do treinador. Ninguém sabe quem
sairá jogando e o próprio técnico disse
que depende do departamento médico,

.

pois necessita de Dito Cola e Hélio Pites.
Depois de 60 minutos de coletivo, e seis

substituições nos minutos iniciais na

equipe que foi derrotada em Porto Alegre,
o time no final era quase o mesmo que
perdeu por 6 a O.

.

As alterações necessárias segundo o

treinador ocorreram mas não foram man

tidas, a não ser·Gilson, i:scurinho e La
deLA concentração teve Início ontem às
14 horas, e os que não foram relacionados
trabalharam com o fisicultor Iberê Rosa.

Pouco antes do final do coletivo reali
zado ontem pela ,manhã no Estádio Or
lando Scarpelli, Dito Cola saiu pela lateral
foi até à bôca do túnel, tirou o agasalho e
ficou olhando para o joelho direito. Sem.
falar nada o jogador chamou o massa

gista e perguntou pelo médico.
Irritado talvez com a situação que se

apresentava Dito começou a falar. "Puxa
que fase meu Deus. Já me machuquei em
Porto Alegre e agora não dá mais. Olha só
a difer_ença de um joelho para o outro"

Pouco -a pouco foram chegando os jo
gadores que não estavam participando
dos trabalhos e Dito continuou desaba
fando. "Eu não estava jogando nada por
causa disso. Toda vida no sacrifício e

a�ora vou parar, pois além de estar preju
dicando o clube, estou arruinando a
minha carreira. Só vou' voltar a jogar
quando tiver condições".
Comentando que terá que gessar a

perna o jogador afirmava a quem lhe per
guntava o que havia ocorrido. "Vou num

especialista pois assim não posso conti-'
nuar. Não tenho forças para chutar, não
consigo realizar aquilo que posso por
falta de perna. Infelizmente terei que pa
rar".
Além de Dito Cola que abandonou os

treinamentos, o acadêmico Fernando
Wagner terá que realizar tratamerito i n
tensivo para dar condições de jogo á Hélio
Pires e Pinga. .

Ó lateral, com problema no joelho di
reito, não participou do coletivo e afirmou
que embora ainda esteja sentindo terá
condições para o jogo de hoje. Hélio sen
tiu durante o treine uma fisgada na coxa
direita e parou. !

Em princípio Hélio disse que náo havia
nada e que só parou por precaução mas'

depois confirmou a dor e explicou que iria
fazer tratamento até antes do [oqo para

-

poder atuar.
'

�éDuarte esp_ra
umjogo difíC,il

José 'Duarte, estudiosoe balho é de renovação, e' ceder seu 'I,ugar a Ailton

conhecedor profundo dos prova disso é qué do time -Lira devido sua inexperiên
problemas do futebol brasi- que peguei, apenas Edu, cia (17 anoe),
leiro, não resistiu a exce- Toinzinho, Carlos Roberto Após ç9mentar que o

lente propostado Santos, e e Wilson ainda permane- time que jogará esta noité '

acabou deixando a Ponte cem, levo muita esperança ainda náo é o titular, pois os
,

Preta no final de junho, de- nesta equipe, assim como' novos reforços - Freitas,
pois de um trabalho de 11 levei no Guarani onde per- Heinaldoj Capitão e AI

meses c;onsiderado pelos manecí 5 anos como téc- meida -{ainda não ganha-
críticos como excepcional. nico. ram copdlções de Jogo
Classificou o time para as junto à/ CBD, Zé Duarte
finais do campeonato pau- TREINO falou do primeiro jogo do
lista com 22 pontos ga- Como desejava dar folga Santos/contra o Caxias e da

nhos, atrás apenas do Pal- para o plantel após a via- partida desta noite.
meiras com 23. Zé Duarte, gem, o treinador Zé Duarte - 90ntra o Caxias, não
sabia das dificuldades que realizou ontem apenas um chegamos a fazer uma par
o esperavam em Vila Bel- treino recreativo' no pe- tida excepcional, pois o ad

miro, principalmente pelo ríodo da manhã em Vila versário, jogando um tute
fato de dirigir uma equipe Belmiro. Em seguida, o boi fprça e competitivo nos

que já foi considerada a time viajou, chegando às difiqultou. Eles foram me

melhor do mundo. 12h30m pel a \Iar i g e lhor no primeiro tempo e

hospedando-se no Hotel nós no segundo. Eu, como
Swenson. Além do time treinador do santos, achei
considerado titu lar, Zé o resultado normal. Agora,
Duarte terá no banco Ri- contra o Figueirense, não

cardo, Admundo, Tuca, Ail- vamos apresentar nenhum,
ton Silva e Juari. Antonio ele esquema especial, vamos

Oliveira, Vice de Futebol, i99iu como todo mundo
veio chefiando a delegação jbga hoje em dia, ou seja,
e Modesto Roma, presi- dois ponteiros ofensivos e

dente, chegará esta tarde 'com um jogador (Toin
para assistir o jogo. Clo- zinho) fazendo a triangula
doaldo, recuperado da .ção por dentro. Como em

lesãono tornozelo mas não i futebol não existe jogo fá
liberado pelo departa-.' cil, considero o de hoje
rriento médico,. não viajou. ,

muito difícil, principal-
Apesarde ter fornecido o I mente porque o Figuei

time base, o treinador afir- rense vem de goleada e o

mau que. ele poderá sofrer! resultado pode ter mexido

algumas mudanças, já que' com os brios da turma. Vai

Edu havia sofrido uma ser difícil, pois além do
. I

pancada na coxa durante 0 nosso time estar total-
treino (o jogador desce- mente remodelado, ainda

nhecia) e Juari poderia não conheço o adversário.

- Só sai da Ponte Preta

porque a oferta da Vila tol
muito boa e também por
que aceitei o desafio de
fazer do Santos um novo

time. E é o que estamos ten
tando fazer. Não' posso
afirmar que a responsabili
dade seja muito grande,
principalmente porque o

Santos não chegou nem a

se classificar. Nosso tra
balho é baseado total-
mente na renovação da

equipe, tarefa árdua por si
nal, mas que todos devem

entender, já que não era

possível que o time ficasse
na situação em que se en

contrava, uma vergonha,
pois nem chegou a se clas
sificar. Como nosso tra-

Nelson e Gilson, dupla de 8.!_ea contra o ataque do Santos

Ladel, o substituto da Nilson

o experiente Edu n,o

iovem 'time do Santos
Edu, 27 anos, ,\,!ue renovou contrato no final da última sê·

mana com o Santos, recebendo Cr$ 35 mil mensais e que tem

grand� esperanças de voltar àseleção brasileira desde que esteja
jogando (não participou da última porque havia sido operado no

tornozelo e ficou inativo durante 1 ano) deu uma gargalhada
quando soube que o treinador José Duarte havia dito de que ele
era dúvida para-o jogo desta noite, porque recebera uma pancada
no coletivo de ontem pela manhã na Vila Be'lmiro.·

.

.

- Eu machucado? Que eu saiba não tenho nada. Chega de
ficar parado sem jogar. A última vez foi um ano. Aqora chega.
Meu único' problema é a caspa. Estou cheio de caspa.

Depois de comentar detalhes sobre sua renovação de con

trato e das propostas tentadoras 'que recebeu do Vasco da Gama
e do Cosmos, Edu, com muita tranquilidade e seriedade, analisou
o atual time do Santos.

- É uma pergunta que todo mundo gosta de fazer. Sincera
mente au acho que o Santos está voltando a ser uma grande
equipe, e só não foi antes, depois da saída de Pelé é claro, por'
causa de uma série de contusões que obrigavam a LIma indefini
ção na equipe. Dificilmente nós jogávamos duas vezes seguidas
com a mesma escalação. Levo muita fé no atual jovem time do
Santos e tenho certeza que quando ficar um pouco mais maduro,
voltará asér respeitado como antigamente. Prá mim, acho. que
está bem fácil de jogar nesse ataque, formado por bons jogado-
res. ,

Edú não conhece Pinga, seu marcador, nem de nome; mas
isto não 'fez com que ele o menosprezasse: "Para falar a.verdade,
nunca ouví falar dele, mas respeito-o assim como espero que ele
me respeite. Aliás, tenho certeza que não vamos encontrar mo

leza, pois o Figueirense, depois da goleada que sofreu na estréia,
vai jogar com muita responsabilidade e poderá complicar".

.

Sidnei e Zé Carlos; Luis Antônio,' Hélio Pires e Mo�c��'
é o time do Figueirense para jogar hoje às 20h30m no Orland�
Sca,?�IIi c�)fitra o Santos de Wilson, Fernando, Neto, Bíanchí e
MarIO �alter; Carlos Boberro, Zé Mário e Toinzinho: Tatá
Edu e Ailton Lira. A arbitragem será de Walquir Pi�entel'

carioca, auxiliado por Dalmo Bozzano e Roldão BOrja:

Ladel e Gilson, dois
novos no Figueirense

- La�el e Gilson, goleiro e quarto-zagueiro, respectivamente
farão suas estréias no Figueirense hoje contra o Santos.

'

.
Lauro Búrigo antes do tr-eino confirmou a presença de

ambos e mesmo com as alterações que a equipe sofreu no decoro
rer dos 'trabalhos os dois jogadores terão hoje sua primeira opor.
tunidade. .

Ladel, sério e sem falar muito disse que' o Figuei�ense está
com três bons goleiros e que no jogo de hoje se for realmente
escalado saberá aproveitar a chance. "Quando eu cheguei sabia
que tanto Nilson como Romeu eram excefentes atletas. Trabalhei
desde o primeiro dia aguardando pois sabia que mais cedo ou
mais tarde eu teria uma oportunidade. Agora que tenho a chance
de entrar irei tentar em firmar e conseguir a posição".

Gilson, ainda um pouco desambientando, é dos que menos
fala. Quando se dirig,e a alguém é para dizer somente o necessá.
rio. Ontem depois do coletivo foi o primeiro a entrar no túnel e já
no chuveiro salientou 'que a possibilidade de entrar no jogo de
hoje não o assusta pois é um profissional consciente. "Para mim
tanto faz estrear contra o Santos ou qualquer outro time. Sei das
minhas possibilidades e isso é que importa. Assim como saií bem
no treino junto com o Nelson posso reeditar amanhã (hoje) e me
firmar".

Nada certo' co� reforços
pretendidos por Bezerra

I

Neco, Zuza e De Hosis,' o primeiro do. América do Rio e os

outros dois do Palmeiras, que praticamente estavam acertados
com o Figueirense, inélusive sendo aguardados hoje, não virão.

Luis Carlos Bezerra disse ontem à tarde que os contatos que
seriam mantidos na quinta-feira ficaram para hoje e sornenteà
tarde será definida a vinda dos três elementos.

Enquanto aguarda a decisão dos dirigentes de Palmeiras e

América, Bezerra está empenhado na contratação de um lateral
direito. Não quls adiantar o nome do jogador mas afirmou que já
foram acertados alguns detalhes e que possivelmente para à
próxima semana ele deverá se incorporar ao plantel.

Sobre os três jogadores acima mencionados, o Vice Pres!
dente de Futebol garantiu que o que não ficar acertado hoje não
·irá·mais interessar ao clube. "Se for para ficar sempre nessa de,
aguarda um pouco, os jogadores não irão mais interessar. Hoje
decide. Ou vem ou não queremos mais".

OUTROS \JOGOS
SÉRIE "A" I '

Em Porto Alegre, Grêmio x Caxias; em Vitória, Desportiva
x Palmeiras
SÉRIE "B,i
Em Sã'o Paulo, São Paulo x Portuguesa; em Belo Hori
zonte, Cruzeiro x Botafogo de Ribeirão Preto
.SÉRIE "C"

.

Em Fortaleza, Ceará x Guarani e Fortaleza x Remo
SÉRIE "D" • -,

No Rio de Janeiro, Vasco x Goiás
SÉRIE "E'� .

Treze x Botafogo do Rio, em Cerapine Grande; em

'Salvador, Vitória x CSA; Bótafogo da Paraíba x Bahia
SERIE "F" .

Em' Terezina, Fletnenço PI x Flamengo RJ; em' Natal,
América RN x Náutico; em Recife, Sport x Santa Cruz e em
Volta Redonda, Volta Redonda x ABC

Experiências e .mais
uma vitória do Avaí, .

contra o Palmeiras
Blumenau (Sucursal) - Mais uma' vez, a- última

antes de estrear no Campeonato Brasileiro, o Avai fazia
um jogo treino, ontem contra o Palmeiras, uma equipe
que também experimentava vários jogadores, com vistas
a Taça Santa Catarina e o Estadual do ano que vem.

Assim, a diferença de dois gols que separou os dois
times, com a vitória para o Avai, apenas provou que esse
tem um melhor plantel e está mais motivado no momento,
pois depois de várias trocas nos dois times, assim como

antes delas, foi ele quem dominou o jogo.
, Ele foi quem sempre procurou mais atacar epressio

nar a defesa do Palmeiras, clube que apesar da disposi
ção do treinador Jorge Ferreira em renovar o plantei,
esbarra em campo pela falta de conjunto de seu time,
escalado às pressas com reforços de última hora.

Depois de bons ataques desperdiçados por Lourival i

e depois Renato Sá, o Avai marcou seu primeiro gol aos
44 minutos do primeiro tempo, em arremate de perrià
direita de Colonezi. Depois, com seis trocas em sué1

equipe, contra cinco do Palmeiras,'o Avai ainda foi me:
Ihbr no tempo final e só chegou a ser pressionado nos 15
minutos finais, depois do gol de Ademir, aos 18 minutos,
pelo meio das pernas de Pico, goleiro que um minuto
antes substituíra a Zé Carlos, um dos emprestados ao

Palmeiras.
.

Alan Abreu da Silva, Leopoldo Pagane/li e José Mar

ques foi o bom trio de erbltteçem da partida que rendeu
6AOO cruzeiros. .

O Avai jogou com Danilo (Wandeir), Souza, Maneca,
Veneza e Orivaldo (Cacá); Lincoln (Almir), Lourival (Joe
quinzinho) e Renato Sá; Carlos (Ademir), Colonezi e.Joêo
Certos (Veiguinha), contra o Palmeiras de Zé Carlos
(Pico), Adãozinho, Garcia, Airton e Carlos Roberto; Nas
cimento (Luis Carlos), Reinaldo (Lico) e Dica (Burile),
Britlnh«. Luif Everton e Zé Maria (Sado).

A MAIOR E MELHOR
IMOBILIÁRIA DO ESTADO

'•..»:
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ICC começa a funcionar em setembro do proxlmo ano.

p'residente Ida 'Codisc diz
'q'ue usina de gaseificaçêjo

. será instalada em Tu&a,rão
Tubarão (Sucursal) -'

O presidente da Codisc,
Nilson Boeinq.: afir-mou
ontem durante a confe
rência realizada na Fun
dação Educacional de
Santa Catarina - Fessc,
que a usina de gaseifi
cação do carvão será
provavelmente cons-

- truída em Tubarão.
Disse que no distrito in-

'. dustrial de Imbituba,
serão aplicados pelo go
verno estadual, cerca de
975milhões de cruzeiros
em obras de infra
estrutura e que já foram
zoneados 805, hectares
para a sua instalação.

O presidente da Co
disc disse ainda que o

governo irá instalar no

sul do Estado, duas usi
nas de produção de ál-

. coai, com uma média
diária de 60 litros de
amônia e uréia. "Uma
delas será implantada na

região da Amurei e outra
na região da Amsasc.

=oi,o CARBOQ.uíMICO
Sobre a instalação do

Pólo Carboquímico em

Santa Catarina, disse
Nilson Boeing que '-'ele
não se cria apenas atra
vés de um decreto. E
preeiso que os catari
nenses se convençam
que a ICC, que entrará
em funcionamento no

próximo ano, já é parte
do pólo carboquímico. A
Ice é a coluna vertebral
de todo o desenvolvi
mento industrial do sul,
pois os produtos que
produzirá são matérias
primas para centenas de
industriais".

Explicou que "em se

tembro do próximo ano,
a ICC estará produzindo
ácido sulfúrico e em de
zembro ácido fosfórico.
A produção de ácido sul
fúrico será de 300 mil
toneladas/ano e a de
ácido fosfórico, .110 mil
toneladas/ano. Este úl
timo será utilizado na

própria ICC, como maté
ria prima pará a fabrica
Ção de fertilizantes NPK,
que utilizarã também
rocha fosfática das re

servas de Anitópolis".
Ainda como atividade

industrial ligada aoPolo,

Hospital Sta. Catarina
.

' .

Iestá fechado apesar da
falta de leitos no Sul
Criciúma (Sucursal) ___:_A reabertura co Hospi

tal Santa Catarina, que foi fechado há alguns anos
por falta de movimento é a solução que o vereados
Aquinalde Nunes, sugeriu para minimizar a carência
de leitos hospitalares no município deCriciúma.

A indicação foi apresentada na última reunião
da CârnaraMuniclpal, quando o parlamentar salien
tou que "vários segurados do INPS não estão sendo
atendidos pela falta de leitos, já que a cidade dispõe
de '1 leito para cada. 216 pessoas.

Acrescentou que com a reabertura do Hospital
'Santa Catarina, pertencente à mesma entidade que
dirige o São João Batista, poderá ser solucionado

parcialmente o problema, embora, de acordo com o

projeto, o hospital possa ser destinado para atender

apenas a crianças.
.

O vereador, ao 'Se referir à gravidade da situa-
. ção, exemplificou que "há dias foi procurado por
um cidadão segurado do IN,PS, cujo filho em estado

grave deixou de ser internado numa das duas. casas
.

de saúde da cidade por não haver leitos".

.Joínville inaugura
citou o presidente da dade braslíeiraa receber Museu' de Arte com
Codisc, a fabricação de, tal ajuda. Para a estru-
20 mil toneladas por ano tura urbana da cidade, o

. ex.po.. ,S.',i.ç.ão .índividualde ácido fluorídrico e 3 governo federal liberal)
mil toneladas/ano de 150 milhões de cruzei- .

" JO,h1ViHe (Sucú'rsal) -'- Foi inaugurado oficlal-flúor, utilizando como rLoITsO" R"A'L' SUoL 'I mente às 18 horas de ontem, pelo prefeito de Join-matéria prima e fluorita
da região. A partir da O presidente da: 66- v!lle, \edro Ivo campos, AO �useu de Art.e ?e �oin-
bauxita de Lages, serão disc, afirmou que todas' vll.le"sltu,,ado nasdep.en�,enclas d,a ex-r:e�ldencla de
fabricadaos 33 mil as ações visando o de- Ottckar Doerfell, o p!,mdelrMo prefet,to db� clfd�?e,toneladas/ano de alu- sanvolvimento d,aregião orn a Inau.g�raçao � useu ,a� em OI, ,�augu
rruruo e 20 mil estão' se processando. rad"�aex:poslça9 e�pec[al de Mano Avancini, Elke

toneladas/ano de fluo-' dentro do, "projeto lito- . �,enng Bell e Martinho de .Haro. O acervo, de 80

reto de alumínio. ral sul, que nasceu na tr!lbalhos que conta o r:nuse,u, tem obr�s de dlv�rsos
SIDERÚRG'ICA Fessc, através do tra- ge��ros, e. escolas e Im:.lur <;>s segAul�te$ .artls�a�:
Salientou o presidente balho de suas equipes Marra ,Lucla.,Pacheco" Eh Hetl, Antônio Mír, Ma.no

da Codisc que o projeto técnicas por volta de Avancino, NIlson Delai, Edson Machado, �Ibertlna
para a instalação da si- 1969". Acrescen'tou que, F�rrazT��a, Luís Telles, Am'�ndos �ell, LUIS Carlos

derúrgica catarinense, foram estudados vários LIma, H.amllto� .Mac,hado, LUIS Jasrnln, F. Rabel?, J.
já foi aprovado pelo projetos para a região, Adon?II,., Dorcllio Lima, ,�ub�ns Oestrem, Ca�llda
Conselho Siderúrgico através da Oea e Sude- Ferrel�a de Mattos, .DOfCIIrO Lima, Rubens Sue Ir D�
Nacional - Considero sul visando eliminar as buschi, Egas �ra,nclsco, .Bernard<;> Caro, Carlos W,

Acrescentou que a side- 'barreiras econômicas senter, Ivan Pinti, Ermelino Nordlr:n e outro�,
rurgia

.

produzirá cerca" para o seu desenvolvi- t; m.etade d? acervodo,Ml:Jseu fOI consequida p_ela
de 500 mil toneladas por menta. pr:oprra prefelt�ra, atr�ves de compra,s ou doaçoes
ano de aço, a partir do - A região sul 'de f�ltas pelo� artistas, �a boas perspectivas, segundo
.qás do carvão. "O go- Santa Catarina, com 32 a assessona daprefeitura, de �m nur:n curto �spaço
vemo do Estado irá as- municíp.ios 39:500, qui-·· de tempo o acervo poder ser Inclusl�e dup.ll�ado.
sinar em outubro pró- l ôrnetro s quadrados, A�exo ao �useu d� Arte.que po?era s��vlsltado �
.ximocontratocomuma cercade600milhabitan- partl�de ho)e'"fun�lonara t,ambem o Ba�, Cafe

empresa, de consultoria, tes e corn um bilhão e Ca�rr �o.lonlal ,
cujo expediente de atendimento

para a elaboração dos 800 mil toneladas de sera dlarr� e ate a uma 'hora, da �ad�uga�a,. .

estudos de viabilidade. carvão, a maior reserva
Omuseologo Alfredo Husslns, téenico do lnsituto

Logo em seguida, terão do país é mais 85% das :de, Patri�ô�io Históri:co e Artístico Nacional, q�e
início os projetos de de- reservas nacionais de V:�IO ,a Joinville especlalme�te para a In_?uguraçao
talhamento". Acredita o fluorita, '. aliados .. ;ào'\i �d� �use.y .de, Arte� fpi.[�c�Q��o,n� �anha �e �ntem
'Sr. Nilson Boeinq.: que grande potêriolaí tüfís- pelo pr�fêltQ,Pedr9 ·Ivo.€!ampos.-
no final de 1977, terão tico, tinha todas as CQn- ".� ., '

início as obras de cons- dições para deflagrar o

truçáo da siderurgia. preço do seu desenvol-.
DISTRITO INDUSTRIAL vimento. Para isso, a

No distrito industrial ação da Sude�úl vo'lta:sé '

de Imbituba, serão gas- para, atravésde projetos
tos pelo qoverno esta- especiais, aproveitar 0$
dual certa de 975 milh- recursos como resposta
ões de cruzeiros em es- para o desenvolvimento. .:

trutura de apoio, infor- A conferêr.cia foi rea
mau' o presidente da lizada na salão nobre da
Codisc. Do projeto cons- Fessc, para uma assis
tam o desenvolvimento tência de cerca de 800

,

'da estrutura urbana e pessoas, formada por após a subida d,a maré.

complementação. de alunos, professores, .Ií-
..

o rebocador da Marinha, "Tridente" conseguiu virar a má
obras rodoviárias. deres comunitários, po- quina donavio e com a avolurnação das áquas quinchou o navio
- Já foram zoneados' líticos e representantes parao porto, onde está atracado, aguardando a.liberação e car-

; 805 hectares previstos de em presas tocais -, -. reg.amerito daS 16 tonel�da:s de.c,arvã0, destinadas à Oompanhia
no projeto, e adquiridos Entre os presentes, ó ,', SidenJ,r.gi,ca Pauli�a -:- Cosipa:
mais 2 mi I hectares, para vice�prefeito Paul,o M,�y, .

. A.Mari'nl:la já ab�iu _q iFl�u.éri.to para averigl!Jar as causas do
a sua futura expansão, o presidente da,Câmaras :en<call'l.amen.tge�f��úàtAj,rn ley,àl'líÍHnento nós cascos do navio, O

além do cadastramento de· vereadores,' Ces:�r.h ,���rf.��é\t:J:1en��.�E!rá.l�be.r��}D.sÔrtlente,quàndo terminarem as vis

das famílias 'que serão Damianni, Juiz Máh::ió, ,tifr:i'!is; �gueeSfá:prtwistç), p�rá ô próximo domingo,
transferidCls da região e Batista da Silva, o,presi-

'

.'

' '. .

a respectivá pesquisa dente dá.Acit, Ad.alberto , ····8··· .

,'".
•.

.

.,.

I'hsócio-econômica". pampelli, o' p'r:eslç1�nte':;,.:.Y es:c CrIa um 'conse o
verno���tr:r,te� ��dT�; ��i$�!��eA�:��i.��tàr,e.s.':,.,;,.,' . '.. ..,' .• '

..•
,';

.

..

__

já recebeu 30Q milhões �On!Olô,.opr�:sí�el: .'. '::'.;��.,a,..r.:�:a<\'m(}tlvar ·pOp.ulaçaode. c-ruzei'ros do BNi-i, slndl,cato do.' comérCIO ,', >ff:", "., .', ". ' ..
,

.

dentro do programa de· vare�ista, Âd�h1'a'" :;,\::if��''''. ,..... _. ,", ...
desenvolvimento de Longo, além de repfe�'" .

a "p''a·r·tl·CI·pa·,r· ·de cur'sospaios urbanos, sendo sentantes dO$ Glubes é:le .,

_." ,

.... :... .

'.

Imbltuba a segunda ci- serviço e e .imprensa:,
Itajaf(Suct..:çsal) - A falta de interesse da popu-

'

Leia editorial "Progresso car9" na pág. 4... laçáo, em frequentar os cursos oferecidos pelo Sesc
-----------------------------�-

�SeNi��ci��otomé�io-,delt�aíl�oua
entidade a reimpl,antar o Conselho de Representan
tes das E:nípr:esas Comerei'ais - Grefec .:_ para
atuar junto às firmas e motivar os funcionários a .

participação nos cursos,

Dos 699 candidatos inscritos este ano, apenas
50% estão frequentqndo as aulas, reg istrando-se oCerca de 136 quilôme- ' recuperados e o restante volvidos os projetos de maior evasão no Curso supletivo de 10 grau, que não,tros de asfalto da BR- será liberado em no- restauração para os tre- chegou a preencher as 20 vagas oferecidas.

101, foram restaurados vembro. Os recursos são chos Pi rabei raba-, Para a ór�fe. do :setor ,de atividades do Sesc, i
nos últimos meses pelo da ordem f de Joinville, BigLJa'.ç�ú- O'

'
,

M
-'. ,,' f' ·I·t·' i.I' '.

',-4 d'
Departamento Nacional Cr$ 22.000.000,00, P Ih 'p h' ,< �rmen 8yer::'a � êiui:!receptlvll-'ía !:H,lbs cursos

de Estradas de Roda- No tr'echo' TiJ'ucas- T�.ba��6' e TUbea�ã�: 'j_liJnto à popUI�,çâo. �,êót;l$�qüêneia da ··"imiignifi-
ea.nte'; taxa de C.r$ 3'5;OCl.cobrada no ato da matrí·

gem, restando a libera- Biguaçú foram investi- Araranguá_
' ,

GUlae dos Cr$ j 0,0'0 mefi'sais, que são consideradosção de outras 42 quilô- dos Cr$ 24·000.000,00 'a'ltas".:'"
.', .•

! metros que ainda estão estando recuperados já Ainda este ano, se'" Quanto ao retorno 'do 'Conselho de Represen-
'

em fase de conclusão. 2? quilômetros de acos- gundo anunciou o '

t t' DNER
-

I' d·
tantes qe Empresas Comerc,iais - Crefec �, Car- i

No trecho Joinville e
amen o e pista e em. , serao rea Iza os.. ". I" , "O �C' f' "�' 'd' It'"
tas f I 6 '_ melhoramentos na di-

men �xp IC()U que, .'. :
re eOja:,),ol cna .0 em ajal,

Itajaí, 54,5 quilômetros lô';et���. apenas qUI visa de,$arít�::;c.atãrihá;:,��ª��\.Irr).,t.e'�,poe!i
' ,

'\rS,90,p�tq�eo�r.epre- i,
de pista de rolamento e

Entre os KMS 185 (Ti- : com 6 'Rar-aná; 'í:lúmâ ex::" c·,::-; pte,s ?511� Q
, ,i emprel!iá{J�$,\�:,.q,f�r�-22 oe, acostamento,

jucas)e22(RioCubatão) tensão de.26 km.'!::I'1Úêí:"', c. ':GOnc;llçQesa, .,. a�os para�àl'tlclp!ilçao,foram concluídos, es-
foram restaurados cinco Pir�beiraba e, Joinville, ngs cursos oferecldQs, .Com ISSO, a prpcura pelos fta�do em fase final, 8,5

'1
A

t t h serao resta'urados de .cursos aumentou conSIderavelmente, mas com a

qUlloAm t d
.

t 41 qUI ame ros no rec o, .

t'
_

d C Ih 'd E
' ,

d'e ros e pIS ae
entre Palhoça e Cuba- 30,5 e entre Itajaí e Tiju- e� In9ao.? onse ,o e mpresanos, passou I-

de acostamento. A recu- _

N b t h R' cas numa extensão de
mlnUlr ° I}umero de Interessados.

peração deste trecho, tao. o su - rec o 10 .

" , ANIVERSARIO
está prevista para no-

Cubatão e Rio Penha, s�te ,qu II�metros,;
.

Em 'comemoração aos 30 anos de aJividade, o
vembro e foram I'nvestl'- foram recuperados 44 Tljucas-Blguaçu, numa S·' c ,)." I'

, .,...;... 19
' ,".

d'
,

_

.. '

.. A
'

.

. es r"a Izara no proxlmo lUla uma serre e com�
dos recursos da: ordem quilômetros de pista e exte.ns'a<;> de ?' qUllom��, petições esp>ortivasentre ascla�ses cÔm'érciais da
de Cr$. 43.443.500,00. acostamento, com re- tros, Blguaçu-Palhoç?i. <cidade .

. ....
':

, .'
d' d d 24 quilômetros' Penha- ;! . '.. . .' <. r .,,'

, '

'

cursos a ar em e '. AdIantou ,a secretana do Sesc, que os prepara-Cr$ 36.000.000,00. Lagun_a, de 49,5 �m e tivos para a realização da III OCI - Olimpíada do
PROJETOS Tubarao-Ararangua 44

C
. , '

di'
, , .'

_'
' A 'omerclo e tajal, a ser realIzada entre os dIas 3 a

Estao sendo desen� qUIlometras. 20 de outubro, já foram inic,iados.

DNER restaurou 136 km de
asfalto na Br-101 este ano'

Entre Itajaí e Tijuca$,dos 38,5 quilômetros
danificados, 11 já foram

Maré enche e

" rebocador desencalhá

Blue Water vai para a Guan�bara na próxima semana.

Blue Watér

está sendo

desmontada

.e deixa

s. Catarina

"

, .

na proxlma

2a. feira

Itajaí (Sucursal)
Técnicos da Petrobrás já
iniciaram os trabalhos
de desmontagem .da
torre e de outros equi
pamentos da plataforma
Blue Water III, que será

deslocada para uma re-

.fixo, porte 'e data ainda
não foram revelados
pela Petrobrás".

gião próxima à Baía da
Guanabara e a 83 quilô
metros a sudoeste da
Ilha Rosa, local onde a

sonda efetuará novos
. estudos em busca de pe-
tróleo. A informação foi
prestada. por Leopoldo

Miglioli, relações públi
cas da Petrobrás.
Acrescentou que

"apesar das prospec
ções serem paralisadas A agência marítima
a uma profundidade de Osny informou que o

4,226 metros sem en- transporte dos equipa
centrar petróleo, os tra- mentos da plataforma,
balhos desenvolvidos na será efetuado pelos re

região servirão para bocadores "Sampson
termos um. estudo mais Service" e "Imperial
profundo da área e po- Service", enquanto que
deráo determinar uma um terceiro rebocador
localização mais exata 'denominado "Invensible
para próxima plataforma 'Servlce" acompanhará
que deverá operar no o transporte da sonda
mesmo local, cujo pre- atéofinaldesuaviagem,

CASAN
. cia,patarinense de águas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PRECOS No. 58176
A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN +, sociedade

de economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do
Ministério da Fazenda no, 82.508.433/001, com séde à Rua Tiradentes no. 17, em

Florianópolis - SC., torna público que' fará realizar no dia 22 (vinte e dois) de Setembro de
1.976, às 15:00 (quinze) horas, no endereço acima mencionado, entre firmas previamente
cadastradas. - TOMADA DE PREÇOS destinada a selecionar propostas para contratar a

execução dos -servíços de "'PERFURAÇÃO DE POçoS PROFUNDOS nos Sistemas de
Abastecimento. de Aguas das cidades de: GUARUJÁ DO SUL (no. II) - 'JABORÁ -

XAVANTINA - AGRONÔMICA - LAURENTINO - SÃO MIGUEL DO OESTE (no. " I) e

SÃO MIGUEL DO OESTE (no. IV); - se.
.

Um Conjunto de especificaçõeS, detalhes e demais elementos sobre a Licitação,
denominado PASTA DE LICITAÇÃO, poderá ser adquirido na sede da CASAN, mediante o

reembolso das déspesas de reprodução no valor de Cr$ 100,00 (cem cruzeiros).
Florianópolis, 02 de Setembro de 1.976

, A DIRETORIA , ,

COMPRI, VElOA, CORRETAGEM, ADMIMISTRACAO E INCORPORACÕES DE IMÓVEIS
Rua Felipe Schmidt, 27 - fdiflcio Dias Velho • '., 8ftdar - Salas tO, e '08

C. G. C. M, F.' 82 l1li5 426/00' CREC.! N', 29 I. S. O, N, 6509

Fone:-22· 3670

VEND ..F_:....: A_P_A_R_T_A_M_E_N_TO_'S_-_C_A_S_A_S_-_T..E_R_R_E_N_OS_.__
ALUGA-SE

APTO .. EO. JAYME UNHARES - 80.
andar contendo living, 1 banheiro; cozinha,
2 dormitórios,' dep. 'empregada, área servi

ço. Cr$ 2.900,00.

FONES: 22-3670 ...:. 22-9402

APTO. ED. PORTINARI - Ref. 152 -

Con�endo 2 dormitórios, sala, cozinha, WC

área serviço, WC, empregada, ar condicio·

nado, todo carpetado. Cr$ 300.000,00.

APTO. ED. SÃO FRANCISCO - RUA

ARNO HOESCHLL - Ref, 1'53 - Conten
do 2 dormitórios, sala, cozinha, WC. Área
serviço, garagem, cortinas, etc. Cr$
260.000,00 - 30, andar.

CASA - ·AV. RIO BRANC.O _: Contendo
. living, sala, sala jantar, 4 dormitórios, 1
banheiro social, cozinha,' despensa, armá
riós embutidos nos 3 dormitórios. Fora Q.
e WC. empregada, depósito, telefone, jar
dim, quintal - Cr$ 7.000,00 - Próprio
p/Repartição Pública ou Clínica.

'

APTO. CONJUNTO ITAMARACÁ - RUA
ABEL CAPELA - REF. 161 - 10. andar,
contendo 3 dormitóricis, sala, cozinha, área .

de serviço, banheiro; garagem coletiva. Cr$
100,000,00' entrada e transferência finan·
ciamento,

, VENDE-SE
APTO. ED. VENEZA - AV. MAURO

.
RAMOS - Seja um dos poucos felizardos,
adquirindo um apartamento no Ed. Vene
za, já pronto, Veneza, onde você encontra

a nobreza na construção... Funcional na

distribuição." Ideal na local'ização... Av.
Mauro Ramos, living, c/43,00 m2. 1 suite
completo, 2 dormitórios, banho social,
cozinha, dep, completa de empregada,
aquecimento central individual, interfone,
garagem, jardim, play-ground, churrasqueio
ra, etc. NOVO. ,

De sinal Cr$ 30.000,00, na escritura Cr$
73.000,00 e' saldo financiado, ou plano a

sua escolha. Detalhes ,no escritório,

CASA - RUA JOÃO MEIRELES - CA-
'

POEIRAS -; Ref. 164 - Contendo 2
,

dormitórios, sala, sala jantar, cozinha, ba

nheiro. Cr$ 270.000,00.

TERRENO - AV. RUBENS DE ARRUDA

RAMOS - Ref. 163 - Ótima localização
€/1.500 m2_ próprio p/construção de Edifl
cio. Maiores detalhes em nosso escritório.

APTO. ED. PORTlNARI - NOVO RUA
ESTEVES JUNIOR - Ref. 119 - Apto.
no 50. andar, contendo 2 dormitórios, dep.
empregada, cozinha, living, ar condiciona·

do, carpetado, c/área de 1.00,42 m2. -

frente.

TERRENO CENTRAL - Ultimos lotes
bem no centro residencial da Ilha, perto do
Colégio Catarinense,
Loteamento Fechado. Estritamente residen·
cial, com toda infraestrutura: luz, esgoto,
água, calçamento, galeria de água pluviais.

'

APTO. NOVO ED. PEDRO ,- RUA
FRANCISCO TOLENTINO - Ref. 139 -

Apto. no '20. andat, contendo living, 2
dormitórios, banheiro social, cozinha, área
serviço, c/7S,OO m2.
Financiamento NOVO, OK Cr$ 40,000,00
entrada 5aldo financiado.

TEMOS OUTROS IMÓVEIS PARA SUA
ESCOLHA.

ACEITA-SE IMÓVEIS PARA
OU VENDER.

APTO. ED. JAYME LlNHARES - RUA
VIDAL RAMOS - Ref. 148 - Contendo
living, 1 suite, 2 dormitórios, banheiro
social, cozinha; área serviço, dep. emprega
da, garagem, carpetado, azulejos decorados
até o teto - no 50. andar, Maiores detalhes

PROCURE-NO�
TEMOS UM BOM NEGÓCIO A

, ESPERA
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Estaçâo de Chapecó, ensaios experimentais e multiplicação de sementes básicas de trigo.

balho e de seu produtos
que podem garantir o ne

cessário incremento da

agropecuária. Pois, num

ponto os técnicos são unâ

nimes: a produção e a in

dustrial izaçáo de ai imentos
serão motivos de preocu

pação, em' escala cres

cente, para o homem do fu

turo e é óbvio qU8, para se

produzir e industrializar

técnica e cientificamente,

que se amplia, em todo o

Estado, a atividade pesqui
sadora da produção, com

vistas' ao desenvolvimento.

Foi no sentidd desse

acompanhamento que,
constituída em 1975, ini

ciou em janeiro do corrente
ano as suas atividades de

pesquisa propriamente di

tas, a Empresa Catarinense
de Pesquisa Agropecuária
S.A. (Empasc), que tem

sede administrativa na Ca

pital, em Itacorobi, junto à

Associação de Crédito e

Assistência Rural do Es-

Criada com o objetivo,
principal de promover, es

timular, planejar, coorde-
. nar e executar a pesquisa e

a experimentação agrope

cuárias, visando sempre a

divulgação do conheci
menta científico e tecrioló

gico imprescindíveis ao

desenvolvimento da ativi

dade rural do Estado, a

Empasc se preocupa como

acséscimo da prodütivi
dade aqrícola e com 0" au�
menta da renda do produ
tor, através da pesquisa e

da recomendação de usos

compatíveis com a estru

tura fundiária e com as

condições ecológicas de

sua região, no que se

chama "pacote tecnoló

gico".
Ainda a formação e o de

senvolvimento de uma

massa crítica sobre a reali

dade e as potencialidades
agropecuárias de todo o

Estado estão incluídos nos

seus objetivos específicos.
Para promover esse pro

grama, incluindo a exten

são e a especialização de

seus técnicos, a Empasc
contou, no corrente exer

cício, com recursos que
somaram Cr$ 35 milhões,

sendo Cr$ 15 .milhóes pro
venientes do governo esta

dual e Cr$ 20 milhões pro
venientes do Ministério da

Ag ri cu Itu ra, através da

Empresa Brasileira de Pes

quisa Agropecuária (Em
brapa).
Para a execução de seu

trabalho, a Empasc reúne

atualmente uma equipe
técnica considerada entre

as melhores do País, com

posta de 74 pesquisadores,
37 a nível de graduação e

34 a nível de mestrado (11
dos quais no momento à

disposiçáo da Embrapa) e

14 técnicos agrícolas. As

sessorada por 107' funcio

nários de apoio.
ALTA ESPECIALIZAÇÃO
Constituída dos enqe

nheiros José Oscar Kurtz,
Di retor Presidente: Ge

raldo Cappola, diretor téc-
.

nico, e Conrado Zimer-

.

mann, diretor. administra

tivo, a direção daErnpasc,
'nesta fase ainda de irnplan
taçào, vem recebendo aas

sessoria dos técnicos es

trangeiros Amnon Erez, do

Volcani Center, de Tel Aviv;
Frit: VlJinter, da Universi

dsde .íe Hohenhein, da

Alemanha; e Fredric

Hough, da Rutgers Univer

sity, de New Jersey.
Segundo o diretor pr�si-

Diretor - presidente, agrônomo José Oscar Kurtz

dente, José Oscar Kurtz,

sempre que se fala da pro

gramação da Empasc, se

tem que destacar o princi
pal de seus objetivos, que é

o do aumento da renda do

sementes, de qualidade ga

rantida, das novas varieda
des produzidas, é levada

aos aqricultores do Estado

basicamente pelo serviço
de extensão rural da Aca-'

.
d9!S'�R��, ,1,��,9, �o� vistas.à
pretendida implantação de

uma destilaria de álcool no

Estado, a partir.da cultura

da mandioca. Uma tone

lada desse produto tornaria

possível a produção de 18D

litros de álcool, depen
dendo do índice de amido.

A atuação da Empresa é

desenvolvida através de

sete estações experimen
tais distribuídas, estrategi
camente, em todo o territó

rio catarinense: em Itajaí,
Caçador, Chapecó, Videira,
São Joaquim, Urussanga e

Lages. Cada uma pesqui
sando e experimentando.
os tipos de cultura de sua

região. A Empasc tem,

ainda, sob sua orientação,
o posto agropecuário da

Delegacia do Ministério da

Agricultura, de Campos
. Novos, onde desenvolve a

multiplicação e o benefi

ciamento das sementes bá

sicas de forrageiras, trigo,
soja e feijão.
CEREAIS E GADO

,A estação experimental
de Chapecó, instalada

numa área de 90,5 hectares

e envolvendo o trabalhode

oito técnicos, é destinada a

pesquisar as culturas de

milho, soja, feijão, trigo e

.sorqo. Como principal
linha de pesquisa, esta es

tação. estuda a calibração
.de análises químicas do

solo e o estabelecimento

de funções de produção
com vistas à economici

dade da adubação e corre

ção para as culturas de

milho, soja e trigo e a pro

dução de sementes desses

vegetais.
Trata ainda da compara

ção da eficiência de adu

bos fosfatados, na pre

sença ou ausência de cal

cáreo, para a cultura da

soja e da comparação do

rendimento econômico da

lavoura de feijão e sorgo,
com lavouras consorcida

das para a mesma cultura.

Estuda também processos

de armazenagem de milho,
avalia a eficiência de resul

tados econômicos do es

terco de aves na cultura de

Pesquisa para' desenvolvera agropecuária

agricu Itor catarinense, resc,

nascido de um diagnóstico AS SETE ESTAÇÕES
criterioso 'da realidade es- A programação de pes

trutural dessa forma da quisa da Empasc está for

economia de Santa Cata- mada, no momento, por 13

rina, e, por isso, profunda- projetos específicos e des

mente enquadrada, tarn- -; tinados a pesquisar as cu 1-

bém, nos programas da turas de arroz, milho, trigo,
Embrapa, no contexto da soja, feijão, mandioca,

realidade nacional. sorgo, fruteira diversa de

Toda a programação da clima temperado, maçã,

Ernpasc é submetida à pêssego, fruticultura tropi
apreciação da Embrapa - cal, olericultura e bovinos

especialrnente nos centros de corte e leite. Esses 13

nacionais - tanto para re- projetos estão divididos em

ceber a análise e crítica, do 83 sub-projetos, que se

ponto de vista técnico, multiplicam em 233 núrne

como para criar condições ros de ensaios, instalados

fundamentais no sentido em 31 municípios catari

dequea Empascse habilite nenses.

a receber dos recursos Com referência à cultura

dessa empresa federal. A da mandioca, a Empasc

·tecnol'ogia gerada pela está proce.dendo uma série

empresa, depois, desde a de estudos para a determi

forma de instrução ou en- nação de seu percentual de

sinamento até a seleção de amido em raízes de um e

Reportagem do Departamento
de Jornalismo e Divulgação
da Dicesc.

avicultura. O reconheci- se torna imprescindível o

menta é nacional: Temos o conhecimento.

melhor rebanho suíno do A partir dessa conceitua

País e o agricultor catari- ção -e de que boa parcela
nense é o que colhe a maior da qualidade do homem

quantidade de milho por rural catarinense se deve

hectare (2.400 quilos), em ao desempenho dos servi

todo o Brasil. ços de pesquisa e apertei-
Mas há, também, cres- çoamento da produção,

cendo junto com estes, ou- exercidos aqui pelo estudo

tras lavouras, e outros re- e pela extensão rural nos

banhos de relativa impor- últimos vinte anos, tanto

tância para a sua produção, por parte do Ministério da

que cobrem extensas áreas Agricultura, da Secretaria

das mais férteis e ricas re- da Agricultura e Abasteci

giões pro�utoras do Es- menta e da Acaresc, como

tado. O milho, a soja, o da participação das enti

trigo, o feijão e a criação de dades de' créd ito, espe

suínos e aves, abrangem o cialmente o Banco do Bra

Vale do Rio do Peixe, no sil, o BESC e o BRDE _:_ é

tencialmente - se sabe tado de Santa Catarina

ainda - as regiões mais (Acaresc).
promissoras para a agricul- OBJETIVOS E RECURSOS

Santa Catarina, que nos

anos passados já era apon
tado, junto com os demais

Estados do Sul,. como um

dos "Celeiros do Brasil",
continua hoje num seguro

destaque dentro dessa co

locação. Tem uma impor
tante produção de milho,

soja e arroz e o vulto de sua

criação de suínos só é

ameaçado pelo cresci

mento da, também sua,

rumo do extremo oeste; ao

norte se estendem as cultu

ras da batata, do linho, da

cevada e o refloresta

mento; o planalto central

abriga a bovinocultura, a

fruticultura de clima tem

perado e a silvicultura.

No litoral, abrangendo o

sul do Estado e o vale do

Itajaí, as culturas da man

dioca, do arroz, da cana, a

fruticultura de clima tropi
cal e a bovinocultura, prin
cipalmente a do gado lei

teiro do vale do Itajaí, en
contram maior volume. Po-

tura se encontram no no

roeste, planalto,' norte e

parte do litoral.

PREOCUPAÇÃO CONS

TANTE

Toda essa riqueza de

produção tem levado os

técnicos a incutir constan

temente no homem do

campo, a necessidade da

frequente avaliação e

aprtmorarnento do tra-

f-eijão e os aspectos fito

sanitários relativos às cul

turas de feijão, trigo, soja,
milho e sorgo.
Na estação experimental

de Lages, cem 20 hectares,
são pesquisadas a bovino

cultura de corte e de leite e

as pastagens torraqelras.
Esta unidade de pesquisa
dispõe de 16 técnicos que

estudam, principalmente,
os aspectos relativos à sa

nidade animal, desde o le

vantamento de incidências

nal de Cultivares de arroz,

. além de prestarapoio e rea

lizar estudos preliminares
sobre culturas de possível
interesse para o litoral ca

tarinense e de prestar
apoio às pesquisas pro

gramadas pela estação de
I

Chapecó.
SILVICULTURA EM ES

TUDO
A estação experimental

de: Caçador,. instalada
numa área de 1.579 hecta

res e contando com dois

e sistemas de controle, até técnicos de nível superior,
a avaliação e o manejo de além de um em pós-.
pastagens e forrageiras, de graduação, é destinada a

verão e de inverno, das vá- pesquisas :de fruteiras de

rias regiõesdo Estado, com clima temperado (maçã,
influência no comporta- pêssego eameixa) e de sil

menta reprodutivo do re- vicultura (em estudos finais

banho e, finalmente, dos para a instalação).
dados econômicos da pro- As linhas de pesquisa

duçáo. dessa estação estão dedi-

FRUTAS E HORTALIÇAS cadas basicamente à intro-

Para pesquisar as cultu- dução seleção de cultiva

ras de arroz, mandioca, tru- res de fruteiras tempera
ticultura tropical (abacate, das, perfeitamente. adapta- 1

limão e abacaxi) e a horti- das às condições clirnáti-
'

cultura (batata, cebola, to- cas das' regiões de cultivo

mate e alho), a estação ex- no Estado; à obtenção de

perirnental de Itajaí conta porta-enxertos para ma-

'com 15 técnicos que estu- cieira, resistentes às prin- I

dam numa área de 120 hec- cipais doenças; e a aspec

tares. tos relativos à ferti lidade do

Essa estação pesquisará solo, com a verificação do

aspectos relativos à tertili, efeito de diversos níveis de

dade do solo, os efeitos da . nitrogênio, fósforo, potás
adubação nitrogenada em sio e cálcio na' cultura da

arroz irrigado, a produção macieira.

de sementes básicas e ge

néticas de arroz e hortali

ças, a produçáode mudas

tropicais e a competição de

cultivares e linhagens de

arroz e mandioca, visando

à indicação das· técnicas

mais produtivas e melhor

adaptadas às diferentes re

giões de cultivo do Estado.

A estação experimental
de Urussanga, dispondo de

um técnico de nível supe

rior e um técnico agrícola,
pesquisará as .produções
de arroz, mandioca, soja,
milho, feijão e sorgo. Em

colaboração com a estação
de Itajaí, aquela unidade

estudará os métodos de

análise de solos de arroz iro,

rigado; os efeitos de adu

bação nitrogenada em ar

roz; e a competição regio-

Essas pesquisas serão
f'

.

efetuadas numa prot;ra-
mação integrada com as

estações de Videira e São

Joaquim, também atuando

na área de fruticultura tem-

parada. Nestas estações,
os produtos pesquisados
são idênticos aos de Caça
dor, divergindo desta ape

nas nas áreas de terra e no

número de técnicos. Em

tudo isso, reconhecem os

técnicos, . "há o real

exemplo da cooperação
entre orgãos federais e es

taduais, buscando o de-

senvolvimento dapesquisa
.e da extensão, numa forma
integrada e com o racional

aproveitamento dos recur

sos humanas, materiais e

tmanoeiros" .
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Volks ficou destruído
na batida com o poste

Muito pouco pode ser aproveitado do Volks acidentado.
.

Por volta de 1 h30m de ontem a Delegacia de Segurança
Pessoal registrou um acidente na rua Max Schramm, próximo ao

Posto 5, no Estreito, onde o Volkswagen, placas AN-3112, de
Curitiba, que trafegava no sentido Florianópolis-Barrei ros,
chocou-se com um posteda Celesc. Resultaram danos de grande
monta - o automóvel ficou destruído -, além de ferimentos no

motorista José Roberto Langer. A DSP registrou também dois

atropelamentos na manhã de ontem, resultando ferimentos em

dois menores.de idade, que foram atendidos no Hospital Infantil.
-

Embora as autoridades não tenham revelado o motivo do

acidente: presume-se que o Volks, propriedade de Oseas da
Costa Felix, foi "fechado" depois de ter sido ultrapassado. Tarn
bém existe 'outra hipótese, segundo a qual o motorista do carro

acidentado bateu no poste ao desvia.r de um terceiro veículo. No
entanto, as 'possibilidades de ter sido excesso de velocidade ou

um defeito mecânico a causa do choque não foi abandonada.
Em consequência da violenta colisão, o Voks ficou destruído

e sem condições de trafegar, sendo solicitado o guincho do
Detran para removê-lo. O motorista José Roberto Langer, resi
dente na rua Felipe Schrnidt, sofreu ferimentos, sendo atendido
no Hospital de Caridade.
OUTROS ACIDENTES . I
O menor Marcelo Hemrique Meira (4 anos, filho de Fernando da

Costa Meira e Maria Ida Meira., residente na rua Júlio Moura, 14),
foi medicado ontem no Hospital Infantil, com ferimentos na ca

beça. O garoto foi atropelado nas proximidades de sua residên
cia, por volta das 10 horas' de ontem, por um Maverick sem

placas, pertencente a Reginaldo Porakh e dirigido por Miguel,
Francisco Vela, 27 anos, solteiro, 'residente na rua Bocaiúva, 105.
O atropelante socorreu a vítima.

Já a menor Cristiane de Souza (8 anos, filha de José de Souza
e de Ana Maria de Souza), foi internada no Hospital Infantil, com
fraturas, que resultaram de um atropelamento. O acidente acon
teceu próximo à residência da vítima, na rua Aracy Vaz Callado,
982, no Estreito, às 1 dM'Om de ontem, envolvendo o Corcel AB-
7687, pertencente a Antônio Gamba, que tinha ao volante o moto
rista Antônio Carlos Gamba, residente na rua Olegário da Silva
Ramos, 491, em Capoeiras.

Assaltantes confessam
crimes ao longo da SR

'.

Carmina e Lourinaldo relataramtodos os assaltos.

Agentes da Delegacia de Furtos interrogaram
ontem os ladrões Louriríaldo Guerreiro Gonçalves,
o -"Pirulito" (24 anos, solteiro, natural de Porto
Alegre), e Carmina João Espíndola Filho (19 anos,

solteiro, também natural da capital gaúcha), que
confessaram a autoria de vários assaltos a postos de
gasolina, bares e lanchonetes ao/ longo do trecho

Palhoça-Joinville da BR-101, além do' roubo de vá
rios automóveis. A prisão da dupla ocorreu na casa

de um amigo conhecido por "Brigitte", na Prainha,
e vários objetos foram recuperados pela polícia. Os
dois outros integrantes da.quadrilha, os menores

conhecidos pela alcunha de "Sarrão" e "Jorginho",
conseguiram fugir e estão desaparecidos. O quinto
elemento participante da. "gang", também menor,
conhecido por "Pingo" já estava .desliqado do
bando e havia retornado a Porto Alegre, de onde
procedem todos os marginais.

'

Ao contrário do que presumiam as autoridades,
Lourinaldo, Carmina,' "Sarrão",' "Jorginho" e

"Pinto" não tinham ligação com a "gang" de "Pau
linho lqnorante" morto em tiroteio na cidade de

Araranguá quando resistiu à prisão e feriu o �gente
Leonel João Pereira.

Em poder de "Pirulito" e Carmino, a polícia da
(

Capital conseguiu apreender grande quantidade de

objetos roubados pelo grupo. No lote estão um tele
visor portátil, rádio, toca-fitas, liquidificador, armas
de vários calibres, roupas e algumas garrafas de
bebida.

Lourinaldo, em seu depoimento, disse que pos
sui passagem pela polícia gaúcha por roubos e

agressão e que veio para Florianópolis acompa
nhado de Carmina e de mais três marginais meno
res. Ele confessou o assalto ao casal em Bom
Aprlqo, que foi confirmado por Carmina, tendo rou
bado o Voks e rumado para Palhoça, onde assalta
ram o posto próximo ao trevo e levaram cerca de :3
mi-l cruzeiros, cigarros e alimentos. Trancaram os
dois empregados do posto no banheiro e roubaram
um Opala, abandonando o Volks. Em Tijucas, imobi
li;zaram 5 empregados que foram trancados no ba
nheiro e, roubaram rádio, toca-fitas, relógio de
pulso, cheques e alimentos.

Os bandidos foram perseguidos por um Passat,
mas conseguiram entrar num matagal à margem da
BR-1 01, enganando o pessoal. Chegaram a Joinvill_e
e assaltaram mais um posto levando um Corcel e

foram obrigados a deixar o' Opala que apresentou
um defeito' no motor. Ainda em Joinville, roubaram
de um posto o Maverick de placas de Curitiba e

retornaram em direção ao Sul do Estado. No ca

minho "visitaram" o Posto Sinuelo e o restaurante

ltajubá, e seguiram para Viamão, no .Rio Grande do

Sul. Lá, dividiram o dinheiro e objetos "recolhidos"
e foram todos para Porto Alegre, onde roubaram

mais tarde um Volks e voltaram a Florianópolis.
Os dois marginais foram recolhidos ontem à

Cadeia Pública e a polícia catarinense procura, jun
tamente com a gaúcha, os três outros etementos do
bando, os menores "Sarráo", ",Jorginho" e

"Pingo".

Bombeiros procuram vítimas da
explosão que abalou Curitiba

/

o Corpo de Bombeiros e soldados
da Polícia Militar do Paraná conti
nuam revirando os escombros, de
cerca de 160 casas que foram des
truídas parcialmente pela explosão
da carga de dinamite que o caminhão
Mercedes Benz placas CR-4362 (PR)
a procura de corpos e sobreviventes.

O Instituto Médico Legal confirmou
na manhã de ontem que só foram
constatadas três mortes: o veterinário
João Mateus dos Santos e uma mu

lher não identificada. Oitenta feridos,
20 dos quais em estado muito grave,
continuam internados nos hospitais
de Curitiba .

A Prefeitura de Curitiba informou
que todos os desabrigados - cerca

de mil pessoas - estão sendo remo

vidos para o Ginásio Atlético, onde foi
montado um, centro de atendimento
de emergência. O prefeito Saul Raz

acompanha os trabalhos perícia téc
nica e buscas que atingem uma área

de cinco quilômetros quadrados
atingida pelo deslocamento de ar

causado pela explosão de 1.500 qui
los de dinamite.
) Algumas famílias acompanham os

trabalhos no local à procura de paren
tes. Valdir Silvana da Cruz, por
exemplo, se mostrava aflito à procura
da mulher e da filha, pois não as loca
lizou em nenhum dos hospitais da ci
dade, e sua casa situada próximo ao

local da explosão foi totalmente des
truída.
A violência da explosão. foi tanta

que o corpo do guarda João Mateus -:

dos Santos ficou totalmente .rnuti
lado, com a sua caixa toráxica inte
riamente deformada. A Prefeitura de
verá aguardar .o laudo pericial para
determinar a responsabilidade da
empresa transportadora catarinense
e com isto resolver a situação dos de
sabrigados e a forma de reconstrução
de 'suas casas.

.

"

.Ladrões detidos em 81umenau

JOINVILLE COM NOVO CINE PALÁCIO
�.

A Empresa, de Cinema Arco-I ris Ltda., inaugurou no dia primeiro de setembro
do corrente às 18 horas, o novo cine Palácio, com moderno sistemas de ar

condicionados, cujo local comportará cerca de 1.200 pessoas sentadas. Participa
ram· da inauguração o Prefeito Municipal Pedro Ivo Figueiredo Campos, o

proprietário da empresa Arco-lris. Augusto Lazaris, os delegados de polícia João
Pessoa e Saul Trais, vereadores Marco Antonio, Nagib Zattar, Arthur Woltes, o

candidato a vice-prefeito Violantino Rodrigues e outras autoridades.
'

A inaugurcfção deu início com coquetel oferecido aos presentes organizado
pela Wiskerie Capri, onde participaram a imprensa e autoridades, após a cortesia
oferecida, o Sr. Izidoro l.assalve, dirigiu-se aos primeiros degraus da entrada e

agradeceu de público a presença maciça daqueles que o prestigiaram, elogiando e

agradecendo a ajuda municipal na pessoa do seu representante, bem como a

todos que trabalharam para que esta obra chegasse ao fim.
.

No discurso' o mesmo passou a palavra a outros dirigentes da empresa e ao

prefeito municipal, onde em seguida a firma autorizou que fosse rodada um

jornal como demonstração, sendo que as oito horas e quinze minutos a bilheteria
seria aberta ao público.

' .

-ardim santa rnõ
•

'Blumenau (Sucursal) - Lentamente a polícia local
,
vai desbaratando as pequenas quadrilhas de assaltan
tes que roubam a domicílio levando televisores, arti
gos eletrodomésticos etudo que estiver à mão. Ontem
à tarde uma eqúipe da Delegacia de Comarca, for
mada pelos comissários Renàto e Silvio, capturou
mais dois 'assaltantes que levaram da 'Empresa de

, Transportes Transoeste 2 pneus, '1 televisor e farto
material de acessórios para.autornóvels.
Valdeci Gonçalves, de 23 anos, e Osnildo Becker, de

25, foram presos e depois de 'interrogados confessa
ram a autoria dos furtos possibilitando à polícia recu

perar o material.
A polícia foi comunicada do assalto e iniciou em

'seguida as investiqações. As suspeitas recairam
sobre Valdeci, preso anteriormente por furtos seme

Ihan)es. Os comissários estiveram em sua casa en

contrando o televisor roubado. Porém o ladrão ainda
, tentou omitir nomes dos envolvidos na compra dos

pneus, mas depois de interrogado, denunciou seu

companheiro e os dois estão presos aguardando in

quérito.
ATROPELAMENTO
Ainda na tarde de ontem o menor Edson Cleodino

de Jesus, de 10 anos de idade, filho do árbitro Mozart

Badia, da Liga Blumenauense de Futebol, morreu

atropelado sob as rodas de um. caminhão na rua Pas-�
tor Osvaldo Hesse.

O menor retornava da escola e ao encontrar o crmi
nhão estacionado, placas JL-0637 (cujo motorista não

foi identificada) pendurou-se na carroceria. O veículo

percorreu um grande trecheto daquela rua, parando
em seguida ao ser avisado por transeuntes que havia
uma criança dependurada na traseira. Com a parada
brusca pois o motorista não sabia que a criança es

tava atrás, o menor escorregou ficando debaixo das
rodas do caminhão, morrendo instantaneamente sem

ser medicado,

A
Contacto

está vendendo,
para pronta entrega

as últt.nas unidades resi
denciais no Jardim Santa iV:ônica.

Casas em esti!o americano, divididas fun
cionahuento . Li ving , 2 011 3 quartos, acarpe tada. Banheiro em azulejos
decora dos t' apare lhos de qualidade. Cozinha com pia de inox e azule
jos decorados. Terreno murado l' ajardinado, Local de grande valorlza
cão e de fácil acesso ao centro. CONDiÇÕES: Pequena entrada c pres
tac õr-s í.gua

í

s as dp IUI' aluguo l ,
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Pça Pereira Oliveira. Ed. Vise. de Ouia Preto
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fone:223958

CGC/MF 83.646.620/0001-20

RELATÓRIO DA DIRETORIA

Senhores Acionistas:

Cumprindo determinações legais e estatutárias, ,submetemos a exame. e deliberação de
Vv.Ss., o' balanço geral da Empresa, encerrado em 30 de junho de 1976, acompanhado' da
demonstração da conta lucros e perdas e o respectivo Parecer do Conselho Fiscal,
colocando-nos, ainda, à disposição de Vv.Ss. para qualquer esclarecimento.

Criciúma, 25 de agosto de 1976
JORGE CECHINEL RUBENS ANTONIO DE LUCCA
o iretor Presidente
CPF. 003.506.649

Diretor Administrativo
CPF. 107.630.319

BALANÇO GERAL LEVANTADO EM 30.06.76

AT I V O

DISPONIVEL
Caixa e Bancos, " , 9.143.027,73

,REALIZÁVEL A CURTO E LONGO PRAZO
Duplicatas e Títulos a receber, C/Correntes devedores, .

, acionistas, almcxarlfado, produtos em fabricação,
obrigações e letras a receber 41.514.845,02
IMOBILIZAÇÕES TÉCNICAS
Terrenos, edifícios, máquinas e equipamentos indus
triais, móveis e utensflios, veículos, ferramentas, apa-
relhos e equiparnentoa.de agrimensura e 'concessões 44.208.571,37

IMOBllIZAÇOES, F INANCEI RAS
Participações, fundos e títulos de crédito 3.116.888,51

REAVAlIAÇOES
Terrenos, edifícios, máquinas e equipamentos indus
triais, móveis e utensílios, veículos, ferramentas, apa-
relhos e equipamentos de agrimensura e concessões . 15,890.922,18

PENDENTE

D,espesas diferidas, importações em curso, débitos a

classificar, depreciações pendentes e valores corrigidos
a amortizar

COMPENSADO
5.867.122,50

Contratos c/penhor, ações caucionadas, títulos caucio-
nados, vinculados em cobrança, contratos de seguros. '40.779.997,40 160.521.374,71

IraDscrito as páginas ns; .287, 288, 289, 290, 291, do livro Diário no, 8, rubricado em

26.08.1975. I

PASSIVO

NÃO EXIGIVEL
Capital, reservas, fundos de 'depreciações, FGTS,
devedores duvidosos-e saldo a disposição da AGO 53.121.246,08

EXIG(VEL A O'JRTO PRAZO
Fornecedores, contas correntes, Folhas a pagar, digo
de pagamento., imposto a recolher, contribuições,
seguros de transportes a recolher, contribuições so

ciais, impósto de renda na fonte, bancos c/títulos
descontados .1. . . . . . . . . . . • 34.780.357,31

EXIGfVEL A LONGO PRAZO

Obriqações a pagar e bancos c/empréstimos 31.1'14.773,92
PENDENTE
Créditos a classifiear

COMPENSADO
125.000,00

Contratos de penhor, .caução da diretoria, endossos

p/caução, c/vinculada, títulos em cobrança, seguros
contratados . '. . . . . . . . .'. 40.779.997,40 160.521.374,71

Transcrito as páginas ns. 287, 288, 289, 290, 291, do Livro Diário no. 8 rubricado em

26.08 -.1975.

,
' DEMONSTRAÇÃO DA CONTA "LUCROS E PERDAS"

DÉBITOS
Matéria Prima, Máteriais secundários, força e luz, com

bustíveis, mão-de-obra, encarqos sociais, c/previden
ciárias, embalagens, manutenção, de máquinas e, fretes, e
carretos . . . . ', . . 57.078.449,45
Despesas Administrativas 5.221.997,23
Gastos e/Vendas 6.177.673,83
Gastos tributários . . . 20.?07.303,64
Gastos financeiros .

8.000.681,11
Outras contas 1.127.,266,66
.Reserva legal e saldo a disposição da AGO 19.355.141,04 117.768.512,96
Transcrito as páginas, 287, 288, 289, 290, 291, do livro Diário no. 8 rubricado em

26.08.1975.

CRÉDITOS
Venda de Produtos fabricados, receitas diversas 116.494.407,60
Outras contas . . . . . . . . . . . . . .. 1.274.105,36 117.768.512,96
Transcrito as páginas 287, 288, 289, 290, 291, ,do Livro Diário no. 8 rubricado em

26.08.1975.

JORGE CECHINEL FILHO

,
O iretor Presidente

RUBENS ANTONIO DE LUCCA CARLOS AUGUSTO BORBA
Diretor Administrativo Tec.Cont. CRC/SC 2085 - CPF003.519.629

PARECER DO CONSELHO FISCAL
O Conselho Fiscal da Cerâmica Santa Catarina S/A, com sede na cidade de Criciúma (SC)

à rua �nita Garib_aldi, 430, 'por seus membros abaixo assinados, reunidos para tornarem
conhecimento do Relatório da Diretoria, Balanço Geral e Demonstração da conta Lucros e

Perd�s, referente ao exercício encerrado em 30 de junho de 1976, após examinarem os
referidos documentos, resolve por unanimidade aprová-los à próxima Assembléia Geral
Ordinária, para devidá aprovação.

.

Criciúma (SC) 25 de agosto de 1976

...

, MÁRIO DIOMÁRIO DA ROSA
CPF 122266029

HONÓRIO BÚRIGO
CPF 009295069

.ioss ANTONIO BONGIOLO
CPF 105860919

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ainda nem começaram à

preparar o leito da 'estra
da que noleva à Joaqui
na e que, conforme pro
messas, deverá (ou deve

ria? } estar devidamente

lajotada até antes do ve

rão.
*

É que daqui a pouco o

verão estará aí e não é

assim, em dois tempos,

que se 'lajota- quase qua
tro quilômetros de ex

tensão.

•
Martinho de Haio' (pela
Associação dos Artistas

Plásticos de Florianó

polis) e Luiz Paulo Pei

xoto (pe». Galeria do

Peixoto) foram mais

dois que remeteram tele

gramas ao governador
Antônio Carlos: Konder

Reis solicitando a per

manência de Marcondes

Marchetti a frente da

Coordenação para As.

suntos Culturais do Go

verno do Estado.

•

stodieck
A fina flor também vai a escola
As senhoras Kirana Lacerda, Maria Helena Ramos

Gomes, Neyde Costa, Diva Magdalena Fleischmann (é
prima do governador), Iracema Pedrosa, Inelzyr Bertolli
(mulher do Orlando, mãe do Alvaro), Irene Lacerda
Rosa (a do Babá), Liana Maria do Valle Pereira (a do

Chanico), Maria Odete Bonato (a do Ivan), Marita
Bastos (a do Fernando), Rita Viegas Cerqueira Cintra,
Tania Schaefer (a do Hamilton), Tereza Leopoldina

• Daux (a do Luiz), Ada Fontes, Cléia Borges Espindola
(a do Luiz Carlos, presidente do Avai), e Miriam
Consoni (a única senhorita do grupo), entre outras

mais, não participaram de nenhum chá como a princi
pio podem imaginar, mas sim, são colegas de aula - já
imaginaram quã fina classe? É que elas são atentas

alunas do curso de Atualização de Mulheres, no Centro
de Treinamento do BESC, desde o dia 24 último até
IOde setembro.

*

Se as ilustres senhoras (e senhorita) já são nor�almente
tão atualizadas, imaginem agora, depois deste curso:

serão 'até capazes de prever o futuro.

Santa Catarina news
Santa Catarina, mais uma vez, está no noticiário
nacional. E como quase sempre, com notícias que não
são .Iá das mais agradáveis como é o caso, deste
caminhão, da Transportadora Catarinense e carregado
de dinamite, que acabou de explodir no bairro de

Juvevê, Curitiba, provocando mortes, além de inúmeros
e altos prejuizos materiais.

*

Como se não bastasse, há aquele navio graneleiro, o

Frotavento, que parece não querer sair de Imbituba e

até\ ontem continuava encalhado há cem metros da

,praia, um passatempo não só para os moradores da

região, como para' curiosos que até lá estavam se

mandando atrás de um insólito visual.

*

Blumenau (que continua disputando com Joinville o título de capital do
interior catarinense) está em festa mesmo sem ter motivos diretos para
tanto regozijo .. Ao menos é o que demonstrava a expressão de"'al�ria do

comentarista esportivo da loura TV 'Coligadas, na -neite d'antes d'ontem, a()'" I,',

anunciar,
.

entre fogos e aplausos, ;que a partida finar do campeonato
catarinense de futebol deste ano, "depois de' cinco anos, será disputada
entre dois clubes do interior", o Juventus, de Rio do Sul, e o Joinville, 4�
Joinvílle mesmo (de Blu é que não vai ser).

Acabou de�assumiu a se

cretaria do Santacatarina

Country Club o elegan
tíssimo Antonio Carlos

Viecelli, o da BESC Dis

tribuidora, também co

nhecido como Toninho
,

"Cardin", pelo rigor da

moda em que diariamen

te se apresenta.
*

Aliás, é digno de nota o

fato de que o "Cardin"

em questão paga, men

salmente ao seu alfaiate,
a quantia de Cr$ 2 mil

"

para ter o guarda-roupa
rigorosamente na moda,
mesmo que não mande

fazer roupa alguma em

determinado mês, - no

mes seguinte ele descon

ta e manda fazer duas...

•
Bem informadas linguas.
dão conta de que Waltt!
Clark nem bem termi

nou o que .tinha a fazer
em Florianópolis, na sua

rápida_
e badalada passa

gem por aqui na semana

que passou, embarcou

no seu aviãozinho (seu
não, da Líder) e voou

para um encontro com

Elsa Martinelli, ela mes

ma, a ex-atriz italiana

que se encontrava no

Rio para uma série de

contatos profissionais (a
'moça agora é estilista e

está pensando em lançar
uma linha de roupas que

leva a sua griffe no

Brasil ainda este ano).
Segundo as linguas, Wal

ter apenas convidou-a

para jantar.

Artes a mil
A Galeria do Centro (a do Bom Abrigo) não sossega
um \ minuto. Nem bem encerrou (com sucesso) a

exposição 'de Romeo de Paoli já está anunciando, para,
o dia da Independência, terça próxima, o vernissage da

expo de Presilíno, jovem artista mineiro especialista em

casario barroco, tão ao gosto de colecionadores e

decoradores.
*

Como se não bastasse a mostra do mineiro, a sala

eternamente dedicada aos catarinenses, no mesmo

Centro de Artes do Bom Abrigo, está com exposição
de artistas blumenauenses.

*

E o teatro, lá nos fundos, está levando, desde ontem

(ontem, hoje, 10 e 11), "As' duas faces de Jason

Visconti", com o próprio Jason (que dirige, produz e

escreve - a quatro mãos: as outras duas são de Luigi
Pirandello) e Edio Nunes de Souza um veterano da

, ribalta barriga-verde ou seja, da vida catarinense ...

Sérgio Madeira Neves fez aniversário ontem

e recebeu seus amigos
mais intimos para uma lauta mesa de vinhos

e salgadinhos, seguidos de docinhos.

Cinema

Darci Costa

Mark Stevens: reaparece, como ator e diretor, em A Vingança do
Pistoleiro de Missouri

o REI DA NOITE -

Filme nacional estrelado

por Marilia Pera e Paulo;
trata-se de um espetáculo
marcado pela sobriedade,
narrando a história de Te
zeinho (Tertuliano Jatobá
da Silva) o funcionário sem

perspectivas, que se refugia
no sexo e na bebida; um

homem como milhares, que
nos anos trinta e quarenta,
praticamente inventaram
uma forma de viver tipica
mente paulistana, segundo
Silvio Lancelotti. "os falsos
aristocratas, os inseguros

. maneiros, gente fina.. de
boas palavras e hábitos irre

preensíveis, cabelo reluzen
tes, bigodes aparadíssimos e

uma avassaladora incapaci
dade de enfrentar a' ver

dade". 18 anos. Cecomtur
2+7;45-9,45.
JULIA E SEUS HO

MENS - Erotismo comer

cial, estrelado por Silvia
Kristel, a atriz do famoso
Emmanuele, Direção de Si
gí Ro the.rmund, sobre

quem as referências, pelo
menos no que tange a este

filme, não são nada boas.
18 anos.' São -José
3-7,45-9,45.
A VINGANÇA DO PIS

TOLEIRO DE MISSOURI

- Westem feito na Europa;
Mark 'Stevens, além de de
fender o papel, principal,
também dirigiu o filme, fa
to que desperta a atenção,
pelo fato de haver o ator,
na área da direção, colhido
alguns resultados expressi
vos, em alguns westerns
classe B, feitos para a Al
lied, há alguns anos. Coad
juvantes: Marianne Koch
Mário Adorf, Frank Olíve-
raso 14 anos Ritz
5·7,45-9,45. ,

AMARGO SABOR DO
SEXO - com Tab Hunter,
Nadyne Turney - 18 anos.

Coral 3-8-10 horas.
-

ESPY - AÇÃO EXTRA
SENSORIAL

SOCORRO UMA
VIRGEM ESTÁ ME
AMANDO is anos.

Roxy 2 e 8 horas.
NINGUÉM SEGURA

ESSAS MULHERES, com

Jece Valadão, Jorge Doria,
Vera Gimenes, 18 anos -

Jalisco 8 horas.
KUNG FU - JRMÃOS

DINAMITE .'
ATORMENTADA PELO

SEXO - 18 anos - Glória 8
horas.

O SUBMARINO DA
MORTE, com David Jansen
- 10 anos. Rajá 8 horas.

\

HORÓSCOPO
1_

Omar Cardoso

ÁRlES - Dia desfavorável
aos negócios arriscados e

para . solicitar favores a

quem quer que seja. Não

viaje, a não ser por estrita
necessidade. Não espera
grandes coisas deste dia.
Contudó, há favorabilidades
aos jogos e a loteria.
TOURO - Você não pode
esperar grandes coisas do
dia de hoje. Cuidado para
não sofrer enganos e perda
de dinheiro. 'Relações com

pessoas de Capricórnio e

Virgem trar-lhe-á satisfa-
. ções, Bom às viagens e ao

amor.

G�MEOS - Se pretende
fazer viagens de negócios
ou mesmo de recreio, o dia
lhe é propício. Também pa
ra mudar de residência e

visitar parentes. Neutro pa
ra as coisas do coração.
Sucesso nos negócios bem
entabulados.
CÂNCER - A influência
astral proporciona-lhe Um
dia favorável em vários as

pectos. Poderá receber pre
sentes, cartas com notícias

agradáveis e ser muito bem
sucedido nas questões senti
mentais. Divirta-se e faça
amizades.
LEÃO - Espere mais uns

dias para fazer o negócio
que está pensando. O fluxo
astral é bom unicamente às
coisas do sentimento, ami
zades e caridade. Elevação
da personalidade, das con-'

-

dições . sociais e da saúde.
Tente a Loteria.
VIRGEM - Influência des
favorável à saúde e ao. siste
ma nervoso. Excesso de tra
balho ou de preocupação
poderá acarretar-lhe sérios

desequilíbrios orgânicos e

emocionais. Cuide-se mais.
Bom aos estudos e as pes
quisas.

LIBRA - O dia não favore- '

ce as relações sentimentais
de Libra, muito menos be
neficiá-lhe a harmonia con

jugal. Dia nada propício ao.

,amor e as amizades. Por
outro lado, faça bons negó
cios e progredirá no traba
lho.
ESCORPIÃO =: Poderá ser

este, o. seu dia mais desfa
vorável da semana. Está su

jeito a resfriar-se ou a so

frer algum pequeno feri
mento. Indícios de briga
com pessoas de Touro.

Mas, de evitar e agir corre
tamente, conseguirá seus

objetivos.
SAGITÁRIO - Poderá ini
ciar neste dia viagens lon

gas, manter contato muito

proveitoso com autoridades
e dedicar-se ao estudo de

línguas. Auxflio províden
cial para melhoria da situa

ção econômica. Bom aos

jogos e à loteria.
CAPRICORNIO - Dia to

talmente favorável para vo

cê. Terá muitas alegrias
proporcionadas por paren
tes e magnificas relações
sentimentais com pessoas
nascidas em Touro e Pei
xes. Todavia, não abuse das
coisas prejudiciais à saúde e

à moral. _

AQUÁRIO - Também para
você este dia será bem pro
pício. Astrologicamente es
ta Casa Astral favorece as

amizades, e a esperança de

que seus desejos se reali
zem. Novas e valiosas idéias
com \elação ao seu futuro.
PEIXES - Não confie de
masiadamente em pessoas
nascidas em Gêmeos e li
bra porque poderão causar

-lhe decepções no terreno

sentimental. Para os negó
cios em geral, prefira os

nativos de Câncer. Chances

profissionais e boa saúde.

-

c
GENTE

A novela "O JULGAMENTO", proxima
atração das 19:45 horas .; está sendo grava
da, diariamente, na cidade de Araçariguana.
O diretor Edson Braga está satisfeito com o

ritmo dos trabalhos e anuncia que, até o

final da próxima semana, ele encerrará a

gravação dos "takes" dos 15 primeiros capí
tulos. O trabalho será completado, posterior
mente, no estúdio.

000
Colunista Alik Kostakis, da Última Hora
paulista, informando quê os amigos de Jusce
lino Kubitschek construirão dentro em breve
o "Memorial JK", um monumento idealiza
do por Oscar Nierneyer, o primeiro do
gênero a ser construido no nosso País.

000
Chico Martins, o Cristiano de "Os Apóstolos
de Judas", foi convidado pelo diretor Silvio
de Abreu, para participar das filmagens de
"A Arvore do Sexo". Os trabalhos serão
iniciados na segunda quinzena deste mês, na
cidade de Queluz, em São Paulo.

000
"Quinteto Violado", que possui bom público
em Florianópolis, onde já se apresentou
diversas vezes, estreou anteontem em' São
Paulo "A Missa do Vaqueiro". O espetáculo
está sendo muito bem recebido pela crítica.

000
A Rede Tupi de Televisão vai contratar vera
Fischer e Perry Salles. A dupla participará
das próximas novelas qlUe estão para ser

lançadas.

nome do bar de sua propriedade que foi
batizado pelo conhecido jornalista curitibano
Aramis Millarêh.

000
Walter Foster iniciou' seus trabalhos nas

gravações -de "Xeque Mate", vivendo o papel
de Leoriardo Silveira Martins, advogado, fa
zendeiro e pai de Aldo Xavier (Ênio Gonçal· .

ves). Os autores Walter Negrão e Chico de
Assis não revelam muita coisa sobre a carac

terística deste personagem, mas sabe-se que
ele tem grande importância para o desfecho
da história.

000
Nas livrarias da cidade, um novo livro de

poesias de Artemio Zanon, "A Execução da
Lavra".

000
O ator Luís Carlos de Morais já está partici
pando das gravações de "Papai Coração". Ele
deverá aparecer dentro de alguns dias" inter
pretando Júlio.

000
Selma Egrey deixa de ser noviça' no capítulo
107 da novela "Papai Coração".

000
Urna das maiores emoções da novela- "Os
Apóstolos de Judas" está reservada para o

capítulo 85, quando Judas (Jonas Mello)
recebe a herança que lhe foi deixada pelo
mendigo Tomé (Sadi Cabral). A partir daí,
Judas muda totalmente Q seu comportamen
to e a sua personalidade,

000
Neste sábado, na TV Cultura, surge mais
uma vez o "Velho Guerreiro" em "A Buzina
do Chacrinha", recebendo em seu júrí, perso
nalidades como Nelson Rubens, Pedrinho
Mattar, José Messias, John Herbert e Maria
do Rosário Nascimento e Silva.

000
Dia 8 próximo; no Auditório Augusta, em

São' Paulo, a estréia de "A Noite dos
Campeões". O espetáculo que fez grande
sucesso no Rio, terá em seu elenco Edney
Giovenazzi, Cláudio Correa e Castro, Sérgio
Mamberti, Raul Cortez e Jonas Mello.

Fora Sérgio, todos pertencem ao elenco
de novelas da Rede Tupi de Televisão. 'A

direção é de Ceci! Thiré.
000

Duarte Gil Gouveia, assistente de direção de
Geraldo Vietri, vem se saindo muito bem na

direção das externas de "Os Apóstolos de
Judas". O próprio Vietri e todo o elenco da
novela não tem. poupado elogios ao moço,
que, é, na realidade, uma grande revelação.
Falà!.se: à'ié "que ,-à� piÔlÕma -hístóría de Geral
do Vietri já terá a direção de Duarte Gil.

000
"Eu nadava em- piscinas, agora nado em
álcool" (Esther Williams).

000

Editora e Livraria Lunardelli convidando

para o 30. Encontro de Autores Catarinenses

que vai acontecer no próximo dia 10 em

Lages.
No Encontro, serão debatidos assuntos rela
cionados com a literatura catarinense. Tam
bém uma noite de autógrafos com a partici
pação de alguns nomes conhecidos da litera
tura de Santa ,Catarina.

000
Com a presença do costureiro Amalfi e de
suas manequins, foi gravada a cena. onde a

personagem Marina (Márcia Maria) escolhe o

seu vestido de noiva, para o casamento com

Williams (Wilson Fragoso). Esta 'cena irá ao

ar num dos próximos capítulos de "Os

Apóstolos de Judas".
000

Quem circulou esta semana por Florianópo
lis, muito vivo e gozando de perfeita saúde,
ao (contrário do. que haviam espalhado aqui,
de que ele - hàv·ia -rrnórrido 'num acidente
automobilístico, foi o artista ,plás*ioo?,CelllO
Filho. Ele está em Curitiba, exercendo as

suas atividades e comandando as movimenta
das .noites do seu "Favela dos Artistas",

._.......___ __.___CLUBES ---'

x X

O LIRA TÊNIS CLUBE, fio- Hoje no CLUBE DOZE, Boite
je, na Boite para casais, terá' com som super quente e a

como atração, o Seresteiro melhor seleção de MÚSICAS
MARINO GALHARDO, além JOVENS

LAGOA IATE CL UBE
Dentro da programação do

Lic, comemorativa a Semana
da Pátria, destaque para a

exibição, amanhã, pela ma

nhã, Pll,r parte do Corpo de
Bombeiros e Base Aérea, de

demonstrações de busca e 'sal

vamento, saltos de Paraquedas
e outras novidades..
A garotada vai gostar:

X
Ainda no LIC, a movimenta

ção .vai ser grande, segunda-
'-feira a noite, com torneios
de Tênis de Campo, Canastra
entre casais e Voleibol misto.

Na. BOITE REDOMA, jantar
dançante' com Regional e par
ticipação, sempre especial, de
Neide Maria.

'

X

Parabéns ao corpo social do

Clube, que indiscutivelmente,
tudo tem feito em beneficio
da comunidade.

X

DOZE
No próximo sábado, dia 11, o
Baile de Calouros da Universi
dade Federal de Santa Catari
na. Como sempre, a festa será
de um sucesso absoluto.

X
Ainda no DOZE, dia 17, int-

,

cio da Exposição de SIL VIO
PLÊTICOS. Valiosa oportuni
dade para você apreciar a

obra daquele que é considera
,do uma das expressões maio'

res em arte.

Como Santa Catarina é um estado 'relativamente desco
O setembro do Figuei- nhecido para o resto do país, não será surpresa se

rense está tão agosto do algum jornal de fora publicar que "um navio encalhou
AvaL em Curitiba..."

CLUBE 6

Com satisfação, a coluna re

gistra a inscrição da Bibliote
ca do Clube, na categoria
especial da Divisão de Biblio
tecas do Ministério da Educa

ção e Cultura.

de Allan Braga e o quarteto
. de Aldo Gonzaga.

X
No ano do seu cinquentená
rio, o Clube da Colina, esco-

Sede balneária do Clube Doze de Agosto

lheu para Rainha a Senhorita
ANA LUCIA BARTOLO
MEU.

X
Os mais calorosos elogios de
nossa parte, a alta direção da

CEISA, pela campanha objeti
vando a união de todos, em

favor dos nossos representan-
•

tes no Campeonato Brasileiro
de FuteboL

X
TONY RAMOS e "STAGIUM
10" são duas das muitas atra

ções que o CL UBE 6 DE

JANEIRO promete para o' seu
Baile de Debutantes que será
realizado no dia 30 de outu

bro.

X

O projeto da sede de Jurerê
do Clube Doze de Agosto,
elaborado por LlZ CASSOL
MONTEIRO - ARQUITE
TOS ASSOCIADOS, prevê tu

do o que de mais sofisticado
existe em termos de Clube.
Todos os detalhes foram lem

brados, visando o aproveita
mento exato das belezas natu

rais de quase meio milhão de '

m2 de área.
X

Para o biênio 76/78, já to

mou posse a nova Diretoria
da SOCIEDADE RECREA TI
VA E ESPORTIVA IPlRAN
GA.
Na Presidência o Senhor Hil

ton, Silva. a quem, juntamente
com os demais companheiros,
desejamos uma proftcua ges
tão.
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x-x-x

A jovem Sra Maria Cristi
na Assis Procopiacld, hoje
na cidade de Canoinhas
-será

.

patronesse da festa
das debutantes do Clube
Canoinhense.

x-x-x

Mônica Machado Meyer
esteve de aniversário ter

ça-feira O broto em foco
,

na sociedade não recebeu
convidados, comemorou a

data com um jantar ínti
mo com seus pais, Mário
Meyer e Sra. e seus avós,
Sr. e Sra. Walter Mayer,
no restaurante do Floph.

x-x-x

Festejando aniversano
amanhã, a bonita Sra. Ru
bens Pereira Oliveira (Len
y). Nossos cumprimentos
a Sra. Pereira Oliveira,
com votos de felicidades.

x-x-x
Em sua recente visita a

São Paulo, o governador
Antônio Carlos Konder
Reis, na sede da Compa
nhia Promotora de Expor
tações do Estado dySão
Paulo, Copeme, assinou
convênio com a Fundação
Catarinense do Trabalho.

x-x-x
A participação de Santa
Catarina foi um dos desta
ques na III Exposição In
ternacional de Animais,
que teve lugar na última
semana no Parque de Es
teio, realização da pecuá
ria riograndense, com o

patrocínio da Secretaria
da Agricultura do Rio
Grande do Sul, Farsul e

Sociedade Rural, sendo
esta a única mostra com

tais características que se

promove no Brasil.
x�x-x

Está aniversariando hoje,
a Sra. Valdecy Amaral.
Em sua casa de veraneio
em Canasvieiras o casal
Amaral recebe convidados
para um jantar.

..

,

Um repentino silêncio sufoca, por intermináveis

segundos, a balbúrdia que reinava no ambiente.

Mas logo é quebrado por gente correndo e

gritando:
... aoertaram um... vou me arrancar... os tiras vêm

aí... quem foi? !
Caído' num canto, com o peito ensanguentado,

está o homem magro, de mediana altura, "o qual,

após ter sido atingido pelo tiro" calibre 32, dispara

do a esmo, que varou a sua região pulmonar e foi s�
cravar na parede, morreu instantes depois", e, em

pé, à sua frente, com o olhar aparvalhado, Orlandi

no "da Silva Pasqualind, 43 anos, casado, proprietá
rio de uma oficina mecânica em Capoeiras e

residente à rua Antonieta de Barros, slno., Estreito,
que foi internado no Hospital de Caridade em

estado de choque", contempla o corpo inerte d"a

vitima; Ario�aldo dos Santos, 34 anos, mecânico

eletricista, residente à rua Irmãos Vieira, Capoeiras,

quê deixa esposa e três filhos".

Depois do
•

Jogo
- Vamos parar aí neste bar pra tomar uma birita

- disse Orlandino ao seu companheiro, Ariovaldo,
naquela tarde de domingo.

- A barra aqui é meio pesada - replicou
Ariovaldo - principalmente depois do jogo.

- Não tem grilo não +r disse Orlandino - é só

uma bintinha rápida.
- Tá legal então - concordou Ariovaldo. Mas é

só uma, hein? Amanhã tenho de acordar cedo e

não quero ficar de ressaca.

Orlandino estacionou o carro e os dois entraram

no enfumaçado local, que se encontrava apinhado
de homens sedentes e ruidosos. Como não havia

nenhuma mesa vaga os dois amigos acomodaram-se
na ponta do balcão e pediram uma cerveja e duas

purinhas: Neste mesmo momento uma discussão

começava a se formar no canto oposto do balcão.
Mas não _chegou a importunar a Orlandino e

Ariovaldo, que tomaram descansadamente as suas

bebidas. Quando acabaram Orlandino perguntou:
- Quem tal mais uma?
- Po... - respondeu Ariovalâo .: tu não tens

jeito mesmo. Mas é a última. Amanhã. ..
- Já sei, já sei.. Ô amizade: repete as dosagens

aqui
Foi então que" no outro lado, estalou a bofetada

no rosto de um. Estabeleceu-se ta confusão e com o

empurra-empurra e o "deixa-disso" o copo de

cerveja de Orlandino virou, molhando a sua camisa.
- Que m. .. ! - disse ele - esses caras não deixam

a gente nem tomar uma cerveja em paz.
- Eu bem que te disse. ..

Mas quando Ariovaldo percebeu, Orlandino já se

dirigia para o local do conflito. Ariovaldo ainda

tentou impedi-lo, mas foi em vão. Orlandina encon

trava-se agora esbravejando em alta voz:

- Olhem aqui, seus calhordas, por que vocês não '

vão brigar na ?
A resposta de um dos contendores não demorou

a surgir:

Qual é a tua, Ô gordo bicha, vê se não enche o

saco.

Muitas vozes agora eram ouvidas:

... vamos acabar com isso.: chamem a policia .

não deixem os dois chegarem perto um dos outro .

tira esse gordo daqui ..
- Quer fazer o favor - disse alguém a Orlandina

- o senhor não tem nada com isso, só está

atrapalhando...
- Como não tenho! Me molharam a camisa

toda...

Ariovaldo, depois de muito custo, conseguia,
I

finalmente, agarrar o braço de Orlandino:

- Vam'bora, Orlandino, te falei que a barra aqui
era pesada.

r: Pesada p... nenhuma! Eu lá tenho medo de

homem. Quero saber, quem é que vai pagar a minha

camisa, que eu comprei na sexta-feira e agora ficou,
toda manchada.

- Por que o senhor niio cai fora, hein?
- Cai fora é aqui!
Orlandino, perdendo completamente o controle,

esm�a o rosto de um dos apartadores. Mas, logo
em seguida, recebe um soco na testa. ,O tumulto

generaliza-se irremediavelmente, garrafas estouram,

mesas e Jkleiras vão ao chão.

De repente o seco som de um, tiro - POW! -

explode no ar, seguido de um aterrorizante e

aterrorizado grito:
- Ahhhhhhhhhhhhhhiiiiiiiiiiiiiiiiiiii!

I

Para participar da noite
de gala hoje no Clube
Canoinhense, em Canoi
nhas, logo mais estarei na

quela cidade, atendendo
convite do industrial e

Sra. Miguel Procopiacld.
x-x-x

Elcy e Cyro Barreto, no

Manolo's, homenagearam
com um jantar '0 Profes
sor Artur Saldanha, presi
dente do Conselho Fede
ral de Psicologia. O ilustre
visitante em 'sua conferên
cia na UFSC, ofereceu
elementos para a _criação
do Curso de 'Psicologia em

Santa Catarina
x-x-x

Nossos' cumprimentos ao

deputado estadual Aristi
des Bolan pelo seu aniver
sário ocorrido dia 10. O
casal Bolan, em sua resi
dência recebeu um grupo
muito íntimo para come

morar a data.
x-x-x

O médico Ismar Pedro
Bez, está de casamento
marcado com a charmosa
Gilsa Moreira, dia 24 pró
ximo às 19,30 horas, na

Capela do Colégio Catari
nense.' Gilsa e Ismar Pedro
receberão cumprimentos
no salão de festa do Lira
Tenis Clube. i

x-X!-xn['r
O que não é mais segredo

Monica fez 15 anos

nas rodas, empresariais de
Santa Catarina é a TV
Eldorado, que será instala
da em Criciúma, proprie
dade do conceituado Gru
po Diomício Freitas.

, x-x-x-

Na capela do Colégio Co
ração de Jesus, dia 18 às
19,30 horas, Miriam Bor-

ges e Sergio Gentil, vão
receber a benção do casa

mento. Os cumprimentos
aos noivos será na sala de
recepção da capela.

x-x-x

Chegando do Japão o jor
nalista da revista Status,
Daniel Más. Lá, Daniel to
mou, chá com Toshiro Mi-

I

fune, que fez grandes re

velações para a revista
brasileira.

x-x-x

O Sr. Adalto Vieira, que
hoje está festejando ani
versário, em companhia
de sua mulher, viajou para
Gravatal onde vai passar o,

fim de semana.

Debutantes do

Criciúma
Clube

�_------------------iIiioi;;"'-�"1,
, LAJE PRÉ - MOLoADÀ 1illpul�

�
PARA FORRO E PISO consultem-nos -'

Maior rapidez. Economia de 30%.' Entrega ' (.0482) 22-6500·'
imediata Qualquer quantidade .Atendemos todo o

2'2-629A.estado com assistência técnica l7
.

I ,.

JUIZO DE DIREITO DA SEGUNDA
VARA.CIVEl DA CAPITAL

EDITAL DE PRAÇA - EXTRATO

Venda em única praça no próximo dia 10 de setembro, às 10
horas (valor superior ao saldo devedor que é de Cr$
257.846,45 (duzentos e cinquenta e sete mil, oitocentos e

quarenta e seis cruzeiros e quarenta e cinco centavos).
Local: átrio do Palácio da Justiça, porta lateral.
Processo: Execução no. 582/76. A.: APESC - Associação de

Poupança e Empréstimo de Santa Catarina. R.: LADISLAV
,

LENOCH e sua mulher.
Bens: Um apto. de no. 10, do tipo A, com 57,5750 m2 de
área construída e 2,23% nas coisas de uso comum e fim pro
veitoso e principalmente no terreno localizado no andar tér- '

reo, ou 10. pavimento do Ediflcio Itaguassu, sito à rua Des.
Ped ro Si Iva, 1031, em Coqueiros, 20. subdistrito desta Capi
tal, estando edificado em um terreno com área de 1.157 m2,
com as seguintes dimensões e confrontações: frente, medindo
26 mts. para a rua Des. Pedro Silva; fundos, medindo também
26 mts. extremando com terras de Rui Soares; laterais, de um

lado medindo 48 mts. extremando com João P. Goeldner e

de outro lado, com 41 mts. extremando com João A. Saraiva,
,estando devidamente transcrito no Cartório do 10. Of(cio de
Registro de Imóveis, desta Capital, às fls. 162, livro 3AP, sob
no.40.184.

REG, CREA, N,' 5,17" . 10,' Região' 22-4235.

VENDAS;,Rua'Emilio Blum. 27· Florianópolis, se, 22-4002
L��------------�----------------�

TREVISO AGRíCOLA SIA
,

CGC 83.646.810/0001-47
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCACÃO
Ficam convidados os senhores 'acionistas de'sta sociedade, a

se reunirem em 'AssembléiGeral Extraordinária, a reatizar-se
no dia 20 de setembro de 1976, às 10 (dez) horas, em.sua
sede social, situada na cidade de Siderópolis, na Granja do
Trevo, no Estado de Santa Catarina, a fim de discutirem e

deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:
10.) Aumento do Capital Social de Cr$ 2.100.000,00

(dois milhões e cem mil cruzeiros), para Cr$
2.870.000,00 (dois milhões e oitocentos e setenta
mil Cruzeiros), com o aproveitamento de 'reservas
livres relativas à correção monetária do Ativo Imobi
lizado, na forma das exigências da lei no. 4357 de
16 de julho de 1964;

20.1 Alteração dos estatutos sociais em seu artigo 40.;
30.1 Outros assuntos de interesse geral para a sociedade.

SIDERÓPOLlS, 17 de agosto de 1976.
AUGUSTO BAPTISTA PEREIRA

Diretor Presidente .

Florianópolis, 20 de agosto de 1976.
PROTÃSIO LEAL FILHO

Juiz de Direito da 2a. Vara Cível.

, JAIR JOSÉ BORBA
Escrivão

LAGOA IAT� CLUBE

COMUNICADO
A Diretoria do, Lagoa late Clube. convida os Senhores Associados e

dependentes para assistir, prestigiar e participar de sua programação esportivo-so
cial em comemoração à Semana da Pátria.

PROGRAMA
Dia 03-09-76 (Sexta-feira) Finais das Competições de futebol entre militares. Na
Boite REDOMA, jantar dançante com Regional "Marginais do Samba", abrilhan
tado pela voz de NEIDE MARIA.
Dia 04-09-76 (Sábado) Pela manhã, estendendo-se durante a tarde, torneio.infcie
de futebol suiço, entre associados do Clube, congregando mais de 200 sócios. À
noite, na Boite .REDOMA, jantar dançante.

. Dia 05-09-76 (Domingo) Pela manhã exibição por parte do Corpo de Bombeiros
e Base Aérea com demonstrações de busca e, salvamento, paraquedismos,
acrobacias aéreas.
Dia 06-09-76 (Segunda-feira) À noite, torneios de Tênis de campo, Canastra entre

casais e voleibol misto, entre associados. Na Buite REDOMA jantar dançante.
A DIRETORIA

\.

Neste
7deSetembro
reúna a família,

junte-se aos amigos,
façauma festa,

brinde ao seu país."

Este é um país
que vai pra frente.

COMPEL - ENGENHARIA SIA
CGC No. 60.829.447/0001-08
EDITAL DE CONVOCAÇÃQ

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA

São convocados os senhores acionistas para se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, na

,
sede desta empresa, sita à Rua Felipe Schmidt, 27 -

Edifício Dias Velho '80. andar - Sala 801, nesta

cidade, no dia 15 (quinze) de setembro próximo, às
10 (dez) horas, com a seguinte

,

i

ORDEM DO DIA
1 Venda de ações não integralizadas pelos

subscritores;
2 Aumento de Capital; de Cr$ 750.000,00

para Cr$ 1.000.000,00, com aproveitamen·
to de Reservas, -

no valor de Cr$
376.601,50;

3 - Mudança de endereço; da Rua Felipe
Schmidt, 27 - 80. andar .... Sala 801, para
Rua Felipe Schmidt, 21 - 60. andar

, Salas 606 e 608;
4 - Assuntos diversos de interesse social.

Florianópolis, 01 de setembro de 1976.\'Engo. Jaime C. Teixeira
DIRETOR TÉCNICO
CPF 067.113.919-34

x-x-x .,

Em Joaçaba hoje, a dire
toria do Clube lO de
Maio, recebe convidados e

associados para a noite de

gala com apresentação de
lindas debutantes. Entre
elas, está Valéria Brandali
si Bonato, que representa
rá a sociedade de Floria

nópolis.
x-x-x

A Fundação Hospitalar de
Santa Catarina está .reali
zando obras de ampliação,
e reforma das instalações
físicas de unidades hospi
talares e assistenciais de
Florianópolis e do inte
rior. As informações fo
ram prestadas pelo su

perintendente da Funda
ção, Ney, Gonzaga, que
revelou, -que dentro de 30
dias estará concluída a

"primeira etapa do projeto
de melhoramentos da Ma
ternidade Carmela Dutra.

I x-x-x
"

Dona Silvia Erayslebem
se encontra no Rio de
Janeiro em companhia
de. familiares, amanhã es

tará comemorando mais
um aniversário.

.x-x-x

As senhoras Dea Bornhau
sen, Jane Bulcão Vianna,
Maria Pompéia Konder
Reis Malburg, Marlene A.
Berteli, Sebasti Dimattos,
Gilda Heinek, Terezinha
Francalacci, Helena Prada
Bittencourt, estão rece

bendo cumprimentos pelo
bem organizado jantar
realizado no clube do Pe
nhasco, sendo a renda do
mesmo em favor da Barra
ca de Santa Catarina na

Feira da Providência.
x-x-x

O elegante casal Marisa e

Rodrigo Otávio Lobo da
sociedade de Joinville, vão
receber convidados para a

festa de inauguração de
sua bela residência.

/
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( 'GATÃO AUTOM6vEIS
; Volks Azul Firenze 1300-L _........... OK,:

I Volks Branco Polar 1300-L OK:,
Volks Verde Folha 1600 :. 76,
Volks Branco 1300 . . . . . . . 72

Bras(lia Branco Polar . . . . . . . . . . . ," . . 7�
COMPRA VENDA E T'ÃOCA DE'AUT-OMOVEIS - CREDI
TO 'IMEÓIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO, 13 -

TE L: 22-2980

COElHÃO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino,

11 F"n<> 22- 7180.
CHEVETTE PAIS TROPICAL - VERDE METÁLICO .OK
VARIANT - BRANCO LOTUS • . • . . • . . .. • 1975
VOLKS 1300 - LARANJA OUTONO .1975
VOLKS 1300 - AZUL CAiÇARA ...••. .1975
VOLKS 1300 - BRANCO LOTUS . . . . . . .. .1974
VOLKS 1300 - BEGE CLARO. . . • • . . . .. .1972
VOLKS 1300 - AZUL DIAMANTE .••••. . 1971
CORCEL CUPE LUXO - VERDE FOLHA. .1974

:8 ETRA ,lvtA R1
CO.l�CIAol IIfIM ......... R I/fICUlOS r R(QAf Sf:NTAÇOES l T DA

Av. Rubens de'Arru<h Ramos, (Beira Mar Norte), 210
�

FONE - 22 - 5757. �
--'�
OK '

OK
1914
1975'
1974
1972
1972
1969
1967

. 197
1974
1972 .... :
1972 {

,

1966
"

1 - VARIANT BRANCA POLAR ....
1 - CHEVETTE BRANCO SUPER LUXO
1 - BRAS(LlA VERMELHA ....•...
'1 - VOLKSWAGEN 1600 AMARELO •....

1 - VOLKSWAGEN 1300 OCRE MARAJÓ .....
• 1 - VOLKSWAGEN 1500 BEGE •..••...••
II - VOLKSWAGEN 1500 BRANCO .....•.•

1 - VOLKSWAGEN 1-300 BEGE
'

...•.....•

1 - VOLKSWAGEN BEGE .

1 - CORCEL VERMELHO ..

1 - CORCEL AMARELO .

1 - CORCEL BRANCO ..

1 - CORCEL VERMELHO
,

1 - DKV WEMAG BEGE

. ......

..� ADilSON AUTOMOVEIS
RUA; ANT_QNO LU_Z__': FÓ�E 22-?�79. •

COMPRA' • VENDE • TROCA

CORCEIL LUXO VERMELHO. . • . . • 1976
FUSCA 1300 VERMELHO ...•••.. 1975

, PASSAT LM AMARELO •...•..... ,.... 1975
DODGE CHARGER -RfT BRONZE BRILHANTE. 1974
DODGE 1800 GL PRATA . . . . . .. ...••. 19'74
BRAS (LIA AZUL CLARO. . . • . •. 1974

OPALA CUPÊ AMARELO E PRETO . 1973
CORCEL GT AMARELO • 1972
FUSCA 1300 VERII/IELHO 1972'
VARIANT AMARELA •. 19,72

LTOA.

CHEVROLET OPALA CUPÊ VÁRIAS CORES'e
CARAVAN , . . . . . . . . . . . . . . . . • . .. 197�
.... CHEVROLET CHEVETTE VÁRIAS CORES PT-GP

DODGE 1800 POLARA . . . 1976
VOLKS 1300 ,...... 1976

BRAS(LlA . . . . . . . 1976 I

CORCEL LUXO . . . . 1975

COHCELSTANDARD . . 1975

DODGE CHARGER RT . 1974

PASSAT . . . 1976
CHEVETTE 1974

OPALA 1973

MALlBU . . . . . . . . . 1968

LANCHA FIBRA DE VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVOTA.
AVENIDA HERC(LlO LUZ ESQ. RUA ANITA GARIBAL

DI 1.19. - FONES 22-0192 - 22-1392.
'

DIPRONAL
OPTO. DE VENDA DE VEfcULOS USADOS

.•...•. 1975
... 1973

.1974\

.1974;

. 1973

Corcel sedan Standard .

Corcel coupê luxo ..•.•

Maverick éoupê luxo .

Opala especial coupê .

Opala especial coupê . • . • . . .

As Zebras da Semana

Opala luxo sedan
-Kombi Standard . . . . . . . . . . . . .

.1969

.1969

'EM ATÉ 60 MESES NOSSO PLANO
,

DE FINANCIAMENTO

DIPRONAL, paga melhor pelo seu ve{culo.

,
Rua Felipe Schmidt, 60
,. ,

FoneS': 22-3321 e 22-2197

RuaGaspar ,..Dutra 90
Estreito :- Fpolis
Fone: 44-0522

01 .; PASSAT LS'- BRANCO POLAR. . .1976"
02 - PASSAT LS -AZUL CAiÇARA. . .1975
03 - BRAS(LlA - BRANCO LOTUS .. .1975
04 - BRAS(LlA - LARANJA OUTONO ...•.• 1975'
05 - BELlNA - BRANCO EVEREST ...• 1975
06 - BRAS(LlA - AZUL CAiÇARA ...• 1974
07 - CHEVETTE - ROSA PANTERA .... 1974,
08 - 1500 - BRANCO LOTUS ..• . .• 1975
09 - 1300 - VERMELHO MONTANA. . •.• 1973 �

10 - 1500 - OCRE MARAJÓ ...•......•. 1973 '1Ç11 - TL - AMARELO MANGA ....•••...• 1972
12 - 1300 - LARANJA OUTONO .•.......• 1975-
13 - ALFA ROMEO 2300 - VIOLETA GUARUJÁ .1974
14 - HONDA 200CB - VERMELHO METAL ...• 1976
15 - 1600 - BRANCO LOTUS •...•..••.• 1975
DAMOS A GARANTIA EM SEU VEICULO USADO PARA"
VOCÊ ANDAR TRANQUILO.
ACEITAMOS SEU CARRO USADO NA TROCA COMO
ENTRADA DE UM NOVO.
TEMOS FINANCIAMENTO E CRÉDITO AUTOMÁTICO,
FINANCIAMOS AT� 24 MESES COM APENAS 30% DE
ENTRADA.

i>.o I

,

I

I
, I

,

M�RFISO_A_UTOMOVEIS
Rua Geral Gaspar Dutra, 92 - Estreito·

-

Florianópolis - se
Ford Corcel Luxo,OK ...•....•......... Cr$ 51.000,00
Chevette Luxo, OK •.•....•....••....... Cr$ 45.000,00
Maverick 4 Cilindros, OK ..•............. Cr$ 55.000,00
Chevette PaIs Tropical, OK ......•........ Cr$ 48.000,00
Corcel STD, OK .....•..........•...... Cr$ 46.000,00

CRÉDITÕ AUTOMÁTICO EM,24 MESES
FONE: 44-2890

,TERRENO VENDE-SE·'

VENDE-SE
MAVERICK, ano 75 - 4 cilindros, cupê, com 21.000km,
emplacado até 1977 com vidros ray-ban, pneus b/larga.
Tratar pelo fone 22-7329.

APARTAMENTO PEQUENO
,

, Vende-se um pequeno apartamento localizado �
rua Felipe Schmidt, 109, 20. andar - apto. 207. Tra
tar: no local, após às 18:00 horas. Preço à combinar.

Área - 1.000m2
Sito à rua Santos Saraiva - Estreito =, ao lado do depósito,
de açúcar DUÇULA, medindo 20 metros de frente, por 50m
de fundos. Tratar telefone 44-0991.

APARTAMENTO EM COQUEIROS
Vende-se, todo carpetado, com dois quartos, garagem,

demais dependências e telefone. Preço: Cr$ 300.000,00 à
combinar. Ver e tratar: no local com o proprietário; Rua
Pascoal Simone - no. 85 - bloco B - apto. 14, com o Sr.
Eduardo.

AREA INDUSTRIAL - VENDE-SE

APARTAMENTO
BALNEARIO CAMBORIÚ

TERRENO NA BR-l01 - KM 201 - EM SERRARIA -

MUNIC. DE SÃO JOS�, COM ÁREA DE 45.000m2.

PREÇO DE OCASI,ÃO. TRATAR PELOS FONES:
44-2098, 44-0889 e 44-1424.

CLINICOR
Clínica de Doenças do Coração
Cicloergometria - Eletrocamiografia - Oteck·Up Caro

diológjco
Edifício Fleming, 153 - 60. andar,

Teh�fQne 22-6860.

VENDEMOS APARTAMENTO - AVENIDA ATLÃNTI
CA - EDIFlélO PANAMERICANO - COM LlVING,
DOIS QUARTOS, ARMÁRIOS EMBUTIDOS, BWC E CO
ZINHA COM AZULEJOS DECORADOS ATÉ O TETO,
AMpLA ÃREA DE SERViÇO E TERRAÇO. MOBILIADO.
CR$ 550.000,00 - COM 150.000,00 DE ENTRADA E O
RESTANTE EM SEIS (6) MESES SEM JUROS. FONES
(0473) 660174 ou (0482) 222776. CRECI 670 - XI
REGIÃO.

, ,

I

TOMAZ
Armários Embutidos, Cozinhas Americanas 6'

com TOMAZ. Rua São João Batista no. 5')'
- Fone 22·5888.

VENDE-SE
Terreno com 900 rn2, na Cachoeira do Bom Jesus
(Vila Argentina). Frente 15m. lado direito rua geral,
60 de fundo, 40m. da praia. Cr$ 95.000,00 à vista.
Escrever C.P. 286 - Florianópolis.

BARBADJSSIMA

NOVA FIRMA ESPECIALIZADA
EM LIMPEZA DE FOSSAS

E DESINTUPIMENTO
Serviço rápido. Rua Max Schramm - Antigo
Posto 5 - Estreito. Fone: 44-1996.

Aracy Vaz Callado - 250 m2, com 3 quartos, . 1
suite, BWC social, dala de visitas, escritório com

lavabo, copa-cozinha, jardim de inverno e sala de
jogos, área de serviço, dependência -de empregada
com BWC, garagem para 2 carros grandes, aqueci·
menta central à gás. ,I ,

Obs. Armários embutidos em todas as peças,
cortinas novas, 2 aparelhos de ar condicionado,
novos, carpet.

Tratar: fone 44-4995, com o Sr. Carlon.

3 (três) terrenos com área total de 1.380m2, servidos por
água e luz, situados na Grande Florianópolis, por apenas
Cr$ 30.000.00. Tratar: fone 22-4893.

'

LIMPEZA DE FOSSAS
Limpeza de fossas e desintupimento em geral. Tratar: rua

Capitão Augusto Vidal - 3257 - Palhoça - fone: 42345.

\

-URGENTE
VENDE-SE

ALUGA-SE
2 aptos. Capoeiras. 1 galpão 240m2 em Capoeiras.

Vende-se
Várias casas, aptos - no centro e Continente. Tratar: com
Sr. Antonio - fones: 44-1391 - 44-2110, com plantão
sábado e domingo.

INSTALAÇAO COMERCIAL

ALUGAM-SE

TERRENOS
Vende-se dois terrenos, a Rua Antonieta de Barros, agora
totalmente calçada, tratar ao lado no. 970 - Estreito.

VENDO URGENTE

Vende-se. Prateleiras, balcões, vitrines, instalação elétrica.

Nova e sem, uso. Montada em ótimo ponto comerciai,'
desocupado. Tratar pelo fone 22-0449, no perlodo da

tarde, a.partlr do dia 8.
'

Apartamentos no Edifício"A Coelho" ã rua Felipe
Sc:hmidt no. 85, de dois quartos por Cr$ 2.800,00 e

de três quartqs por Cr$ 3.500,00. Tratar à Av. Rio
Branco no. 152 - Fones: 22-5024 e 22-2765.

8 (oito) terrenos, todos com área de 360m2 e juntos,
por apenas Cr$ 50.000,00. Tratar: fone 22-4893.

TELEFONE RESIDENCIAL
.

Vende-se 2, linhas "44" e "22". Informações: fone,
44-0264.

Edifício com 3 pavimentos, novo, com
- -- !

470m2 de área útil, esquadrias de aium ínio,
vidro fumê, pisos em mármore, Kite e BWC
em cada conjunto, estacionamento.

Aceita-se locação total ou parcial.'
,

.

TERRENO PRAIA DE INGLESES

SECRETARIA
Necessitamos de uma moça, que seja datilógrafa.
Apresentar-se das 16:00 às 19:00 horas na Galeria
Comasa - 40. andar - Sala 406.

CONTACTO ALUGA CENTRO

VENDO
CASA MISTA LOCALIZADA À RUA 14 DE JULHO -

ESTREITO - COM 40m2 - PREÇO Cr$ 50.000,00
TRATAR PELOS FONES: 44-2098 e 44-0889

Vende-se à prestação. Tratar fone 44-4374.

GOVERNANTA .. MOTORISTA
,'(CASAL)

,

Família procura casal, com experiência a

mais de 3 anos: Ela Governanta Ele Motoris
ta Profissional, ambos com idade superior a

30 anos, para trabalharem em período inte-
,

gral. Oferecendo s a I á r i o base de Cr $
2.500,00, mais moradia e alimentação.
Entrevistas: Sr. Aderbal - Fones: 22-5024 e,

22-2765.

-

VENDE-SE
1 - Casa na Trindade com f46,52m2.
2 - Casa no Jardim Atlântico com 213m2.

3 - Casa em Campinas com 80m2.

4 - Ótimos terrenos no,Jardim Atlântico.

TRATAR: Rua Liberato Bittencourt, 203
Estreito - Fone 4<}1787.

CRECI.-312

TERRENOS

10.) -' CENTRO (MITRA) - De frente para duas
Área de 400m2 (14x29m), Preço Cr$ 450.000,00

20.) - ITAGUAÇU - Próximo a praia (10m), com 23m d

frente para o asfalto por 14 de fundos (Gabarito de

pavimentos) Preço Cr$ 189.600,00 em 4 parcelas.

30.) - CANASVIEIRAS (8 3 quadras da praia) 2 lotes d

esquina: 10.) com 440 m2 e 20. com 658m2. Preços Cr$
57.000,00 e Cr$ 79.800,00

40.) - LAGOA Morro da Lagoa com vista para a Joaquina
Praia Mole e as 2 lagoas. Terreno com 3.000m2. Preço tr$
220.000,00

50.) - ESTREITO - Próximo â rua Aracy Vaz Callado.
Área de 435m2 com 15 metros de frente para a rua João

Evangelista da Costa. Preço Cr$ 105.000,00

60.) ITAGUAÇU - Parte alta, vista para o mar. Frente de
12 por 37,50 de fundos (450m2) Preço Cr$ 200.000,00

70.) - TRINDADE - Próximo a Universidade,
14x84m (1.176m2). Preço Cr$ 195.000,00

MAIOR BARBADA DO ANO
VENDE-5e SORVETERIA COMPLETA SEMI-NOVA CON
TENDO
1 Máquina com capacidade para 18 formas
7 Conservadoras Prosdócimo capacidade 250 litros

16 Latões Inox
2 Porta Copos
2 Colheres para sorvete

1 Pia de Pedra
100 Kilos de papel para picolé
40 Kilos de Sorvetina
1 carrinho
I nstalação Trifásica com chave magnética.
As respectivas conservadoras já encontram-se em ótimos'

pontos comerciais. Aceita-se troca com carro ano 1975 ou

Terreno. Tratar à rua Leoberto Leal, 105 -' ou pelo fone

44-1371. Preço - Cr$ 60.000,00'

CASA COM 330 m� SENDO 1 APARTAMENTO COM
QUARTO DE VESTIR E BANHEIRO PRIVATIVO, MAIS
3 QUARTOS 1 BANHEIRO, 3 SALAS, LAVABO, DEPEN
DÊNCIAS DE EMPREGADA, GARAGEM PARA 2 CAR
ROS E 1 QUARTO COM BANHEIRO PARA MOTORISTA
OU ESCRITÓRIO.'
TRATAR PELO TEL. 44-2981

TRATAR: RUA FELIPE SCHMIDT, no. 27
SALAS - 15/16/17

TELEFONES: 22-3537 - 22-6551 - CRECI58

, DECLARAÇÃO
NEWTON LUIZ BARATA declara que extraviou o Certificado'

de Propriedade de seu ve(culo marca Dodge Dart, ano/71, cor

-branca, chassis no. G-Ol1066 de placas CR-0048.' i
Criciúma, sc - 31/8/76

, '. DECLARAÇÃO
MIN�RIOS CATARINENSE LTDA: declara que extraviou o

Certificado de Propriedade de s/ve(culo marca Jeep Willys, cor

Bege, ano/1966, chassis no. 6522403854 de placas CR-1718.
Cdciúma-SC, 2/9/76

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade do ve(culo marca

Chevette, ano 1974, cor, marrom, placa AA-2021, motor

4J0321 A1, pertencente ao Sr. Wilson' Luz.

BAIRRO NOBRE?
RESIDENCIA?,
VENDE-SE

"VENDEMOS -' TROCAMOS"

EMPRÊSA Vs:.NTO ANJO DA GUARDA LTOA

HORÁRIOS
EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTDA.

Agência Centro: Fone 22-2172 - 22-3682

Agência E:.treito: Fone 44-2935
De FLORIANÓPOLIS para

Paulo Lopes - Laguna - Tubarão - Criciúma - Araranguá
Sombrio - Santa Rosa - Mampituba - Osório e Porto .A\legre
6,00 - 12,00 - 18,00 - 20,00 e 24,00 horas .

De FLOR IANÓPOLlS a P. Alegre: DI RETO 22,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a P: Alegre: CARRO LEITO 22,15

horas,
De FLORIANÓPOLIS a Criciúma: 6,00 - 7,00 - 8,30 -

10,30 - 12,00 - 13,00 - 14,15 - 15,00 - 18,00 - 20,00 -

21,30 e 24,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a Tubarão: 6,00 - 7,00 - 8,00 -

10,15 - 10,3Q - 12,00 - 13,00 - 14,15 - 14;30 - 15,00 -

15,30 - 16,15 - 17,30 -18,00 - 20,00 - 21,30 - 22,15-
e 24,00 horas.

'

De FLORIANÓPOLIS a Laguna: 6,00 ;- 6,30 - 10,00 -

12,00 -14,00 - 17,15- 18,00 -:- 18,00 - 20,00 e 24,00 horas.
-

De FLORIANOPOLlS a Imbituba: 6,30 - 9,40 - 10,00 -

14,00 - 17,00 e 18,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a Imaruí: 16.45, horas.

De FLORIAN()POLlS a Lauro Müller: 10,30 e 14.30 horas.

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados os seguintes documentos: Carteira de

Habilitação - Categoria Amador -, Carteira de Identidade,
Certificado de Propriedade do veículo marca Volks 1300,
ano 1976, placa AB-6297 e demais documentos pertencen
tes ao Sr. Abel Guilherme da Cunha. Talão de cheques, os

quais estão sendo falsificados em nome de Juriti Empresa
Gráfica Ltda.

CASA EM ITAGUAÇU: área de 300 m2, com telefone,
armários embutidos, carpet nylon, jardins. frente e fundos

para ruas tranquilas.
APTO. PORTlNARI: 2 quartos, sala, dependência de

empregada, cozinha, banheiro finamente decorado, carpet.
. Cr$ 100.000,00 a Viste! e o saldo de Cr$ 3.500,00 mensais.

KITINETE "GOV. F. SCHMIDT": andar alto. Cr$
2.000,00 mensats após as chaves e Cr$ 50.000,00 a

combinar. Ótimo investimento. Entrega em outubro.

ACM - Conjunto 410 do Centro Comercial ARS. Fones:

22-9768 - 22-8770.
'

1.500 à 2.000 m2, à beira da estrada ou

rua asfaltada, na Trindade, inrcio da estrada
de Canasvieiras ou ínleío da estrada da Lagoa.
Imprecindível Escritura Registrada e Certidão
Vintenária. Tratar: fone: 66·294, com Sr. Jo
ão.

\
\ I:�J.71

PROCURA-SE TERRENO

HAVERROIH IRANSPORTfS ,COlETIVOS UOA.
CGCMF 84394675/0001-52 Reg. DER N2.47

RUA PRES· NEREU RAMOS, 720 - FONE, 16
8e.4oo - ITUPORANGA' - Santa Catarina

HORÁRIOS'

Ituporanga a Rio do Sul
6,30 - 7,15 .. 8,00 - 8,30 - 10,30
12,00 - 13,00 - 14,00 - 15,00 - 17,20

Rio do Sul a Ituporanga
7,40 - 8,30 - 9,30 - 10,30 - 12,00
13,45 - 14,40 - 15,30 - 16,30 - 18,30

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 04 de setembro de 1976 - Página 15

•

Saint Clair Monteiro
Mural

J08.0 Preeitino; o jovem pintor de um antigo tema, Guida Heuer, de Blumenau, traz gravuras em metal,

Terça-feira, 14 ar.tistas no Centro de
Arte. Um mineiro e 13 blumenauenses

No feriado de 7 de setembro, às 21 horas, o Centro de Arte,

do Bom Abrigo, vai inaugurar duas exposições: uma indivi

duat do mineiro João Presilino e uma coletiva dos artista

plásticos de Blumenau.

João Presilino é um jovem de largo currículo, coJT1 passa

.gem por importantes galerias de Belo Horizonte, São Paulo e

Florianópolis, Grande Medalha de Prata no Salão de Santana

do Parnaíba e Segundo Prêmio do Festival Internacional de

Arte de Binthanton, em New York.

Em 25 telas, 'trouxe a paisagem barroca de seus casarões.

nas quais, com notável economia de meios, consegue a ilumi

nação brilhante de um colorido novo. Sete trabalhos já reser

vados antes mesmõ do início' da mostra.
-

No qrupo jovem, 8 atuante das artes catarinenses, vindo de

Blumenau, estão Elke Hering Hell, Guida Heuer, Freya Gross,
Rubens Oestren, Suely Beduschi, Antônio Carlos Gütter, Al
berto Luz, Ligia R,!ussenq Neves e mais alquns de igual valor,

Trazem uma surpreendente variedade de pesquisa, aba r
dandotanto a pintura e o desenho (impressionista ou surrea

Hsta), como a escultura e metal, talhas e madeira, gravura em

metal e cerâmica e outras proposições.

Ambas as exposições ficarão abertas até o dia 30 de se
tembro', no enderêço da rua Theófilo de Almeida, 18 e com

visitação, de terça-feira a domingo, no horário das 15 às 22

horas.

Também (mais uma vez) com sucesso a VI Cole
tiva de Artes Plásticas Barriqa-Verde, em Blurne
nau, no Teatro Carlos Gomes. Continua aberta
até 10 de outubro vindouro, com visitação diária,
inclusive aos sábados, domingos e feriados, no
horário das 10 às 22 horas.
Para formar esse respeitável "bolo de arte",

Lindolf Bell reuniu o esforço próprio e o de Elke

Hering Bell, através da Galeria Açu-Açu, ao da
Secretaria de Educação de Santa Catarina, Coor
denação de Assuntos Culturais do Governo do

Estado, Secretaria de Educação e Cultura de

Blumenau, Serviço Municipal de Turismo da Pre
feitura Municipal, Turesc e Banco Real. E trouxe
artistas plásticos de todo o Estado, juntando al

guns de São Paulo, Rio Grande do Sul, Paraná e

Rio de Janeiro.

��I
I� .&1

Óleos, tinta acrílica e

aquarelas na exposição de
. Joe. Figueira em Emedaux'

.

',:: T'�"l A ��; -, ,'" -� fQr.;}�;�,�,.,

Na'últi1n>� quart�!teira, Jóel Figueira inaugu-
rou a sua exposição individual na loja Emedaux

da rua Deodoro, 13. O vemissage foi prestigiado
por numeroso público e, desde logo, com a aqui
sição de flores e casarias que o artista pinta, a

-

-
...

óleo, acrílico ou aquarela.
A exposição da arte de Joel Figueira ficará

aberta até o dia 13 do corrente, com visitação,

diariamente, das oito às 22 horas. Entre pintu ras e
aquarelas, destacam-se o velho portão "da casa

do professor Cabral" e o casarão de São Miguel,
tombado pelo Patrimônio Histórico.

Caulos leva "desenho de

humor" a· Porto Alegre
Continua o sucesso da
Col'etiva Barriga';'Yerde
de Bell em Blumenau

Apresentado. por Millôr Fernandes ("Só doi quando eles

rif.'m");· o mineiro Caules - Luiz Carlos Coutinho -, que

estreou na revista O Cruzeiro, passou pelo Correioda Manhã,

Manchete, Jornal do Brasil, O Pasquim e outras publicações
do gênero, está expondo seus "desenhos de humor" em,

Porto Alegre, na Galeriado IAB e com aparticipação de Le PM

Editores. Tina Presser e Renato Rosa coordenam a mostra

que se estenderá até o dia 18 do corrente,

Achando-o mais civilizado do que o contexto, uma espécie
de anti-Henfil na superfície e no conteúdo, Miltôr apresenta
como um "viajante profissional - até poucos anos atrás era

contra-regra, contra-mestre ou con·tra-torpedeiro, sei lá como
se chama o cargo, na marinha mercante - que, como acon

tece tanto, conheceu o mundo físico muito antes de conhecer

o mundo moral e social. Só quando se deteve foi que com

preedeu o em torno em que vivia",

A partir daí, passou a criar um desenho de humor "que-a
linguagem clara faz faCilmente publicável na França, na Ale

manha, nos Estados Unidos e na Saint-Roman, país à direita
de Copacabana, de quem vem", Finalizando, Millôr acha-o
tllosóftco.Mas dos bons.

Um leilão.
,para levar

.

.

mUI,ta arte
a Joinville

Nini, flores.
e simpatia

na exposição
da A.Gonzaga

Com patronesses escolhi
das dentro do "high-society"
local, a Galeria Lascaux, de
Joinville, e o Centro de Arte
da capital, vão promover, de
15 a 20 do corrente, um leilão
de arte, com parte da renda

,destinada à Associação
luiza de Marilac, obra bene
merente daquela cidade do
Vale do Rio Cachoeira.

O leilão anunciará cerca de
200 peças, desde raras anti
gUidades até trabalhos inédi
tos de artistas catarinenses
'ou obras internacionais,
como as de Volpi, Tarsila, da
Costa, Raimundo Oliveira,
Tomie Ohtake, Toyota, Mar
Celo Grasrnann ,

Antônio

r.d quir ida ), ficará
aberta até aproxima
sexta-feira, dia 10. A

própria pintora, uma

das mais importantes
primitivistas do País,
encontra-se no local
(rua Arcipreste de
Paiva, 18) para mostrar
sua obra, .ern cujo
acervo, além da exube
rância das flores, inclui
peixes e .casarío. Visi
tação entre as 10 e às
22 horas, ininterrupta
mente.

Maia, Antônio Henrique.Aria
Letícia o outros.
'Entre os quadros que

serão leiloados, está a "Mu

lher em Fundo Verde�' (foto),
de Augusto Rodrigues, um

destacado artista, pernambu
cano, situado-no grupo dos
melhores desenhistas do

País, O crítico, de arte Harry
Laus e e o professor Sálvio de

Oliveira, da direção do.
Centro, farão, no salão da:
Sociedade Ginástica Harmo
nia Lyra, a apresentação das
obras selecionadas.

A exposição da pin
tora Nini,'de São José,
na loja de A. Gorizaga,
do centro de Florianó
polis, corno sempre
com muito êxito (uma
boa parte do acervo j�

Bob Lester, do Bando da Lua
chegou para' fazer shows

Está na Ilha, desde terça-féira, "Q senhor Edgar de Almeida

Negrão de Lima", que, por certo, ninguém reconhecerá por esse

nome. Mas do qual todo (ou pelo menos os mais antigos) lembra
rão quando se explica que se trata de Bob l.ester, gaúcho de

Santa Maria, autor de músicas como "Mamãe eu Quero", "Me dá

Chupeta", "Hoje tem Marmelada", "Pierró Apaixonado" e tantas
outras, que fez shows pelo mundo inteiro e, durante 14 anos,

como o "Bando da Lua", acompanhou Carmem Miranda nos

Estados Unidos.

Bob Lester, pianista, cantor.isapafeado r, e uma notável figura
humana, dessas que falam seis idiomas com a mesma naturali

dade da qiria carioca e já trabalharam em mais de seis filmes, veio
uma temporada de dois meses em Florianópolis, realizando
shows no teatro, em boates e restaurantes. Na tarde de ontem foi

recebido pelo governador Konder Reis, por secretários de Estado
e por empresários da cidade, Aos quais não esquece de consig
nar os seus agradecimentos, "Pela acolhida e pela boa lem

brança".
O� shows de Bob Lester, com acompanhamento de outros

artistas, apresentam boleros, sambas, fax, twist, roly-roly, ca

rimbó, tangos e músicas nordestinas, Além de um bate-papo
"colorido e expontâneo", O artista, hoje aos 61 anos de idade,
vive em Santa Maria, no Rio Grande do Sul, de onde.excursiona,

frequentemente, para os mais diversos pontos do País. E mani

festa que tem vindo sempre a Santa Catarina, já que sua esposa é

blumenauense e suas duas filhas nasceram no Estado.

Lester acompanhou Carmem Mirandà nos Est�cftJs Unidos,

Sesc faz rua de recreio
para todas as idades

Hoje, das 9 horas às 11 hora�, o, Departamento'.Regil?nal do
Serviço Social do Comércio - Sesc -, estará promovendo uma

rua de recreio em sua sede, no andar térreo, na Prainha. A ativi

dade está aberta-a pessoas de todas as idades que queiram
participar. Uma rua de recreio, iniciativa do Sesc, faz parte do

Curso de Treinamento em Recreação que está sendo promovido
pelo órgão. .

"O objetivo do Sesc, nessa promoção, é oferecer oportunidade
de recreação não somente aos seus filiados, mas também a toda

a comunidade, Os interessados terão a oportunidade de partici

par de jogos, gincanas, manusear materiais de artes plásticas e

ampliar suas relações sociais", anuncia Q órgão,
A previsáo dessa programação .de recreação cultural é de

aproximadamente 200 participantes, não havendo a necessidade

de se efetuar inscrição prévia. Bastam que os interessados na rua
de recreio compareçam ao local no horário estabelecido, O mate

rial de uso para a recreação será' fornecido pelo Sesc.'

Participam da rua de recreio func.c nários do Sesc que atuam

em outros municípios do-Estado, que levaráo os subsídios adqui
ridos para executarem promoções semelhantes nas suas comu

nidades.

DEPARTAMENTO CEi"TRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76/824

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRj),S torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no. 5.089

de 30.04.75, até as 15 horas do dia 17 de setembro de 1976 para
o fornecimento de "MATERIAL PARA LABORATÚRIO".

,

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central

de -Compras,' à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianópolis,
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias de Edital.

'
.

Florianópolis{SC), em 2 de setembro de 1976.
'

CARLOS GOES BESSA
Diretor Geral.,

MINISTERIO DA FAZENDA
- SECRETARIA GERAL

DELEGACIA DE SANTA CATARINA

,
'

AVISO DE EDITAL DE TOMADA
DE PREÇOS - No. 07/76

.A Comissão de Licitações do Ministério da Fazenda em

Santa Catarina, faz saber às firmas interessadas que estará

afixado a partir desta data até às 16 horas do dia 21.09.76,
no "hall" da entrada principal da Dele9acia, sito à Praça
xv de Novembro, no. 14, o Edital de Tomada de Preços,
no. 07/76, para aquisição de Material de Consumo destiúa-.
do a Delegacia da Receita Federal em Florianópolis.

Os interessados poderão procurar o referido Edii:al no

endereço supracitado, no horário das 13 às 17 horas.

DMF - Florianópolis, 01 de Setembro de 1976

Raimundo Simones
Presidente

r

No álbum do compositor, as fotos da Petjuena Notável,

ALUGA
CRECI 122

I
1

...._IFONE:22-395SIIl!llll..-l

CENTRO
Ref. 020 - Residência com dep. de ampreqada cornple

ta, 3 dormitórios, living, copa, área de serviço, inclusive

duas salas isoladas para atividade comercial.

CENTRO
Ref. 018 - Ediflcio D. Pedro I, apto. com dois

dormitórios, BWC social, amplo living, área de serviço,
telefone, pia de inox, totalmente acarpetado.

tENTRO
Ref. 017 - Residência com 3 dormitórios, amplo living,

sala TV, copa, cozinha, área de serviço, garagem, lavanderia.

CENTRO
Ref. 024 - Ediffcio Francisco Napp, 40, andar, dois

dormitórios, BWC social, entrada de serviço, - dep. de

empregada, living, área de serviço.

CENTRO
Ref. 015 - Ediffcio Da. Margarida, 3 dorf!lit9rios,. BWC

social, living éxcelente, dep, de empre'gada, _ál'ea"d� .se&,Viçó.

CENTRO
_ Ref. 004 - Amplo salão na Av. Mauro Ramos, visão

panorâmica, isento de taxa de condominio, ideal para

instalação de empresa de médio porte' ou clinica médica.

CENTRO
Ref. 022 - Residência com dois dormitórios, amplo

living, copa- BWC social, lavabo, cozinha, área de serviço.

CENTRO
Ref, 023 - Residência com 3 dorrnitór ios; living, sala

TV, copa, hall de entrada, área de 'serviço, lavabo, BWC
social, lavanderia, dep, completa de empregada, cozinha e

garage'm fechada.

CENTRO
Ref. 033 - Residência com ;3 dorrultór ios, copa, área de

serviço, 2 BWCs, lavanderia, dep. completa de empregada,
cozinha e garagens.

CENTRO
Ref. 028 - Edifício novo, 3 pavimentos com 7 salões,

inclusive uma laia 'térrea, no total de 470 m2, aberturas de
'

alum(nio, vidros fumê, KIT e BWC em todas as peças,

azulejos decorados, área cornurnrevestide a base de mármo

re. Isenção de taxa de condom(nio. Aceita-se locação
parcial ou total do conjunto.

CENTRO
Ref. 023 - Ediflcio Pedro I, 1 a. locação, 1 dormitório

com suite, sala, cozinha, área de serviço, acarpetado, pia de

inox e azulejo decorado.

CENTRO
Ref. 021 - Residência com 7 dormitórios, amplo, living,

escritório, copa, hall, área de serviço, 4 BWC, lavanderia,

dep, completa de empregada, cozinha, entrada de serviço e

garagem. ·e

CENTRO
Ref. 001 - Ed'if(cio Zilda, apto. com dois dormitórios,

amplo living, BWC social, área de serviço; totalmente

mobiliado.

B'OM ABRIGO
Ref. 003 - Residência com 3 dormitórios, suite, amplo

living, copa, escritório, área de serviço, lavabo, BWC social,
garagem para dois veículos, piscina, churrasqueira, telefone,
ar 'condicionado, cortinas, armários.

TRINDADE
Residência com 3 dormitórios, living, BWC social, dep.

completa de empregada, amplo jardim, garagem para dois

veículos, acarpetada, pia' de inox, azulejos decorados.

BAIRROS ( ,

Necessitamos residências ou aptos. no Estreito, Balneá
rios, Trindade, Capoeiras, Coqueiros e Agronômica para

locação imediata ..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A parada !oi composta apenas petes escolas do Continente.

Ao longo do local do· desfile Uma assistência composta de amigos e parentes dos escolares.

Na avenida, 9mil escolares.
No primeiro desfile escolar

da Semana da Pátria, ontem,
nida, sobre muros e até telha
dos de résidências, assistiu a

solenidade. No palanque esti
veram presentes diversas au-na Avenida Santa Catarina, no

Estreito, participaram cerca de
9 mil alunos de 17 escolas do -

bairro. O desfile foi iniciado
um pouco depçis das 9 horas
encerrando-se às 12h30min e

teve a
. coordenação da 1"

Coordenadoria Regional de
Educação da Secretaria da
Educação.

.

toridades estaduais e munici
pais. As escolas em desfile
destacaram-se pelo colorido
dos unitorrnes dos alunos que
form.avam as bandas marciais,

das balizas e representantes
dos setores de educação física
e primeiros socorros, que en

tremeava o tradicional azul e

branco dos uniformes diários.
Grande número de pessoas,

postadas nas calçadas da Ave-

Uma inovação' em matéria de
bandas, foi a da escola básica
Wanderl'ey Júnior que substi
tuiu as cornetas por flautas to
cadas por cerca de 10 meni
nas.

A sequência de escolas a

'desfilar não foi totalmente
obedecida, porém não ocorre

ram maiores problemas. Estie·
veram presentes: Escola Bá
sica Otília Cruz, com 'SOO alu
nos; Rosa Torres de Miranda,
500 alunos; Colégio Ãderbal
Ramosa da, Silva, ,700; Escola

Básica Antonio Peixoto, 350;
Rosinha Campos, 600; Pero
Vazde Caminha, 400; Wander

ley Júnior, 3QO; Dayse Werner
Salles, 600 alunos; Colégio
Nossa Senhora de Fátima, 600;

Escola Básica Presidente
Roosevelt. 300; José Boiteux,
1.000; Edith Gama Ramos,
500; Criança Feliz, 300; Amé-

rico Vespúcio Prates, 400; Iri
neu Bornhausen, 600; Osvaldo
Rodrigues Cabral; 400� Elisa
Andreoli, 1.000.

Hoje: banda" coral e bailes.
Prosseguindo as festivida- pelo pastor Osvaldo Henrique

des comemorativas da Se- Hack.
mana da Pátria, segundo 9 No dia 6, às 9 horas, come
programa elaborado peja Co- çará o desfile escolar na Ave
missão Executiva dos festejos, nida Rubens de Arruda Ramos,
hoje, das 19 às 20 horas, na sob a coordenação da 18
escadaria da Catedral Metro- - Coordenadoria Regional de

polltana, será feita a apresen-. Educação, desfilando cerca de

tação da Banda e Coral do Ins- 6.500 alunos das seguintes es

tituto Estadual de Educação. colas: Fundação. Catarinense
de Ensino Especia!; E.B. Getú-

Haverá ainda promoções nas

sociedades recreativas, bailes
nos clubes e outros espetácu
los, coordenados pela Turesc.
Para amanhã, estão previs

tas competições esportivas �
um culto civico-reliqioso na

Igreja Presbeteriana, à rua Vis
conde de Ouro Preto, €>1, às 20
horas, e que será ministrado

lia Vargas; Escola Integrada
Simão José Hess; lnstítuto Es
tadual de Educação; E.B. Alfe
res Tiradentes; E.B. Demons

tração Lauro Müller; Curso
Elementar Menino Jesus; E.B.
Hilda Teodoro Vieira; E.B. Ár
quidiocesana São 'José; E.B.
Silveira de Souza e Colégio de

Os estabelecimentos de en- no seu calendário escolar do
2° semestre o feriado de

segunda-feira, visto que a

maioria dos alunos automati
camente não se 'fará presente.
às aulas neste dia. Nas unida:
des da Udesc: Escola Superior
de Educaçãq Física, Esag e

Faculdade de Educação, tam
bém não haverá aula na 2"
feira: voltando ao normal na 4"
feira.

sino serão os únicos respon
sáveis pela extensão deste
final de semana, estabele
cendo ern sua maioria o fe
riado de 2" feira. Quarta-feira

, será feriado apenas no Insti
tuto Estadual de Educação .:

O comércio em geral e ban

cosjfuncionaráo normalmente
na 2" feira e 4" feiras, respei
tando tão somente oferiado de
3"feira. O Mercado Público, na
3" feira, estarão funcionando
no horário das Sh30min às 9
horas, enquanto que a feira
livre da rua Heitor Blum não
estará em atividades.

A Universidade Federal de

S�nta Catarina _es�abeleceu já

Nas .escolas públicas esta
duais, 2" feira, será dia de aula
normal para aquelas que não

participarem do desfile da

quele dia e na quarta-feira,
todos terão aula. Exceção é o

Instituto Estadual de Educa-

.. CENTRAIS El�TRICAS DE SANTA CATARINA S. A
CElESC

.

- COMUNICAÇÃO -

A CELESC - AGÊNCIA FLORIANÓPOLIS, comunica a

seus consumidores que, DOMINGO, dia 05/09/76, haverá
falta de energia elétrica nos seguintes locais e horários:
LINHA ILHA I:

.

.

Das 6,30 às 10,30 haras: - Ruas Jerônimo Coelho a partir
da Tte, Silveira até a Av. Osma� Cunha, Mal. Guilherme,
Deodoro, Leoberto Leal, Av. Osmar Cunha, Vidal Ramos,
Dib Mussi e adjacências.
das 7,00 às 10,00 tioras: - Ruas João Pinto, Vitor

Meirelles, Nunes Machado, Saldanha Marinho a partir da
TELESC até a rua Antonio Luz e adjaCênCias.
Obs: - A fim de permitir a construção de 3 cabines
transformadoras.
LINHA SÃO JOSÉ - PALHOÇA:
Das 6,30 às 11,30 horas: - Fazenda Santo Antonio, Área
Industrial.
Obs: --'- a fim de permitir a troca de cabos de RD-primãria.

Florianópolis,02 de setembro de 1976.
A EMPRESA'

Aplicação da Ufsc de 1° grau.
A tarde haverá sessão cívica

solene, às 15 horas, no Tribu
'nal de Justiça e às 18 horas, na
escadaria da Catedral Metro
politana será recepcionado o.

fogo simbólico da Pátria, que
chega de Laguna. O orador
será o cómandante do Grupa
mento Leste Catarinense, ge
neral Luiz José Torres Mar-

ques. .

No dia 7, às 9h30min, come
çará o grande desfile escolar e
militar na Avenida Rubens de
Arruda Ramos. Desfi larão
cerca de 3 mil alunos das se

guintes escolas: Instituto Es-.
tadual de Educação; Escola
Técnica Federal de Santa Ca
tarina; ColéqioAderbal Ram10s

ção que só iniciará a semana

na'S"feira para todos os cursos
e turnos. Na Escola Técnica
Federal de Santa Catarina, 2"
feira não haverá aura, mas 4a

feira, sim, apesar de desfi Iar na
.

3" terra,
Quanto as escolas par.ticula

res, o Colégio Coração de
Jesus que não participa de ne

nhum desfile; 2" feira, não terá
aula, mas 4"feira sim e o Colé
gi'o Catarinense obedecerá.ao
mesmo cronograma, sem

também participar dos desfi
les.

O INPS, segundo seu diretor
de Relações públicas, não
dará atendimento no dia da Pá
tria, funcionando apenas as

da Silva,; Banda do Educandá
rio 25 de Novembro; Universi-

'

dade Federal de Santa Cata
rina através do seu curso de

Educação Física e do 2° grau
do Colégio de Aplicação. Uni
versidade para o Desenvolvi
mento - Udesc - através de
seu curso de Educação Física.

As 17 horas, na Praça XV de
e Catedral, haverá a hora da

Independência, falando o go
vernador Konder Reis e entoa
ção de cantos dos hinos Na
cional e da Independência. As
18 horas, ocorrerá o arria,
mento das bandeiras Nacional,
do Estado e Município e às
18hOSmin, extinção do" fogo
simbólico da Pátria.

" O movimento na venda de passagens deverá diminuir hoje.

Os aviões estão lotados.
Passagens só de ônibus
Um total de 41 carros extras, além rios, notadamente para São Miguel

dos que fazem as linhas normais diá- d'Oeste e Porto Alegre, respectiva-
rias, foram colocados àdisposição do mente,

público pelas cinco empresas que MOVIMENTO AÉREO
ligam Florianópolis com interior e ou-, Todos os vôos da Transbrasil e da
tros êstados. A maior procura de pas-': Varig estão completamente lotados,
sagens foi na Reunidas, na linha com solicitações de passagens para
Florianópolisl,São Miguel d'Oeste, Porto Alegre, 'São. Paulo, Rio e capi-.
que em três horários colocou 11 car- tats do N0rde'ste e" B'ras'í·lia, A' Trans-

.

ros extras. brasil qwalifica o ..movirrrento de "in-
Para fora do Estado, a preferência crível", Informando qu� 6 mesmo

do público que viaja para aproveitar o começou no dia 1° e todos os vôos.
feriadão ficou para Porto Alegre, com estão' compJet0.& desqle aquela data,
15 carros extras, oito da Empresa São até o dia, de'; hoje.' .'

,

Cristóvão e sete da Santo Anjo da A greyi'sãô t: duas empresas aé
Guarda. A Penha colocou quatro ex- reas é qué'o mesmo deverá se repetir
tras para Curitiba é a Catarinense nodiasete,comqretornodopessoaL
dois. Asempresas foram obrigadas a rela-

A Reunidas está com dois extras cronar os passageiros condicionais
para Porto 'União, dois para' Lages, aqueles. que vão ao aeroporto sem

dois para São Joaquim e um para Rio passagem à espera que algum passa
do Sul. A Santo Anjo informou ontem geiro desista na última hora .:_ para
estar em apuros para aterider a de- dar condições aos que procuraram
manda de passageiros para Tubarão, primeiro.
Além da linha São Miguel d'Oeste que DOCUMENTO
atravessa o Estado, para os demais As empresas que possuam
municípios a maior procura foi na Ca- linhas interestadu ais ,

tarinense para Joinville, Itajaí, Bal- estão exigindo que' o passageiro
neário Camboriú eBlurnenau. A em- apresente no embarque documento

presa tem condições de suprir a de- de identidade. Para facilitar aos pas
manda, tendo em vista os vários horá- sageiros que não possuem a carteira
rios que dispõem para essas cidades, de .icentidade, estão aceitando qual-
Para hoje, a previsão das empresas quer documento com a fotografia do

é de que o movimento diminua bas- interessado, como' título eleitoral,
tante,porque muitos adquiriram suas carteira profissional ou ainda carta de
passagens' com antecedência. Se- motorista. Para as crianças, mesmo

gundo informaram, a Reunidas e a acompanhadas dos pais, é necessá
Sáo Cristóvão poderão colocar tantos rio autorização do Juizado de Meno
carros extras quantos forem necessá- res,

,
.

Agua atrasa obras .do
terminal· de ônlbus

mais atrasos.

A terraplanagem já está praticamente pronta.
Agora a drenagem, por causa da água do mar

está "emperrada". Mas já e:stão contratados .

todos os trabalhos de superestrutura. O bar,
que dos lados abriga sanitários femininos e

masculirios, terá uma cobertura de fibra de

, vidro cujo custo (só da cobertura) está em

cerca ele 1 milhão de cruzeiros. O mesmo mate

rial fará a cobertura dos abrigos de passagei
ros, sustentados por barras curvas de ferro gal
vanizado.

O prefeito Esperidião Amirr acredita que o

atraso será recuperado e que os custos não

ultrapassarão c: previsto (Cr$ 6 milhões e 500

mil). E'lernbra que a legislação permite que até
25 por .cento mais, cio que o previsto pode ser

gasto sem que precise ser feita nova licitação.
O terminal deverá abriqar não apenas os ôni

bus que atualmente param no Largo Ragundes,
mas também aqueles que estáe se utilizando
dó Largo da Alfândeqa, e disse o prefeito: "se o

Detran não me der outra solução, coloco aqui
também aqueles ônibus que estão do lado do

Teatro Álvaro de Carvalho". Se todos os pro
blemas Já causados e ainda por causar pelas
marés forem solucionados sem atraso do cro

nograma (o tempo até agora esteve bom, mas

pode mudar), dentro de quatro meses o Largo
dos Fagundes e a ponte Hercílio Luz estarão

livres da sua carga diária de ônibus.

que vai ser o centro de urna "espinha de peixe"
que recolherá águas das pistas de ônibus e da

rua Francisco Tolentino, está sendo colocado

sobre concreto e'os técnicos temem que mais
\

adiante tenham que fazer. estaqueamento.
Além de um acréscimo nos custos há o risco de

O'plano de

reclassificação
'da Ufsc não
sai este ano?

. A Universidade Federal de
Santa Catarina não recebeu até
ontem ,qualguer inforrnaçâo de
Brasília sobre a possibilidade
do seu plano de' reclassificação
não ser liberado este ano, mas

somente QO ano que vem. "Não
temos' conhecimento desse
fato, tanto que continuamos
esperando a' liberação da re

classificação ainda para mea

dos desse mês, diz o professor
Rodi Hickel, sub-reitor de Et,l
sino e Pesquisa, encarregado
da reclassificação docente.
- No próximo dia 7 - terça

feira- viaja'à BrasíHã o profes
sor Antônio Nicoló Cri llo,
sub-reitor de Planejamento da
Universidade, o qual trará in

formações mais Precisas sobre
o assunto. Somente após a sua

· volta, é que saberemos real
mente qual será, o .prazo para a

implaufaçâo da reclassficação.
O plano .de reclassificação de

cargos da Ufsc já foi elaborado
e se encontra em Brasíli�, para
aprovação do Presidente .da
República. Irá beneficiar apro
ximadamente mil funcionários
e 1.070. professores daquela
Universidade,

Mais
mandioca em

Campeche
A "Festa da Mandioca", em

Carnpeche, reiniciada ontem

em sua segunda etapa, irá se

prolongar até amanhã. Um
ônibus especial está partindo,
ele hora em hora, da praça da
Bandeira, e com regresso até o

final da festa.
Hoje, às 12 horas, a festa

contará com um almoço de
pratos típicos da mandioca.
Haverá brincadeiras folélóri
cas, funcionaniento de barra
cas e, às 21 horas, um baile no

"Mandio cáo-", com o

"Zimbalaoo-Som-Luz-Imagem'
Amanhã, será a vez dos

"Ilhéus", no baile de encerra-
·

mento da festa. Essa progra
mação do Diretur visa divulgar
os aspectos populares dos dis
tritos de Florianópotis e serão
inseridas no calendário turís-

· tico da Ilha de Santa Catarina.
O Distrito de Campeche é a

região da Capital que apre
senta maior produção de
mandioca. e conta com 22 en

genhos que realizam o pro
cesso de industrializaçáo do

produto. O público terá opor
tunidade de conhecer. a téc
'nica que transforma a' man

dioca em farinha, através de,
um eng.enho que a Prefeitura
montou, no local..
Diz Airton Oliveira, diretor

do Diretur, que os preços dos
produtos oferecidos na festa
'seráo acessíveis para todos. A
bebida terá preço normal:
demos produtos: beiju, cus

cuz, marotó (biscoito), biajica,
a Cr$ 1,00. Rosca, Cr$ 5,00;
churrasco com pirão,
Cr$ 18,00. Com Cr$ 56,00 um

casal poderá desfrutar de um

bom fim-de-semana, afirmou.

A tendência do 'atendi-'
mento do Inps em Floria

nópolis é a de saturação
do serviço médico. Mas
antes que ,isso ocorra, as
segura a s,uperintendên
cia regional,"já se tem pro
jetada a ,inteira solução.

O superi ntenGlente Laé
lia Luz, que se,gDiu para o

Rio de Janeiro', informou
que a agência .Iocal do
Instituto aterld� diaria-

'. mente a 4.400 pessoas;
'c'óm uma equipe .de

pouco mais de, 60 médi
cos.

O Ambulatório Medico
da agência ,central
atende, por dia, a 1.500

pessoas; o Serviço de
Pronto Atendimento
'atende a 2.500 pessoas; o

Servrç o Odontológico
atende, em média, 400
pessoas; e o Laboratór.io

do Posto de Assi.stência
Médica, atendaa outras
400 pessoas que fazem,
por dia, 1.200 exames.

'

Há ainda o serviço
atendidó diariamente
com uma méd.ia de 60 ra

diografias, 300 nebuliza
ções, 220 curativos e

cerca de 350 injeções e

aplicações diversas. A
maior procura é para a

élínicél médica, que
exerce a atividade da tria

gem, e para a pediatria,
.

como especialização.
FILAS E PLANOS
Laélio Luz assegura

que o Posto de Assistên
cia Médica, que funciona

o Inps promete; de novo acabar com as fi Ias,
tos Periféricos de Assis
tência Médica na Trin-

, '

dade, Palhoça, Santo
Amaro e Tijucas. Além de
se estar providenciando
na ampliação do Posto de
São José. '\

"Essa descentralização
de serviços médicos, com
o establecimento, ainda,
de convênios com dentis-' Itas, inclUsive clínica den-

Itária, para atendimento
Ipermanente '_ 24 horas I"

por dia poderá" ---: "i

acredita o superinten- /
dente regional do Inps em j
Santa Catari na _ "trazer I
umâ solução para o nosso Itrabalho, antes que ele

\seja realmente saturado".

. .

Para isso aumentará o número demédicos, criará postos na periferia ...
junto à Agência Central, é
o que mais se aproxima
da saturação e explica,
para a ocorrência de filas

como a de tel"Ça-feira, a
necessidade de uma pro
gramação prévia _ face
extamente á Quase satu

ração dos serviços _ para
o atendimento da semana

seQuinte.
.

As terças-feiras é feita.a

distribuição de fichas'
médicas �ara as diversas
clínicas, para a' semana
proxlma. Às quartas
feiras são distribuídas
somente as fichas para
Dermatologia, Neurolo

gia, Urologia e Neurolo

gia. Já sendo, então, me-
nores as filas.

'

O atendimento do SPA

é feito, i ni nterruptamente,
das 7 às 22 horas e o do
Ambulatório Médico, das
8.às 19 horas, em ambos
excetuado o dorninqo
Cada médico, em seu ho
rário de trabalho, atende
uma média de 15 pacien
tes e mais ci nco extras.
No sentido de evitar a

saturação, Laélio Luz foi
ao Rio para, inclusive, tra
tar da liberação'das vagas
para os médicos recen

temente aprovados em

concurso nacional. do
Dasp. Tão logo eles sejam
admitidos, será implan
tado atendimento penna
riente _ 24 por por dia _

no SPA, inclusive aos sá
bados, domingos e feria
dos.

CONVENIOS E DESCEN

TRALIZAÇÃO

"Ainda para evitar essa

saturação", expõe Laélio
Luz, "já foram credencia
dos inúmeros cóns,ultó
rios médicos particulares
(inclusive clínicas) e se

trata da ampliação do
número de consultórios,
em razão de Estudos 'de

Fatores Físicos, em fase
de implantação.

"Além disso, estão em

fase adiantada de cons

trução os p'osto de Assis
tência Médica e Posto
Local de Benefícios, no

Estreito, bem como já
foram realizados estudos
visando a criação de pose

O mar já atrasou em 16 dias a construção do

novo terminal de ônibus urbanos próximo ao

Mercado Municipal f1 poderá causar ainda ou

tros problemas além do atraso: aumenta nos

custos e dificu Idades de-execução do. trabalho.
.

O tempo tem estado bom, o que facilitou o

andamento da obra, mas a água do mar, repre
sada por um muro de pedra, antigo, que se

encontra soterrado, causará problemas princi
palmente na impltanção do sistema de d rena

. gem pluvial.
Em relação ao nível do solo, naquela região,

re.J·ada""o mesmo s.o' nas es'c'o'a.s o nível domar (cio "lençol freático") é muito

ri • I 'I
.

alto. Ó próprio prefeito, que esteve ontem

, O'

h'
. 'vendo as obras, explica: "A telesc enfrentou

emergenclas dos ospitais _
'

,
.

.

. ,

.'que dáo assjstência 'aQs.asso-< "este mesmo proi;)lema em ltajai. Uma escava-

ciados -do :' insti-tLitb. Nia" 'de'ira abre llm buraco .de dois rnetros e no dia

segunda-feira, .

<!'Ii'a
.

6, estará, ,J5eguinte, por causa da água, o buraco já, tem
funci,onand,� '. rio rn::aJme nre

.

ql1;iiJse ·sete metros"." CO bar, cuja construção
atraves da' clíniea ·medl'ca eo., ..

do SPA (Serviço de Prqnto estafa pronta em 60 dias (ontem estava sendo

Atend i menta). Entretanto. 'demarcado para início das obras), por causada
estão agu�rdando qUal.quer "água de mar terá que ser construído sobre es
deterrninaçào oticlal do RIQ de

, taqueamento. Serão 29 estacas de madeira,
Janeiro, a respeito de alguma' ,

mudança a ser etetuada. Na com 10m de profundidade.
'Assembléia Legi'slativa, os O recém-iniciado conduto de águas pluviais,
funcionários comentaram a

exten.são deste flm-de-semana
até quarta-feira, mas a mesa

'diretora adiantou que o presi
dente do leg islativo viajou, não
sendo decretado nada em es

pecial.
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